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"Eu sou o Senhor; esse é o meu
nome! Não darei a outro a minha glória
nem a imagens o meu louvor. Vejam! As
profecias antigas aconteceram, e novas
eu anuncio; antes de surgirem, eu as
declaro a vocês".

Isaías 42:8,9

“Acham-se diante de nós tempos perigosos. Todos quantos
têm conhecimento da verdade devem despertar, e colocar-se de
corpo, espírito e alma sob a disciplina de Deus. O inimigo está em
nosso encalço. Precisamos estar totalmente alerta, apercebidos
contra ele. É mister que nos revistamos de toda a armadura de
Deus. Devemos seguir as direções dadas por meio do Espírito de
Profecia. Precisamos amar e obedecer à verdade para este tempo.
Isso nos guardará de aceitar poderosos enganos. Deus nos tem
falado mediante Sua Palavra. Tem-nos falado por meio dos
testemunhos para a igreja, e dos livros que têm auxiliado a tornar
claro nosso dever presente e a posição que devemos agora
ocupar. As advertências que têm sido dadas, mandamento sobre
mandamento, regra sobre regra, devem ser atendidas. Se não o
fazemos, que desculpa podemos apresentar?”

Obreiros Evangélicos, pg. 308

Toda honra, glória, e honra ao nosso
Criador, Redentor e Mantenedor Cristo Jesus.
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Nota

Este documento é um compêndio dos testemunhos, baseados em
sonhos e visões que Deus tem revelado a Daisy Escalante durante todo
o ano de 2018. Os testemunhos aqui apresentados são transcrições dos
áudios disponíveis no Youtube. Os textos aqui transcritos estão sujeitos
a possíveis erros de pontuação, por se tratar de reprodução de áudios.

Canais no Youtube:

Áudios originais em espanhol
https://www.youtube.com/channel/UCI_9vDx5NE3sWG2ePd-f-wA

Áudios traduzidos para o português
https://www.youtube.com/channel/UC5HqvHVhnJvopxdwiadOIGQ

Site:
https://www.frentealinhadefogo.com/

https://www.youtube.com/channel/UCI_9vDx5NE3sWG2ePd-f-wA
https://www.youtube.com/channel/UC5HqvHVhnJvopxdwiadOIGQ
https://www.frentealinhadefogo.com/
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Testemunho: 04-01-2018
(Decadência Espiritual)

Amados, no dia 4 de janeiro de 2018, em sonho, me foi mostrado
uma grande abundância, onde todos poderiam dispor dela. Os campos
estavam cheios de vastas plantações e supermercados estavam cheios
de comida. Todo mundo estava enchendo suas mãos com comida a seu
capricho e eles não sofriam por comida, mas por falta de alimento
espiritual, mas ninguém estava preocupado com esta situação. Meu
acompanhante me perguntou: “O que vês?” Então eu disse: - Vejo
abundância material e decadência espiritual. E ele disse: “Você viu bem.
Olhe agora mais acima.” E ele me indicou. Então eu olhei e vi uma linha
do tempo. Dizia 2001-2007 e, em seguida, sob ela, estava 2008-2015.

Então eu perguntei: Mas isso já aconteceu, o que isso significa? Ele
me respondeu: “A contagem começou, não perca o ritmo. Você se
lembra de Jerusalém e seu sinal de duplo cumprimento? Eleva sua voz
pois o tempo é cumprido.” Ele me disse. Eu vi como o céu ficou azul,
muito azul e de repente mudou para cinza escuro, e um vento forte
começou a soprar, e rugiu como um leão feroz. Eu fui elevada acima
deste mundo e vi como a densa escuridão cinzenta envolvia o planeta e
uma grande escassez começou a surgir. Eu vi lá nas cidades como eles
lutavam um com outro por comida. Ao mesmo tempo eu vi cenas de
Jerusalém na antiguidade, como um paralelo do que aconteceu. Eu vi a
morte por guerras civis e pelo controle do pouco que havia também
nessas cidades. Desta vez, não só vi grandes cidades, mas também o
mesmo aconteceu em pequenas cidades. Vi urbanizações , vilarejos,
chácaras e edifícios também com muitos andares, todos na mesma
situação. Tudo o que vi foi sofrimento e extrema fome. Vi muitos
animais mortos e moribundos por falta de comida, e cada cidade ou
lugar mencionado acima eram como lixões gigantescos, todos sofrendo
com escassez extrema de alimentos.

Então eu vi um personagem que se levantou em território
americano e disse com uma voz alta:- Não sofram mais, venham. A
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única saída está em minhas mãos e se aceitarem, não sofrerão mais. Eu
olhei com atenção e vi como grandes massas de pessoas se alinhavam,
passavam em frente a esse personagem, que resolvia suas vidas
apenas por um momento, somente aceitando as condições colocadas
por ele. Eu as vi como saíam felizes daquele lugar. Meu acompanhante
me disse muito triste: “Eles são como cachos de uvas prontos para a
prensa.”

Nesse momento fui levada para um outro lugar, e desta vez, em
montanhas íngremes. Vi como pequenos grupos de pessoas semeavam
com pressa. Cada grupo que plantava tinha um anjo ao seu lado e ele
sussurrava em seus ouvidos como fazê-lo. E assim era também a nível
mundial. Logo que terminavam se ajoelhavam nos campos e pediam
uma bênção de Deus sobre o que foi plantado, com a certeza de que
era assim que seria. Então eles começaram a se retirar. Eu os vi quando
eles se retiravam para suas humildes cabanas, e lá, enquanto liam a
palavra de Deus, um poderoso anjo os estava protegendo, e outros
eram responsáveis por suas colheitas. O que era encarregado das
colheitas voou sobre elas e regou com algo, que na minha opinião era
uma água muito transparente e brilhante. Vendo isso eu fiquei muito
feliz, e perguntei: -Assim serão com todos? Então me disseram que só
com aqueles que viverem sob o santo pacto. Me lembrou do que me
havia exposto antes e me disse: “Não perca o padrão que pela graça foi
concedido a você. Muitos vão deslizar.” Ele disse. “Cairão, porque
mesmo se for possível, até mesmo os escolhidos serão enganados, mas
persevera, porque a recompensa é grande.” Ele continuou a me dizer:
“Instrua e exorte no tempo e fora do tempo, porque, como em
Jerusalém de antigamente, muitos acreditavam ter a verdade e,
portanto, pereceram. Eu vim para revelar-lhe.” Ele me disse: “O padrão
neste momento crucial, porque desde 2015 já te foi mostrado o padrão
de Jerusalém do passado.” Então ele continuou dizendo: “Ande sob
esse padrão e exorte, e ajude os outros a fazerem o mesmo, pois o
tempo chegou. Não tenha medo, porque muitos correm para lá e pra cá,
mas aquele que obedece e confia em Jeová viverá em segurança. Não
há tempo a perder se eles querem viver seguros.” Continuou dizendo.
Ele fez uma pausa e disse: “Apenas aqueles que agem sem demora e
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eminentemente fixam suas vidas diante de Deus, serão os únicos que
escaparão nas cenas finais que nos chegam.” E eu recebi duas folhas
de calendário, novamente com um padrão e sua contagem. Fui
exortada a não perder o padrão e a exortar os outros a receberem a
bênção. Então irmãos, eu acordei.

Mais tarde vou fazer um áudio de como o Senhor me mostrou, um
padrão que ele me mostrou em 2015. Onde Deus me permitiu, eu dei
isto, mas acho que através dos áudios que saíram até agora, eu não
falei sobre isto. Eu quero cumprir essa parte, porque me lembrei
novamente. Mas irmãos, meu coração está muito triste, é muito triste
ver que muitas vezes nós procrastinamos, quando o Senhor, em sua
eterna misericórdia, quer salvar nossas vidas a todo custo e nos exorta
a preparar, ajudar os outros a se prepararem. Amados irmãos,
preparemo-nos a nós mesmos. O tempo está muito próximo. É minha
oração e desejo diante de Deus que ninguém pereça, mas que todos
nós prossigamos para o arrependimento. Que todos nós façamos a
parte que nos toca, porque o Deus Todo-Poderoso está fazendo tudo,
até mesmo o impossível, nas advertências e em tudo que ele nos fez,
desde a existência deste mundo, para que nós sejamos salvos. E tudo o
que Ele nos orienta é porque Ele quer que tenhamos salvação, nada
material neste mundo, mas acima de tudo a salvação espiritual. Que o
Senhor nos abençoe e que todos nós sejamos não apenas ouvintes da
palavra de Deus.

Bênçãos para todos.
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Testemunho: 05-01-2018 #1
(Explicação do Padrão de 2015, Parte I/III)

Irmãos, eu quero mostrar o padrão que Deus me deu quando
estava me preparando, em 2015, para dar uma campanha em uma
igreja, em Nova York, na igreja em Bay Shore. O Senhor chamou minha
atenção para o capítulo 1 do Grande Conflito, e eu quero com todo o
meu coração, exortar a todos a fazer deste capítulo seu centro de
estudo por vários dias, para que possamos realizar muitas coisas e
possamos ver o padrão que vou esboçar agora rapidamente. Mas para
você tirar suas conclusões, seus trechos e ver, procure os fatos
históricos que também vou mencionar, para que possamos perceber
que, como Deus disse no Conflito dos Séculos no capítulo 1, este de
Jerusalém teria duplo cumprimento. Por isso é muito importante
perceber todos os detalhes que estão lá. Eu não os incluirei nesta
gravação porque é muito extenso, mas eu lhes darei uma recontagem
rápida.

Em 67 d.C. eles estavam na festa dos tabernáculos. Você sabe que
todo o povo veio a Jerusalém, e eles estavam lá na Judéia, de
diferentes lugares, porque esta festa dos tabernáculos era celebrada
por sete dias. Era uma festa onde todos os cristãos iam. Então Deus já
havia declarado muitos anos antes que eles estavam esperando um
sinal, quando o estandarte romano estivesse em um lugar onde não
deveria estar, eram para fugir para as montanhas. Lá vocês vão ver
como Deus explica tudo isso em grande detalhe. Assim, enquanto todas
essas pessoas, todos esses cristãos estavam lá no ano 67 d.C., de
repente as tropas de Céstio Galo chegaram; o estandarte romano foi
pregado, isso a vários quilômetros da cidade. Eles não foram à
Jerusalém bater na porta e dizer : agora este é território romano, vocês
pertencem a nós. Não, não, eles ficaram vários quilômetros de
distância. Lá estava o exército comandado por Céstio Galo, e todos
estavam quietos, fazendo o que tinham que fazer, que era estar lá
cercando a cidade. Não está especificado quanto tempo eles ficaram lá,
isso não é especificado no Conflito dos Séculos, um tempo real em que
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eles permaneceram lá. Mas nos diz que os judeus estavam prestes a se
render, por isso afirmamos que eles estiveram um tempo considerável.
Então, quando eles estavam prestes a fazer isso, por alguma razão
Deus permitiu, sinceramente, nós já sabemos que devido a situações
civis, os romanos tiveram que retornar. Então eles levantaram seu
acampamento, seu exército e começaram marchar na direção oposta a
Jerusalém. Assim que isso aconteceu, três tipos de pensamentos
também foram levantados dentro de Jerusalém. E são os três tipos de
pensamentos que quero que analisemos hoje, para ver se a mesma
coisa acontece conosco:

1) O primeiro tipo de pensamento que surgiu foi: Este é o sinal que
Deus nos deu há tantos anos, do qual falamos, a fuga da qual temos
que estar conscientes para que todos saiam. Por isso é hora de partir e
temos que procurar o momento que o Senhor nos dê para partirmos.

2) O segundo tipo de pensamento dizia: este é o sinal, o que Deus
nos deu há muito tempo, mas estamos esperando para ver o que
acontece. Vamos ficar um pouco mais, pois esse é o momento mais
favorável economicamente, vindo pessoas de lugares diferentes. Então,
preparemos aqui o que temos em Jerusalém para a festa dos
tabernáculos, etc. Vamos ficar mais um pouco para ver o que acontece,
nós ainda não saíremos.

3) E o terceiro tipo de pensamento é com relação aos os líderes.
Quando viram que o exército de Céstio Galo deu as costas a Jerusalém,
disseram: Esta é a cidade de Deus, Deus a libertou. Vamos atrás deles.
Isso é um sinal de que ninguém mexe com a cidade de Deus e seus
filhos. E eles foram atrás de Céstio Galo e seu exército. Alguns soldados
do exército de Céstio Galo ficaram na retaguarda, e os judeus mataram
muitos soldados deste general e de suas tropas.

Então nós vemos estes três tipos de pensamentos e nós vamos
trazê-los para estes dias, porque é muito importante, tudo foi escrito
para que nós percebamos hoje. Então depois que tudo isso aconteceu,
porque um padrão já estava formado, já existe um padrão lá, e Deus
disse: “O mesmo sinal que eu dei a Jerusalém será repetido, é o mesmo,
e será repetido.” Então nós temos 23 de setembro, 22-23 setembro de
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2015, onde vimos que o papa foi para a Filadélfia, EUA; lá onde foi
assinado o ato de independência, onde Filadélfia foi por algum tempo a
capital dos Estados Unidos da América do Norte. E lá vem esse
personagem e começa a agitar a bandeira do Vaticano entre as
bandeiras dos Estados Unidos. Nós sabemos a verdade. Todos nós
sabemos que o papa recebeu 15 anos de poder em todo o mundo, e ele
começa este comando sob um convite, onde ele abre a porta da
misericórdia. Podemos pesquisar na internet e podemos procurar,
quando tudo isso foi feito. A encíclica ambiental também começa a
ganhar mais crescimento e força. E vemos como dentro da encíclica
ambienta a lei dominical é incorporada. Porque Deus a revelou à irmã
Ellen G de White a primeira vez a lei dominical, quando os irmãos
Waggoner e Jones e todos esses pioneiros do passado estavam lá, a Lei
Dominical foi aberta. Em tudo estava sendo falado sobre a lei
dominical,em todos os lugares. Mas naquele momento, ainda não era o
momento. Porque as pessoas rejeitaram a mensagem da justificação
pela fé que foi dada em 1888. Deus permitiu que parasse. Estes
pioneiros foram, eles falaram, então graças ao Senhor, parou naquele
momento, porque as pessoas não estavam prontas. Elas rejeitaram a
mensagem da justificação pela fé. Deus disse que quando isso
acontecesse novamente, viria atrás da cortina, e a cortina, amados
irmãos, já está, a lei dominical já está inserida na encíclica ambiental.
Então peço que faça uma pesquisa na internet e comecem a ver todas
essas coisas, porque os eventos estão passando na nossa frente e não
estamos percebendo nada.

Então, desde 2015 até aqui nós vemos que um padrão começa,
onde no final de 2016 a porta da misericórdia se fecha. Também
começam a haver guerras civis suficientes em diferentes lugares, mas
ao mesmo tempo com um auge econômico, dando a aparência de que
tudo está bem, mesmo com os conflitos por outro lado.

No final de 2017 vimos na verdade, que o fim do protestantismo
veio. A formação ecumênica mundial queria acabar com isso. Sabemos
o que está por trás de tudo isso, porque na verdade, nós que estamos
protestando somos aqueles que guardam o sábado. Porque todas as
outras religiões estão de certo modo adorando no domingo, ou em
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qualquer outro dia. Sabemos que aqueles que realmente protestam são
aqueles que guardam o sábado do Senhor. Nós também vemos agora
como no passado, as situações de grandes cobranças de impostos,
como em Jerusalém, lutas pelo poder político-religioso em todo o
mundo. Estamos vendo este mesmo padrão que está sendo cumprido.

Agora, em 2018, já sabemos que o que faltava era o fim do
protestantismo, a união do político com o religioso, e todos sabemos
que o que vem depois é uma iminente lei dominical. É por isso que o
Senhor está nos chamando. Ele está nos exortando a partir
rapidamente e nos prepararmos. Porque, amados irmãos, Deus nos
deixou tanta luz, tanta luz, que podemos investigar, para que
busquemos, para sabermos onde nós temos nossos pés. Mas, por
alguma razão, nas tarefas e na agitação da vida, o inimigo nos roubou o
tempo que deveríamos ter tomado para entender essas coisas. Quando
o Senhor chamou minha atenção para isso, e eu estava neste lugar,
nesta campanha onde eu lhes falei no começo. Eu pude entender
vagamente essas coisas, porque estava começando o cumprimento
desse padrão, e eu não o entendi muito bem. Mas hoje que já estamos
em 2018, 5 de janeiro de 2018, percebo que Deus realmente não falha
e que tudo está escrito para o nosso benefício, e especialmente para
nossa salvação; porque o Senhor não quer que nenhum de nós sofra.
Então, por favor, peço-lhe sinceramente que leia o capítulo 1 do Grande
Conflito. Leve-o à luz da história do passado. O historiador Flavio Josefo
fala muito sobre a história, sobre o que aconteceu em Jerusalém, e nós
a trazemos para nossos dias hoje, para que percebamos isso.

Com isto, amados irmãos, quero reiterar, como digo em todas as
vezes que explico isto, não estou marcando uma data para a vinda de
Jesus, porque isso ninguém sabe, já está escrito. Mas pelos eventos
sabemos que nosso Senhor está às portas. Portanto, deixo esta
mensagem a vocês, queridos irmãos, e espero, com a ajuda do Senhor,
possamos compreender que nossa redenção está mais próxima do que
às vezes pensamos; que devemos nos colocar em consideração com
Deus. Isso não é ouvir a opinião da família, isso não é concordar com a
igreja se a igreja está errada. Não, não, isso é prestar contas a Deus,
porque Ele é o único que vai nos salvar. Nenhuma igreja nos salva,



Testemunho: 05-01-2018 #1
(Explicação do Padrão de 2015, Parte I/III)

17

nenhum indivíduo nos salva, nenhuma família nos salva. Não importa o
quanto os amamos, não importa o quanto desejamos o bem a eles,
ninguém pode salvar ninguém, a salvação é individual. Por isso, peço a
vocês, amados irmãos, que busquemos por nós mesmos, porque a
verdade é para aqueles que querem buscá-la.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados irmãos, agora quero mostrar o padrão do calendário que
me foi mostrado. Me mostraram duas páginas de calendário. Uma de
17 de março de 2018, que é onde a lua nova ou Nisan 1 começa falando
sobre o calendário de Deus.

E me mostraram a página de abril de 2019, o dia 6, que também é
Nisan 1, que é lua nova, começo do mês. Então, indo para o calendário
de 17 de março de 2018, porque esse dia é lua nova. Mas a partir do dia
seguinte, que é Nisan 2, o anjo me disse que Nisan 2 contaria como um,
e eu contei 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7. Então o sétimo dia caiu Nisan 8, que é
sábado. Isso então seria em 24 de março de 2018. Quando eu fui para
a outra página, eu vi lá 06 de abril de 2019. Eu disse Nisan 1, porque
me foi mostrado que era Nisan na página, e ao mesmo tempo também
que era abril, contando os meses como os conhecemos. Então lá,
foi-me dito que em 6 de abril de 2019, foi em Nisan 1, lua nova, início
do ano do calendário de Deus. Então contaria de Nisan 2 em diante sete
dias. Comecei a contar; 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 e cheguei a Nisan 8, que é 13
de abril de 2019 e lá ele me foi dito: “Esse é o sábado do Senhor, não
os perca, não perca este padrão. Porque, tanto em 2018 quanto em
2019, tanto o calendário judaico quanto o calendário gregoriano
transcorrerão juntos, porque, do contrário, não poderia haver lei
iminente do domingo para o mundo inteiro.” Então é isso que me foi
dito fielmente, é o que estou explicando para vocês entenderem, que
embora tudo tenha mudado, o padrão de Deus existe. Agradecer ao
Senhor por isso, por nós termos essa luz que não é nova, é uma luz
alargada, porque já sabemos que a cada sete dias é o sábado do
Senhor, que não muda; o padrão semanal não mudou, não importa o
quanto o inimigo tenha tentado, ele está sempre lá. É por isso que ele
vai forçar uma lei dominical, de modo que violemos vigorosamente o
sagrado sábado do Senhor. Lembre-se de que o Senhor só vai proteger
aqueles que obedecem e estão sob a Sua santa aliança. Então, como
este é o sinal entre Deus e seu povo, é bem, bem, bem importante que
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isso seja claro para nós. Os sábados do Senhor seguem vigentes, e
precisamos com a ajuda do Senhor entender isso, para que possamos
compreender que há um pacto eterno entre Deus e seu povo, através
do sábado do Senhor. Então, vamos continuar estudando isso. Eu sou a
primeira que tenho que me aplicar no estudo, isso é totalmente e
absolutamente novo para mim. Então a única coisa que posso te dizer é
que agradeço muito ao Senhor por ter entendido isso, porque há
muitos pensamentos, muitas situações, eu os respeito. Não , não, não é
meu propósito dizer a alguém "é certo ou errado", não. Meu objetivo é
que todos nós compreendamos estudando à luz da palavra de Deus, e
pedir ao Espírito Santo de Deus que nos dirija, para que entendamos
todas as coisas. Não acreditamos porque é dito ou não dito,
acreditamos porque é Deus quem nos dirige em tudo isso, e é Ele quem
nos revela o que Ele quer para cada um de nós. Porque estamos tão
perto do fim, amados irmãos, é por isso que nos foi dito, que mesmo os
escolhidos, se ainda fosse possível, seriam enganados. Portanto, não
podemos nos dar ao luxo de hesitar, mas fazemos a vontade de Deus
como Ele quer em nossas vidas. Para que as bênçãos e proteção de
nosso Deus continuem com cada um de nós. Espero ter me feito
entender. Às vezes até isso é confuso para mim, como eu digo, isso é
novo para mim. Mas eu tenho que contar as coisas como me foi dito,
não posso fazer de outra forma. Quero ser fiel nisso tudo, na verdade.
O máximo que precisamos neste mundo é a bênção de Deus em todas
as coisas, e sua proteção. Porque os eventos que estão chegando são
tão terríveis, tão fortes, que temos que lutar para sermos propriedade
de Deus, amados irmãos, porque a propriedade de Deus ninguém a
toca.

Que Deus nos abençoe, é meu desejo e oração, e continuem
estudando o que Deus tem para cada um de nós.

Que o Senhor os abençoe.
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Eu tenho algo a dizer para vocês, queridos irmãos, e isso é muito
importante. O Senhor tem seu calendário. O mundo mudou e fez como
o inimigo quis, e os homens que se permitiram ser instigados por ele,
como Gregoriano e todas essas pessoas fizeram e desfizeram. Mas
Deus tem seu calendário. O Senhor quer sinceramente que
entendamos o tempo que corre, seu calendário, porque há muitos
eventos proféticos neste calendário. Na verdade, quando menciono
esse padrão de Jerusalém com o que é agora 2015, vemos que todos
esses eventos foram sob o padrão do calendário de Deus.

O inimigo sabe disso, é por isso que ele quis nos despistar e colocar
todas as festividades pagãs lá para entretenimento. Mas temos que
voltar aos antigos caminhos, ser reparadores de brechas e caminhos,
fechar essas lacunas, para que possamos saber o que Deus quer para
cada um de nós e sabermos onde estamos. Portanto, é meu desejo e
oração que entendamos isso, para que percebamos o tempo em que
vivemos, e por que as coisas que estão acontecendo estão acontecendo.
Então, isso também, sobre as festividades, têm muito sentido espiritual,
sobre como realmente Deus quer nos tirar do Egito através da Páscoa.
Possamos nós crescer nEle como o feixe, como aquela plantinha que
cresce, e então, receberemos o Espírito Santo como em Pentecostes;
para que possamos dar à trombeta o alto clamor ao mundo. Então o dia
da expiração vem para que já seja decidido quem é cortado ou quem é
deixado no povo de Deus; para podermos então ir às cabanas, que é o
momento em que os anjos nos levarão para as montanhas, onde Deus
já tem preparado para aquele tempo final e, finalmente, depois do alto
clamor, que então estejamos lá resguardados para sua vinda . Tudo
isso tem um padrão, não são apenas eventos, mas um padrão espiritual
de crescimento espiritual, e é muito importante. É por isso que Deus,
amados irmãos, está nos chamando para que saiamos do Egito, nos
está chamando para celebrar a Páscoa, vamos ao campo para aprender
a depender dEle, e nos nutrirmos através do Espírito Santo, da Sua
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palavra, do Espírito de Profecia, o que Ele quer revelar para nós. É por
isso que Ele está nos chamando para isso, amados. Porque se nos
privamos disso não poderemos alcançar o crescimento que Deus quer,
íntimo para cada um de nós, em nos ensinar. Um relacionamento e
ensinamento íntimo que Ele quer, para que aprendamos e cresçamos
nEle, para que estejamos preparados para o Pentecostes, que é o
derramamento do Espírito Santo de Deus. Assim poderemos soar a
trombeta final, que é o alto clamor, para que todos saibam quem é o
povo de Deus, e quem não é, no dia da expiação; e assim irmos para
casa, queridos irmãos.

Deus está nos chamando, é por isso que é importante sair para o
campo. Não vamos ver isso como privação. Não tenhamos medo de dar
um passo à frente e obedecer ao que Deus quer de cada um de nós.
Não é preciso muito para fazer isso, tudo o que precisamos é dizer:-
Senhor, eu quero fazer isso, abra portas para mim e eu andarei em seu
nome. E você verá que o céu vai abrir portas que ninguém poderá
fechar e fechará portas que ninguém poderá abrir, e abrirá caminho
amplo e largo para cumprirmos sua vontade. Porque o que Deus está
esperando é um povo que se levante e cumpra sua vontade de
preparar-se para este tempo, tão definitivo que nós temos, e tão solene.
De modo que haja uma preparação daqueles que querem fazer a
vontade de Deus, para que seja anunciado o alto clamor no final, e
muitos possam se juntar a nós, e assim irmos para casa. Amados
irmãos e irmãs, estamos nas fronteiras da pátria celeste. Não podemos
hesitar, pois devemos ser fiéis a Deus em todas as coisas. O Senhor
terminará o trabalho que começou em cada um de nós, e nos dará a
vitória em seu nome, por sua graça, pelo seu poder, pelo seu sangue.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, hoje 10 de janeiro de 2018. Em sonhos, vi como a
escassez já reinava na terra e todo mundo sofria de algo. Algumas
pessoas dormiam em garagens, outras na beira da rua. Muitas famílias
compartilhavam suas cabanas, que era a única coisa que tinham, uns
com outros. E comecei a ver como as crianças choravam de fome e
como os jovens estavam desorientados. Ninguém sabia o que fazer
diante de tamanha catástrofe alimentícia, e suas necessidades básicas
não estavam sendo supridas. Não havia escolha, tudo era caos, tudo
era confusão.

Naquele momento de desespero, onde famílias inteiras corriam de
um lugar para outro, meu anjo acompanhante apareceu e me disse:
“Venha e veja.” Então começamos a nos elevar acima deste mundo, e
eu vi uma grande cortina, uma cortina preta, e ela começou a cair sobre
este mundo. Naquele momento eu disse: - Onde estão todos? Eu não
posso vê-los, não consigo ver ninguém. Então meu acompanhante me
disse: “O tempo máximo se aproxima e já está envolvendo o planeta. É
dever de todos que entendem avançar e estar prontos, porque o tempo
está se esgotando.”

Naquele momento, vi como o caos era simultâneo em todas as
áreas, no nível familiar, religioso, político e individual, e não havia
descanso nem físico nem mental nesta situação. Fui levada para uma
cidade, e me vi andando entre a multidão. Vi personagens sombrios,
eram demônios; esses demônios estavam andando entre eles, onde
havia grande aglomeração de pessoas, em grandes cidades,
urbanizações, lugares diferentes onde havia muitas pessoas. De
repente, esses demônios não caminhavam apenas ao lado deles, mas
trabalhavam com eles. Depois começaram a atormentá-los, e eu vi
como muitos deles entravam em seus corpos e os atormentavam e os
induziam a cometer os atos mais terríveis. Vi como as cidades, as
urbanizações, os prédios, as escolas e todas essas lojas de
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departamento, eram prisões para muitos que, por indolência, ficavam
nas cidades e não avançavam pela fé.

Quando vi essa cena, fiquei desesperada, porque vi muitas pessoas
lá, muitos entes queridos, muitos irmãos da igreja, todos paralisados,
presos, e já não havia o que fazer, como sair das cidades. Nesse
momento, meu acompanhante apareceu e me disse: "Eles sabiam, mas
pela comodidade, pelo sentimentalismo acabaram se atrasando, se
acomodando e não puderam vencer." Então, essas pessoas ao se
verem encurraladas, nesses lugares, dentro das cidades, choraram e
disseram: -Como aconteceu isso conosco? Nós sabíamos! Como isso
aconteceu? Nós sabíamos! Então meu acompanhante me disse: “Olhe
acima deles.”

Ah queridos! Quando eu olhei, eu vi em letras grandes, para mim
um título bastante conhecido. Um título que o Senhor chamou a minha
atenção para isso por um longo tempo, ali dizia em letras grandes
PREDITO O DESTINO DO MUNDO. Então eu disse: - Senhor, esse é o
duplo sinal de cumprimento, e Ele me respondeu: "É assim mesmo."

Diante de todos ali que estavam sofrendo, começou a aparecer um
filme no ar. Este filme, amados irmãos, era sobre a destruição de
Jerusalém e o sinal da fuga. Tudo apareceu nesse filme, o precursor
assinalava a grande destruição. Ali também se podia ver como, no ano
66 na época da festa dos tabernáculos, chegou Céstio Galo, general
romano e colocou seu estandarte, e também se podia ver a retirada.
Então surgiram três grupos de pessoas ali. O primeiro grupo foram os
que partiram rapidamente, porque viram o sinal da fuga e obedeceram.
O segundo grupo, aqueles que se demoraram por razões de
conveniência ou economia. E o terceiro grupo dos dirigentes que se
encorajaram contra o exército romano. Foi tão terrível ver tudo aquilo e
ver também como aqueles aprisionados nessas cidades e nesses
diferentes lugares estavam ali sofrendo também vendo essas cenas.

Nesse momento, vi como a cidade entrou em um grande caos
quando, tão logo, os filhos de Deus que entenderam, saíram das
cidades e abandonaram tudo e obedeceram pela fé.



Testemunho: 10-01-2018 #1
(Predito o Destino do Mundo I)

24

O caos político-religioso interno dentro de Jerusalém também
começou. Em sua misericórdia, o Senhor, começou a dar os sinais
precursores da destruição de Jerusalém. Eu também vi o personagem
que esteve lá por sete anos pregando nas ruas, e não foi ouvido por
aquelas pessoas que ficaram lá. Então veio a destruição iminente. Era
terrível ver o sangue que corria naquele lugar, tudo por causa da
desobediência. Foi terrível irmãos, ver essas cenas, e mesmo em meio
de tudo, ainda vem a misericórdia de Deus que os atraiu para partirem
antes que isso acontecesse. Eu comecei a gritar com todas as minhas
forças para aqueles que estavam presos lá. Eu gritei para eles se
humilharem e clamarem diante de Deus, mas meu anjo acompanhante
me disse: "Vamos, sua sorte já está lançada." Lá vi crianças, jovens e
adultos, famílias inteiras e também famílias fragmentadas pela
desobediência e procrastinação, que permaneceram nas cidades. Então,
em nossa viagem para as montanhas, perguntei ao meu acompanhante:
- Quando começou a contagem? Quando? Quando começou? Então ele
me disse: "Tu sabes." Me recordou de um evento e disse: "Você se
lembra quando foi à Igreja de Bay Shore em Nova York em 2015? Os
sinais que você recebeu foram os precursores dessa mensagem."
Porém, o anjo continuou: "Apenas os sábios entenderão, e as pessoas
que seguem o cordeiro já estão em marcha."

Eu vi quantos deixaram seus lugares confortáveis pela fé e partiram
para as montanhas. Foi maravilhoso ver aquelas pessoas seguindo para
montanhas, deixando tudo para trás pela fé, porque elas entenderam
que o tempo já era chegado. Nesse momento meu acompanhante me
disse: "Exorta isso, porque o tempo está 2 para 12. Então eu perguntei
ao meu acompanhante: O que são 2 para 12? E naquele momento me
mostraram um relógio com aquela hora (dois minutos para meia noite),
e eu disse: -Oh meu Deus! Como fazê-los entender isso se quase já não
temos mais tempo? Então ele me disse: "Exorta e muitos entenderão.
Apenas aqueles que entendem, aqueles que estão escritos no livro da
vida." Eu disse muito impactada: - O que mais vou fazer? O que mais eu
vou dizer? Então ele me respondeu e disse: "Vá e instrua, porque o
tempo está se esgotando." Naquele momento, voltei para a cama e não
consegui mais dormir.
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Bem, não há palavras amados irmãos para o que eu vi lá. Só peço a
Deus que me ajude a me fazer entender. Que os sábios possam
entender, que rápido façam seus preparativos, para que não sofram um
destino tão terrível que vem por aí. Tentarei, com a ajuda de Deus, hoje,
ser a mais clara possível em relação a essas mensagens que Deus me
deu, naquele momento em setembro de 2015, quando estava em Nova
York, em Bay Shore. Ore por mim, para Que isso sirva e que eu consiga
me fazer entender de tal maneira que seja tão claro que, se você quiser
compartilhar com outros, também poderá entendê-lo. Amados irmãos,
nós somos vagarosos, o Senhor está nos chamando, e é necessário
deixar tudo para segui-Lo. Vamos orar uns pelos outros e seguir em
frente no Senhor.

Que Deus abençoe a todos.
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Essa é a explicação do sonho do dia 10 de janeiro. Amados, vou
aproveitar esses momentos, isso como uma extensão do que o Senhor
me mostrou na noite de 10 de janeiro de 2018. Quero lembrar a todos,
em nome do Senhor, que por favor leiam o capítulo 1 do Grande
Conflito. Que deixe tudo o que você está fazendo, tudo o que você está
lendo, e por favor leia com cuidado, com jejum, com oração. Pedindo a
direção do nosso amado Senhor através do seu Espírito Santo, para que
possamos entender que Deus está nos chamando. Que possamos ver à
luz dos eventos que estamos vivendo, como um paralelo dos eventos
do passado e dos que estamos vivendo. Lá, vemos neste capítulo, eu
estou resumindo isso muito rápido, porque eu o li tantas vezes que já
quase o decorei. Graças a Deus dou por isso, e peço que façam da
mesma maneira.

Desde 2015, o Senhor chamou minha atenção para este capítulo ( o
cap 1 do Grande Conflito); eu estava me preparando para sair em 11 de
janeiro de 2015 para Nova York. Tive um convite em uma das igrejas lá
em Bay Shore, uma irmã que nos conhece, porto riquenha, mas que
reside naquele lugar( lá em NY), foi para aquela igreja, nos fez esse
convite. Então ela me pediu para falar sobre a saúde, a saúde da
mulher, porque era do ministério da mulher, mas também os homens
se juntariam. Eu estava preparando todos os power points relacionados
com o que eu ia falar e eu disse: Bem, senhor, que bom que eu já tenho
muito material sobre isso, apenas vou atualizar as informações e me
preparar para as palestras. Mas quando eu estava fazendo isso, com
meu filho mais novo que estava me ajudando, o Senhor me disse:
"Você vai, mas só vai dizer o que eu disser a você." Então naquele
momento o Senhor mudou todo o formato do que eu iria falar, e
começou a chamar minha atenção, do capítulo 1 do Conflito dos
Séculos. Me fez lê-lo várias vezes, vagamente e pude entender algumas
coisas mas não 100% claro. Mas o Senhor me ajudou nessa campanha
e eu pude expor e entender muitas coisas enquanto estava expondo,
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dia após dia, momento após momento, enquanto eu estava preparando
os tópicos. E graças ao Senhor, a mensagem poderia chegar para que
as pessoas entendessem, e então se colocar em marcha, em ação e sair
dessas grandes cidades. Naquele momento, o Senhor chamou minha
atenção para o fato de que quando Jesus saiu pelos portões de
Jerusalém, a graça terminou para Jerusalém. Mas sua misericórdia foi
estendida àquela geração que era pequena, as crianças, que não
entendiam por eles mesmos, que eles mesmos não podiam decidir o
que seus pais ou pessoas que estavam lá, e o estavam fazendo, quando
gritavam que crucificassem o filho de Deus. Então, Deus deu este
tempo de misericórdia, nestes 40 anos, para que aquela geração
pudesse entender, para aqueles que queriam proceder ao
arrependimento, eles poderiam fazê-lo.

Mas, queridos irmãos, sabemos tudo o que aconteceu em Jerusalém.
Quando a graça de Deus se afasta, então o inimigo das almas começa a
instigar e criar muito caos, confusão, desastre e morte nos lugares.
Então, seguindo o que diz o Grande Conflito, depois que Jesus chorou,
porque ele viu o destino que aconteceria a Jerusalém anos depois dele,
nós chegamos ao ano 66. Eles estavam na festa dos tabernáculos, ali,
da Judéia; as pessoas vinham de todos os lugares para celebrarem
essas festas; os cristãos estavam ali em comunhão e celebração para
agradecer a Deus. Assim, em Jerusalém, na Judéia e em outros lugares,
o momento que eles chamavam à fuga, aquele sinal de que o Senhor
havia deixado, e todos eles sabiam disso, estava incorporado neles.

Então, quando eles estavam neste tempo, no ano 66 sob esta festa
de tabernáculos, que estavam lá todos reunidos em Jerusalém, foi o
momento propício que nosso amado Senhor enviasse o sinal. Mateus
24:15-18 “quando, pois, virdes que a abominação da desolação, de que
falou o profeta Daniel, está no lugar santo; quem lê, entenda; então, os
que estiverem na Judéia, fujam para os montes; e quem estiver sobre o
telhado, não desça a tirar alguma coisa de sua casa; e quem estiver no
campo, não volte atrás a buscar as suas vestes”.

Lá o exército de Céstio Galo apareceu e a cidade foi cercada. Mas
Céstio Galo não veio bater à porta de Jerusalém e dizer: você está
cercado, agora vocês são propriedade do exército romano, esta cidade
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é minha. Não, não, mas Céstio Galo colocou os estandartes romanos a
vários quilômetros de distância dali. Então lá permaneceu. Não se sabe,
o Grande Conflito não especifica quanto tempo ele permaneceu lá com
seu exército, mas diz que eles (os judeus) estavam prestes a se render,
quando o exército milagrosamente levantou suas tendas e começaram
a recuar em movimento para sair. Então, naquele momento, não
apenas quando estavam já retirando o cerco, mas no momento em que
chegaram e colocaram os estandartes romanos, todos os verdadeiros
filhos de Deus que estavam dentro daquela cidade, se deram conta que
havia chegado a hora, que havia chegado o sinal máximo para eles
(quando vistes o abominável da desolação – fujam para os montes –
Daniel).

Então imediatamente três grupos foram levantados, três
pensamentos dentro da cidade de Jerusalém:

1) O primeiro grupo disse: Este é o sinal que Deus nos disse, aquele
que estávamos esperando. Temos que ver o momento propício em que
Deus abrirá as portas para nós partirmos, mas isso é imediatamente,
isso é já, não podemos demorar;

2) O segundo pensamento ou o segundo grupo que se levantou
dentro de Jerusalém, foram aqueles que também perceberam que era
o sinal, que era a hora; mas decidiram que iam ficar, que iriam se
demorar, que iam esperar para ver o que aconteceria, porque
possivelmente nada iria acontecer ainda. E possivelmente eles teriam
tempo, porque estavam em seu momento de pico, o momento de maior
destaque; porque quando as pessoas chegavam a Jerusalém para
celebrar as festas, havia um aumento econômico em Jerusalém. Então,
eles preferiam permanecer ali como espectadores, para gastar tempo
para ver o que aconteceria.

3) Havia também este outro terceiro grupo, o grupo da liderança, os
líderes, quando viram isso, eles também entenderam. Mas ao mesmo
tempo, quando viram que o exército se levantou e virou as costas e
saiu, eles se encorajaram e começaram a ir atrás do exército. Mataram
muitos do exército de Céstio Galo e eles gritaram aos outros: Esta é a
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cidade de Deus, Deus livrará Jerusalém, Deus está por nós. Quando
realmente não foi assim.

Então temos que ver o que está acontecendo e fazer um paralelo do
que aconteceu, e trazê-lo para os dias de hoje. Trago isso para vocês
analisarem. Eu não quero ser consciência de ninguém, eu
simplesmente quero que vocês analisem isso, se é o mesmo que
estamos vendo hoje em dia dentro do nosso sistema organizacional,
dentro das nossas famílias, dentro da esfera religiosa. Então, quando o
terceiro grupo estava lá, em Jerusalém, perseguindo e lutando com o
exército de Céstio Galo, este foi o momento para que os verdadeiros
filhos de Deus partissem(aqueles que disseram: isto tem que ser feito
agora, temos que sair). Eles saíram, foram para as montanhas de Pela.
Não havia ninguém em Jerusalém para detê-los, porque estavam
engajados em guerra com o exército de Céstio Galo, e o exército de
Céstio Galo também estava ocupado com sua situação sob os atacantes
de Jerusalém. Então eles tiveram a porta aberta. Deus abriu as portas
para eles, queridos irmãos, para que eles pudessem sair. Então,
quando o exército de Jerusalém retornou, os filhos de Deus já haviam
partido. Quanto tempo passou isso? Eu não sei, não especificamente.
Flávio Josefo tem sua história e esclarece alguns pontos, mas eu estou
repassando o que o Conflito dos Séculos diz, que é a verdadeira e fiel
Palavra de Deus. Então chegou o ano 67 d.C., um aparente auge
começou em Jerusalém, um aparente progresso em Jerusalém. Mas ao
mesmo tempo, o quadro político-religioso foi terrível. Tantas pelejas e
tantas situações que estavam dentro de Jerusalém, tantas lutas porque:
"Eu sou o maior" "porque esta posição é minha" "porque este território
é meu", e assim por diante. Eles quebraram celeiros, e destruíram tudo
o que existia em reserva dentro da cidade. Tudo o que começou a
acontecer, foi tremendo em Jerusalém. Veio então a festa da Páscoa e
o povo que tinha esse costume ali se reuniu novamente em Jerusalém.
Mas, é conhecido que os filhos de Deus que partiram, nunca mais
retornaram a Jerusalém para celebrar as festas. Naquele ano 67 d.C.
também chegou a festa dos tabernáculos, mas os filhos de Deus que
haviam saído, porque viram o sinal, nunca mais voltaram. Assim
ocorreu no ano de 68 e 69 d.C. E nestes principais festivais, os
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verdadeiros filhos de Deus que saíram, entendendo que era sinal de
partida, nunca mais voltaram a Jerusalém para celebrar as festas.

Mas o ano 70 chegou, amados irmãos, naquela época da Páscoa;
naquele momento que é de março a abril, chegou o momento da
Páscoa. E houve quem dissesse que Deus estava ali, e que Deus estava
com eles e que, segundo eles, por celebrar as festas do Senhor, o
Senhor estaria com eles; e continuavam nos rituais e em todas as
coisas. Pois chegou o tempo em que, como estavam desobedientes,
embora estivesse se enganando com palavras e elogiando um ao outro,
chegou o momento em que a cidade foi sitiada pela segunda vez. Mas
antes disso, amados irmãos, vocês podem ver lá a misericórdia de Deus,
que atuou ali em todos os sentidos. Deus havia dado um sinal, e o sinal
foi cumprido nos tabernáculos no ano 66 d.C., Essa festa cai às vezes
de setembro a outubro, de acordo com a variação dos calendários.
Então, naquele momento, depois disso, quando Deus deu aquele sinal
máximo, Ele não necessitava dar outro; porque se realmente formos
obedientes ao Senhor, não precisamos que o Senhor esteja atrás de
nós. Mas como o Senhor sabe que muitos de nós somos tardios em
compreendemos as coisas no tempo, Deus, em sua infinita misericórdia,
corre uma milha extra conosco.

Então começaram a passar outros sinais precursores ao sinal
principal. À noite, à meia noite no templo, quando os sacerdotes
estavam ali, uma luz começou a sair, também começou a tremer, eles
começaram a ouvir vozes e as vozes eram claras, e dizia: Saiam daqui,
saiam daqui, saiam daqui. Mas lá, paralisados, aguardando algo,
aguardando as coisas acontecerem, como a esposa de Ló. É por isso
que Deus nos diz para olharmos para a esposa de Ló e vamos aprender.
Não façamos como ela, não vamos colocar amor nas coisas deste
mundo. Então eles ficaram lá. Se não bastasse, também quando
escureceu, as nuvens se formaram como carros prontos para a guerra,
com guerreiros e todos lá os viam, o Senhor dizendo nos céus que logo
a destruição de Jerusalém viria. Mas eles estavam lá envolvidos em
coisas e não prestavam atenção ao que o Senhor estava lhes dizendo.

Como as luas de sangue que tivemos, amados irmãos, como todas
as coisas que vemos ao redor do mundo que estão acontecendo, onde
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houve catástrofes como aqui em Porto Rico. Tudo que está
acontecendo e ainda assim estamos paralisados, tranquilos, pensando
que tudo irá melhorar, quando isto não vai melhorar, amados irmãos.
Nosso Senhor já está vindo nas nuvens dos céus e nós temos que nos
preparar.

Então, como se isto não fosse suficiente, também a porta de
Jerusalém, tão pesada, que 20 homens tinham que fechá-la; abriu,
abriu como se Deus estivesse dizendo: " Eu abro a porta para você, saia,
por favor saia." E como se não bastasse isso, um personagem que ficou
por sete anos antes da destruição de Jerusalém, isto é, que o
personagem estava lá antes que o sinal principal fosse dado em 66 d.C.,
ele estava exortando a cidade, que se arrependessem, que buscassem
o Senhor com todo o coração. Infelizmente este personagem morreu,
porque ele estava preso dentro da cidade no momento da destruição
pelo General Tito e seu exército.

Mas o que mais o Senhor pode fazer? O que mais em sua
misericórdia? Se perecemos, perecemos porque queremos, por amor às
coisas deste mundo. Porque não temos a coragem de avançar diante
de Deus com fé, dizendo ao Senhor: quero fazer a sua vontade, não
tenho forças, não tenho dinheiro, não tenho nada, mas pela fé eu vou
seguir em frente. Então, amados irmãos, lamentavelmente, naquele
ano 70 d.C., quando veio o general Tito e então a cidade foi cercada. Já
conhecemos as terríveis cenas que aconteceram naquele lugar. O
sangue jorrava, as cruzes (nas quais eles crucificaram milhares de
judeus) eram tantas em frente ao pátio de Jerusalém, nos arredores da
cidade, era até difícil para uma pessoa caminhar entre tantas cruzes. A
fome era tão grande que as mulheres comiam seus filhos, e os homens
comiam o couro dos sapatos e dos cintos. Tudo era tremendo o que
estava acontecendo ali; ao ponto que Tito, ao entrar na cidade, fez uma
declaração muito solene que aparece lá no capítulo 1 do Grande
Conflito, onde ele disse: “Não tomei Jerusalém, mas Deus a entregou
em minhas mãos”. Porque ele diz que quando ele mesmo passou por
aquelas portas e viu o que estava acontecendo lá dentro, queridos
irmãos, ficou impactado, pois era terrível o que estava acontecendo lá,
matando uns aos outros e comendo uns aos outros.
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Amados irmãos, Deus me impressionou de maneira tão grande com
isso. Não pretendo colocar datas da vinda de nosso Senhor, porque
sabemos que não é revelado e sabemos que somente o Pai que está no
céu sabe. Mas os acontecimentos indicam que o nosso Senhor está às
portas, e não consigo encontrar uma maneira de dizer ao povo de Deus
para avançar pela fé e não pela vista, antes que sofram. Porque quão
triste será ter conhecido tudo isso e procrastinar, ao ponto que nós e
nossas famílias, nossos filhos, nossos jovens fiquemos presos e nos
tornemos vítimas de todo esse tipo de situação, que acontecerá nas
grandes cidades, nos subúrbios, por todos esses lugares onde o inimigo
tem buscado nessas aglomerações de pessoas. Amados, temos que ser
fiéis a Deus. Venda os móveis, venda a geladeira, venda o carro, venda
o que tiver amados irmãos, coloque diante de Deus e diga: Senhor, é
isso que eu tenho, abra-me portas. E o Deus santo de Israel vai abrir
portas para vocês, amados, porque Ele está nos chamando; e se Ele
está nos chamando para sairmos para as montanhas, para cada um de
nós, Ele vai abrir as portas, não podemos duvidar disso.

Então, amados, trago isso para comparar o que Deus me deu.
Sabemos que em setembro, a partir do dia 21, 22, 23 daqueles dias, o
Papa chegou à Filadélfia. Lá vimos como na prefeitura, onde a carta de
independência foi assinada, onde a Filadélfia foi no passado a capital
dos EUA por algum tempo. Não era um lugar porque lhe ocorreu
escolher, mas é algo que realmente tem sua história. Porque ele
chegou lá, com a intenção de nos dar todos aqueles sinais de que isso
não era uma visita, porque ele pensou em ir para a Filadélfia, mas
porque há transcendência por trás de tudo isso. Estudamos um pouco a
história e vamos dando conta de algumas coisas. Então ele chegou lá e
estava no parlamento. A ONU estava lá e deram ao Papa 15 anos de
controle mundial, e tudo isso nós pudemos ver, irmãos amados. Vimos
a bandeira do Vaticano voando ali ao lado da bandeira dos EUA. É
tremendo como muitas pessoas não perceberam, isso não foi pregado,
não havia menção de nada disso. Todo mundo estava mudo diante
desse tipo de situação, e os poucos que entendiam alguma coisa, era
algo muito leve. Estávamos pedindo ao Senhor, para o Senhor ditar o
que Ele queria que soubéssemos.
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Então, já sabemos que esse personagem abriu um ano de
misericórdia e terminou no final de 2016; e também sabemos que
depois disso, ele abriu o fim do protestantismo no final de 2017.
Amados irmãos, com tudo isso sobre a encíclica ambiental, e como a lei
dominical, como Deus disse através de Ellen G White que a primeira vez
a lei dominical veio aberta, mas desta vez ela viria atrás da cortina. Por
favor, amados irmãos, estudem esta encíclica ambiental e percebam
que no coração disso está a Lei Dominical. Estamos diante de uma lei
dominical iminente. A hora de partir não é quando a lei dominical
chegar, porque para onde você vai partir se não tiver nenhum tipo de
preparação? O momento é agora, é hora de partir e começar a se
preparar para aqueles momentos, para o tempo de não comprar e
vender.

Você imagina, que agora você tem que ir ao supermercado para
comprar e fazer um monte de coisas fora de sua casa, porque você não
as tem. Imagine quando chegar a hora de não comprar e vender, o que
vamos fazer? Que vão fazer as pessoas que não estão preparadas,
amados irmãos? Isso é muito sério o que temos pela frente. Pois
sabemos que, em muitos lugares, as indicações da lei dominical estão
sendo jogadas nas portas muito mais seriamente. Então, queridos
irmãos, tudo isso nós vemos de descontrole ambiental e todo esse tipo
de situação. Estamos vendo isso porque Deus está nos permitindo ver,
para que percebamos que isso já está próximo. Amados, temos que nos
preparar. A contagem está acabando, e como filhos de Deus
precisamos estar prontos. Não só para nós mesmos e nossas famílias,
porque não podemos cair nesse egoísmo, temos que estar prontos para
aqueles que virão atrás, porque eles estarão vindo na última hora, que
já é quase agora. Pessoas que não vão ter muito, e não pode haver
egoísmo em nossas vidas para dizer: não, eu comprei isto, e isto é uma
herança para os meus filhos, para aquele, para o outro. Amados irmãos,
este mundo não tem herança. A nossa herança está na pátria celestial.
Estamos aqui cumprindo o mandato de Deus, para ir às montanhas,
para nos preparar para este momento solene, ao encontro de Jesus
Cristo. Para que Ele possa, irmãos amados, mudar este coração de
pedra para um coração de carne. Que possamos receber pela graça,
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somente pela graça, o investimento do Espírito Santo em nossas vidas.
Aquele maravilhoso selo que o céu quer nos dar amados, para que
saiamos para pregar sem mistura, sem mistura de nada. Somente a
verdade para este mundo, para que possamos finalmente ir para casa;
estamos no limiar da vida eterna. Não descansemos até sentirmos que
cumprimos a vontade de Deus em nossas vidas e, acima de tudo, nos
colocarmos em conta com Jesus Cristo, que é o mais importante.
Porque podemos fazer todos os preparativos humanamente, mas se
não estamos ancorados na rocha que é Cristo Jesus, e se não pedirmos
perdão e nos humilhamos de todo o coração diante do Senhor, seremos
achados em falta. Não importa que preparativos humanos façamos,
temos que fazer uma coisa sem deixar de fazer a outra, diz o Senhor.

Então, irmãos, eu exorto pela graça de Deus, estude, leia a Palavra,
tenha o livro a frente, pois ninguém o está tirando ainda; dobre os
joelhos, avance pela fé enquanto pudermos, porque o tempo está
muito próximo. Espero em Deus que isso seja claro, e que possamos
compreender e que percebamos o que Deus simplesmente quer,
queridos irmãos, que não soframos e que sejamos vitoriosos em seu
nome. Porque todo aquele que vem ao Senhor deve acreditar que Ele É,
e que somos vitoriosos nEle, somente pelo Seu sangue, somente pela
Sua misericórdia. Nenhuma auto suficiência deve estar em nós.
Lembre-se que na época, no passado, em 1888 a mensagem da
justificação era vista pela fé. Diz que as gotas do Espírito Santo
começaram a cair naquele tempo; o processo da lei dominical também
começou, mas Deus teve que interromper, amados. Que tristeza,
porque as pessoas não quiseram aceitar esta mensagem. A auto
suficiência do que eu posso fazer, o que o outro pode fazer por mim,
nada disso serve, é apenas o que Cristo pode fazer por mim.

Amados, meu coração está tão terno neste momento, tão oprimido
e triste, porque o atraso dentro do povo de Deus é grande. Mas eu dou
glória ao Senhor, porque Sua misericórdia ainda é para cada um de nós.
Então, vamos aproveitar isso enquanto pudermos. Que o Senhor
abençoe a todos nós. Amados, não se calem a respeito disso. Saiam
como arautos do Senhor, anuncie aos quatro ventos, porque o povo de
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Deus em todo o mundo tem que saber que nosso Senhor está às portas,
e que devemos nos preparar para o encontro com Ele.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 13-01-2018 #1
(Como Guardar o Sábado)

Amados, 13 de janeiro de 2018. Em meus sonhos, nesta madrugada,
fui instruída na solene importância de como guardar o sábado do
Senhor. Eu tinha sido informada sobre isso antes, mas desta vez, o
mesmo tema voltou para mim. Fui levada para uma igreja, nesta igreja,
estava com meu acompanhante ao meu lado, e ele disse: "O que você
vê?" Eu disse a ele que estavam na escola sabatina, porque era isso
que eu via; então deduzi que era sábado e estava em uma igreja
Adventista. Ele me disse: "Você viu bem. Olhe novamente." Olhei e vi
como alguns falavam um com o outro, outros jogavam com seus
celulares, outros comiam e bebiam invocando a presença de Jeová. Via
mulheres vestidas com seus seios e colo do lado de fora, e ainda outras
com suas roupas cobertas naquela área. Suas roupas estavam tão
grudadas que não havia espaço para a imaginação. Neste momento eu
também ouvia música contemporânea, havia piada dos instrutores e
risos dos ouvintes. Eu via como as telas se desdobravam para ler e
cantar, e os presentes não exercitavam a antiga vocação de levar a
espada de Deus. Vi um banquete de comida, e houve muitas fofocas e
conversas seculares. Eu também vi, nos departamentos onde as
crianças estavam, jogos e bonecos; com isso eles foram instruídos em,
segundo eles, a observância do sábado. Eu também vi nesse momento,
oficiais que estavam se preparando para subir na plataforma, muito
absortos e orgulhosos, que só se importavam com sua aparência e
faziam sua parte, o mais rápido possível para terminar. Então o
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pregador deu instruções, e eu comecei a ouvir quando ele disse:
Quando este momento chegar, coloque esta música para que seu
coração possa se mover e dar mais oferendas. Todos pareciam
absorvidos em suas posições e ações, e não viram a solenidade daquele
dia, nem daquele momento. Meu acompanhante me disse: "Vamos sair
daqui."

E saímos de lá e, de repente, um movimento de terra moveu essa
estrutura e sacudiu tudo sob escombros. Então eu gritei:- Meu Deus! E
as pessoas? Me responderam: "Eles já estão mortos." Eu disse: - Não,
eles se moviam, estavam vivos. E ele disse: "Não, eles estavam vivos
para o mundo, mas mortos no Espírito."

Então minha fé estremeceu, e nós fomos chorando, eu fui chorando,
e meu acompanhante também para outro lugar. Era um lugar mais
recôndito. Entramos em uma casa, lá viviam alguns irmãos, e todos
choravam e oravam ao abrir a bíblia. Perguntei:- Por que eles estão
chorando?

E meu acompanhante me respondeu: "Eles leem, mas não
entendem, e temem que isso cause a perda da vida eterna."

Nesse momento, ele me deu uma ordem e me disse: "Vá e
instrua-os."

E eu disse: - Como? O que vou dizer a eles?

Ele me disse: "Ande e se apresente, e lhe dirão o que dizer." Fui
naquele momento e fiquei na frente das pessoas e me apresentei lá
diante deles. De repente, sem olhar, quando na minha cabeça fluíram
palavras de vida e instruções para eles, e eles as receberam com
alegria; e meu discurso foi esse: "Amados irmãos, todos os sábados o
santo de Israel caminha entre vocês, e é seu dever saber como todos
vocês se conduzirão neste dia solene diante de Sua presença tão
majestosa. Não façam o trabalho servil nesse dia; comam alimentos
crus, evite cozinhar a todo custo, mas se você não puder, então apenas
aqueça sua comida. Não ouçam nenhuma pessoa com música secular
que os induza a isso, apenas escute a música que honra a Deus, porque
o céu só aprova a música celestial." Uma irmã naquele momento
perguntou qual era essa música, então levantei minha mão para o céu,
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e sobre a minha mão apareceu o antigo hinário adventista, o abri e
comecei a cantar. Eu seguia dizendo a eles que se afastassem da
vaidade, e que no sábado, não o vissem como um dia qualquer, um dia
de ostentação e orgulho de trajes. Porque para o Eterno só o coração
importava. E depois disso, naquele momento, eu estava vestida com
roupas muito simples, mas eram lindas amados irmãos, eram sapatos
sem salto e minha cabeça estava coberta, e uma irmã perguntou: -Por
que você cobre sua cabeça?

Eu ia responder quando meu acompanhante apareceu e seu brilho
iluminou a todos nós, e caímos no chão de joelhos, e todos com suas
mãos e hinários cobertos. Alguns com seus rostos e outros com a
cabeça, mas vi algo peculiar. E foi assim que os vi; eles caíram no chão
cobrindo seus rostos e suas cabeças. Os homens cobriram seus rostos,
mas não a cabeça, mas as senhoras cobriram toda a cabeça com os
hinários. Então ele exclamou: "Minha presença não é nada diante de
nosso grande e soberano Deus. Todo joelho deve cair diante do Santo
de Israel, e todo o louvor, glória e majestade que Sua presença
representa deve ser venerado." E ele terminou dizendo: "É uma lei
universal."

Naquele momento meu acompanhante parou de brilhar. Nunca o
tinha visto jassim antes. Então eles não o viram mais, levantaram-se e
maravilharam-se com uma declaração tão grande. Minha boca
continuava falando e ficava dizendo: "Limpem suas vidas, fiquem longe
do pecado. Deixem as degustações no sábado, trazendo refeições que
não honram a Deus, violando a reforma pró-saúde; tire qualquer
música que não seja celestial; clamar pela sabedoria divina; vestir-se
como herdeiros da pátria celestial e sua recompensa será grande.
Afaste a malignidade dos vossos pensamentos e coração, e purifique as
vossas almas. Pois já se aproxima o dia em que toda alma se inclinará
diante da face do Santo de Israel."

Ao dizer isso, amados, a casa onde estávamos estava suspensa no
ar, e meu discurso seguia. Eu estava observando a casa se levantar e
fiquei maravilhada ao ouvir-me falar essas palavras. Então vi, através
da porta e da janela daquela casa, quando passamos por águas e terras,
e a casa desceu, e pessoas famintas e sedentas pela palavra de Deus



Testemunho: 13-01-2018 #1
(Como Guardar o Sábado)

38

puderam subir. Não chegávamos às mesmas águas, ou às mesmas
terras e tocávamos, mas sim, descíamos um pouco, e assim as pessoas
pois, podiam subir. Vi senhoras, senhores, crianças e jovens que
começaram a subir para a casa. Mas também vi homens instigados por
hostes malignas que queriam abordar para destruir, mas meu
acompanhante os impedia. Continuamos flutuando ao redor do globo, e
muitos ficaram chocados com as verdades de Deus se referindo ao Seu
Sábado. Isso foi maravilhoso e solene, amados.

Naquele momento, foi como se já estivéssemos em casa, fora deste
mundo escuro. Em um momento, todas as tribos, línguas e nações
estavam reunidas ali, estávamos desfrutando desse maravilhoso
sábado. Então , nós permanecemos no ar. Fomos levados para uma
montanha com um belo rio, onde havia uma linda nascente, e ali
pousou a pequena casa com todos nós. Quando saímos, vimos que
haviam árvores frutíferas, e começamos a comer daquelas árvores e
tomar a água da fonte maravilhosa que estava lá . Então naquele
momento, eu perguntei qual era aquele lugar, e ele me disse: "É tudo o
que Deus reservou para o tempo final, para seus verdadeiros filhos." E
ele continuou dizendo: "Vá, e diga para semearem, porque o grande
agricultor fará crescer. A bênção está em quem sabe fazer bem e faz;
lembre o padrão, me repetiu novamente: É um presente de amor para
o meu povo, faça isso e você vai viver. Não se preocupe com o mundo
e suas preocupações, porque Eu estou aqui. Trarei muito em breve,
novos céus e nova terra. Acaso podemos construir uma casa em
terreno instável?" Ele ficava me dizendo: "É assim que o arquiteto
trabalha, porque quem confia sua vida às coisas deste mundo, como o
edifício engolido pela areia, também sua vida será afogada no fim deste
mundo escuro. Buscai-Me e viverás, mas procure-Me com todo o
coração, para que a tua recompensa seja grande no reino dos céus."
Disse-me Ele.

Então, amados, acordei e foi aí que eu disse: - Vou fazer uma
publicação na internet com o título "como devemos guardar no sábado".
É por isso que eu compartilhei com vocês, hoje, essas citações que
Deus permitiu que eu as soubessem esta manhã, que seriam tão úteis
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em minha vida, e espero que elas também sejam uma grande bênção
para todos vocês.

Queridos irmãos, nossa recompensa está próxima, muito, muito
próxima. Mas também o teste final está próximo, e nós já devemos nos
ancorar, nos ancorar na rocha que é Jesus Cristo. Não andar na areia
movediça procurando coisas deste mundo. Devemos buscar estar perto
de Deus e buscar as coisas da pátria celestial. Espero que meus
queridos irmãos e irmãs saibam que isso pode causar uma profunda
impressão em nossas vidas, e que todos os sábados temos a
oportunidade de nos aproximarmos de Deus. Mas para isso, durante a
semana, devemos ter o hábito de procurá-lo, para que o sábado seja
ainda mais, cada vez mais, solenes e mais solenes, até chegarmos ao
ponto de mantê-lo como agrada ao nosso Deus.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 13-01-2018 #2
(Anátemas nas casas)

De noite, às 22:30 da noite, em meu horário aqui em Porto Rico, eu
estava olhando no celular, lendo sobre uma informação que uma amiga
havia me enviado sobre a destruição de Jerusalém. Geralmente quando
leio no celular coloco em modo avião, mas nesse caso não estava,
porque a informação que estava lendo era da internet e eu precisava
que a rede de dados estivesse ativada. Então de repente eu recebo
uma mensagem por WhatsApp.

Era a primeira vez que este jovem me contactava, e foi bem
impressionante porque ele me colocou o seguinte: Irmã, estou falando
com você. Sou um jovem, e tenho uma situação bem forte que está
acontecendo comigo, isso acontece geralmente de noite. Puxam os
meus pés, tiram o lençol de cima de mim, acende a luz, abrem as
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portas, escuto barulhos, abrem as janelas. Eu vivo no sétimo andar, e
eles me dizem que tenho que me atirar por essa janela.

Ele estava desesperado e dizia: - O que faço?

Nesse momento eu orei: - Senhor o que eu faço? O que posso fazer?
Vi que o número de telefone era um número internacional e pensei: não
posso falar a esta hora, minha família já está dormindo, mas Senhor, o
que posso fazer? Porque ele está me contactando a esta hora? E eu não
sei que hora é no lugar onde ele está. Mas possivelmente ele está
vivendo essa situação nesse momento, então me ajuda Senhor, o que
vou fazer? E naquele momento, algo espantoso aconteceu. Nunca em
minha vida tal coisa aconteceu comigo. Mas sentada ali, reclinada na
parte de trás da cama, caí no quarto deste jovem. E quando estou no
quarto deste jovem, minha visão não se concentrou no rapaz, embora o
visse deitado em sua cama, mas comecei a circular pelo quarto e ver o
que ele tinha pendurado nas paredes e debaixo da cama. Então eu
entendi que Deus não poderia estar ali. Todos os seus pôsteres tinham
mensagens subliminares. Eram desses tipos de pôster que ao olhar
você diz: não tem nada de mal. Mas no fundo o inimigo pode se
esconder ali, e está escondido ali. Então nesse momento eu voltei para
meu quarto e estava recostada em minha cama outra vez e escrevi ao
jovem dizendo: Não posso falar em voz audível com você agora, mas
vou te escrever uma mensagem.

Na sua parede direita tem isso que não deve estar aí. Em tua parede
esquerda tem isso, que não deve estar aí. Debaixo da sua cama tem
isso, que não deve estar aí. Então o jovem me disse: Mas como? Como
você sabe de tudo isso?

Então eu disse: É muito difícil de te explicar, mas atendendo ao teu
pedido o Senhor, em sua infinita misericórdia, permitiu algo que nunca
aconteceu na minha vida, mas pude estar em seu quarto e ver o que
está acontecendo. Vi tua janela e a altura onde você está. A única coisa
que posso te dizer é isso, pegue tudo que mencionei, coloque numa
sacola e jogue fora. Tire isso da sua casa, não pode ter isso aí. Então
lhe disse: E humilhe-se perante o Senhor. Então ele fez.
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Me disse: Irmã não saia da linha, por favor. Vou deixar meu celular
aqui e já venho.

E depois ele me disse que havia tirado tudo o que lhe havia dito, que
havia visto ali. Tirou, colocou numa sacola, desceu os sete andares de
onde estava, foi para fora num estacionamento e jogou ali. E quando
voltou me escreveu: Fui fazer isso. E ele me contou o que fez. Mas a
coisa que eu tirei de debaixo da cama, coloquei na sacola e joguei fora,
está aqui outra vez. Então eu lhe disse: Eu já sabia disso. O que tem
que fazer agora é se colocar de joelhos diante de Deus, humilhar-se
diante de Deus. E foi como que algo saiu imediatamente da minha boca
e lhe disse: Não cubras tua cabeça, mas teu corpo e atira-te e
humilha-te diante de Deus. Peça perdão ao Senhor e peça ao Senhor
que te dê a fortaleza. Peça por todos os pecados que você se lembrar
nesse momento, porque o Espírito Santo vai te ajudar a se lembrar. Por
favor, peça ao Senhor, por Seu nome, por Seu sangue precioso, que te
limpe dos pecados; e quando você terminar, que não se lembrar de
mais nenhum, diga Senhor, por favor, me perdoe os pecados que não
me lembro também e limpa-me de todo pecado. E logo que sentires
que estás limpo em Cristo Jesus, veja embaixo da tua cama, no nome
do Senhor, pegue isso coloque em outra sacola e jogue fora. Então
passaram uns minutos e lhe disse que estaria aqui orando e ele me
disse: Sim irmã, vou fazer isso que está me dizendo. Assim, ele
começou a fazer, passou um tempo antes que eu voltasse a contactá-lo
por whatsapp. Então me disse: Já fiz, agora vou proceder a tirar o que
está debaixo da cama.

Passou um tempo e logo ele me disse: Fui, pude tirá-lo, está lá fora.
chequei debaixo da minha cama e não tem nada, me sinto em paz.

Então por que lhes digo isso, irmãos? Porque isso é uma luta muito
real. E de acordo com o que aconteceu, de me tirarem da minha cama
e me levarem a esse lugar, que pra mim foi muito real. Algo que nunca
havia acontecido na minha vida, mas era tão real, como estou
explicando. O Senhor também é assim, real. E como jovem, adultos e
crianças, sejam mulheres ou homens, tudo o que nós sabemos que é
anátema, tudo o que nós não somos, e vou mais além, algo que não
sabemos se agrada ou não a Deus remova. Porque a palavra de Deus é
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a única que deve estar em nossos corações e nossas mentes, em
nossas paredes, é a única que deve estar. Se queremos colocar
pôsteres em nossas paredes, coloque salmos, para que toda vez que
passe por ali os repita, textos da bíblia. O resto vamos tirar tudo,
porque não sabemos quando o inimigo pode utilizar estas coisas. Além
do que, ele nos incita todos os dias a ir contra o que Deus quer para
nossa vida, para nos induzir a pecar, para logo fazermos como este
jovem: “tua vida já não serve”, “o tempo já acabou, não há perdão”,
“se jogue do sétimo andar”. Vemos como o inimigo das almas trabalha.
Por isso lhes deixo isso como testemunho, para que entendamos que
nossa luta é real, e se não nos colocarmos do lado do vencedor, e
pedirmos a Deus que nos guie todos os dias e nos ajude a vencer por
seu poder,não vamos obter êxito.

Espero que te traga bênçãos. Compartilhe com outros,
especialmente com os jovens para que possamos limpar nossa vida
diante de Deus e nossa casa, nossa habitação, onde estivermos.
Porque quero deixar com vocês algo muito interessante aqui na palavra
de Deus, para que vocês leiam com muita reverência diante de Deus.
Leiam Ezequiel 8, mas especialmente do verso 11 em diante.

Que Deus os abençoe, amados irmãos, e sigamos diante de Cristo.

Bênçãos para todos.
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Testemunho: 18-01-2018
(Justificação pela Fé)

Amados, 15, 16 e 18 de janeiro de 2018. Fui instruída sobre a
mensagem de justificação pela fé. Embora eu tenha nascido e crescido
neste evangelho, sendo adventista do sétimo dia desde o ventre de
minha mãe, nunca havia entendido isso dessa maneira, e quão
vitalmente importante é essa mensagem para cada um de nós que
deseja ser salvo.

Então, queridos irmãos e irmãs, vou contar a vocês como me
disseram, porque isso é muito importante. Há tantas coisas que
devemos saber. É uma mensagem tão simples, mas às vezes, ao
mesmo tempo tão complicada. No entanto, tudo sobre Deus é tão
simples que podemos entendê-lo e, de acordo com o passado, quando
essa mensagem veio, eles estavam naquele momento no limiar da
segunda vinda de Cristo. Mas por alguma razão ela teve que parar. Isso
foi porque o povo não estava preparado, não quiseram essa mensagem.
Agora que estamos no limiar da segunda vinda de Cristo, devemos
entender isso amados, para que nos tornemos totalmente e
absolutamente responsáveis perante Deus. Estamos no limiar da
eternidade. Cada luta será forte, como nunca antes será vista diante
dos nossos olhos, seja física, mental ou espiritual. Não há nada que
possamos fazer contra isso, humanamente falando, mas nos
humilharmos a Deus e nos submetermos completamente a Ele.

A mensagem de 1888 deve ser, não apenas profundamente
estudada, mas deve ser totalmente entendida por cada um de nós,
queridos irmãos e irmãs. Esta mensagem não minimiza os outros
pilares da fé, mas exalta-os ao máximo. Mas esta incompreendida
mensagem foi o prelúdio do derramamento do Espírito Santo naqueles
dias de outrora, a qual foi tenazmente colocada de lado. Grandes foram
os eventos precursores da segunda vinda de Jesus naqueles dias; e
quais foram esses eventos? Pois a chuva serôdia começou a ser
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derramada, mas teve que ser parada, e o levantar da lei dominical que
surgiu abertamente foi interrompida.

O Céu, amados, em sua eterna misericórdia, tristemente viu passar
o evento tão sublime da aparição de nosso amado Senhor, porque o
povo não gozava da preparação para receber seu Salvador.

Neste exato momento, amados irmãos, estamos em um evento
semelhante. E qualquer um que não entenda esta mensagem,
especialmente, amados, para poder colocá-la em prática, não poderá
receber o refrigério do Espírito Santo. Portanto, a lei dominical, que já
existe atrás da cortina, e que desta vez não será interrompida por
ordem divina, será para muitos a marca que levará à perdição, e para
poucos a força para decidir, sem duvidar, pelo sábado, que é o selo do
Deus vivo e eterno.

A mensagem da justificação pela fé de 1888 não é uma mera
mensagem de escolha, é um requisito, amados irmãos, para poder
entrar na terra prometida. Rejeitar a mensagem de justificação pela fé
(que é aceitar que eu não posso salvar a mim mesmo, não importa o
que eu faça, mas como eu só posso ser salvo pela graça e justiça de
Cristo, que é imputada à minha vida quando eu caio a Seus pés) será a
perdição para aqueles que não entendem, será a total destruição pela
eternidade. Mas, quando aceito a mensagem, e seu Criador, começo a
ser um cidadão celestial, e poderei fazer parte disso por toda a
eternidade. Somente pela graça e justiça de Jesus Cristo, apenas por
seus méritos singulares. Porque em cada um de nós não existe nada
amados, nada que possamos fazer para sermos salvos. Então, quando
rejeitamos a mensagem da justificação pela fé, rejeitamos a existência
e obra do Espírito Santo em mim, na minha vida, em nossas vidas. Deus
nos diz para não entristecermos o Espírito Santo com o qual vamos ser
selados. Portanto, quando rejeitamos a mensagem de justificação pela
fé, não recebemos o selo de Deus. Porque “1888” (a mensagem da
justificação pela fé) é sujeição e humilhação a um Está Escrito. Se não
entendermos e aceitarmos isso, não receberemos a chuva serôdia; e
não há nada mais perigoso do que estar em guerra e evitar as
estratégias da mensagem.
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De Gênesis ao Apocalipse, vemos um Deus de amor, verdade e
justiça educando, mas, também guiando um povo para entrar em
Canaã. Justificar minhas ações com um "Deus entende" é
conscientemente violar a lei. Não é coisa leve tomar a palavra de Deus
por sugestão e não por mandato. Se quisermos ser cidadãos do lar
celestial, devemos firmemente obedecer às regras de entrada para
essa pátria. Ninguém que levá-las, amados, suavemente será
encontrado sem culpa. Assim, “1888” (mensagem da justificação pela
fé) não deve ser deixada sem ser ouvida por aqueles que, de todo o
coração, desejam ser herdeiros da pátria celestial.

Não há tempo a perder amados, só há tempo para avançarmos.
“1888” (mensagem da justificação pela fé), a rejeição desta mensagem
é não aceitar o sangue de Jesus Cristo imputado à minha vida, é não
refletir o caráter de Jesus Cristo em minha vida. Portanto, a rejeição da
mensagem de justificação pela fé nos impede de entrar na terra
prometida. Somos proibidos de nos colocar em conta com Deus, porque
nossa própria suficiência está na linha de frente, em vez de nos
humilharmos diante de um Está Escrito.

Então surge a pergunta: O que é o hinário adventista? Por que tão
terrivelmente rejeitado? O antigo hinário adventista é terrivelmente
rejeitado, terrivelmente perseguido. Vamos analisar esses hinos, e eu
os estou dando não porque os aprecio, mas porque me foram dados. O
hino "Eu prefiro meu Cristo"; o hino "Eu ando com Cristo, como Elias,
Eliseu, Moisés e João caminharam"; o hino " Salvos nos termos braços ";
hino " Em Jesus Cristo, Mártir da Paz". Tudo isso nos leva à submissão,
sob o comando de Jesus Cristo, e todas estas são mensagens de
justificação pela fé. Então erudição, clero, autossuficiência é rejeição a
mensagem de justificação pela fé. Rejeitar a mensagem da justificação
pela fé é rejeitar totalmente e absolutamente o plano de salvação de
Jesus Cristo. Aquele que rejeita o plano de salvação, também rejeita a
mensagem de justificação pela fé, não querendo mais o plano de
salvação de Jesus Cristo.

A rejeição de 1888( Justificação pela fé) é a rejeição do Espírito
Santo, e este é o pecado imperdoável. Deus nos disse muito claramente,
que a rejeição contra a contrição, contra o Espírito Santo, a rejeição ao
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chamado e ao gemido inexprimível que está a insistir conosco, é um
pecado imperdoável.

Por que então a perseguição ao Espírito Santo? Porque, amados, é
isso que nos convida à submissão e aceitação das instruções dadas por
Deus ao homem, para justificação e santificação somente através de
Jesus Cristo em minha vida, e portanto, ser o herdeiro da vida eterna.

Então, o que receberemos no céu de entrada? Teremos uma pedra
com um novo nome. Uma pedra que é esculpida, há o meu nome.
Quando nós esculpimos algo em pedra dura muito, símbolo da
eternidade. Palmas, palmas de vitória, as palmas se você as vê, amados
irmãos, se distinguem longe nas montanhas. Então seremos
distinguidos, verdadeiros, nós que seremos salvos deste mundo.
Coroas de estrelas, coroas. Não haverá coroa sem estrelas, tudo será
abnegação. Por quê? Porque para ter estrelas na coroa nós temos que
compartilhar esta mensagem com os outros. Quem é egoísta e não
quiser compartilhar esta mensagem, não poderá entrar. É por isso que
Ele diz que não haverá coroas sem estrelas. Uma vestimenta, a roupa
que significa a justiça de Cristo imputada a cada um de nós. Uma linda
harpa para tocar aqueles hinos de louvor e glória ao nosso Deus.

Amados irmãos, a mensagem de justificação pela fé não é tão
complicada que cada um de nós não possamos compreendê-la. Deus
deixou sua palavra, que até as crianças podem entender. A tornaram
um pouco difícil para nós, nos disseram que se não estudamos, não
podemos entender, mas não. A mensagem de “1888” (mensagem da
justificação pela fé) é uma mensagem tão maravilhosa que Deus deixou
para cada um de nós, para que entendamos a importância vital de
sermos capazes de entender e colocar em prática. Peçamos ao Senhor
para nos ajudar a colocar em prática. Queira Deus que tenhamos
entendido. Por favor, continue buscando, continue analisando,
continue pedindo ao Senhor para lhe dar entendimento, para lhe dar
sabedoria, para que todos possamos entender essa mensagem
maravilhosa, e podermos possuir a Canaã celestial. Não por
merecimento, mas pelos méritos de Jesus Cristo em cada um de nós.
Espero que isto seja uma bênção. Oro por cada um de vós para que
Deus, o nosso Deus, o Deus divino e santo que veio morrer na cruz do
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Calvário por cada um de nós, interceda agora no Lugar Santíssimo por
todos, por cada um de nós. Possamos recebê-lo em nossas vidas, Seu
Espírito Santo que está aqui como consolador, que o enviou a cada um
de nós, para que possamos ir a toda verdade e aceitar esta mensagem
que nos fará entrar, amados irmãos, na Canaã. Que o Senhor os
abençoe.

Testemunho: 20-01-2018
(Armazém gigante)

Amados, no dia 20 de janeiro de 2018, em sonhos, eu estava em
uma superfície plana, e esta superfície cercada por montanhas. Havia lá
uma casa enorme com muitos quartos. Eu me vi dentro desta casa e ali
vi pessoas com correntes no pescoço e pernas. Eles caminhavam com
grande sofrimento e dor, que se via em seus rostos. Outros estavam
também amarrados em cordas e outros estavam enrolados em fios de
tecer, amarrados também por seus pescoços e pernas. Naquela casa
com muitos quartos, vi muitas pessoas uniformizadas que carregavam
caixas para um lugar atrás de uma porta, onde ninguém podia entrar.
Muitos choravam, outros gemiam, outros gritavam, porque não tinham
acesso ao local onde as caixas foram levadas.

De repente, me encontrei em frente dessa porta e perguntei a um
deles que estava carregando caixas: - O que é preciso fazer para ter
acesso, para entrar por aquela porta?

Então ele olhou para mim e disse-me muito seriamente: - Toque
nela e irão te dizer o que fazer. Então esperei que ele entrasse e bati à
porta. Um homem alto vestido com uma batina branca abriu e olhou
para mim. Ao entrar, vi um armazém gigante. Foi como entrar num
lugar do tamanho de muitos Walmarts. Havia muitas mesas, e nestas
mesas havia caixas abertas. Eu vi muitos caminhando entre as caixas e
pegavam o que estava nas caixas abertas, e iam colocando em uma
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bolsa que eles tinham com eles. Então eu perguntei o que era
necessário ser feito para poder levar o que estava nas caixas. A pessoa
de batina branca disse-me: - Só tem que aceitar isto. E quando ele
disse isso, me deu um pedaço de papel e eu li. Havia uma única palavra
escrita em inglês e essa palavra era "Sunday" (Domingo). Depois atirei
o papel para o chão e disse: - Eu nunca, nunca aceitarei! Então ele se
curvou calmamente, pegou o papel e disse com uma voz forte: - Então
aceite o seu destino, vá e não me incomode mais! Então, naquele
momento, a porta se abriu e uma pessoa acorrentada entrou. Vi que
esta pessoa aceitou o papel. Tiraram as correntes e algemas, e
deram-lhe uma sacola, passou pelas caixas e tirava itens de cada uma
delas. Então eu disse: - Senhor, quero saber o que está dentro
daquelas caixas, porque estavam longe de mim. Naquele momento,
enquanto eu estava lá, porque eu não podia me mover, pois eles não
me deixavam passar, meu acompanhante apareceu e disse: "Vamos,
observe!" Fomos, e pude ver o que estava dentro das caixas. Seguimos
passando por outra porta e havia um mega-armazém com caixas de
todos os tamanhos. Havia abastecimento para muitas pessoas. As
pessoas que saíram com as suas bolsas se sentiam-se seguras, mas
não estavam felizes. Então eu saí de lá e o meu acompanhante
perguntou-me: "O que é que viste?" Eu respondi e disse: - Vi comida,
medicamentos e roupas. Ele disse: "Você viu bem. Ajuda-os a
prepararem-se!" Então fui levada para muitas montanhas. Mas uma
delas chamou minha atenção, me mostrou uma pequena cabana.
Naquela pequena cabana vi um padrão, um padrão que me foi
mostrado antes. Havia uma pequena jarra de água, uma pequena mesa
com diferentes folhas verdes de diferentes classes. Havia também
frutas e nozes, e também pude ver ali alguns tubérculos. Fui até um
dos cantos da cabana e vi uma prateleira com muitos potes de vidro
que continham sementes como feijão, lentilhas, grão-de-bico. Em outro
canto vi agasalhos, cobertores e algumas roupas. Então paramos no
meio da cabana e olhei pela porta e vi que estava chovendo. O meu
acompanhante perguntou-me: "Você se molha?" Eu respondi-lhe: -Não,
não me molho. Então ele disse: "Vamos embora." Depois saímos da
cabana e fomos para uma horta que rodeava a cabana. Meus olhos se
abriram contemplando aquelas belas plantas e seu perfume, que se
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espalhou por todo aquele lugar. Ali, no começo do jardim vi a artemísia,
que é uma planta medicinal, pude reconhece-la. Vi também o aniz, a
arnica, o poejo, a menta, a erva doce, a malagueta, o incenso, a mirra e
outras, que são todas plantas medicinais. Ele disse: "Esta, esta é a
verdadeira medicina." De um lado e outro da cabana vi plantadas folhas
verdes, flores e pequenos frutos como pimentões, tomates; e mais um
pouco distante, árvores frutíferas de um bom tamanho, que poderiam
ser alcançadas à mão. Tinham uma altura que nos permitia colher à
mão, não eram muito altas. Aquele lugar era um pedacinho do Éden,
muito simples, mas dava-nos paz, uma paz que penetrava em cada
canto dele. Ninguém era acometido pelo medo. Estavam lá tranquilos e
felizes. Ninguém dos que estavam nessas montanhas tinham medo da
fome, que eu havia visto na planície no início. Então eu vi uma família
debaixo da sombra de uma árvore. Era uma mangueira bem grande e
alta. Lá eu os vi abrindo o livro sagrado, a Bíblia, e eles estavam lendo e
desfrutando dela. Eu vi outro que vinha trazendo consigo os livros do
Espírito da Profecia,e eles o receberam com alegria. Ao abrirem as
páginas para lê-lo, eu pude ver o título daquele livro. Foi a primeira vez
que eu pude ver (em meus sonhos) o título de um livro do Espírito da
Profecia, era O Grande Conflito. Ali, naquelas primeiras páginas
descreviam os tempos em que vivemos. Eles estavam entendendo que
o que estava escrito ali era importante para salvar suas vidas. Então,
eles estavam lendo aquelas páginas e se sentiram felizes e as aceitaram
em seus corações. Nesse momento, ouvi-os a cantar. Eles cantaram
dois hinos, eu fui capaz de reconhecê-los. Um deles é "Deixo o mundo e
sigo a Cristo" e o outro "Prefiro ao meu Jesus". Depois deixei aquele
lugar e o meu acompanhante me disse: "Vou te dizer uma coisa que
não deves esquecer. Vá, instrua e ajude, porque o tempo é curto."
Depois acordei.

Em tudo isto vejo o amor de Deus, amados, e como se repete a
história de Jerusalém. Embora Deus tenha deixado esse sinal principal,
em Sua misericórdia não parou de avisar sobre o destino daquela
cidade rebelde. E agora, Ele está fazendo a mesma coisa. Deus quer
nos livrar das provações que não podemos suportar, para que fiquem
apenas as que podemos suportar. Ele disse que não permitirá nada
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mais do que possamos suportar, e com a prova dará também a solução.
Que Deus faça com que os sábios entendam, que é a minha oração e
desejo.

Deus te abençoe!

Testemunho: 29-01-2018 #1
(Aviões de combate I)

Amados em 29/01/2018, em um sonho, eu estava em um campo
conhecido e vi como as árvores cítricas estavam florescendo e dando
frutos. E eu vi o processo de maturação da flor até a fruta madura. Isso
aconteceu diante dos meus olhos. Então fui instruída a não plantar
árvores frutíferas perto das estradas de acesso. Plantar a uma longa
distância uma da outra, marcar onde elas estão, e estudá-las bem até
que fosse decorado. Então peguei um lápis e papel e desenhei a
localização de cada uma das árvores que tínhamos lá.

Enquanto eu fazia isso, o meu acompanhante disse-me: ‘Olha para
cima.’ Então olhei e vi aviões de combate que voavam sobre mim, e
cada um carregava sua respectiva bandeira. Vi bandeiras de muitos
lugares. Mas também enquanto observava estes aviões de caça, o meu
acompanhante pôs diante de mim um papel que dizia: Código Morse.
Então comecei a ver muitos pontos e linhas, mas não entendia nem o
porque ou o que diziam. Então meus olhos se abriram mais e focaram
no segundo código daquele papel. Estes 2 códigos estavam no início do
que foi escrito naquele papel. Então eu comecei a escrever estes
códigos no papel onde eu desenhei as coordenadas e locais das
árvores.

Nesse momento escrevi um ponto e uma linha, e depois escrevi
uma linha e um ponto, uma linha, uma linha, uma linha. Não entendi o
que escrevi, mas também escrevi a segunda parte do que me foi
mostrado. Era uma linha, um ponto, uma linha, uma linha, uma linha, e



Testemunho: 29-01-2018 #1
(Aviões de combate I)

51

depois era um ponto e uma linha. Enquanto pensava no que isso
poderia significar, ouvi explosões de combate. Então eu disse ao meu
acompanhante:- E agora como vamos conseguir comida?

Então ele me disse para não perder o papel, e para plantar
pequenos frutos. Então fui levada para perto de um riacho, e vi em suas
margens muitas amoras, morangos, havia blackberrys e outros que
eram da mesma espécie, e havia muitos em abundância. Depois ele as
mostrou e disse-me: “Estes serão suficientes para sustenta-los, suas
folhas para o chá e seus frutos para o alimento. Então, da mesma
forma, as árvores frutíferas também vos servirão. Use as folhas para
chás, extratos e use também as frutas.”

Depois, indicaram-me as posições e como fazer buracos para
plantar. Eu vi como os buracos deviam ser cavados. Tinham cerca de
60 cm de profundidade por 60 cm de largura. E me foi indicado para
que assim fosse, para o avanço das árvores com frutos, das árvores
frutíferas grandes e das enxertadas. Depois vi também como se
preparava um composto, um composto orgânico.

Disseram-me que à medida que as folhas das árvores nos bosques
caem e permanecem no chão, ficam lá e ninguém as remove, a água e
a umidade vêm e as folhas se decompõem, resultando num composto
orgânico que alimenta o solo. A terra onde as árvores são plantadas
cria um tipo de composto da matéria que a folha tem, um composto
normal e um líquido. Então foi-me mostrado como fazer este composto,
com folhas, com cascas de tudo o que é orgânico, mas especialmente
mais com folhas. Eles são colocados na água e depois são deixados por
vários dias até que o resultado seja um líquido marrom. E com este
líquido marrom, como um soro, as plantas são regadas. E isto é algo
que pode ser feito uma ou duas vezes por semana. Também me
ensinaram a preparar um composto rápido. Muitas folhas são
recolhidas e misturadas com terra e um pouco de água. É deixado ao
sol, e isso cria o ambiente natural que todas as florestas têm. Depois,
rapidamente usado para regar as árvores, ou o que quer que você
estiver semeando. E surge então esse fertilizante natural. H
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Isso me foi dado, amados. Porque Deus, em seu amor infinito, sabe
que estamos à beira de todas as coisas difíceis. Ainda mais difíceis do
que vemos, as quais estão prestes a chegar neste mundo. E devemos
dar graças ao Senhor por essas instruções, porque elas facilitarão a
vida de todos os que estão indo para o campo, nestes tempos cruciais,
pois isso já deveria ter sido feito há muito tempo. Mas essas coisas
foram ditas para que, aqueles que estão saindo agora, possam obter
melhor desempenho em suas plantações. Espero que isto seja uma
bênção para todos nós. E em relação ao código Morse, não o entendo.
Estou à procura de informações, mas sei que com a ajuda de Deus
poderei compreendê-lo, e se algum de vós as compreender primeiro,
por favor, avise-me.

Que o Senhor te abençoe!
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Testemunho: 29-01-2018 #2
(Aviões de combate II)

Amados, juntamente com este testemunho de 29 de janeiro de
2018, fazendo uma investigação sobre código Morse, pelo mau fluxo de
internet que temos aqui em Porto Rico, tornou-se um pouco difícil, mas
eu consegui o que eu queria dizer. O primeiro era um ponto e uma linha,
e depois linha, ponto, linha, linha, linha. O ponto é linha significam A. E
a linha, ponto, linha linha significa Y. Então estaria dizendo: "AY". E na
seguinte era linha, ponto, linha, linha, que significa Y. E ponto, linha o
que significa A. Ou seja ,esta dizendo: "Ay Ya Ya." (em português - Ai
Já Já)

Isso é o que me foi mostrado, isso é o que esse código significa.
Então, amados, nós sabemos que a Bíblia, no Apocalipse, nos fala sobre
os três Ais, e Deus está nos alertando que já é hora. O que Ele está nos
dizendo é que temos que nos preparar, porque o que está para vir é
iminente.

Então, queridos, eu espero que essa busca você também possa
fazer. Eu coloquei código morse, aí que todos esses pontos e linhas têm
o seu significado por letras. Então foi este o resultado e eu queria
compartilhar com vocês .

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, no dia 10/02/2018, eu estava absorvida ao ler Isaí as 8,
à s 11:00 da manhã, porque Deus assim tinha me dado de manhã
cedo. Enquanto eu estava olhando para todas aquelas coisas que Deus
estava me mostrando neste capí tulo, Isaí as 8, eu vi um casamento,
um filho que estava para nascer, e que seu nome seria
Maer-Salal-Has-Baz, que significa "a desolaçã o está se
aproximando e a presa se precipita," e que antes que a crianç a
pudesse dizer "pai, mã e" esta destruiçã o estaria para acontecer,
ordenada pelo rei da Assí ria. Aí nos é dito a causa da destruiçã o,
e quem deveria ser liberado e quem nã o deveria ser liberado disso.
Enquanto eu estava absorta com tudo isso, e vendo toda essa
situaçã o, eu disse a mim mesma: - Senhor, que maravilhoso é o
Senhor, porque antes que algo aconteç a, O Senhor dá um sinal para
torná -lo conhecido! Entã o quando terminei de ler Isaí as 8 comecei a
ler Isaí as 9:1-7, porque estava curiosa para ver o que iria acontecer
alé m do que estava no capí tulo 8. Porque eu tinha lido algumas
perguntas lá no versí culo 19 que diziam: "Nã o consultará o povo ao
seu Deus? Os vivos, apelarão para os mortos?". E aqui nã o se trata de
mortos físicos, mas de mortos espirituais. É por isso que Deus está
nos chamando para consultá -lo diretamente, aqueles que estã o vivos
espiritualmente, para que atravé s do Espí rito Santo possamos estar
todos na mesma pá gina. Enquanto eu estava absorvida nisto e
meditando, eu disse a mim mesma: - Senhor há algo alé m disto que
o Senhor quer que eu saiba? Naquele momento, amados, ouvi a
palavra do Senhor dizendo: "Prepara-te e procura fazer o bem,
sabendo que o meu dia está pró ximo. Nã o entristeç as o Espí rito
Santo, pelo qual será s selado no fim, porque aquele que nã o tiver
este selo será seu fim eternamente! Sejam zelosos como o vosso Pai do
cé u é zeloso, que dá a cada um o seu pã o segundo as suas
necessidades! Procurai fazer o bem, sem o qual ningué m verá a face
de Deus! Tende paz entre vó s e nas vossas almas. Porque trocaria
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esta paz por aflições de espírito? Porque tens medo se é fiel a mim?
Mas temem, pois, em serem achados em falta, porque nã o há luz
sobre estes, são pedra de tropeço e sepulcros caiados. Tentar salvar
vossas vidas desqualifica-vos para entrar no cé u, mas se Eu vos salvar,
eu vos qualificarei. Os vivos que Me verã o chegar nã o serã o assim.
Sedes, portanto, zelosos nas vossas conversas e nas vossas açõ es,
sabendo que até os vossos pensamentos estã o diante de Mim.
Desejem o meu reino e ele ser-vos-á dado! Procurem-Me e Me
encontrarão! Eu e os Meus vivemos em eterna abnegaçã o. Se
quiserem fazer parte deste reino, tens de viver da mesma maneira.
Nã o há nada que tenha sido mudado em Minha lei. Esta deve ser
cuidadosamente observada e cumprida, pois são a lei do Meu governo
e do Meu cará ter. Qualquer infrator da lei vai perecer. Como então
homens mortais, vão obedecê-la e guardá-la? Santifica-os atravé s da
Tua verdade, a Tua palavra é a verdade!"

Entã o me foram dados 3 versí culos: Miqué ias 6:8, Habacuque
2:4 e Filipenses 4:3. Isto é o que eu tenho que dizer a você s, amados
irmã os, que o Senhor me deu hoje. É meu desejo e minha oraçã o
continuar a pesquisar a Palavra de Deus, porque nela encontramos vida,
e nela todos seremos conduzidos pelo mesmo Espí rito Santo, no
mesmo caminho, até a Canaã celestial.

Deus os abenç oe!
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Amados, 12 de fevereiro de 2018. Em um sonho, eu estava em uma
igreja, e podia ver crianç as, adolescentes e jovens saindo de
diferentes classes da escola sabatina. Eu estava pronta para entrar
nesta igreja, mas de repente o meu acompanhante me disse: "Nã o,
espere e observe atrás da igreja, no pátio !" Nesse momento, pude ver
os adolescentes, moças e rapazes, usando roupas impró prias. As
moças estavam usando mini-saias ou calç as e com o rosto maquiado.
Eu també m podia vê -los comendo, compartilhando doces, chocolates.
Era como se eles nã o estivessem naquele lugar que chamavam de
santo. Mas estavam agindo como se estivessem em suas casas, ou num
lugar qualquer. Entã o eu vi outros, um pouco mais velhos, de costas
para a rua, apoiados no muro da igreja. Nesse período momento o meu
acompanhante me disse: "Aproxima-te deles para que veja o que
estã o fazendo." Quando me aproximei o suficiente, vi muitos deles
fumando enquanto se apoiavam no muro da igreja. Eu comecei a
repreendê -los e perguntar por que eles estavam fazendo isso, se eles
perceberam onde estavam. Eu disse a eles que nã o importava o lugar,
o que eles estavam fazendo nã o era para ser feito. Que seus corpos
nã o pertenciam a eles, pois sã o templos do Espí rito Santo. Entã o
eles começ aram a zombar de mim e foram procurar os diáconos e os
anciã os da igreja. Os diáconos e anciã os ao invés de apoiarem os
bons conselhos que eu lhes havia dado, atacaram os conselhos. Entã o
eu ouvi um som muito poderoso, como um trovã o e entrei pela porta
da frente da igreja. Eu vi um grupo que era composto por adultos, nã o
havia jovens, mas nã o eram muito velhos, eram de meia-idade. Eles
tinham guitarras elé tricas, instrumentos de sopro, bateria e outros
acessó rios e cantavam de acordo com seu desejo, louvando ao
Senhor.

Entã o nesse momento meu acompanhante me disse: "Chega, nã o
posso tolerar isto!" Saímos e fomos para o pátio, e ele me disse:
"Vamos para a porta de trás da igreja! Espera e a tua vez chegará !"
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Entã o eu perguntei: -O que vais fazer? Ele respondeu: "Nã o estarei
aqui, mas o teu momento chegará ." Entã o ele saiu do pátio e ficou
olhando para mim de longe. Depois entrou uma irmã da igreja, uma
irmã do departamento da ADRA e disse: -É a tua vez de falar. Eu
respondi: -Porque é que é a minha vez de falar? Nã o me disseram
nada. Ela entã o disse: - Nã o, neste momento foi decidido que é a
sua vez de falar. Depois comecei a pensar no que dizer, mas o meu
acompanhante se aproximou e me disse: "Nã o deves pensar no que
vais dizer, quando estiver lá a tua boca falará o que eles precisam
ouvir."

Entã o, as pessoas tocavam aqueles instrumentos e produziam
aquele barulho, que não agradava em nada o meu anjo acompanhante.
Então pararam de tocar e eu fui enviada para o pú lpito. Quando
cheguei lá estava pensando "Senhor, o que vou dizer?", todos os
rostos estavam como hipnotizados devido à mú sica que era tocada,
seus olhos estavam meio adormecidos. Nã o conseguiam perceber o
que estava acontecendo lá ; seus rostos pareciam satisfeitos com a
mú sica que era tocada. Entã o uma pessoa veio atrá s de mim e disse:
- Você tem 10 minutos. Eu entã o olhei as horas e vi que eram 11:30
quando me deram a oportunidade de subir no púlpito. Então disse a
todos: - Acabei de chegar aqui e já me disseram que tenho 10
minutos. Mas nã o é o meu tempo, é o tempo de Deus. Nã o pedi
para estar aqui, assim que vou expor o que realmente devo dizer-lhes.
Não sei ao certo o que vou dizer, mas Deus sabe o que Ele quer dizer
atravé s de mim neste lugar. Entã o minha boca se abriu e eu comecei
a dizer-lhes a respeito da mú sica, que aquele tipo de mú sica nã o
honrava a Deus. Que todos aqueles que estivessem ouvindo essa
música, tocando essa música e se alegrando com aquele tipo de
mú sica, estavam se curvando para anjos caí dos, e eram os anjos
caí dos que estavam presentes ali no meio.

Entã o, muitos anjos que estavam debaixo das bancos daquela
igreja, anjos maus, começ aram a sair e a se colocar em pontos
estraté gicos, como se estivessem cercando a congregaçã o. Entã o,
enquanto eu estava falando, eles disseram coisas nos ouvidos das
pessoas reunidas ali e nã o as deixaram entender. Nesse momento eu
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chorei: -Nã o há ningué m aqui para entender a tua Palavra como
realmente é? Está sendo dito claramente, mas eles a entendem de uma
forma diferente. Olha para o que está acontecendo. Entã o, apenas
uma pessoa que estava do lado direito no meio da congregaçã o
levantou-se e disse: - O que ela diz é verdade, todos nó s estamos
errados, devemos abandonar esta terrível apostasia que está
acontecendo. Entã o a minha boca abriu e respondi: - A apostasia nã o
cessará , mas aumentará. Então "sai dela, povo meu, para que nã o
sejais participantes dos seus pecados, e nã o recebais o castigo.
Nenhum de você s precisa estar em apostasia, nenhum de você s
precisa participar disto. Limpai os vossos coraçõ es e buscai o Senhor,
porque Ele é o ú nico que nos dará a salvaçã o!"

Entã o aquela pessoa veio ao meu lado enquanto eu admoestava a
congregaçã o que parecia como um zumbi. Eles nã o podiam
entender o que estava acontecendo, porque aquele exé rcito de anjos
maus rodeava a congregaçã o e nã o os deixava que entendessem o
que estava sendo dito.

Entã o nesse momento eu comecei a dizer: - Temos muitos arautos,
arautos dentro do nosso povo que estão pregando o evangelho como é.
E comecei a falar deles, mencionei Jeremias Davis, David Gates, e uma
pessoa que eu nã o conseguia lembrar o nome dele, nem mesmo no
meu sonho, ele prega e exorta sobre a mú sica. Continuei a dizer: -
Essa pessoa, essa pessoa que tem sido tã o perseguida, mas ele diz as
coisas como realmente sã o. Entã o, por favor, procure saber de quem
você está ouvindo, nã o pode ouvir qualquer um. Ouça Deus, ouça
os mensageiros de Deus.

Entã o, enquanto eu estava lá dizendo todas essas coisas, com o
outro irmã o que despertou da congregação. Nã o importava o quanto
tentá ssemos, eles nã o conseguiam perceber o perigo em que
estavam, porque queriam continuar a manter e seguir com o erro.
Alimentar o desejo de continuar com esta mú sica, com as mini-saias,
as pinturas e as coisas que estavam fazendo naquele lugar. Aquilo era
mais do que seus gostos e prazeres, eles estavam caminhando para a
perdição, estavam sendo atados para depois serem queimados.
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Então neste momento a pessoa atrá s de mim me disse que tinha
apenas alguns minutos para falar, começ ou a empurrar-nos e nos
levar para fora. Naquele momento eu disse: -Nã o só nós que
seremos expulso, mas també m será s receito todo aquele que elevar
o padrã o de Deus, a Sua palavra acima de tudo. Porque Deus é o
ú nico merecedor de louvor, gló ria e honra, mas da maneira que Lhe
agrada, nã o do modo que nó s gostamos. Enquanto está vamos
sendo expulsos, levados para fora, apareceram grandes lí deres
proeminentes e disseram: -Você, você que está perturbando o povo,
vá embora! Quando eles disseram "você " eu pensei que eles estavam
se referindo a mim e ao irmã o que veio ao meu lado, para me ajudar a
acordar as pessoas. Mas quando eles disseram eu olhei em volta, e vi
os outros homens que eu mencionei, que foram expulsos do pátio
també m. Mas quando fomos expulsos, seguimos falando, falando para
ver se haveria mais algué m para sair. Mas daquela igreja só saiu um
irmã o. Depois concordamos em ir a uma igreja diferente. Na outra
igreja que nó s fomos tudo aconteceu da mesma forma, e somente 2
pessoas saí ram. Fomos a lugares diferentes e tudo aconteceu da
mesma forma. Até que vimos que eramos em 10 pessoas que
estávamos juntos naquele lugar. Neste momento eu disse: -Senhor
agora o que vamos fazer? Nã o há templo, nã o há templo livre de
abominaçõ es. O que vamos fazer, Senhor? Entã o o meu
acompanhante apareceu e disse: "Você s, você s sã o os templos.
Venham comigo!"

Depois fomos caminhando atrá s dele e chegamos à um lugar lindo
em meio a natureza. Ali haviam 3 pessoas, eles formavam uma
pequena famí lia. Quando chegamos, disseram-nos que tinham pedido
a Deus em oraçã o para enviar outros para onde estavam, porque
nã o se sentiam bem por estarem sozinhos louvando a Deus. Estavam
sozinhos porque nã o queriam misturar-se com a apostasia.
Disseram-nos que já tinham pregado e foram expulsos, e que nã o
queriam saber deles. Que quando eles entravam nas igrejas sentiam
um clima pesado, porque todos olharam mal para eles, porque eles
falavam as coisas como realmente são . E ficaram muito tempo, mas
chegou o momento em que foram expulsos. Todos nó s que chegamos
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lá está vamos na mesma condiçã o, expulsos, sem acesso ao
pú lpito, nos haviam colocado para fora. Entã o nos sentimos
bem-vindos ali. Começ amos a louvar e a dar gló ria a Deus. Entã o o
meu acompanhante tocou-me nas costas e disse: "Olha o que está
acontecendo !" Quando eu olhei, meus olhos estavam abertos, e eu
podia ver um exé rcito de anjos cercando todos nó s que está vamos
ali louvando e dando gló ria a Deus.

Nesse momento comecei a pensar na primeira igreja que
frequ entava, em tantas pessoas conhecidas, amigos, parentes,
irmã os, e comecei a chorar, porque pensava: - Senhor, o que lhes vão
acontecer? Perguntei isto ao meu acompanhante e ele disse: "Eles
sabiam, mas se deixaram instigar pelo exé rcito maligno. Eles devem
permanecer lá , suas mentes estã o adormecidas, nada mais pode ser
feito por eles." Depois comecei a chorar e disse: - Senhor, por favor,
conceda uma outra oportunidade, outra oportunidade para nos
arrependermos? Entã o ele disse: "Nã o se preocupem, cada um terá
o seu lugar." Entã o, enquanto os anjos estavam lá , nos sentíamos
tã o felizes, mas minha mente nã o parava de pensar nas coisas que
aconteceram nas igrejas que visitamos. Quando olhei para os outros
que estavam comigo percorrendo as igrejas, todos estavam chorando.
A dor dominou-nos a todos, mas nada mais poderia ser feito. Entã o o
exé rcito de anjos que nos cercava se uniu a nó s, e foi possível sentir
a sua paz e a sua tranquilidade. A beleza de estar naquele lugar
dominou o nosso ser, e as lá grimas pararam de cair. Está vamos
felizes porque sentimos que está vamos fazendo a vontade de Deus,
mesmo sendo rejeitados e oprimidos por todos os outros que nos
expulsaram e nos proibiram de falar nos pú lpitos.

Entã o, enquanto está vamos ali em paz, louvando, dando gló ria a
Deus, cantando hinos do velho hinário, lendo a Palavra de Deus, o
Espí rito de Profecia, uma mensagem começ ou a soar dos lá bios
daqueles que estavam ali. Minha mente despertou e meu ouvido mais
aguç ado, porque era a mensagem da justificação pela fé. Entã o o
meu acompanhante me disse: "A mensagem da justificação pela fé é
a mensagem que os preparará para receber a ú ltima chuva e entrar
na pátria celestial. Nã o esqueç a, é a mensagem certa que precisa
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ser proclamada neste momento, porque aqueles que nã o a entendem
nã o receberã o o Espí rito Santo e nã o poderã o entrar na Canaã
celestial. Eles nã o devem apenas entendê -la completamente, mas
devem vivê -la com todo o seu coraçã o. E Aquele que sonda os
coraçõ es e pesa os pensamentos decidirá quem realmente vive e
quem nã o vive."

Entã o eu vi os pregadores que foram expulsos pregando a mesma
coisa, era a mensagem de ú ltima hora. Nã o porque foi dada no
ú ltimo minuto, mas porque era uma mensagem que nã o recebeu a
devida atençã o e foi pregada naquele ú ltimo minuto. Eu vi como
essa mensagem foi para os 4 pontos cardeais do mundo. Todos ao
redor do mundo estavam falando da mensagem da justificação pela fé ,
humilhação , rendiçã o, a morte do eu. Porque se nã o matarmos o
eu, o eu nos matará . Esta foi a mensagem transmitida por todo o
mundo naquele momento. Quando isso começ ou a acontecer eu vi
gotas caindo do cé u, gotas brilhantes. Elas chegaram onde as pessoas
estavam e as investiram, e estas por sua vez podiam ir pregar o
evangelho. Depois perguntei ao meu acompanhante o que estava
acontecendo. Porque estas coisas estão acontecendo neste momento.
Ele disse: "Nó s estamos na sexta trombeta e durante a sexta trombeta
isso precisa acontecer, é a preparaçã o para a lei dominical que
está iminente”.

Então me disse: “Se lembra? Lembras-te da Encíclica Ambiental?"
Eu disse: - Sim, estudei-o e segui o que se estava a passar. E ele disse:
"Está vindo, está vindo furtivamente, atras da cortina. Agora é a
hora de preparar as pessoas." Entã o ele repetiu trê s vezes:
"Lembre-se da mensagem da justificação pela fé!" (E repetidamente
por trê s vezes). Eu disse: -Senhor, nã o sei se o entendo totalmente,
para poder explicar. E ele disse: "O Espí rito de Deus vai ensinar-lhe
como explicar em termos simples para que eles possam entendê -lo e
sair do erro. Depois acordei.

Queridos irmã os, ver pessoas que amo, pessoas com quem passei
tanto tempo, é muito difícil pra mim.Mas em nome do Senhor, temos
de seguir em frente. Por favor, eu os exorto a todos, que a mensagem
da justificação pela fé , uma mensagem que é a soma de todas as
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outras mensagens, as trê s mensagens angélicas, o Santuá rio, o
Sá bado. Todas estas mensagens podem ser colocadas numa
equaçã o: as três mensagens angélicas mais a mensagem do
santuá rio, mais a mensagem sobre os mandamentos igualam a
mensagem da justificação pela fé . A soma de todos os pilares da fé
que nó s temos é a mensagem da justificação pela fé . É por isso
que foi dado em 1888, mas as pessoas nã o a aceitaram. A mesma
coisa está acontecendo agora, queridos irmã os.

Agora, neste momento, as pessoas nã o querem aceita-la, não
querem se humilhar perante o Senhor. O que queremos simplesmente
fazer é o que achamos certo. Deixamo-nos ser conduzidos por lí deres
corruptos que levam o povo à destruiçã o. Amados irmã os,
levantemo-nos em nome do Senhor, sigamos apenas o Senhor, porque
estamos à s portas de Canaã . Se seguirmos a homens e ficarmos em
igrejas corruptas, estaremos perdidos. Por favor, irmã os, vamos
seguir apenas o Cordeiro. Vamos procurar os caminhos antigos, reparar
as brechas, porque nos resta muito pouco tempo. Nã o há maneira
de nos afastarmos de Deus e ainda sermos capazes de voltar e ser
salvos. O inimigo quer que nó s nos afastemos, para que ele possa
exterminar com cada um de nó s, cauterizando nossas mentes, nossos
coraçõ es, para que nã o percebamos os tempos em que vivemos.
Queridos irmã os, o Senhor está à s portas e já fez tudo o que era
possí vel. Como em Jerusalé m com os sinais precedentes antes da
destruiçã o no ano 70 d.C., está acontecendo da mesma forma,
todos os sinais indicam que a destruiçã o está no fim dela. A
mensagem da justificação pela fé precisa ser levada a todo o mundo.
Seu Espí rito já está caindo pouco a pouco. As gotas do Espí rito
Santo caem sobre esses vasos que permitem ser usados para propagar
a mensagem da salvaçã o e da verdade. Você será rejeitado e
expulso das igrejas, mas o mais importante é nã o ser expulso da
pátria celestial, ser aceito em Jesus Cristo. Nã o levantemos bandeiras
para as igrejas, para as pessoas, mas levantemos bandeira para Jesus
Cristo, porque o Seu reino está pró ximo. Se queremos fazer parte
deste reino, devemos ser fié is a ele.

Que o Senhor os abenç oe!
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Testemunho: 22-02-2018 #1
(Deixar de viver para este mundo e viver somente para

Deus)

Amados, em um sonho, fui levada a um lugar onde havia uma
reunião de muitos líderes do departamento das crianças, adolescentes
e jovens. Um grande debate sobre a educação dessas crianças estava
acontecendo lá. Alguns disseram algumas coisas, outros disseram
outras, e achavam que estavam certas. Então, uma irmã começou a
falar e outra irmã se juntou a ela, e convenceram a todos daquela
grande reunião, a darem aos seus filhos a melhor educação que eles
julgavam poder dar. Então trouxeram um veículo enorme, um ônibus, e
levaram todas estas crianças, jovens e adolescentes. Nesse momento
disse-lhes para não saírem, mas os meus esforços para os fazer
compreender foram inúteis. Todos os que lá estavam soltaram os seus
filhos como se tivessem soltado um pacote que carrega durante horas.
Acreditando nesses líderes, os pais entregaram os seus filhos. Então eu
disse: - Vão acreditar que estas pessoas estão acima de um ‘Está
escrito’? Mas eles não prestavam atenção. Então comecei a exorta-los a
se lembrarem de Madison, de Jesus, João Batista, até mesmo o que
Moisés passou para estar preparado e ser usado. Sua educação do
Egito tinha que ser tirada dele e esvaziado, para poder ser preenchido
pelos dons e serviço na missão que Deus iria lhe dar. Então eles
zombaram e partiram, e eu fiquei sozinha lá. O meu acompanhante
disse-me algo muito triste. Ele estava triste e disse: “Vamos. Porque
vamos a um lugar e veremos o que aconteceu”. Então chegamos a uma
casa grande que tinha muitos quartos, e em cada um deles estavam
acontecendo cenas diferentes. Eu então fui para um quarto e vi garotas,
eram garotas pequenas, bebês, muito bem vestidas. Elas estavam em
suas camas com bonecas e bichos de pelúcia. Então eu vi que essas
bonecas e bichos de pelúcia foram dedicados ao diabo, isso é o que me
foi mostrado. Então, a partir de tenra idade, essas coisas que eles
tinham, bonecas e bichos de pelúcia, os doutrinava para fazer o mal,
porque esses bonecos estavam possuídos. Isto foi o que eu vi, que os
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anjos maus viviam dentro destas bonecas e bichos de pelúcia. Depois
fui para outro quarto e vi uma criança um pouco mais velha, cerca de
2-3 anos de idade. Ela estava na frente de uma tela com vídeo games.
Sua vida de aprendizado espiritual passava como água em uma cisterna
quebrada, e ele não estava nem cheio e nem umedecido com ela. Ele
estava naquele quarto hipnotizado por aquele vídeo game. Em outra
sala estava muito escuro, havia uma linda menina ali descansando, que
tinha olhos muito pronunciados. Quando entrei e tentei abrir as janelas
para que a luz pudesse entrar, uma força me agarrou pelos braços para
que eu não os abrisse. Mas o meu acompanhante ajudou-me e eu
consegui abri-la. Muitos brinquedos naquele quarto esconderam-se
debaixo da cama. Então eu peguei a garota e me disseram para levá-la
para um grande sala, onde a Bíblia era constantemente lida. Depois fui
para outro quarto e vi alguns pais. Esses pais estavam oprimidos
porque os seus filhos que estavam desesperados com os deveres de
casa . Não sobrava nenhum tempo de qualidade para dar aos seus
filhos, a verdadeira educação que consiste nas coisas de Deus. Eu os vi
escravizados, estavam oprimidos pelos exércitos do inimigo, que os
rodeava e não sabiam como escapar. Deixei aquele lugar sem voltar
mais e fui levada para outro quarto. Havia 3 jovens absorvidos em
filmes violentos e ficção científica. Então vi anjos sentados ao lado
deles, mas estes anjos eram maus. Eles estavam tentando fazê-los não
ouvir outras coisas, mas apenas aquelas que eles tinham preparado
para a juventude. Então eu cheguei mais perto deles e tentei fazê-los
perceber quem os estava controlando. Mas quando eles olharam para
mim eles pareciam hipnotizados e não havia como fazê-los pensar.
Então o meu acompanhante disse algo muito triste: “Vamos, vamos,
vamos, o seu destino foi selado!” Depois desesperei um pouco e disse:
- Senhor, o que vamos fazer? Então ele me disse: “Vamos embora.”
Fomos para outro quarto, e este era mais espaçoso que os outros. Lá vi
jovens e adultos, cada um estudando livros de acordo com suas
preferências. Todos estavam felizes e ansiosos para terminar esses
livros, porque o que os esperava era uma recompensa monetária por
terem estudado esses livros. Então num canto estava o Livro dos livros,
a Bíblia, na qual, segundo me disseram, estava a verdadeira sabedoria,
o caminho para a vida eterna. Estava lá, esquecido e coberto de pó.
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Ninguém naquela sala prestou atenção a esse livro. Então eu saí e
entrei num quarto onde vi adultos presos em preocupações seculares.
Eles não tinham paz e estavam cercados por exércitos malignos, que os
encorajavam a continuar a procurar recompensa financeira. Mesmo
que sentissem que não deveriam fazer isso, suas dívidas pesavam
sobre eles, outros tinham medo de se libertar e para os outros isso era
devido ao medo, medo de perderem sua condição confortável e a
sensação que sentiam. Então comecei a falar com eles, mas eles
também não me entendiam, não sei o que acontecia. Então disse: -
Senhor, porquê? Os meus olhos não podem continuar a ver isto. Quero
ajudá-los! Naquele momento, como se meus olhos se abrissem um
pouco mais, eu podia ver os ouvidos daquelas pessoas e ver mãos
negras cobrindo-os. Então eu perguntei: - Será sempre assim? Então
ele respondeu: “Eles fizeram a sua escolha.” Então exclamei com
grande dor, porque era muito difícil para mim: - Senhor, quão perto
estamos do mundo que virá? Então a voz disse: “Os preparativos estão
terminados, em breve estaremos em casa.” Então exclamei: - Oh, Deus
santo e soberano, e estas pessoas? Então o meu acompanhante
respondeu: “Vem, eu te mostro!” Saímos daquela casa enorme. Eu
estava contemplando de longe e comecei a chorar por isso, por causa
do que eu tinha visto e passado naquele lugar. Então, naquele
momento, veio um vento e correu contra ela, e um pedaço daquela
casa voou e caiu aos meus pés. Eu me agachei e vi algo escrito, uma
inscrição que dizia “Laodicéia” com letras vermelhas. Então, levantando
os olhos, vi a casa novamente, mas ela não estava mais no seu lugar.
Havia um pequeno grupo de pessoas, crianças, adolescentes, jovens,
adultos. Um grupo de pessoas estavam sendo educadas no mesmo
lugar onde aquela casa existia, por um belo e lindo personagem que
brilhava em esplendor magnífico, brilhava tanto que meus olhos quase
não podia vê-lo, porque seu esplendor, seu brilho quase não me
permitia vê-lo. Então eu podia ver que seu braço direito foi levantado
para o céu e com o outro ele estava segurando um livro que brilhava
também. Ele os ensinava e todos entendiam o que esta pessoa lhes
ensinava e começaram a segui-Lo, mas não caminhando no nível do
solo, mas seus pés flutuavam no ar. Eu os vi indo e ganhando altura
aos poucos. Então exclamei: - Senhor, como alcançaremos o nível
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desse grupo? Depois vi como eram educados. Eles se educaram apenas
da Palavra de Deus. Isso é o que me foi instruído, que para chegar a
esse nível devemos nos educar somente a partir da Palavra de Deus.

Então a cena mudou, vi pais educando seus filhos apenas com a
Palavra de Deus em suas mãos. Dali corriam todos os rios de sabedoria
para eles e seus filhos. Vi como os anjos vinham e os assistiam e sobre
eles reinava a paz. Eu também vi jovens renunciando os seus desejos e
expectativas. Eles estavam lá alimentando-se da Palavra de Deus como
se fossem fazer um exame e não podiam se dar ao luxo de não passar.
Então eu vi adultos, alguns estavam sozinhos nos cantos, alguns eram
famílias e eles deixaram tudo por amor a Deus, pedindo Seu perdão e
aprovação. Também vi como, nas famílias, em cada canto de cada
quarto era inspecionado e cada anátema, tudo o que impedia a
presença de Deus em suas vidas era removido. Eles gemiam devido às
abominações que os rodeavam e oravam para serem libertos da
contaminação. Depois virei-me para o meu acompanhante e
perguntei-lhe: - O que vamos fazer agora? Ele me disse: “Alivie sua
carga porque a hora é chegada, e alimente suas almas com a Palavra
de Deus, a verdadeira e justa Palavra do nosso Grande Deus, porque o
céu está quase aqui”. Então, quando ouvi estas palavras “o céu está
quase aqui”, perguntei: - Quando acontecerá esta gloriosa esperança,
quanto tempo resta? Eu desejo partir, adicionei. Depois olhou para mim
e sorrindo disse: “O teste final está à tua frente, sê fiel até a morte e
ser-te-á dada a coroa da vida!” Então exclamei: - Senhor, o teste final?
Quem será capaz de suportá-ló? Então ele respondeu: “Ninguém que
não começar agora a negar as suas expectativas e desejos poderá
triunfar. Só uma clara rejeição de si mesmo, morte para o eu, poderá
ajudá-los a triunfar.” Depois fez uma pausa e continuou: “Só há uma
coisa importante agora, saiam do Egito, celebrem a Páscoa comigo no
deserto, me procurem com todo o coração e vocês viverão! Naquele
momento exclamei: - Senhor, perdoa-me, mas quero fazer-te outra
pergunta. O que significa a Páscoa para ti? Ele disse: “Significa deixar
de viver para este mundo e procurar viver só para mim e para o meu
reino. Assim como Enoque celebrou a Páscoa de uma vez por todas e
vive para sempre no Meu reino.” Nesse momento acordei. Não me
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disseram mais nada, não vi mais nada. Eu espero e oro a Deus com
todo meu coração que estas coisas impactem as vidas de muitos que
buscam pelo Senhor, assim como elas impactaram minha vida. Espero
que nos encontremos no reino celestial. Que o Senhor te abençoe!

Testemunho: 22-02-2018 #2
(Isaías 26)

Em 22 de fevereiro de 2018, o texto de Isaías 26 me foi dado para
ler, examinar e compartilhar com todos vocês. Portanto, deixo-vos, por
favor, essa tarefa para que todos possamos continuar buscando saber
o que Deus quer e espera de cada um de vós.

Que o Senhor te abençoe.
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Testemunho: 24-02-2018
(Os entendidos entenderão!)

Amados, às 23:50 da noite anterior, em 24/02/2018, uma voz me
acordou. Estava dormindo quando essa voz me acordou e disse:
"Esforça-te e não hesites! Deus fala em parábolas para que só os Seus
verdadeiros filhos entendam. Estes avançarão sem hesitar, porque são
os entendidos."

Quando ouvi isto, levantei-me e já não conseguia dormir mais. Eu
estava recebendo muitas instruções sobre o que eu, pessoalmente,
tinha que fazer e para ajudar a outros também. Assim continuou
passando pela minha mente, a afirmação de que Deus fala em
parábolas para que somente Seus verdadeiros filhos possam entender.
Enquanto pensava em tudo isto, foi-me dado um exemplo: Isaías 26.
Ele havia mencionado para mim antes, e então Ele disse que só os
entendidos compreenderão. Levantei-me, orei e pedi a Deus que me
ajudasse a alcançar mais pessoas, para que não sofressem e se
preparassem para a iminente segunda vinda do Senhor. Durante a
minha oração foi-me indicado que seria assim, e que não deveria me
preocupar.

Foi-me dito que a nossa igreja Adventista do Sétimo Dia, está
tomando a vida dos seus membros em suas próprias mãos e as levando
para o despenhadeiro. Ele se referiu a eles como sendo cães mudos
que vêem o perigo e se calam diante da queda e levam outros a caírem
também, mas sua retribuição já estava designada. Naquele momento
eu vi como um filme, um pequeno grupo de pessoas conscientes que
levantavam suas vozes para que muitos não perecessem e se
preparassem para o que está por vir. Nesse momento fui instruída a
não hesitar e a seguir a linha da verdade, que está ficando cada vez
mais acentuada, porque é isso que o céu decidiu. Vi uma guerra terrível
entre a organização Adventista do Sétimo Dia e os verdadeiros servos
de Deus. Foi uma luta máxima de destruição, mas os últimos eram
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libertos pela mão divina. A cena terminou e a voz disse novamente:
"Deus fala por parábolas para que seus verdadeiros filhos entendam."

Então, amados, depois de um tempo de meditação e oração voltei a
deitar ainda meditando sobre estas coisas e agradecendo a Deus pela
Sua infinita misericórdia para com o Seu verdadeiro povo. Assim que caí
em sono profundo, fui levada para um salão no porão de uma igreja. Lá
eu vi todo tipo de atividade, desde comer até assistir filmes, e todos
estavam envolvidos nelas. Então alguém veio correndo e disse: Vem aí
uma grande multidão! Então uma multidão de pessoas uniformizadas
entrou e todos escaparam pela porta de trás desta igreja e começaram
a correr pelas urbanizações e cidades. Mas por mais que corressem,
não importava onde se escondiam, eram sempre apanhados. Então
gritei com todas as minhas forças para que corressem para os campos,
que fossem para os campos. Mas as minhas petições foram em vão,
pois as cidades estavam cercadas e eles não podiam sair, por mais que
tentassem.

Nesse momento o meu acompanhante me disse: “Vamos”. Mas eu
não queria ir porque vi pastores, anciãos, diáconos, muitas pessoas
conhecidas, que estavam desanimandas, descrentes, atrasados e que
não se prepararam para a fuga. Agora os vi sendo levados para grandes
prisões. Essas prisões estavam cercadas de concertina, arame para
muro. Estavam sendo maltratados e choraram amargamente, sem
consolo. Pedi então para ficar ali e poder ajudá-los, mas não me foi
permitido.

Fomos para outro lugar. Entramos em um campo, onde algumas
pessoas estavam arando a terra, outras estavam semeando, outras
estavam colhendo, outras preparando sulcos para o plantio e irrigação.
Então me foi mostrado algumas terras com plantações, onde se
plantavam e também armazenavam água e como tudo isto era
preparado, e como funcionava. Vi lá os vegetais mais bonitos que já
tinha visto em minha vida. Todas as pessoas que estavam lá não foram
afetadas pelo que estava acontecendo nas cidades. Esse grupo estava
tranquilo, porém absorvido em seu trabalho e nem sequer viam o que
acontecia nas cidades. Então fui levada para uma cabana grande, onde
ali todos estavam com grandes súplicas fervorosas pedindo a Deus que
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os perdoasse, os libertasse e os conduzisse. Então me foi dito para
prestar atenção a estes três atos: pedir perdão, pedir libertação e pedir
direção. Enquanto eu estava absorvida em tudo isso um grande
tumulto foi ouvido de longe e se intensificou cada vez mais. Entramos
em estado de alerta. Quanto mais o tumulto se aproximava, mais se
intensificava os gritos e as vozes. Então, todos nós temíamos, porque
sabíamos o que esses sons significavam, pelo menos eu sabia, porque
eu tinha acabado de ver o que estava acontecendo nas cidades.

Nos colocamos de joelhos e começamos a clamar por libertação.
Então, naquele momento, o meu acompanhante veio e me disse:
"Venha e veja!" Depois fomos suspensos no ar e vi a multidão que se
aproximava. Então vi que muitos anjos vieram rapidamente para ajudar
os fiéis filhos de Deus. Foi um momento maravilhoso. As montanhas
quase não conseguiam conter aquele grande exército de anjos, com as
espadas desembainhadas, se fixaram diante da multidão turbulenta.
Nesse momento o meu acompanhante perguntou-me: "O que vês?" E
eu disse: - Oh, vejo o povo do Deus vivo sendo protegido por anjos
excelsos. Esta cena era maravilhosa, eu estava absorta olhando estas
coisas e muito emocionada ao mesmo tempo. Quando respondi ao meu
acompanhante, que via o povo de Deus sendo protegido por anjos
excelsos, ele me disse: "Não importa o sacrifício, vale a pena ser fiel”.
Então, naquele momento, eu respondi um forte Amém, e disse Bendito
seja Deus! E então acordei.

Amados irmãos, não sejamos lentos e preguiçosos em fazer a
vontade de Deus, porque isso nos custará muito, não só a nós, mas a
nossos filhos, nossos adolescentes, nossos jovens, todos aqueles que
dependem dos adultos para escapar dessas terríveis conflagrações que
virão sobre as cidades. Preparemo-nos, preparemos os nossos
corações diante do Senhor. O nosso egoísmo precisa morrer, o orgulho
precisa desaparecer. Que sejamos livrados de tudo aquilo que nos
impedem de fazer a vontade de Deus, em nome do Senhor. Saiamos
com pressa, com pressa, alegremente, sabendo que estamos fazendo a
vontade do Senhor. Os sofrimentos que temos que enfrentar não
importam, não importa o que deixaremos para trás, tudo vale pelo
Reino de Deus. É minha oração e meu rogo que todos nós continuemos
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a nos preparar para essas coisas que estão sobre nós, para os eventos
futuros, para a vida eterna e, acima de tudo, para preparar nossas
vidas espirituais para encontrar nosso Deus.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 26-02-2018
(Como ser um verdadeiro filho de Deus)

Amados, no dia 26 de fevereiro de 2018, em sonhos fui levada a
uma casa grande onde havia uma reunião com o seguinte tema: Como
ser um verdadeiro filho de Deus e ser aceito por Ele. Era um tema muito
interessante, muito espiritual, mas enquanto se desenvolvia toda linha
de pensamento, algumas pessoas começaram a sair e entravam em
seus carros. Nesse momento me surpreendi ao ver que somente
poucas pessoas ficaram escutando aquele belo e importante tema de
salvação.

Então saí e fui a um dos carros, bati no vidro e abriram, então falei:
- Porque saíram? Este tema é vital para nossa salvação.

Então as pessoas que estavam dentro do carro me olharam com
olhos não muito felizes e disseram:- O que estão falando, já sabemos, e
isso nos aborrece; não vamos entrar e escutar, vá você e desfrute.

Então nesse momento eu disse: -Senhor, como assim?

Não podia crer que diante dessas pessoas estava a salvação sem
rodeios e eles não queriam saber. Então fui a outro, a outro e todos
davam desculpas para não entrar.

Neste momento, triste e sem saber o que fazer, os deixei lá fora e
entrei novamente na casa onde continuavam a falar sobre o tema.
Enquanto subia as escadas, meu acompanhante me disse as seguintes
palavras:
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"Só poderá vencer aquele que aprecie de todo o coração a palavra
de Deus, e o que medita nela de dia e de noite poderá alcançar. Os que
não desejam isto não poderão vencer." Então me disse:Salmos 24.

Nesse momento despertei.

Testemunho: 27-02-2018
(Pregadores conhecidos)

Amados, no dia 27 de fevereiro de 2018, em sonho fui levada para
algumas salas onde vários pregadores estavam se preparando,
pregadores que são bem conhecidos hoje pelo povo adventista. Vi-os a
agarrar a cabeça e a chorar do fundo do coração. Depois perguntei ao
meu acompanhante: “O que está acontecendo, porque estão tão
angustiados?” Então ele respondeu: “Eles reconhecem a verdade e
sabem o que devem fazer, mas as suas responsabilidades mundanas
pedem-lhes que façam outra coisa.” Então eu vi como outros estavam
pregando 98% de verdade, mas eles acabaram mal, porque eles não
declaravam a apostasia ômega e como sair dela. “Seu desejo por ela,
os torna cegos, ao ver que Minha presença não está ali”, Ele me disse.
Depois fez uma pausa e disse: “Ouçam e compreendam. Existem
diferentes desejos, o primeiro é o desejo de PODER, o segundo é o
desejo de ACEITAÇÃO , o terceiro é o desejo de RECONHECIMENTO, o
quarto é o desejo FINACEIRO”. Então ele continuou me dizendo que
por 3 pecados Ele repreendia, mas pelo quarto Ele se apartava. “Então
o desespero deles é porque não tiveram coragem de escolher o que é
certo”, disse-me ele. “Eram verdadeiros mensageiros, arautos da
verdade, mas caíram por causa da sua vaidade e sua teimosia.” Quando
recebi essa explicação fui levada de lá para outro lugar e perguntei
desesperadamente: “Como podem não pregar a mensagem para
abandonar a apostasia quando sabem o que lhes acontecerá?” Então
ele respondeu: “O mundo e o seu reconhecimento os atraiu mais do



Testemunho: 27-02-2018
(Pregadores conhecidos)

73

que qualquer outra coisa. O pensamento de saber mais verdades do
que os outros os exaltou. Nem mesmo a perseguição que é permitida
contra eles não os desperta e nem os faz perceber que devem desistir
se quiserem ser salvos. Meu povo já está fora e recebe alimento
diretamente de Mim. Eu os tomei

para alimentá-los, os designei para alimentar o meu povo real, mas
eles insistem no que não é a sua tarefa. Foram-lhes confiadas muitas
coisas e tornaram-se arrogantes, levantaram-se contra Mim. Os
concedi conhecimento e bens, mas seus corações se tornaram
politicamente corretos” Nesse momento, todos os meus sentidos foram
despertados. “Politicamente correto” é uma expressão que tenho
ouvido muito, então o meu acompanhante veio e disse: “Reconhece
esta expressão?” Eu disse: “Sim, conheço esta expressão.” Ele
respondeu: “Sim, eu sei. Muitas estrelas vão cair devido a uma única
razão.” Então eu perguntei: “Que razão é esta? Por favor, diga-me a
razão!” Ele respondeu: “Eles adoravam as suas vidas ‘politicamente
corretas’ acima de um ‘Está Escrito’. A exclusão e a perseguição foram
um teste, mas as explicações e súplicas de aceitação são uma traição
àquele que lhes deu o dom. Se eles insistirem em permanecer em
harmonia com o que é falso, a destruição virá e eles serão perseguidos
por causa e seus próprios desejos”. Então o meu coração doeu. Todas
as minhas entranhas tremeram quando ouvi isto e percebi o que estava
em jogo. Saí de lá e fui levada para outro lugar. Foi a uma campanha de
pregação do evangelho, com luzes, sons, tudo o que sabemos ser
habitual em uma campanha com pregadores famosos. Então eu vi
como no púlpito esses pregadores estavam alegres, mas fora desse
cenário eles sofriam a realidade e decepção. Pregar a verdade apenas
em parte e a ambivalência os fez sentir o olhar de desagrado de Deus.
Depois perguntei ao meu companheiro: “Porquê? Se eram mensageiros
enviados em teu nome, o que lhes aconteceu?” Então, naquele
momento, o meu acompanhante olhou para mim muito triste e me
disse: “Eles são mais fiéis ao sistema do que a Mim. É por isso que eles
vão cair se não se emendarem e dar o toque certeiro a trombeta. O seu
prestígio os tornou arrogantes e agora é difícil para eles admitir o seu
erro. Nesse momento fiquei estupefata. Vi muitos mensageiros diante
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de mim, era um desfile de arautos adventistas. Eu os vi lá enquanto
estava espantada, vendo tantos mensageiros a quem o céu tem dado
tanto, e que foram recompensados por serem obedientes aos homens e
não a Deus. Esta situação que testemunhei nesses momentos foi muito
triste, lamentável. Enquanto via tudo isto, fui levada para outro lugar.
Este lugar era menor, havia poucas pessoas lá, mas a Palavra de Deus
fluía com poder e exatidão perfeita. Então o meu ouvido se abriu e eu
ouvi uma pregação dizendo: “Sai e não toque no imundo, deixe apenas
que Deus te guie até Canaã”. Então o meu coração pulou de alegria.

Lá eu ouvi a verdade pura, 100% de verdade sendo pregada e vi o
céu colocando seu selo. Depois perguntei quem era o pregador. Ele
respondeu: “Apenas os que foram investidos com o espírito e o poder
de Elias. Não há

engano nas suas bocas e eles guiam as pessoas por caminhos
seguros. Eles não têm títulos nem reconhecimento, mas o céu deu-lhes
o seu poder e conhecimento para guiar os outros para o caminho
seguro que conduz à salvação”. Naquele momento me regozijei , me
sentia feliz. Estava tranquila sabendo que não precisamos filtrar as
palavras que eu estava ouvindo,

porque não havia engano nelas. Oh, que tempo feliz, quando não
haverá necessidade de filtrar tal mensagem! Então acordei, amados,
muito preocupada, vendo que aqueles que foram tão confiados, sendo
mensageiros de Deus, tinham decidido aliar-se ao mundo, à sua
aprovação, à apostasia e não a Deus. Preferiram aliar-se com o homem
mais do que com um “Está

Escrito”, com a fidelidade à verdade. Que o Senhor lhes permita
despertar e perceber que estão onde estão porque Deus permitiu que
tivessem. Este privilégio concedido apenas para serem leais àquele que
deu o privilégio, não ao sistema. Não leais aos homens, mas leais a
Deus. Deus os abençoe!
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Testemunho: 04-03-2018
(Abrigo de aves)

Amados, em 4 de março de 2018, fui levada à porta de uma igreja,
e observei como uma pregação estava sendo explanada. Haviam
muitas pessoas lá . Eu escutei a mensagem e era muito encorajadora e,
na minha opinião, para a salvação. Então meu acompanhante apareceu
e disse: “O que você ouve?”, e eu respondi: - Ouço uma mensagem
correta. E ele me disse: “Observe”. Então olhei, e dentro daquela igreja
haviam pássaros negros, presos no teto e nas paredes. Então eu
perguntei: - Qual é o significado disso? Então ele respondeu: “Esta não
é a casa de Deus, nem a porta do céu”. Naquele momento acordei, e
naquele momento percebi que, embora estivesse ouvindo a mensagem
que parecia ser correta, ela tinha alguma mistura, algo que o céu não
aprovava.

Amados irmãos, o Céu é tão fidedigno, é tão verdadeiro, é tão justo,
que não há permissão, seja qual for a mistura, por menor que seja, a
mistura entre mentira e verdade, o céu não pode aprová-la. Então,
amados irmãos, vamos buscar a Deus de todo o coração, nos
aprofundar na Bíblia e no Espírito de Profecia. Busquemos a verdade de
todo o coração em nome do Senhor, pedindo ao Senhor que nos guie
através do seu Espírito Santo, de modo que percebamos que às vezes
os nossos sentidos nos confundem. Às vezes pensamos que estamos
certos, mas não estamos. Apenas o céu tem a medida certa do que é
certo, e é o céu que deve nos dizer se é verdade ou se é falso. Por isso
peçamos o discernimento do Espírito Santo para que possamos
entender isso.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 09-03-2018 #1
(Aí de ti Laodicéia, parte I)

Amados, 09-03-2018, as 5:30 da manhã, estava meditando nas
coisas que estão acontecendo dentro da igreja e nesse momento,
enquanto meu coração se derramava diante do Senhor, escutei a voz
do Senhor que me disse: "Ouça, escreva e saiba isso." Estas são as
palavras fiéis e dignas que vou dizer neste momento. Então o Senhor
disse assim:

"Aí de ti Laodicéia, que com lisonja se afeiçoa aos seus amantes e
tem posto como baluarte da verdade a mentira. Seus amantes te
seduziram e vocês se apaixonaram por eles de tão forma, que se
esqueceram dos seus votos e se embriagaram em seus adultérios.
Depositei em você meus atributos e meus mais belos tesouros te
concedi, mas você se exaltou e não se recordou do seu Bem Feitor. Ai
de de ti Corazim, aí de ti Samaria; como ovelhas sem pastor a verão,
porque não saíste para ver o tempo da sua visitação. Eu coloquei
príncipes no meio de vocês, mas eles apenas engordaram de prazer,
torceram o que foi dito e agora juntos zombaram. A muitos dei os meus
dons e os coloquei como arautos do meu povo. Eu os fiz entendidos em
grandes mistérios e dei a eles o dom para divulgá-los. Mas se tornaram
mais leais a Laodicéia que ao seu Bem Feitor. Como podem se insinuar
a você e pensam que não noto sua traição? Você se vê grande e
poderosa, e não necessita de nenhum bem, pois acredita que esta
enaltecida e possui tudo, e não se deu conta que tem vermes
perfurando suas entranhas, ainda que se veja bela por fora."

"Te seduzi com amor verdadeiro, mas seus seios estavam inchados
por conta dos seus amantes e tuas coxas foram abertas por estranhos.
Você fez voto de traição e se contaminou, mesmo sabendo que era
minha amada. Desprezou meu amor e sacrifício e não contente com
isso, desonraste Meu nome e Meu pacto. Agora Laodicéia, quem estará
ao seu lado no dia do aperto? Quem te salvará no dia da destruição e
de aflição? Recusaram minhas vestes, a trocaram por suas próprias
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vestes. Teus olhos estão cegos e puderam ver onde está parada. Tua
vida é repreensível e enegrecida, porque não reconheceu o dia da sua
visitação. Muitos se levantaram por minha vontade os admoestando,
mas hoje, se agradam contigo e desejam que continue em seu status. A
prova veio a eles e foram mais fiéis a ti que a um Está Escrito. Cegos
guiando cegos, mudos falando à surdos.

Ai Laodicéia, como quis ajuntar-te como a galinha ajunta os
pintinhos debaixo das suas asas, mas você cheia de valentia saiu
debaixo da minha proteção. Te coloquei como pastor, e os convertes-te
em lobos e como hienas correram em bando atrás da presa. Você foi
medida, e sua medida não produziu nem um lucro. E agora Laodicéia, o
que fará se rejeitou o único que pode salvar-te? Em amores ocultos
estavas, mas suas entranhas se revelaram, seu rosto já não era para
mim e teus desejos foram para seus amantes. Como pois se livrarás dos
seus adultérios? Como podes falar de saúde se encontrando enferma?
Como me dói saber que fostes mui iluminada e essa maravilhosa luz a
usaste para sua própria grandeza.

Seus amantes foram despedaçados por você e não prontos para ver
que Eu era o seu único Salvador. Agora não haverá paz e saúde em sua
morada, e qualquer que entre suas portas verá sua grande desolação,
porque desprezaste o conselho e removeu de você o julgamento, e não
houve ninguém, fora você mesmo, a quem ouvirias. Portanto, meu pé
está sobre você, e minha palavra não estará em ti nem em suas
moradas, porque me envergonhaste com a tua nudez, que foi exposta
aos seus amantes. Portanto, por suas palavras e ações, rejeitaste o
Desejado de todas as nações. Se apaixonou por suas muitas
contratações, e agora o que dirão de você ao vê-la de longe os que te
admoestaram? Mesmo que roguem e chorem por você, continuará de
luto, porque seu pranto não se apagará. Muitos arautos caíram contigo,
porque por amor a ti ficaram ao seu lado, e não perceberam que estar
ao seu lado é estar contra Mim. Os pequenos os informaram, mas,
vocês não quiseram dar ouvidos."

"Acaso Eu não provo o mortal, para que este revele seu verdadeiro
proceder e mesmo o homem possa entender? Acaricia o que te louva e
despreza o que te corrige. Contudo, muitos conhecendo seu mal
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proceder se apegam a ti como se fosse a salvação, sem se dar conta
que é um sepulcro caiado e cheio de toda abominação. Teus caminhos
não são Meus caminhos, nem suas palavras são Minhas palavras, mas
mesmo assim muitos declaram que esta é a casa de Jeová. Quem pois
julga o homem e o faz nascer do pó, e o faz voltar ao pó? Sou Eu, o Seu
criador. Vivo Eu, que não te farei sofrer mais, nem seus defensores,
pois seus caminhos correm para o mal velozmente, e em teu coração
não há lugar para o arrependimento. Invocarás Meu nome mas não te
escutarei; vocês Me buscarão, mas não Me encontrarão, pois não
ouviste minha súplica nem atendeste ao Meu rogo. Meu verdadeiro
povo já não está mais em ti, e mesmo que se sinta digna de respeito,
não o terás, porque não é o homem que te rejeita, mas o Santo de
Israel.

Como dói em Mim sua queda, mesmo que tenha sido profetizada.
Porque dei minha vida por ti; te amei com amor eterno, mas você não
me amou. Agora escute povo Meu, os que já não militam nas filas
rebeldes, vem com seu amado celebrar a páscoa, que é sua libertação
do Egito e Babilônia, e já não deseja mais as vanglórias de Sodoma, e
toma teus votos de lealdade comigo. Coma Minha carne, beba Meu
sangue e pratica a humildade de corpo e alma, em entrega total a Mim,
que é sua única e verdadeira salvaguarda. Não de permissão, não
consintas com o pecado, nem ande nele. Pois, como não aprenderás a
uivar se estiver entre lobos? Obedeça Minhas palavras e ordenanças e
eu os darei grande medida, e transbordante, e os darei a coroa da vida.
Eu Jeová não mudo. Faça isso e vivereis."

Estas são as palavras que recebi, fielmente as passo. Deus queira
que todos possamos refletir nisto.

Que Deus os abençoe!
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Testemunho: 09-03-2018 #2
(Ai de ti Laodicéia, parte II)

Logo após amados, no dia 09 de março, ao terminar, me foi
apresentado Amós 7 e 8. Os envio para que leiamos e meditemos e que
seja o Senhor que conduza em tudo.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 17-03-2018
(Caminhamos para Sião)

Amados, 17 de março de 2018. Em meus sonhos, vi como uma
fileira de pessoas estavam a caminho de um vale, um lindo vale. Tinha
muitas flores e árvores muito frondosas. Eles andaram, andaram,
estavam contentes neste lugar e vi que tinham pouca preocupação.
Então meu acompanhante me disse: “Estes, sua única preocupação é
estar em conta com o Cordeiro”. Eu os ouvi cantar, e naquele momento
eu reconheci a música dele. A música que eles cantaram era “para Sião,
nós caminhamos tão gloriosamente em nossa mansão”. Naquele
momento, esta companhia que marchava parou, porque ao
atravessaram o vale e começaram a escalar a montanha, chegaram ao
topo e não havia mais caminho. Então olhei em volta e muitos se
prostraram de joelhos clamando a Deus para poder continuar no
caminho. Então, de repente, uma luz do céu, uma luz que não era
comum, porque aquela luz não apenas brilhava, mas era linda e, por
sua vez, era um caminho que conectava o fim daquela montanha com o
céu. Uma estrutura foi vista no final dela, uma estrutura que não há
materiais humanos aqui na terra para dizer que é deste ou daquele
material, mas era uma estrutura grande, enorme, bonita e de
majestoso esplendor. Então vi que o primeiro da fila que caíra no chão
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de joelhos, levantou-se e começou a percorrer o caminho de luz e
cantou ainda mais fervorosamente. Então o segundo, que também
estava de joelhos, levantou-se, mas teve medo de tirar os pés do chão,
por estava em terreno sólido. No entanto, ter que colocar-se no
caminho da luz cristalina que não era terra firme , começou a chorar
por não ter coragem para fazer isso. O terceiro também se levantou,
pois também estava de joelhos. Eu o vi olhar e dizer: isso parece muito
difícil. Então começou o caminho de volta, mas seus pés tremeram.
Embora fosse, de acordo com ele, em terreno seguro, ele caiu no chão.
O quarto se levantou e disse: isso parece fácil. E ele começou a andar
na estrada, seus pés também começaram a oscilar. Ele olhou para
baixo e caiu em um precipício que estava neste lugar. Eu vi como o
primeiro caminhante encorajou o quinto, este também estava de
joelhos, se levantou, na vez dele, e então respondeu: - Olhe, olhe para
onde você está indo, você ainda não chegou, não vale a pena começar
e arriscar minha vida. -Não, eu não vou, disse a quinta pessoa. Então
eu o vi andando na direção oposta até que não pude mais vê-lo,
perdendo-o de vista. Então eu vi o primeiro continuar a encorajar os
outros, e vi quantos começaram a jornada incentivando uns aos outros.
De repente, ouvi uma voz que saiu do céu e dizia: “Não olhe para baixo,
mas para a frente e para cima. Sigam a luz e tenham fé e seguros
chegarão." Então eu vi como eles andavam pelo caminho que não era
fácil humanamente falando. Eu vi como cada um deles empreendeu o
caminho com mais coragem. Eles não podiam levar nada além de si
mesmos. Assim, cada pacote ou coisas que tinham antes de iniciar esta
jornada, tiveram que deixar para trás e seguir em frente apenas pela fé.
Mas eu também vi quantos resistiram a isso, e alguns se aventurando a
não deixar seus pacotes. Avançaram ao longo deste caminho de luz, e
apenas puseram os pés no caminho da luz que não os sustentou e
caíram no abismo. Então, enquanto eu observava toda essa cena,
daqueles caminhantes e dito caminho de luz, lutando para alcançar um
ao outro, que por medo ou falta de fé ou apego aos pertences
estimados, saíam do caminho. A cena mudou, então fui levada ao topo
de uma montanha e meu acompanhante me disse: “Observe”. Então
olhei de perto e vi que estávamos em um círculo de montanhas, ou seja,
eram picos de muitas montanhas que formavam um círculo. E nós
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estávamos de pé em um deles. No meio daquele círculo de montanhas
altas e recortadas havia um grande funil com uma boca gigantesca, era
algo muito grande, uma boca larga tinha aquele funil, mas no final era
extremamente estreito. Então meu acompanhante me disse: “Você viu
o caminho da luz e os diferentes participantes e suas diferentes
situações”? E respondi: - Sim. Então ele me disse: “Observe isso e
entenda”. Então comecei a olhar e vi muitas pessoas nos picos das
montanhas, e a ordem era mergulhar no funil pela fé. Então vi alguns
pulando sem pensar, outros vacilavam; e outros, o maior número deles,
se negavam a pular. Aqueles que pulavam, gritavam e gritavam
enquanto estavam no ar, mas quando saíram pela parte estreita do
funil, saíam ilesos, estavam felizes e, em seus rostos, uma luz forte
brilhou e eles correram para as cidades. Então eu perguntei: - Por que
eles correm para as cidades? Então meu acompanhante me respondeu:
“Que seu caráter já havia sido transformado e que haviam recebido a
chuva serôdia”. Então isso me emocionou, e ele continuou dizendo:
“Porque eles abriram mão de tudo seguindo as ordens do Cordeiro. E
agora são estrelas que brilham no Senhor e para o Senhor neste mundo
de extrema escuridão, e atrairão outros para o rebanho do Senhor”.

Naquele momento, amados, despertei. Acordei com a total
convicção de que, se não deixarmos de lado nossos afazeres, não
deixamos de lado tudo o que nos impede de nos colocar em conta com
Deus, e que Ele nos transforme apenas por sua graça, não seremos
capazes de obter a vitória, nem poderemos ajudar a outros que, em
Cristo Jesus, também podem alcançar. O Senhor deseja que cada um
de nós entenda e sejamos capazes de fazer a vontade de Deus em
nossas vidas. Que o Senhor os abençoe!
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Em sonhos, eu me vi em uma planície, onde havia algumas pessoas
lá e, por algum motivo, pedi que saíssem. Eu sabia, por alguma razão,
que um grande perigo logo surgiria ali. Então as pessoas começaram a
me ver com indiferença e seguiram seus cursos diários, sem mais
preocupação. Mas continuei exortando, até chegar a uma pequena
montanha e de lá via toda a planície. E de repente, comecei a ver como
o mar começava a subir, e pude ver toda a planície cheia de água. O
mar continuou a cobrir o solo e continuou a subir, até a pequena
montanha onde eu estava. Eu estava lá com um jovem e um adulto.
Então aquele jovem ficou tão assustado que entrou numa estrutura
muito grande. Quando eu olhei a estrutura, vi que era uma igreja. Ele
fechou as portas muito rapidamente, pensando que a água não iria
entrar, mas a água começou a entrar por baixo da porta da igreja.
Então eu e o outro adulto que estávamos lá, lutamos com todas as
nossas forças até podermos abrir a porta. Então eu comecei a dizer-lhe
para sair, mas para minha surpresa, quando entrei, não era só o jovem,
mas haviam outros jovens que estavam lá. Então o irmão que estava
comigo me ajudou, e nós começamos a levá-los, quase que pela mão,
para a montanha acima, quase empurrando-os; assim um como o outro.
Então começamos a subir, e subir até chegarmos a um lugar seguro. Lá
nós clamamos pelo povo da planície, mas o destino deles já estava
lançado,tudo estava debaixo d'água.

Já na montanha começamos nossas atividades de campo, lá nos
sentimos seguros, vimos que tudo estava calmo. Mas toda vez que
olhávamos para a planície nos angustiávamos e, ao mesmo tempo,
agradecidos a Deus por nos libertar de um evento tão sinistro.

Naquele momento acordei. Meu coração estava bastante agitado
pelo que eu havia sonhado naquele momento, e naquele momento
recebi três versos que quero compartilhar com você:

Isaías 9: 8,
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Isaías 8: 9-22,

Isaías 24: 8.

Naquele momento, amados irmãos, meu coração quase quis parar,
mas graças ao Senhor, porque ao ler esses versículos Deus me deu paz
de espírito. Pude perceber que realmente seguir o plano de Deus é a
coisa mais maravilhosa que pode acontecer com cada pessoa. Deus
queira que cada um dos ouvintes possa seguir o plano de Deus, traçado
para a eternidade e desde a eternidade para cada um de nós.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 23-03-2018
(Influências negativas, saí delas)

Em sonhos, me vi em uma sala grande onde havia algumas pessoas
muito interessadas na palavra da verdade. Haviam duas mulheres entre
elas que se apresentavam como mãe e filha. Elas conversavam entre si,
mas quanto mais elas ouviam a palavra da verdade, eu vi a mãe se
levantar e ir para outra sala, e lá ela começou a chamar sua filha
insistentemente. Sua filha parou de ouvir e foi com ela.

Então naquele momento meu acompanhante me disse: “Vá e ouça”.
Fui até onde estavam e observei a mãe persuadir a filha a não ouvir a
palavra da verdade. Naquele momento, eu a abordei e disse à filha em
uma voz suplicante, que ela não permitisse que sua mãe a convencesse
do erro, mas ela me ignorou. Nesse momento, outra mulher entrou na
sala de reuniões. Vi que ela começou a falar de acordo com a
verdadeira mensagem. Percebi que entendia porque explicava muito
bem. Mas de repente parou de falar e vi como a mãe e a filha, que
estavam na outra sala, saíram e começaram a convencer essa outra
mulher a se juntar a elas. Então eu pedi a essa mulher para ignorar a
mãe e a filha. Então ela me disse que essa mãe era sua irmã, e o que
ela dizia deveria ser verdade, porque era da família e acreditava nela.
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Então, por mais que eu tentasse convencê-la, não pude, e vi como mais
tarde essas três mulheres começaram a seduzir os homens que
desejavam permanecer fiéis a Deus.

Naquele momento, meu acompanhante me disse: “Saiam dela Meu
povo e não toque no imundo”. Vi que sua sedução era tão grande, tão
agressiva, tão sutil, que a luta era difícil de não cair. Então meu
acompanhante me disse novamente: “Tenha cuidado para não tocar o
imundo." Então, amado, ele me deu o texto de Sofonias 3: 7-9 e então
eu acordei.

Queira Deus que lutemos e lutemos, até vencermos em nome do
Senhor, para que possamos ser salvos, selados por ele para salvação.
Amados, a luta não é fácil, mas lembre-se de que podemos fazer tudo
em Cristo que nos fortalece.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, em 02 de abril de 2018, às 22h35, enquanto todos
estavam descansando, pedi ao Senhor que me ajudasse em todas as
coisas que estão acontecendo ao meu redor. Que preparasse a minha
vida para que eu pudesse refletir, chegar a refletir esse caráter
maravilhoso de Jesus Cristo. Pedi ao Senhor também por outras
pessoas.

Naquele momento, recebi a palavra do Senhor, que me disse assim:
“Eis que em terreno seco me gloriarei, e na vinha abundante haverá
escassez. Porque o Meu povo é falto de entendimento e não sabe o dia
da sua destruição. Sai dela povo Meu e não se maravilhe com a sua
grandeza, porque daqui a pouco verão suas ruínas. Quem será por eles,
se desprezaram aquele que o deu? O desprezado tornou-se a pedra
angular e o desejado foi descartado. As pessoas sem entendimento
admiram a grandeza, mas o entendido vê o mal e se aparta. Não fui eu
o maior missionário? Eu não tinha onde reclinar minha cabeça e nem
repousar meus pés. Ai de você! Você andará no barro e o ferro o
esmagará, porque a pedra rejeitada se tornará a pedra angular. Dos
fracos Eu faço o forte, e do deserto Eu faço a habitação. Bem
aventurado é aquele que confia em mim”.

Depois que recebi estas palavras, me regozijei no Senhor Jesus por
Suas maravilhas, por Seu amor e por Sua grandeza. Recebi alguns
versículos que desejo compartilhar com você; Oséias 4: 8-10, Jeremias
5: 6, Habacuque 2: 4, Filemom 1: 9, Mateus 3: 16, Miquéias 4: 6-12,
Salmos 4: 4, Números 3: 25-26, Joel 2: 8 , Apocalipse 2:20, Tiago 4: 8,
Lucas 3:26, Filipenses 3: 8-9, Canto 4: 8, Tito 1: 2, 1 Timóteo 4: 2,
Lucas 3:16 e 1 Pedro 2: 4. Espero que estes sejam uma grande bênção
para que nos preparemos, porque o nosso Senhor é fiel, é verdade, é
justiça, e Ele está preparando um povo para se encontrar com Ele.

Que o Senhor os abençoe!
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Textos bíblicos
Oséias 4: 8-10,

Jeremias 5: 6,

Habacuque 2: 4,

Filemom 1: 9,

Mateus 3: 16,

Miquéias 4: 6-12,

Salmos 4: 4,

Números 3: 25-26,

Joel 2: 8 ,

Apocalipse 2:20,

Tiago 4: 8,

Lucas 3:26,

Filipenses 3: 8-9,

Cantares 4: 8,

Tito 1: 2,

1 Timóteo 4: 2,

Lucas 3:16 e

1 Pedro 2: 4
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João 3: 16

Habacuque 2: 4

2 Timóteo 3: 17

Tiago 2: 8

1 Reis 2: 9

Salmos 3: 4

Colossenses 2: 9

Tiago 3: 16

Sofonias 2: 9

Oséias 4: 8

Filemon 1: 2

Cantares 2: 16

1 Timóteo 2: 9

Eclesiastes 2: 9

Miquéias 3: 3

Gênesis 3: 24
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Amados, 4 de abril de 2018. Às 6:30 recebi uma palavra do Senhor
que disse: "Meu povo pereceu por falta do conhecimento, porque eles
rejeitaram meus mandatos. Não há verdade neles, pois correram atrás
de seus amantes e foram rejeitados como peixes. Subi o Meu grande
monte e darei virtude e prodígio, mas seu coração foi atrás de seus
amantes e eles nunca se lembraram de Mim. Eles não me desejaram e
zombaram do Meu amor. Não há entendimento neles porque me
rejeitaram. E agora, o que farei com eles? E qual será o destino que
eles forjaram? Não há pureza de coração, e na sua cama maquinam o
mal e contra o meu servo se exaltaram. Com lisonja compraram sua
confiança, e anularam o direito, por isso Eu hoje vos deixo, e sua casa
ficará deserta. Efraim é dado aos ídolos, deixe-o e não toque no imundo,
para que sua alma permaneça pura diante de mim. Não olhe para a
direita ou para a esquerda, que seu olho não vá atrás da grandeza
deste mundo, pois Eu descarto tudo isso e considero escória.
Busquem-me e vivereis, porque me buscam de todo o seu coração.
Estejam prontos e vejam que Eu Sou Deus e não mudo. Renovo a
mente e o coração dos que se deixam limpar. Seja zeloso e
arrependa-te! Se assim não for, virei como um vento forte, e mesmo o
que você pensa possuir, em um segundo se consumirá. Como, pois,
podem dizer, a mim pertence toda grandeza e a quem quiser darei, se
Minha é a Terra e sua plenitude, seus habitantes e todos os que nela
habitam? Quem dá testemunho das Minhas maravilhas, não é somente
quem as recebe? E quem dá testemunho do Meu amor, senão somente
quem o sente? Felizes serão quando os maltratarem, os perseguirem e
os ultrajarem por minha causa, porque sua recompensa será grande.
Eles virão contra vocês nos últimos tempos os difamando, inimigos do
bem, perversos de coração. Fazendo-se passar como ovelhas do
rebanho, mas não prevalecerão, porque a Minha mão estará sobre eles,
enquanto a sua vida eu a guardarei."
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Então perguntou: "De quem terei misericórdia?" Ele mesmo
respondeu: "Daquele que é o guardião das verdades, o reparador de
brechas e o abrigo da viúva e do órfão. Não há lei senão essa: que
vocês se amem como Eu os amei. É por isso que meus mandamentos
foram esculpidos em pedra no Sinai, para proteger este mandato." E
disse ainda mais: "Ame a Deus soberano e Rei sobre todas as coisas.

Não há nada, nem ninguém que viole estas coisas e não saia da
minha proteção, pois esta é a lei da vida. Eu sou Jeová e não mudo, e
Meu amor é sublime e grandioso para aqueles que me amam e
guardam meus mandamentos; mas eu sou fogo consumidor para
aqueles que me rejeitam e desprezam minha lei. Como você pode dizer
que eu amo a Deus, mas viola minha lei? Ingrato, como pode dizer que
é bom e despreza a lei do amor e da verdade?" Qual lei, ele perguntou?
Ele mesmo respondeu: "Meus mandamentos, que o instigador queria
esconder. Mas vivo Eu que nem um jota ou um til passará, primeiro
perecerão céu e terra antes que isso aconteça.Pobre do homem que
confia em si mesmo e em seu ganho. É como amontoado de folhas
secas que o vento leva ao seu destino, mas seu destino é incerto.
Bem-aventurados os que confiam em Mim, porque serão árvores junto
ao ribeiro que darão fruto em seu tempo, e tudo, tudo deles prosperará.
Não será assim para os ímpios. Eles não serão capazes de firmar seus
pés, porque onde quer que pisam será abalado, e cairão de joelhos
reconhecendo que foram rejeitados pelo Santo de Israel. Onde está
Meu Israel? Perguntou. Meu Israel está disperso, mas Eu os estou
recolhendo. Meu verdadeiro povo ouve a minha voz e entende, mas os
difamadores ouvem e zombam do meu mandato. O que então será
deles, ó casa rebelde, incircuncisos de coração, sem afeição natural?
Você não sabe ou não ouviu falar que dificuldades, privações e
sofrimentos passam por ti e você se detém diante disto, por amor a si
mesmo? Você pensa que ama a si mesmo, mas não é assim, porque se
fosse esse o caso, o seu caminho seria para Mim. Mas o seu falso amor
próprio inevitavelmente o levará à sua própria destruição. Como então
você diz que ama e enche as cisternas rachadas em sua alma? Faltos de
misericórdia e orgulhosos. Por acaso não reconhecerá de onde você
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vem nem para onde está indo? Será que esqueceu quem é seu criador,
pois vive pensando em seus prazeres? "

"Se vives assim, pois assim vai viver e nada vai atrapalhar sua
caminhada. Mas ai de você no dia da decepção, quando seus olhos se
abrirão. Seus desejos e prazeres irão fazer com que leve fogo para suas
gargantas. Porque Eu sou Santo, e só o santo pode sobreviver diante
de mim sem ser consumido pelo fogo da minha santidade. Sejais
sóbrios porque o seu adversário, o diabo, está procurando a quem
destruir. Não se junte aos infiéis, mas apenas em admoestações,
quando chegar o momento. Não dê ouvidos a seduções e doutrinas de
demônios, e sejam fervorosos em oração. Não pense como os fariseus
pensavam 'pode alguma coisa boa sair de Nazaré?' Porque vivo Eu, que
até mesmo das pedras levantarei filhos que levarão Meu rebanho a um
porto seguro, e trarão juízo ao que rejeita e pratica injustiça. Quando se
colocarão em conta comigo povo rebelde?" Perguntou ele.

"Você está sedento de poder e dividido com as tarefas, mas isso é o
que Eu te envio hoje: Coloque-se em conta comigo e levante mãos
santas diante de Mim, caso contrário, será triste seu fim. Todo homem
harmonize sua casa e a conduza bem, e toda esposa seja submissa e
pura diante de seu esposo temente a Deus. Toda filho obedeça a seus
pais no Senhor, pois somente então herdarão a glória. Eu lhe envio o
tempo aceitável para esta reunião e consagração, e nada os deve
impedir disto, porque o dia da visitação está próximo. Como você acha
que seria o fim se este já está escrito? Acaso Eu mudo ou chego fora do
tempo? Vivo Eu que, assim como no tempo de Elias houve uma
sacudidura, todo homem será sacudido neste tempo. Saia do seu leito
de núpcias a noiva, e vista suas melhores roupas, porque o noivo está a
caminho e seu encontro será para sempre. Com amor eterno Eu te
amei e será para sempre vosso encontro. Mas cuide-se Minha amada,
do homem que ama fornicação que chegará a sua porta
apressadamente, sabendo que o noivo chegará em breve, para
seduzi-la com lisonja e bajulação, pois o destruidor não descansa.

Mantenha-se firme e livre de fornicação, porque só assim poderei
redimi-lo. Quanto tempo esperei por esta hora e está quase consumado.
Mas temo por você, porque a hora crucial está chegando. A hora a qual
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nunca ninguém a viu, somente Meus servos puderam vislumbrar pelo
Meu poder. Hora de trevas e pranto, hora de quebrantamento e
desolação, hora de angústia e destruição, pois o teu adversário está
como um leão rugindo procurando a quem possa devorar, porque a sua
hora é esta. Não pequeis em presunção ou conversas impuras, porque
minha santidade é tamanha, que não poderei estar presente para
livrá-los. Seja prudente, manso e astuto. Não chame o bom mau, nem
ao mau bom. Segure-se na verdade como alguém que está em um
precipício e só tem uma corda, se soltar, irremediavelmente cairá e
morrerá. Não se perca em dois pensamentos, nem sejais acusadores de
vosso irmão, porque Deus deu a quem O busca sua sabedoria e
verdade. Quem poderá julgar? Ninguém menospreze o seu próximo,
porque a quem Deus chama, Ele o capacita e seus frutos serão a
comprovação. Não busqueis o mundo ou o que ele oferece, pois será
achado em falta o que assim proceder. Não os chamei para fora do
Egito ao deserto para que me adorassem? Onde estava a água? De
onde veio o maná? De onde foram supridas as necessidades daquela
grande nação amada por mim, tremendamente rebelde? "

"A todos dei o Meu amor e Meu cuidado, mas todos receberam Meus
benefícios, mas ainda assim se rebelaram. Falo deles como nação
ingrata e rebelde, porem, não mais que vocês. Porque vocês estão em
vossos prazeres; são pedras de grande tropeço em vossa alma, e vossa
comodidade é um laço destruidor. Tardios de pensamento e
desprovidos de fé. E por que não há fé?" Perguntou. "Porque sua
própria injustiça se tornou sua lei e rejeitaram em suas vidas o Santo
dos santos. Você não se dão conta, faltos de entendimento, que 1888
volta a repetir sua triste história? Aceitam somente vossa conveniência
e vossa justiça acima da minha justiça. E o que receberá então? Vida ou
morte? Israel não é mais culpado do que vocês, porque vocês tem mais
evidências e maior luz do que eles." Ah amados irmãos, isso me
estremeceu até a medula óssea.

"Como você será encontrado em falta se você não receber a palavra
da verdade?" Continuou dizendo. "Você quer entrar em Canaã por seus
próprios méritos, e você não tem nenhum. Por sua própria força você
não consegue. Acaso não sabeis que só os corajosos o arrebatam? E
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quem são os corajosos?" Ele perguntou. "Os corajosos são aqueles que
fazem apenas a vontade do meu Pai que está no céu, não há engano
em sua boca, que levanta as mãos santas diante de mim, porque neles
não há iniquidade. Como então você vai viver comigo em seus prazeres?
E como pois sois, aos vossos olhos, lícitos ao céu em seus desejos? Meu
olho vê tudo e tudo sabe, só entrará o guardador de verdades. Onde
pois existe salvação, se não em mim?"

"Façam-me um santuário ai no deserto e eu habitarei no meio de ti."
E perguntei: - Um santuário no deserto? E Ele me respondeu: “Sua
mente é seu deserto e o santuário é o seu coração. Habitem em lugares
isolados e busquem-me de todo o coração. Coloquem-se em conta
comigo, porque a hora é chegada. Eu dei exemplo para vocês, assim
como Eu fiz façam também. Mas lembre-se de Enoque, Elias, Moisés e
João Batista. Lembre-se de João sozinho na ilha de Patmos e do
banimento de minha serva Ellen G. White passando por dificuldades;
horas de solidão. Nisto eles encontraram a verdadeira salvação, e sua
boca foi livrada do engano e sua alma do temor. O que mais diz esta
nação rebelde que vive desenfreada porque não reconhecem os
tempos? Aquele que busca salvar sua vida a perderá, mas o que não
estima sua vida a salvará. Pare, ouça e dê ouvido. Eu sou o Deus que te
chamei dos lugares distantes da terra. Coloque-se em conta comigo,
para perfeição de vossas almas e sanidade do espírito."

"Anda povo Meu, entra em seus aposentos, fechem as portas atrás
de vocês enquanto passa a indignação. Quem vai ouvir e dará ouvidos?
Os entendidos entenderão, aqueles que estão escritos no livro da vida.
Seja pois zeloso de sua salvação e não a venda, e sua recompensa será
grande. Neste mundo tereis grande aflição, mas confie, porque eu
venci o mundo. Façam isso e viverão."

Estas foram as palavras amados, que recebi do Senhor, e fielmente
as entrego a vocês. Que Deus permita que cada um de nós nos
coloquemos em conta com Ele, para que possamos alcançar a pátria
celestial junto com Ele.

Que o Senhor os abençoe.
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Em 04 de abril de 2018, eram 8h da manhã, eu estava na cozinha,
estava preparando o desjejum, quando detergente veio palavras do
Senhor amém dizendo desta maneira:

“É hora da mensagem da Justificação pela Fé; esta deve ser
pregada em toda a sua compreensão e fortaleza. Esta mensagem deve
ser entendida por todos. Como podeis ser imbuídos desta mensagem se
não tomais tempo para que Eu os diga? Se separem, se separem, se
separem; Eu os ensinarei com clareza de pensamento e verdade de
lábios a boa expressão desta, e levareis a mensagem final a um mundo
que perece; então virá o fim. A Justificação pela Fe é o resumo de toda
a verdade antes dita pelos profetas. O cereal já deve estar maduro.
Preparem-se e estejam em conta, pois o mundo os espera. Não temais,
pois Eu estou com vocês todos os dias até o fim do mundo; façam isso
é receberão a coroa da vida.”

Estás foram as palavras que recebi do Senhor, finalmente as
entrego. Espero que seja de benção para todos, e que busquemos ao
Senhor de todo coração, enquanto ainda pode ser achado.

Que Senhor nos abençoe!
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No dia 5 de abril de 2018, irmãos às 11:20 da manhã, eu estava
meditando em muitas coisas que haviam surgido durante a manhã, e
pedindo ao Senhor para proteger seus filhos na face da Terra, aqueles
que com um coração contrito e humilhado estão querendo fazer a
vontade de Deus. Pedindo por sua proteção, pedindo que lhes abrissem
portas para que possam se mover, se preparar o mais rápido possível,
porque tudo já está para acontecer. Então, enquanto eu estava
pensando nisso, perguntando ao Senhor e derramando meu coração
diante Dele, pela proteção de todas essas pessoas ao redor do planeta,
que estão se movimentando para fazer a vontade de Deus. Eu estava,
portanto, preocupada e orando ao Senhor por todos que estão se
preparando, e o Senhor me deu algumas palavras de encorajamento
que quero compartilhar com vocês.

O Senhor me disse: “Meus filhos que escutam a Minha voz e estão
se preparando, serão protegidos por mim até o fim”. Estas são as
palavras que o Senhor me deu.

Assim irmãos, avancemos pela fé, não avancemos pelo que vemos,
não avancemos pelo que temos no banco, ou pelo que temos no bolso,
mas avançamos pela fé. Porque o Senhor fará grandes maravilhas que
iremos contemplar. Ele fará por cada um de nós, ao conseguirmos
proceder como Ele quer que cada um de nós façamos. Vamos confiar
nEle plenamente. Não há nada a temer; tudo o que temos a temer é
não fazer caso do que Deus quer de cada um de nós. Humilhemo-nos
perante o Senhor. Peçamos perdão de todo o coração pelos nossos
pecados. Entristeçam os vossos corações perante o Senhor, porque Ele
diz que não despreza um coração contrito e humilhado. Assim, amados
irmãos, poderemos vencer neste mundo e no mundo vindouro. Vamos
alcançá-lo por sua graça, por amor a Ele, por Sua justiça. A mensagem
da justificação pela fé, amados irmãos, vamos nos apropriar dela, ler,
esquadrinhar, pesquisar. Quase todos no mundo ainda temos acesso à
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Internet. Ainda existe muitos lugares onde podemos buscar. Vamos
baixar esses escritos que foram produzidos para venda. Alguns deles
não foram traduzidos( EGW), se você conhece um pouco de outras
línguas, por favor comece a ler e comece a entender. Porque esta
mensagem é muito importante para cada um de nós, para percebermos
que por nós mesmos não podemos fazer nada, mas é Deus através de
nós. Se Ele já fez tudo e quer continuar fazendo tudo, o que
necessitamos é nos colocar em Suas mãos para que Ele abra o caminho
para nós, transformar nosso coração, nossa mente, ao nosso redor,
para que possamos vencer em Seu nome.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, em 5 de abril de 2018, às 1:20 da manhã, fui absorvida
pensando naquelas pessoas que conhecem a verdade, mas não querem
prestar atenção à verdade de Deus. Estão cegos para os eventos que
estão acontecendo e querem viver suas vidas segundo seus desejos,
sem levar em conta todas as coisas que já estão acontecendo, onde só
teremos proteção de cima, de mais nenhum outro lugar. E enquanto eu
estava absorta nesses pensamentos e orando ao Senhor por seu povo
na face larga da terra, recebi estas palavras do Senhor: “Ouça, ó anjo
da igreja de Laodicéia, que és morna e Eu a vomitei da minha boca,
passe entre ela e em seu olhar não a perdoe. Anda povo meu! Entra em
seus aposentos, fechem as portas atrás de vocês enquanto a
indignação passa. Eu repreendo e castigo aqueles que amo. Sê zeloso e
arrependa-te e te darei a coroa da vida. Em que se gloria a minha alma
e onde está o meu deleite? Em um coração contrito e humilhado. Então
saiba que eu sou Deus e que ninguém está acima de mim, e não mudo
por amor ao homem mortal. Não há sábio neste mundo inteiro senão
aquele que ressuscitou dos mortos. Façam-me um santuário e eu
habitarei no meio deles. Eu os chamei das trevas para a maravilhosa
luz , e em mim não há mancha, então sejam vocês também sem
mancha, irrepreensíveis e amantes apenas das coisas de Deus.

Está quase na hora tão esperada na Terra por muitos séculos.
Todas as hostes angelicais estão se preparando para tamanho evento.
No céu os preparativos estão prontos, e cada coroa está pronta. Os
santos de todas as idades as possuirão e cantarão louvores ao filho de
Davi. Que maravilhosa reunião eternal acontecerá, quando justos e
maus separados permanecerão. Que maravilha saber que você se
salvou e terá a herança eterna. Meu coração transborda sabendo que
isso acontecerá em breve."

"Então compre e retenha o que você tem, para que ninguém tome
sua coroa. Seja um portador da tocha da verdade, e nunca desmaie
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diante da adversidade, e você será herdeiro de Canaã, a pátria celestial.
Consagra-te ao teu Deus todas as manhãs e não te esqueças de todos
os seus feitos, porque foi Ele quem te tirou do buraco lamacento e
resgatou sua vida. Como vai escapar sem a minha proteção e aonde
você vai encontrar refúgio?" E Ele mesmo respondeu: "Somente
debaixo da sombra do Altíssimo. Ouça minha voz e não endureça o seu
coração, para que te vá bem na terra que Jeová, teu Deus, te dá. Cuida
do templo da tua alma e habitarei entre vós e encontrareis descanso.
Cuide da sua casa porque o seu adversário, o diabo, anda como um
leão que ruge, porque sabe que seu tempo é muito curto. Cantai ao
Senhor todos os mortais e alegre-se Israel, porque o dia da vossa
visitação é quase cumprido. Adorai aquele que fez a terra, o mar e
todas as fontes das águas e tudo o que nela habita. Temei a Deus e
dai-lhe honra, porque a hora do seu juízo é chegada. Caiu Babilônia a
mãe de todas as prostitutas que deu vinho a beber a todas as nações, e
se alguém adorar sua imagem não terá uma herança eterna, porque
sublime e santo é o Deus de Israel."

"Tenha cuidado para não receber sua marca, em vez disso, seja
diligente em buscar o reino de Deus, para que você receba a porção
completa do Espírito Santo. O Espírito já está atuando agora, clamando
com gemidos inexprimíveis, para que ninguém morra, mas que todos
cheguem ao arrependimento. Quanto tenho desejado que chegue o dia
para provar novamente o fruto da videira com vocês, e está muito perto.
Evento após evento, eles acontecerão, e minha palavra se cumprirá.
Aqueles que são vencedores viverão para sempre ao lado dos santos
que já morreram. Dia sem igual onde o mal findará e juntos poderemos
viajar de um lugar para outro, para todo o sempre. Lá o leão viverá com
o cordeiro, e no mesmo lugar eles repousarão. O boi não será mais
indomável, pois tudo será perfeito pela palavra que sai da Minha boca."

"Você visitará outros mundos e eles o visitarão sem restrições,
porque todos serão iguais e cantarão na cidade santa. Porque será que,
de uma lua nova a outra lua nova e de sábado a outro sábado, toda a
carne virá para adorar diante de mim. Não haverá mais choro ou dor,
porque todas as coisas já passaram. Maravilhe-se com Israel e cante de
alegria, porque a noiva sai do leito de núpcias para encontrar-se com
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seu Deus. Minha amada está desejosa em receber-me e esperançosa
em sua salvação. Está agarrada a mim como o dedo a mão, que não
pode desgarrar sem sentir dor. É quase sua hora amada minha! Esteja
apercebida e não desmaie, porque enviarei os anjos para estarem
próximo a você para mantê-la em todos os Meus caminhos. Cairão ao
teu lado mil e dez mil à sua direita, mas a ti não chegará. Confie em seu
Senhor e viva somente para Ele."

Estas foram as palavras que recebi do Senhor naquela hora,
amados, e fielmente as compartilho com vocês. Vamos nos preparar!
Que o Senhor nos abençoe, porque logo estaremos face a face com o
nosso Deus. Seja quando estivermos com Ele ou se não tivermos aceito
o seu convite de amor e permanência, todos teremos que nos
apresentar diante dEle para prestar contas. Queira Deus que cada um
de nós possa estar lá diante dEle e seja aceito Nele.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 14-04-2018 #1
(A pequena igreja)

Amados, no dia 14 de abril de 2018, em sonhos, fui levada a uma
pequena igreja. Era um ministério independente, porque ali confirmei
isso quando vi os que ali estavam. Eu vi como eles tomavam a palavra
de Deus levemente e também a aplicaram aos outros ao invés de
aplicar a si mesmos. Era inconcebível ver como, tanto senhoras como
homens e jovens, se escondiam ao verem e se sujarem com o pecado
oculto que praticavam, e ainda apontavam para o vizinho. Naquele
momento meu acompanhante disse: “Grosseiros em conhecimento
próprio, e pouco entendidos em sua aplicação. Hipócritas, não sou eu
quem conhece e examina o coração? Ele fez essa pergunta. E eu
continuo dizendo: “Arrependam-se e busquem o meu rosto, pois senão
virei contra você com angústia e espada, porque vocês são faltos de
entendimento da salvação. Logo, logo me buscarão e não me
encontrarão, e mais do que isso, será somente choro e ranger de
dentes."

P Então, depois que terminou de falar, naquele momento fui levada
ao segundo andar daquela igreja. Era um lugar um tanto opaco, mas
aqueles que estavam lá estavam cheios de luxos e eles se elogiavam
por realizações terrenas. Eu também vi mulheres e homens lá quase
sem roupas, em amor mútuo. Vi como as mulheres tinham algo escrito
em suas testas, e eu fui ler a inscrição que dizia: Procrastinação. Então
eu perguntei sobre isso, e meu acompanhante me disse: “Venha e eu
vou te mostrar”. Então, naquela hora, descemos ao porão da igreja,
onde havia uma escuridão que não podíamos ver nada. Foi então que
alguém acendeu uma fraca luz de velas, e eu pude apreciar tudo que
tinha visto antes, que estava na igreja, que estava vendo no segundo
andar. Mas ali eles estavam assustados, estavam quase como
moribundos, aquela cena foi terrível e já não consegui mais enxergar.
Então eu pedi para sair de lá, quando saímos ele me perguntou: “Você
entende”? Então eu exclamei: “Oh Senhor, miserável de mim que eu
sou falta de compreensão”. Então levantando a mão direita para o céu,
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ele disse: “Não há pureza de espírito neles, porque eles se encorajaram
contra o santo de Israel. Mudaram seus ditos, desfizeram seus escritos
e falsificaram a lei. Disseram em seus corações; Minh’alma está cheia
de prazeres e estou bem sem falta de nada, pois estou livre de
Laodicéia”. Neste momento, amados, quando ouvi isto, meus ouvidos
se abriram, e ele continuou dizendo: “Subamos a montanha e nos
preparemos, pois o fim está próximo, e não devemos andar em seus
caminhos”. Então eu os vi se preparando, eles atravessaram a caminho
da montanha. Então em um momento vi que alguma coisa caiu do céu,
e poderia descrevê-la como uma luz forte e grande, e caia em muitos
lugares, e ali também com os que subiram a montanha e todos
começaram a gritar. Então naquele momento eu vi que havia horror em
todos os lugares e meu coração estava acelerado e perguntei: “O que
está acontecendo”? Então meu acompanhante me respondeu: “Caiu a
primeira praga, e eles a receberam, seu destino foi lançado e sua
retribuição chegou”. Então eu disse: “Mas o que aconteceu”? Então ele
me disse que tinham visto a apostasia em todo seu auge, eles deixaram
o sistema, mas seu coração não podia ser purificado, eles não podiam
morrer para o eu, sua mente não tinha lugar para a purificação que
somente Cristo pode dar, e eles não se renderam ao Rei dos reis e
Senhor dos senhores. Amados, essa cena foi terrível, não há palavras
para descrever essa cena, muito triste. Não podia conceber o que vi,
mas lá estava e, embora desejasse que fosse outra realidade, não
poderia mais ser mudado. Foi-me dado um alerta que passarei
fielmente a todos vocês, disseram-me desta maneira: “Militem no
Senhor, não olhem nem para a direita nem para a esquerda. Façam o
que sabem que devem fazer e não deixem o inimigo entretê-los. Seja
sóbrio e zeloso e não toque no imundo. Sirva o Senhor e Ele cuidará do
seu direito. Deixe em minhas mãos o seu processo que eu vou lutar por
vocês. Fique atento e veja que eu sou Deus e você encontrará descanso
para sua alma. Cuidem um do outro e não entrem em conversas vãs,
pois isso é para a destruição. Aquele que conhece a minha voz me
segue mais que aquele que não me conhece é contra mim. Pode o
homem lutar contra o homem sendo ambos mortais e viver? Eu lhes
digo que o homem luta com o homem porque ele não conhece seu
interior e quem o domina, e ainda não sabe que quem o domina é seu
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dono e Senhor, e ele o conduzirá à salvação ou à perdição. Faltos de
entendimento que não reconhecem seu Senhor, nem a hora de sua
visitação e ainda perece sem distinção. De que se atribula sua alma se
minha palavra está viva em vós? Não há ninguém que escape aos meus
olhos e meus filhos são libertados do carrasco opressor. Não há neles
entendimento, apenas confabulação. Não temais, ó pequeno
rebanho,disse. Em vez disso, chore por seu adversário, pois meu olho
está nele para movê-lo como o vento move a palha. Viva em santidade,
oração e rogo, e Eu lhe darei descanso."

Meu coração, amados irmãos, regozijou-se ao ouvir essas palavras,
e não havia mais em mim perturbação ou temor . Naquele momento,
com o coração agradecido e a mente tranquila, pedi a Deus por seu
povo obediente por toda face da Terra. Então, despertei. Ao acordar e
meditar sobre tudo isso que aconteceu, me foi dado o texto de Naum 2.
Amados, vamos lutar, vamos lutar por nossa salvação, não vamos olhar
nem para a direita nem para a esquerda, vamos seguir Jesus Cristo, ele
é quem nos dá o equilíbrio em todas as coisas, para que possamos
obter a vitória em Seu nome.

Que o Senhor abençoe a todos vocês.
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No mesmo dia, 14 de abril de 2018. Às 11h56, o Senhor me deu
outro texto: Sofonias 2. E às 14h30 ele me deu outro texto enquanto
orávamos 1 Coríntios 3: 1-4. Vamos procurar na palavra de Deus e
perceber que somente através dela podemos encontrar nosso Salvador
e nosso Redentor.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 24-04-2018
(Textos revelados)

Oséias 4: 4-6

Amós 3: 8

Habacuque 2: 4

Amós 2

Colossenses 3: 8-11

Salmos 16

Ageu 2: 5-8

Miquéias 3: 8-12
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Testemunho: 25-04-2018
(Questionário e Requisito dominical)

Amados, em 25 de abril de 2018, eu estava em uma reunião nesse
sonho, em que muitos falavam sobre a fome que surgiu rapidamente, e
todos estavam ansiosos em procurar onde comprar alimentos. Naquele
momento eu vi pessoas próximas a rios e encostas, que iam aqui e ali,
eu os vi cortar grama e comer. De repente uma freira entrou naquele
lugar, onde as pessoas estavam vivendo essa crise de alimento, e essa
freira disse: - Amados, esta crise de comida logo terminará, vejam e
ouçam.

Naquele momento um padre entrou com uma batina preta e tinha
uma parte branca no pescoço, ele falou muito devagar, com
condescendência e autoridade e disse: - Amados, filhos de Deus, o
quanto eu sinto o que está acontecendo. Por anos eles foram
informados, as consequências da deterioração da mudança climática, e
agora olhe para o caos desastroso desta situação. Mas não fiquem
desalentados, pois para esta hora nos preparamos há décadas. Nosso
mestre e Deus nos instruiu por séculos para esta hora. Eu lhes passarei
um papel onde podem colocar suas informações, composição familiar,
preferência alimentar, e irão até esta sala e lá suprirão o que
precisarem.

Então, naquele momento, vi como a freira distribuía os papéis para
todos os presentes, e meu acompanhante me disse: “Vá e
compreenda”. Então, naquele momento, amados, eu me aproximei do
papel e vi seu formato, na parte final do questionário que dizia: - Você
aceita o domingo como o dia do Senhor seu Deus para venerá-lo e
reverenciá-lo e aceita sua autoridade sobre sua vida? Lendo isto
amados, fiquei muito nervosa e levantei a voz e disse: -Não, não
assinem isso, é uma farsa. O dia do Senhor é o sábado! Esse domingo,
não é o dia do Deus vivo, mas do inimigo das almas.

Então, naquele momento, em meu desespero, muitos pararam de
escrever e ouviram o que minha boca estava falando, mas também
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pude ouvir como seus estômagos soavam de fome. Muitos pegaram o
papel novamente para prosseguir e terminar o questionário. Então,
naquele momento, ouvi uma voz que dizia: “Arrependam-se e busquem
meu rosto,” diz O Eterno, “pois senão vou chegar contra você com
angústia e com espada”.

E nesse momento, amados, eu acordei. Eu acordei, eram 11:55 da
noite. Então me foi dado um texto de Sofonias 2. Então, fielmente eu
compartilho isso com vocês. Queridos irmãos, vamos nos preparar. A
serva do Senhor disse que muitos vão dobrar os joelhos por
conveniência. Devemos nos preparar e nos aprontar. Fazer tudo o que
Deus tem dito, para que então não tenhamos que viver em apuros.
Então, queira Deus, e esta é minha oração e rogo por cada um de vocês,
que nos preparemos para o encontro com o nosso Deus, tanto
espiritualmente, que é o mais importante, como também fisicamente e
materialmente, com tudo o que sabemos que devemos fazer e ter;
como ir ao campo, semear, ter uma terra com água, para ter o
essencial de que precisamos. Pois, amados, tudo isso que irá acontecer
é muito, muito difícil. Não há palavras para descrevê-lo. O Senhor, vez
após outra, indicou, deixou escrito por tantos anos, amados. Não
pereçamos por não poder fazer as coisas ou por não querer fazer as
coisas. Vamos nos colocar nas mãos de Deus e fazer tudo o que está ao
nosso alcance, porque o que não conseguimos fazer, Deus será por
cada um de nós. É meu apelo e oração que todos que ouçam isto
possam preparar-se no Senhor, e que possamos estar prontos para a
hora que depressa já está sobre nós.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 05-05-2018
(As faces)

Amados, 5 de maio de 2018. Nunca coloquei títulos em sonhos, nem
nada, mas nesse momento me veio à mente quando meditei sobre esse
sonho, intitulei As faces. Porque eu vi várias faces da humanidade
descritas neste sonho. Eu estava em uma casa enorme com muitos
quartos, e havia quatro mulheres nela. Uma delas era uma bebê, uma
menina de aproximadamente oito anos, uma adolescente e uma mulher
já capaz de dar à luz. Foi-me mostrado a face de cada uma em cada
etapa de seu desenvolvimento, e como elas eram contaminadas pelo
inimigo das almas.

Eu vi como a bebê chorava. Essa bebê chorava amargamente
porque não conseguia andar como a de oito anos. Nesse momento eu
também vi como a menina de 8 anos lutava para imitar a adolescente, e
eu vi como a adolescente invejava a mulher por ser mais independente
e capaz de dar à luz. Havia uma terrível rivalidade entre elas e mal
podia sair de seus quartos sem mostrar seus pleitos de rivalidade.

Naquele momento, enquanto eu observava ali, vi que a casa era
muito grande. Um homem alto entrou, andando pela casa, e cada uma
das mulheres ali, em suas diferentes faces, buscava chamar a atenção
do homem. Mas Ele se trancou em um quarto sozinho e disse:
“Nenhuma está pronta para ser minha amada.” Naquele momento, eu
vi como todas aquelas mulheres, em suas diferentes faces, ficaram tão
irritadas que planejavam expulsá-lo, mas eu vi como aquele homem
permanecia imóvel em seu lugar.

Naquele momento, uma quinta mulher entrou, era uma jovem. Ao
entrar na sala daquela casa ela chorava e dizia em voz alta, batendo em
seu peito: -Miserável de mim, miserável de mim. E levava consigo um
livro e começou a ler. E ao lê-lo suas lágrimas rolaram pelo seu rosto e
ela parecia não ter consolo.

Pude saber as qualidades positivas dessa jovem; ela era terna como
um bebê, inocente como criança, pensante como uma adolescente
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deveria ser, e ansiava por conhecer a verdade em sua inteira pureza
como uma jovem. Ela continuou lendo o livro,e quanto mais lia, mais
chorava e sua angústia aumentava. Naqueles momentos cruciais de
angústia, vi como o homem alto saiu de seu quarto, e chegou a sala
onde estava a jovem e perguntou: "O que você lê?" Então ela
respondeu: - Estou lendo o livro dos livros, e me acusa de maldade,
mas não tenho poder para tirá-la de mim. Então o homem respondeu:
“Não se preocupe.” Ele estendeu a mão e disse: “Venha comigo.”

Eu vi como a levou quarto por quarto e mostrou a as qualidades das
outras mulheres. “A bebê, Ele disse, era vaidosa e possessiva, só
desejava seu próprio prazer e apropriar-se do que queria, e manipulava
com seu choro desenfreado.” Então Ele a levou para o quarto da
menina, e disse: “Parecia amigável para chamar a atenção e se sentir
importante, mas quando não alcançava sucesso, se tornava uma fera
enfurecida.” Então Ele a levou para o quarto da adolescente, e disse:
“O galanteio era sua arma e a usava para viver à sua vontade, sem
restrições.” Então Ele a levou para o quarto da mulher e contou-lhe o
seguinte: “Sua sedução era tal que não se podia nem mesmo olhar por
muito tempo, seu poder sedutor, destrutivo e lisonjeiro.” Disse o
homem. “Não há lugar para elas no eu reino."

Naquele momento, a jovem caiu de joelhos no chão e exclamou: -
Miserável de mim, miserável de mim. Mas o cavalheiro a pegou e a
guiou de volta para a sala e disse três coisas: “Esquadrinhe, internalize
e viva de acordo com ela.” O cavaleiro se retirou e foi para um canto da
sala; havia uma lixeira, eu o vi abaixar e de lá ele pegou um livro e o
limpou da sujeira que estava por fora, e entregou para a jovem mulher
na sala. Ele disse a ela: “Miserável do homem que acredita tomar o
caminho certo, mas o seu fim é o caminho da morte, porque sem
profecia o povo se corrompe".

Eu vi o livro, era o Grande Conflito e abriu na página 518, o capitulo
32, “Os Ardis de Satanás”. Então ele disse a ela: “Esquadrinhe e
coloque em pratica e você obterá a coroa da vida.”

O homem se retirou, e foi até um armário desorganizado que havia
em um canto daquela enorme sala. De lá tirou um livro e o trouxe para
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a jovem, que não parava de ler assombrada o título daquele capítulo.
Ele disse: “Você quer viver em uma atmosfera celestial? Ali tudo é uma
canção de alegria e louvor pelas eternas maravilhas que os cercam.”

Então a moça pegou o livro, abriu-o e apontou para uma página, e
meus olhos deslizaram para aquela página e, quando olhei para ele, ele
apontava o hino número 99, “Jamais poderá alguém separar-nos”- Em
Espanhol- Ele cantou com ela. Esse homem tinha uma voz, amados, tão
sublime, tão profunda. Naqueles momentos de profunda inspiração, o
sala se encheu de excelsos anjos, todos formando um harmonioso
cântico celestial , amados. Foi maravilhoso, ver aquela hoste angelical
que se regozijava com o esse hino.

Quando cantavam esse maravilhoso hino, era tão precioso, eram
tantas vozes e todas em perfeita harmonia. Foi tremendo amados
irmãos, mas quando terminaram, todos desapareceram e só o homem
e a jovem permaneceram.

Então lá, esse senhor começou a dar-lhe orientações , e ele disse:
“Leia a bíblia e o Espírito de Profecia, cante louvores do hinário que
você já sabe ser o correto.” Ela perguntou: Qual é? Ele disse: “ O antigo
hinário.” Também lhe disse: “Trabalhe arduamente no campo sem
murmurar.” Ele continuou : “Ore sete vezes por dia de joelhos, jejue
frequentemente; observe meus sábados; a cada dia mais sejam zelosos
dos meus sábados; estude o santuário.” Ele também disse a ela: “Não
viva pensando no futuro, porque o seu é o agora. Faça bem a todos,
mesmo aquele que te trata mal, ame a seu Deus acima de tudo e trate
teu próximo como deseja ser tratada.”

Então, nesse momento, amados, ele fez uma pausa e, com ternura,
começou a falar e fez uma pergunta: “Quem salva?” Ele mesmo
respondeu: “Acaso não sou Eu quem morreu na cruz? Amados irmãos,
então ele mostrou Suas mãos furadas e os buracos nos pés. Naquele
momento caí diante daquela cena, porque uma luz radiante brilhou
através de suas mãos e pés, e meus joelhos me deixaram, e vi como a
jovem caiu aos seus pés e o adorou. Ele a levantou e disse: "Sua missão
não é salvar ninguém, e ninguém pode salvá-la, apenas seja um arauto
da verdade e sua vida servirá para atrair a outros ao caminho da
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salvação." Ele pegou a Bíblia e abriu-a e leu um texto, lá naquele
momento eu olhei, era Salmos 6.

Então, meu acompanhante me disse: "Vamos." Nós saímos e eu fui
levantada acima do globo. Minha visão se aguçou como um telescópio,
e pude ver o que essa jovem mulher representava o que estava
acontecendo simultaneamente ao redor do mundo. Meu acompanhante
me disse: "“E conhecereis a verdade, e esta o libertará."”

Naquele momento eu acordei, acordei com a certeza, amados, que
se seguirmos as instruções de nosso Deus ao pé da letra, nenhuma
alma perecerá. Assim amados não nos demos ao luxo de não ouvirmos
as instruções, as ordenanças do nosso Deus, para que possamos ser
salvos.

Que o Senhor os abençoe.
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Testemunho: 10-05-2018
(Terremotos e Tsunamis)

Amados, dia 10 de maio de 2018, tive um sonho muito preocupante,
especialmente para mim. Neste sonho eu estava em um lugar, era aqui
em Porto Rico, onde havia vários edifícios. Eu estava no segundo ou
terceiro andar. Dentro daquele prédio, tinha vidraças e através da
vidraça via outros edifícios. Naquele momento, enquanto eu estava lá,
havia muito mais pessoas naquele prédio. Era semelhante a um
shopping center e, de repente, olhei do meu lado esquerdo pela janela
e vi o movimento pelas ruas, muitos carros e muitas pessoas.

De repente, um forte tremor começou, e todos começamos a nos
sacudir dentro daquelas quatro paredes de vidro e cimento. E logo
depois que o forte tremor parou, aquele tremor bem forte, eu vi como
as ondas do mar começaram a entrar, e continuaram não só invadindo,
mas subindo em altura, até chegarem ao andar onde eu estava,
quebrando o vidro. A água entrava dentro do lugar onde estávamos, e
saia através de outro vidro que estava à minha direita. Pessoalmente,
não senti a pressão da água, mas vi como muitas pessoas, que estavam
lá, foram arrastadas por essas correntes marinhas. Começou a
instalar-se um caos imenso. Nesse momento, eu pude ver
simultaneamente uma escassez de alimento. Mas uma coisa terrível,
terrível, que as pessoas choravam porque não conseguiam achar água
para beber, ou qualquer coisa para comer. E eu via apenas que abriam
como que umas barrinhas de cereal ou coisa parecida, snacks, o que
tinham para comer. As horas passavam, passava o tempo e não havia
água e não havia mais nada de alimento.

Naquele momento eu fui tirada daquele lugar, e fui levada para ver
o que havia acontecido além daquelas quatro paredes. Então, ao
perceber, eu pude ver que havia muita água entre as montanhas, em
muitos lugares. As pessoas que estavam em um dos lados das
montanhas tinham dificuldade para chegar ao outro lado, atravessar
para outra montanha, pelo grande volume de água entre elas, entre
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essas montanhas. Havia água em toda planície entre essas montanhas.
Então eu também vi muitas pessoas que estavam chorando, elas não
sabiam o que fazer, estavam desesperadas, e disseram umas a outras:
- O que vamos comer? E o que vamos fazer? Não podemos chegar à
nossas casas. Aquilo foi tremendo, amados irmãos, eu via água em
diferentes lugares, poças de água que tinham permanecido, porque
tinha entrado em lugares onde a água normalmente nunca tinha
entrado. Foi algo tremendo.

Então, naquele momento, eu também vi como as pessoas estavam
caminhando por umas veredas. Essas pessoas já tinham seus lugares lá
no topo das montanhas, aquelas pessoas tinham sua comida lá, suas
refeições, suas plantações , tudo. Estavam tranquilas e ajudavam
outras pessoas que, por causa da tragédia qui, não tinham nada.

Naquele momento me foi mostrado tudo isso é fiquei alarmada, e
disse: - Senhor, isso vem para Porto Rico? E nesse momento me alertou
que não eram coisas que iam passar aqui na ilha de Porto Rico, mas
que iriam começar a acontecer simultaneamente em diferentes lugares,
em proporções maiores do que temos visto hoje em dia. Assim, amados
irmãos, preparemo-nos. Não esperemos, não esperemos. Sabemos que
Deus tem um tempo, não é o seu nem o meu, mas é o tempo dEle. E é
tempo de cada um de nós nos prepararmos porque as coisas que se
aproximam, e já estão quase acontecendo. São muito fortes para que
fiquemos procrastinando e deixando para depois. Para quando termine
uma posição no trabalho, quando termine os estudos, ou termine a
faculdade ou que se aposente. Não há tempo para isso. O que há é
tempo de avançar em nome do Senhor por fé, porque as coisas que se
aproximam são muito grandes.

Após isso, uns dias depois o Senhor me deu algo também muito
apreciado por mim. Ele me deu uma frase muito sábia e a frase dizia o
seguinte: "Aprendam a comer o aquilo que não consideram como
alimento." Assim, eu entendo que Deus está dando estratégias para
que seu povo tenha muita sabedoria e muita informação, ou tem muita
informação e deveria ter muita sabedoria. Se dermos importância a isso
e deixarmos ser dirigidos por Deus, assim, sairemos vitoriosos dessas
situações difíceis que nos cercam e que estão muito próximas. Que
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Deus abençoe a todos onde quer que estejam. Façam seus
preparativos, saiam das planícies, migrem para as montanhas.
Recordem-se dos passos: Lugar onde ninguém queira estar, que tenha
água, que você possa plantar seu alimento, casa pequena. Essas são as
indicações que o Senhor deixou há anos através do Espírito de Profecia,
para que nós estivéssemos em locais seguros. Não tente levar a cidade
para o campo, peça ao Senhor que te dê simplicidade para que você
possa sair sem estorvos ou complicações. Viva uma vida tranquila,
simples, peça a Deus que te dê conformidade, que apague de sua
mente e o desintoxique de tudo o que são vaidades deste mundo, para
que possa viver tranquilo nas montanhas. E se você tiver que colocar
uma mangueira para tomar banho, se você tiver que colocar um balde
para sentar, se a sua mesa tiver que ser um pano no chão, se a sua
cama tiver que ser um colchão colocado em cima de caixas ou tijolos,
seja o que for, mas o importante é sair e obedecer.

Lembre-se do povo de Israel no deserto, muitos murmúrios, muitas
queixas. No entanto, Deus estava levando-os para a terra que fluía leite
e mel. Agora, ainda mais, o Senhor está nos levando para que sejamos
transformados através dos trabalhos, das reprovações e das coisas
difíceis que vamos passar nesse processo. Nosso caráter tem que ser
transformado, em nome de Cristo Jesus, para podermos entrar na
pátria celestial. Dessa forma, se quisermos pegar atalhos ou ter uma
vida fácil e colocarmos dificuldade para avançar, cuidado, não estamos
caminhando pelo caminho correto.

Amados irmãos, eu os exorto em nome do Senhor que saiam e não
procrastine mais. Não há desculpa diante de Deus. Não há desculpa
para um marido, não há desculpa para uma filha, um filho, uma esposa,
não há desculpa para nada. Aquele que entende a voz de Deus deve
avançar e deixar as consequências com Deus, porque é Deus quem vai
se encarregar em direcionar a vida de cada um de nós. Queremos que
nossos familiares sejam salvos, queremos que todos os irmãos que
conhecemos sejam salvos, que os amigos que temos sejam salvos. Mas
como eles serão salvos se não dermos um exemplo do que estamos
falando? É o que fazemos, o que fazemos que tem que ir muito em
harmonia com o que estamos falando, para que eles possam ver
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nitidamente em nós que realmente existe um Deus e que há um povo
que o obedece e o segue aonde quer que ele vá.

Eu lhes exorto e lhes encorajo, queridos irmãos, a avançar pela fé e
não pela vista. Não avançar pelo que você tem no banco ou pelo que
você acredita que tem ou não pode. Você avança pela fé em nome de
Jesus Cristo e vão se abrir portas que você jamais em sua vida pôde ver,
tendo-as à sua frente, e que simplesmente não se abriram ainda
porque você não avançou pela fé. Então, amados irmãos, cumpramos
com o que Deus nos disse, avancemos e recordemos os passos:
Lugares onde ninguém queira estar, que tenha água, que seja uma
cabaninha pequena, que tenhamos ali nossa pequena plantação. Se
você quiser levar um pouco de comida, para que você possa armazenar
suas sementes, suas plantas medicinais, suas árvores frutíferas e fazer
preparações, mas com um senso de urgência.

Não vamos procrastinar, que é o que o inimigo quer de cada um de
nós: "isso não é agora", "aconteceu lá", "aqui ainda não aconteceu",
"aqui nunca aconteceu", "isso não vai acontecer", “isso está escrito,
mas quem sabe quando". Esqueça isso, que todas essas são armadilhas
do inimigo para que não avancemos. Haverá problemas? Sim, claro,
porque quando você se levanta para andar em busca de Deus, é
quando o inimigo nos golpeia e dá problemas, mas temos que ter isso
em mente. Então ande pela fé e não deixe o inimigo nos derrubar, e se
o fizer, nós nos levantaremos em nome do Senhor e continuaremos em
frente, porque essa é a vitória do cristão. Não é que não possa cair,
pode até cair, mas levante-se em nome de Jesus Cristo e siga em frente,
e siga em frente por Deus e diga: - Senhor, eu não Te deixarei ir até
que me abençoe.

Todas estas situações estão acontecendo, amados, no mundo. Não
há escapatória neste mundo, humanamente falando. Ninguém pode
nos libertar, ninguém pode nos proteger; devemos entender que, o
único que pode nos proteger e o único que pode nos livrar de tudo isso
é Jesus Cristo, seus anjos, o Espírito Santo nos guiando em todos os
momentos, em todos os lugares. Então é muito importante que nós
entendamos, há muitas pessoas que estão se levantando agora. Eu
conheço cristãos adventistas que estão se preparando com rifles, com
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armas, com muitas coisas. Não, essa não é a maneira de fazê-lo, a
maneira de fazê-lo é entregar-se a Jesus Cristo, seguir um Escrito Está,
levantar-se em nome do Senhor, fazer sua vontade e só então Deus
pode nos ajudar, como Ele quer nos ajudar e como Ele deseja nos
ajudar. Isso está traçado no plano de salvação.

Lembre-se disto, não é por nossa própria força. A mensagem de
justificação pela fé, não é o que eu posso fazer, mas o que Cristo pode
fazer em mim e eu confiar nisso. Lembre-se disso para nunca nos
desviarmos do bom proceder. Que o Senhor os abençoe meus amados
irmãos nesta hora. Eu queria abrir meu coração com você, derramar
meu coração com você, porque o tempo esta muito, muito, muito,
encima de nós, e vejo que há um movimento a nível mundial, e dou
glória a Deus por isso. Pessoas que estão saindo, estão vendo a y of,
estão se preparando, mas a maioria delas, e sempre aconteceu assim,
a maioria delas está sempre em procrastinação, e devemos acordar se
realmente quisermos nos salvar, e não apenas no sentido físico aqui,
mas no sentido espiritual.

Que o Senhor nos abençoe.
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Amós 6

Testemunho: 13-05-2018
(Texto revelado)

Jeremias 4: 6

Testemunho: 15-05-2018 #1
(3 áudios, parte I)

Amados, em 15 de maio de 2018, em sonhos foi me entregue o
texto de Jeremias 2: 8. Depois de ler, fui levada a uma cidade onde
havia acontecido um grande tremor. Esse tremor foi de tal magnitude,
que os carros não podiam transitar por que havia acontecido um
terremoto muito forte. Haviam pessoas buscando com grande
desespero seus familiares. Caminhavam pelas ruas de cima a baixo
tentando encontrar um familiar ou amigo perdido. No sonho uma
senhora me entregou um bebê, que deveria ter um ano de idade, e
pediu que ficasse com ele até que soubesse o que fazer, pois seus pais
haviam morrido. Assim, muito assombrada lhe perguntei: - Como ele
sobreviveu e seus pais não? Ela me respondeu: - Seus pais haviam
saído por anátema. Nesse momento foi me dito Jeremias 4: 5 e
Jeremias 8: 5. Então no sonho lhe perguntei: - Qual anátema? E me
respondeu: - Um filme no teatro onde estavam.
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Então nesse momento sai dali com a criança junto de mim e
comecei a cuidar dela, até que fosse possível alguém adota-la. Comecei
a ensinar ao bebê sobre Deus, mas incrivelmente em sua pequena
idade era atraída por coisas raras e estranhas. Assim que, enquanto eu
caminhava com o bebê, encontrei uma jovem que me disse: - Por mais
que pude correr, só consegui chegar até o pátio de uma igreja e ali
fiquei, já que não pude entrar pois está cheia de anátemas. Nesse
momento que a jovem me disse que a igreja estava repleta de
anátemas, pensei: - Senhor, preciso que me ajude a entender isso,
porque não compreendo muita coisa. Então ela seguiu me dizendo: -
Pensei que estando lá fora fosse morrer, mas a água começou a abaixar
antes de chegar aos meus pés. Abracei aquela jovem, a levei a um
lugar a salvo e nesse momento me foi dito Jeremias 16: 20-21.

Sai dali e fui com o bebê a um lugar mais retirado da cidade. Ali vi
três jovens e um adulto que lutavam para viver; estavam inchados,
molhados e as roupas rasgadas. Estavam atônitos pelo que havia
ocorrido e falavam entre si e pude ouvir dizerem: - O que foi isso que
aconteceu? Disse um deles aos outros, então outro respondeu: - Ao
menos nossos celulares não se molharam e nem se quebraram. Então
nesse momento olhei e vi que cada um deles tinha um celular e se
apegaram a eles como se fossem seus salva-vidas. Eu insistia com eles
para que orassem pelas outras pessoas e que deixassem de fazer o que
estavam fazendo, mas não consegui convencê-los.

De repente um homem alto apareceu. Vi que estava em sua oficina
organizando algo. Quando saiu lhe perguntei: - Como o Senhor está?
Me respondeu: - Estou com muito trabalho e este buraco é muito
grande, mas vou conserta-lo. Foi quando olhei ao lado de onde ele
mostrou e vi um grande buraco na rua. Então lhe disse: - Como vai
consertar? E me respondeu: - Com a ajuda de muitas pessoas
conseguiremos. Então ele se retirou e o vi entrar nom buraco nesta rua.
Era um buraco fundo, eu estava preocupada, mas eu o via tranquilo,
que nem mesmo ele se dava conta do perigo que estava correndo. Vi
então uma correnteza forte se aproximando e começou a arrasta-lo.
Comecei a correr ao seu lado, mas não tinha forças para segura-lo. Ao
me aproximar dele para ajudá-lo me inclinei, ele arrebatou o bebê dos
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meus braços e afundou junto com ele. Então nesse momento eu gritei
por ajuda, mas ninguém me escutava. Enquanto eu estava neste
desespero; um pouco mais abaixo, o homem surgiu daquelas águas
que o haviam levado. Quando vi que o bebê estava ainda com ele
agarrei e peguei o bebê de suas mãos. O limpei como pude e percebi
que não estava bem de saúde, mas ainda estava vivo. Assim corri e lhe
dei uma folha para comer, não sei qual folha mas o fiz, e vi que o bebê
voltou a respirar novamente.

Vi que o homem não fazia nada para sair daquele buraco na rua e
insisti para que saísse. Ele me disse que sairia assim que atendesse
uma ligação, pois seu celular está tocando. Vi que estava lutando com o
celular e um carro vinha em sua direção. Insisti para que saísse mais
ele resistia, não se dava conta do perigo que corria. Coloquei o bebê a
salvo em um lugar e comecei a repreende-lo e a puxa-lo até que saiu.
Este homem estava mal, não coordenava bem seus movimentos, não
estava bem e caminhava cambaleando, com movimentos lentos. Pediu
ajuda aos três jovens, mais nenhum o ajudou. Então o ajudei a
sentar-se longe da rua, e fui até os jovens para saber porque não se
importaram quando lhe foi pedido ajuda.

Vi que eles caminhavam até uma loja. Não me deram atenção e
continuaram caminhando até uma loja ali perto, entraram e eu entrei
atras deles. Vi que nessa loja havia muitas coisas, mas houve algo que
chamou muito a minha atenção, mais que todas as coisas, eram umas
estatuetas antigas de metal que pendiam de um carrossel no teto da
loja e tinha a seguinte frase: LEVE UM PARA PROTEÇÃO. Assim que
observei e notei que todos eram iguais e perguntei: - Como as pessoas
irão escolher se todos são iguais? Então ao fazer a pergunta que havia
pensado e a falei em voz alta, uma senhora me olhou e respondeu: -
Esta é a chave.

Me mostrou a chave (sentido), era pela posição que ocupavam no
carrossel. Ao ver a chave vi que dizia desta maneira tremenda:

Anátema de 1 a 4 para carros

Anátema de 5 a 8 para o lar

Anátema de 9 a 12 para os filhos
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Anátema de 13 a 16 para o trabalho

Ao ver isto me espantei e disse: - Isto é hierarquia de demônios,
feitiços malignos. Então a senhora sorrindo me disse: - Não, isso é
proteção, branca e preta para todos. Vi que naquela loja havia tudo
para crianças, jovens, adultos e idosos. Vi jogos eletrônicos, chocalhos,
filmes, eletrônicos, material esportivo, utensílios domésticos, produtos
comestíveis e tudo relacionado com aquele grande carrossel. Não pude
crer no que havia naquele cartaz enorme quando me vi diante dele. Ali
havia várias seções e dizia o seguinte:

Seção de anátema 1 eletrônicos

Seção de anátema 2 sapatos e carteiras

Seção de anátema 3 acessórios

Seção de anátema 4 joalheria

Seção de anátema 5 roupas

Seção de anátema 6 eletrodomésticos

Seção de anátema 7 alimentação

Seção de anátema 8 casa

Seção de anátema 9 carros

Seção de anátema 10 dinheiro

Seção de anátema 11 religião

Seção de anátema 12 pornografia

Amados fiquei aterrorizada ao ver isso e exclamei: - Meu Deus,
quem nos poderá livrar destas coisas? Nesse momento meu
acompanhante me disse: "Leia e entenda," e me citou Miqueias 4.

Me foi mostrado um cenário onde os primeiros país da raça humana
viviam felizes, com o que hoje conhecemos como mínimo. Isto logo
após estarem vivendo no ambiente do pecado. Eles tinha um jardim
onde era cultivado sua comida e sua água. Uma casa pequena para
viver, roupas duráveis e modestas que os protegiam. Pedras de moinho
onde se moía o grão; vasilhas de barro, algo simples. O trabalho no
jardim proporcionava o alimento, que recebiam tanto físico como
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espiritual. Foi me dito que tudo a mais era uma carga imposta por
anátemas; que o inimigo impunha mais e mais ao homem para fazê-lo
escravo. Somente o que entende, confia e execute o poderá desfrutar,
me dizia. Então perguntei: - O que é anátema? Ele me respondeu:
"Tudo o que ocupa o lugar de Deus; o desejo pelas coisas deste mundo;
o alimentar o eu interno e externo; retirar a Deus do primeiro lugar e
colocar qualquer um destes anátemas em primeiro lugar, isso é
Habacuque 2: 4, e será culpável de traição no juízo, e me foi dito
Apocalipse 14: 8.

Sai dali e disse aos três jovens que não adquirissem nada daquele
lugar, pois tudo era anátema, mas eles saíram murmurando e com seus
celulares nas mãos. Vi o homem que havia deixado descansando junto
ao caminho parado à beira de um precipício. Fui até ele e vi que olhava
o que havia acontecido em toda planície. De repente, o homem deu um
espirro bem forte e se desequilibrou e vi que ia cair. Então o puxei, mas
vi que foi caindo porque não consegui agarra-lo. O vi cair e como desse
seu último suspiro. Pedi ajuda aos três jovens, mas não ajudaram. Corri
até o acidentado e vi que outra pessoa o ajudava a se levantar sem
resultado positivo. Nesse momento gritei: - Senhor ajude-me, onde
estás?

No mesmo instante meu acompanhante se aproximou e me disse:
"O grande EU SOU se prepara. Está em seus últimos preparativos; não
está alheio à nenhuma dor, logo elas terminarão. Mas você, apesar da
aflição exorta e instrui, não desmaie, encoraje seu ser, pois o grande
momento está por vir. Agora você está com os que estão a pé e logo
será com os que estarão a cavalo. Ninguém que carrega anátemas
poderá sobreviver, pois estes cairão sobre eles e os esmagarão." Caí ao
solo de dores e sofrimento, dizendo: - Isto é terrível. Quem me livrará
do corpo desta morte? Nesse momento ouvi: Êxodo 20: 1-4. "Porque
vivem na riqueza, sabendo que vossa herança não é esta? Não sabeis
que o que tem duas capas deve dar uma ao que não tem? Porque estão
tão ansiosos em acumular bens? O que tens, para quem será? Meus
olhos veem vossas casas cheias de anátemas, cheias de luxo,
acumuladas de glutonarias e prazeres, mesquinhos em me buscar,
deleitosos em seus próprios bens. Talvez até os ricos não se voltariam a
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mim, por reconhecer que seus anátemas estavam os distanciando de
mim?"

Então nesse momento me citou Salmos 40. Por um momento
abaixou e levantou sua mão direita ao céus e disse: "Vivo EU, que
ninguém que acumule tesouros terrestres poderá participar da herança
eterna. Seu povo vai elogia-lo"e me citou: Salmos 103. "Sua herança os
reconhecerá" e me citou: Salmos 18. "Isso que te foi mostrado é a
forma natural e sutil pela qual o homem, não pensante, perde não
somente sua vida, mas sua alma. Vive atras de suas benfeitorias e com
elas chegará sua destruição." Foi me dito para não calar e colocar em
manifesto os anátemas, pois ninguém poderá ser guardado em tal
situação. Nesse momento me foi dito Habacuque 2: 20 e também Josué
7: 12-13.

Entrego a vocês, amados irmãos, tudo como recebi. Que Deus lhes
de entendimento e sabedoria para poder discernir e levarmos em conta
o que o Senhor nos quer dizer.

Que o Senhor os abençoe!



Testemunho: 15-05-2018 #2
(3 áudios, parte II)

120

Testemunho: 15-05-2018 #2
(3 áudios, parte II)

Amados, em 15 de maio de 2018, às 15:01 da tarde, estava
pensando e meditando na palavra de Deus, quando escutei os textos
que os enviei:

João 3: 16

Habacuque 2: 4

1 Timóteo 3: 17

Tiago 2: 8

1 Reis: 2: 9

Salmos 3: 4

Colossenses 2: 9

Tiago 3: 16

Sofonias 2: 9

Oséias 4: 8

Filemon 1: 2

Cantares 2: 16

1 Timóteo 2: 9

Eclesiastes 2: 9

Miquéias 3: 3

Gênesis 3: 24

Enquanto eu lia a mensagem que o Senhor estava enviando através
destes versículos, lendo sua Palavra, escutei as seguintes palavras:
"Tenho sido muito misericordiosos com meu povo. Tenho revelado
grandes prodígios; feito muitas maravilhas e talentos, mas este povo
tem sido muito, muito rebelde, e já não há para ele escapatória."
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Estas palavras amados, me cortam a respiração, me fazem sentir
tristeza, porque o Senhor nos tem delegado tanto como povo e temos
sido tão rebeldes.

Queira Deus que cada um de nós, os que estamos aceitando estas
mensagens de salvação, sejamos cumpridores da palavra de Deus e
não somente ouvintes, para que assim possamos alcançar a herança
eterna.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 15-05-2018 #3
(3 áudios, parte III)

Amados em 15 de maio de 2018, o Senhor me enviou estas
palavras:

"Não é tempo de vacilar! O que assim fizer perecerá, pois o que põe
a mão no arado e olha para trás, não é digno de Mim. Portanto, é
deixado no esquecimento e outro tomará seu lugar." Contudo, seguiu
dizendo: "Lutem de tal maneira para que ninguém tome sua coroa, pois
se esta for deposta de você, perecerás irremediavelmente."

Logo, depois destas palavras, citou dois versículos Amós 2: 4-5 e
Lamentações 2: 7-9.
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Testemunho: 16-05-2018 #1
(Os mensageiros, o Pentecostes)

Amados, no dia 16 de maio de 2018, às 07:30 da manhã, enquanto
eu lia o capítulo 14 do livro Primeiros Escritos intitulado Os mensageiros,
veio uma Palavra do Senhor a mim dizendo:

"Estamos chegando ao dia de Pentecostes, e como os discípulos
devemos permanecer unânimes, pedindo perdão uns aos outros e
perdão a Deus por nossos pecados. Todos nós temos do que nos
desintoxicar. Temos ódio, invejas, desconfiança, resistência à verdade,
apatia, intolerância religiosa. Não há um justo, somente um, O Senhor.
E quando não toleramos a sã doutrina, estamos perdidos. Pois, o oleiro
escolhe o vaso e o quebra, para poder assim fazê-lo novamente, e isso
dói. Se não estamos dispostos a isto, simplesmente nos perderemos, e
não será culpa de ninguém. Pois quando Deus nos chama pelo nome,
Ele sabe o que necessita para nos salvar. E o que resiste ao processo
terminará por escolha própria fora das filas."

Lembremos de Pedro. Ele não queria que o Mestre lavasse seus pés,
e o que disse Jesus? “Se não lavar seus pés, não terás parte comigo”.
Os processos da parte de Deus para conosco, são processos duros, de
desprendimento material, desprendimento mental. Vivemos por idéias
pré concebidas por nós mesmos ou porque outros nos fizeram ter.
Assim, será muito difícil quando chegar o tempo das ervas amargas que
desintoxicam o nosso sistema, nos causando enjoo, arritmia, dor de
cabeça, suor e vômito. A desintoxicação é necessária, tanto física
quanto espiritual, e se nós resistirmos não poderemos chegar a ser
moldados à imagem de Jesus. Olhar o nosso irmão e dar uma desculpa
a nossa vida de pecado, isso é abominável diante de Deus. Não há
ninguém que não necessite do perdão de Deus, e todos somos
necessitados de sua misericórdia e perdão."

"Então, o que fazemos olhando para nosso irmão? Se meu irmão me
disser algo que venha me ferir, é porque tocou na minha ferida podre
com o fogo purificador de Deus, ou simplesmente não aceito o óleo
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porque vem de outro, ou porque tem uma embalagem que não me
agrada. Há fogo, e há fogo. Há fogo estranho. Portanto, amados, estes
são anátemas. Contudo, há outro fogo, o fogo da Palavra de Deus, que
é viva e eficaz. Não há três caminhos. Um destes fogos nos consumirá.
Um irá destruir a impureza do pecado e o outro nos removerá a vida
eterna. A pergunta é: Que fogo permitiremos em nossas vidas? Ser
seletivo na verdade é um mal que nos preocupa a todos, mas nem
todos nos renderemos à verdade para nos moldar.

O EU é infestação satânica. Só é morto com a verdade direta, e isto
é tremendo porque nos causa dor, porque é cortante “e conhecereis a
verdade”, seguiu dizendo, “e a verdade os libertará”. Não há outra
forma! Temos que morrer para o auto engano e suficiência própria.
Caso contrário, nossos anelos de salvação terminarão nulos pelo fogo
da ira de Deus. Não há purificação sem verdade, e não há verdade que
não purifique. Nós temos que decidir. Cada um. Cada um é responsável
por sua vida, e ao mesmo tempo guardião do nosso irmão."

À Lei e ao testemunho. Como podemos amanhecer estando na
escuridão? E como podemos brilhar sem luz? Cada qual tem uma
interpretação própria da verdade, mas o grande EU SOU tem a
interpretação correta, e esta, nos é dada através do Espírito Santo para
o convencimento e arrependimento dos pecados."

"A pergunta é: -Estamos dispostos a nos submeter ao Seu molde?
Temos intolerância religiosa externa. O mundo odeia a verdade e o
demonstra vivendo contra ela abertamente, e isso é claro aos nossos
olhos. Mas temos pessoas que odeiam a verdade internamente, que
aborrecem serem bereanos, e que outros o sejam. Agora a pergunta é:
- Deixará o pássaro suas penas e usará pêlo, por meus caprichos e
vontade? Ou seguirá usando suas penas para poder voar? Ou deixará o
boi sua força diante do lobo feroz? De nenhuma maneira! Cada um de
nós temos tido uma viva experiência com a palavra de Deus, por isso,
estamos aqui e agora. As nossas desculpas são deixadas quando
colocamos nossas mãos no arado. Deus declara que aquele que faz isso
e deixa o arado não é digno dEle. Vamos nos certificar que somos
dignos diante de Deus, não com nossa própria justiça e sim com a
justiça de Cristo."
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"A crueldade caracteriza o ser humano que acredita ser infalível,
mas a abnegação, reconhece que o infalível é Deus. Não sejamos
procrastinadores em fazer o que devemos fazer, porque isto é para
nossa própria destruição. Mas devemos lutar por fazer o bem, e o Deus
da paz nos guiará e cuidará até chegarmos ao porto seguro. Se
enxergarmos o mal dos outros, que também enxerguemos nossa
própria maldade e choremos por ela. Porque será realmente esta que
fará perder, pois somente um pode tirar esta maldade, Jesus Cristo.
Ninguém pode mudar sua cor da pele, mesmo que seja a externa, e
muito menos mudar o coração, porque então queremos mudar outra
pessoa?"

"Orar e jejuar por outras pessoas com terno e puro amor. Somente
assim, conseguiremos o que por nós mesmos nunca poderemos fazer.
O Espírito Santo os libertará da morte certa, se esta alma ao ser tocada
responder. Vigiar por vosso coração enganoso e perverso, amante de
deleites e desejoso de conveniências. Não se preocupem pelo que irão
comer, mas sim amados, se preocupem se serão aceitos pelo Senhor,
pois sem sua benção o estoque de alimento se perderá e a chuva não
virá ao seu tempo. O justo cai e se levanta, mas o mal ao cair deseja
levar outros com ele, o que pois dizes sou eu melhor que meu irmão? O
que fizer tal coisa não terá parte no Meu reino, mas o que se justifique
em Mim, herdará a vida eterna.

Acaso, Jacó lutou com Deus em vão e prevaleceu? Insensatos e
faltos de entendimento, reprovados em toda justiça. Por acaso não
existe balança celestial? Da conveniência e altivez não podem entrar
para fazer votos. Fazem votos impuros diante de Mim, pois suas
palavras vãs rangem em meus ouvidos. Suas palavras não estão em
harmonia com suas vidas. Acaso rebaixo a norma por seus gostos e
desejos? Por acaso, transmito minha verdade como vocês desejam?
Vivo EU, disse o eterno, EU não mudo por amor a vocês e são vocês
que necessitam mudar por amor a Mim. Esta mudança não as imponho
como um tirano, senão por amor. As minhas ovelhas ouvem a Minha
voz e me seguem. Mas ao que crê estar vivo em sua própria opinião não
sairá sem ser reprovado, porque o julgamento já está lançado, e seu
curso já começou. Não vos conformeis com este século nem com seus
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prazeres, pois tudo isso logo passará, e o que você colheu aqui? Fazeis
pois tesouros no céu com verdade, justiça e amor."

"Minhas palavras são como a espada de dois gumes, que penetra
até as medulas e corta tudo que está à sua frente. Por acaso isto não é
doloroso? Não há forma de retirar o tumor do EU se não for cortado na
raiz. EU sou o que cortará o pecado, e não deixará nem raiz nem ramo,
e onde haja raiz do EU em meu grande dia, ali meu fogo purificador
cairá e o consumirá. Cuidem, pois o cirurgião que EU enviei o aceitem,
para que com o Espírito Santo opere a malevolência que querem
destruí-los. Não o rejeitem, nem o revoguem. Porque Deus é sábio em
dar a cada um o que necessita para sua salvação. Se pois buscardes
assim a purificação de espírito, recebereis o selo do grande consolador,
e serão conhecidos na Canaã celestial para sempre. Recusar minha voz
é morrer e escutar minha voz é viver. Escolham hoje a quem servir."

Estas foram as palavras que escutei amados. Para mim isto foi
grande! Isso foi tremendo! Primeiro para mim e logo compartilhei com
vocês. Que estas palavras ecoem fundo, que toquem profundamente
em nosso coração, e que possamos lutar com todas nossas forças,
como Jacó lutou naquela noite de angústia, e que possamos ser aceitos
por Jesus.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 16-05-2018 #2
(Textos revelados)

Jeremias 4: 20

1 Coríntios 4: 20

Tiago 4: 8

Miquéias 4: 6-7

Colossenses 3: 8-14

Salmos 40: 8

Isaías 2: 17-19

Ester 4: 8

Mateus 4: 8

Apocalipse 5: 9

Apocalipse 14: 13
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(Oração e conselho recebido)

Amados, neste sábado, dia 19 de maio de 2018, eram 22:45 da
noite, logo que recebemos o sábado, eu estava orando ao Senhor, já
em momentos de me deitar. Momentos que sempre devemos ter;
revisar nossos atos durante todo o dia diante do Senhor; agradecermos,
pedirmos perdão, derramar nosso ser diante deste Deus tão supremo
que temos. Ele conhece nossas inquietudes. Ele conhece nossos
pesares, nossas alegrias, nossas tristezas, nossas lutas diárias, e isso
tudo porque Ele é onisciente. Neste momento, escutei Sua palavra que
me disse: "Aprendam a comer o que os outros não consideram comida,
e não sofrerão escassez de alimento."

Fiquei pensando nisso, nessas palavras que escutei. Porém, não as
escutei mais. Minha mente começou a correr e comecei a pensar, se
tenho uma quantidade de banana, e grande número de pessoas
comem bananas; não é que deixemos de planta-las, mas pensando
nisso, me ocorreu algo, e neste momento disse: Tudo bem se todos
comem bananas. Mas se tenho graminia, beldroega...nem todo mundo
come isso, mas é assim que terei comida em tempo de escassez. Assim
amados irmãos, este pensamento compartilho com vocês, porque são
meus irmãos na fé a nível mundial. O faço para que analisem, analisem
e peçam a Deus. Que o Senhor lhes mostre em cada região onde vocês
estão, o que pode ser usado como alimento em caso de fome extrema.

Lembremos irmãos, que iremos chegar a um momento de não
poder comprar e vender. Haverá escassez de alimentos, não que
haverá falta de alimento, pois sabemos que muitas coisas serão criadas
com a mudança climatológica. E todas estas coisas que estão na
encíclica ambiental serão apoiadas e realizadas para que possa vir o
homem do pecado e dizer: - Estou aqui como salvador do mundo.
Assim que tudo isso acontecer a nível mundial, nos levará a uma
situação de controle alimentício.
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Então, por favor! Que tenhamos este tipo de conhecimento. Essa
estratégia alimentar que Deus nos está oferecendo, eu a intitulei:
Estratégia de guerra alimentar. O Senhor nos está dando,
humanamente falando, como se fossem sinais, ou por assim dizer,
códigos de como devemos sobreviver neste tempo. Não devemos
ignorar isso. Vamos prestar atenção ao que nosso Deus está dizendo,
Ele não quer que soframos de nenhum modo, amados irmãos. Por isso,
Ele está nos instruindo pouco a pouco. Observem as plantas que o
Senhor me revelou anteriormente. As enviei fielmente como o Senhor
me revelou, com toda a explicação. Vamos levar estas plantas aos
lugares onde o Senhor nos levou para estarmos. Adicionar a isto as
instruções que o Senhor nos está dando, de que, se aprendermos a
comer as plantas que outros não consideram comida, não pereceremos
falta de alimento.

Queira Deus que cada um de nós sejamos obedientes a cada
preceito, cada voz, cada mandato. Que o Senhor nos instrua para que
possamos sair livres destas situações que estão já quase nos tomando
de surpresa.

Que o Senhor os abençõe!
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Testemunho: 20-05-2018
(Montanhas e preparação para a crise)

Amados, 20 de maio de 2018. Hoje é dia de Pentecostes, de
madrugada quase já amanhecendo. Em sonhos fui levada a umas
montanhas, onde várias famílias estavam se preparando para o
momento de não comprar e vender. Vi as preparações e era muito o
trabalho e poucos trabalhadores e a escassez corria a passos muito
rápidos. Neste lugar vi uma família sofrendo, desejávamos ajudar, mas
eles não quiseram. Ao sair do lugar um vento forte veio contra eles e
foram arrastados, e já não pude vê-los. Voltei ao acampamento muito
triste. Entre as montanhas vi como vários, por ter pouca preparação e
indecisão, disseram: Desistimos! Se retiraram do lugar de refúgio e
voltaram à planície em busca de sustento. Os encorajei, mas minhas
súplicas foram em vão. Os vi saírem do lugar, não pude vê-los mais.
Observei outros que deveriam estar ali, mas pela procrastinação e falta
de ânimo próprio, não procuraram avançar pensando que as crises não
estavam tão próximas. Vi seus lugares que estavam desolados e
empoeirados. Enquanto eu via tudo isto escutei um barulho, era o
toque de um shofar muito potente. Depois que deixou de soar, ouvi
uma voz: Chegou o momento em que alguns descansarão e muitos
morrerão. Ao ouvir isto me assustei grandemente e disse aos que
estavam comigo: busquem ao Senhor em súplicas e oração e assim
seremos libertos. Eu ouvi pessoas gritando à distância, e pelo que
escutava se notava a angústia, o desespero e a dor. Também ouvi um
estrondo de cavalos, e podia sentir que o chão tremia. Ao sentir tudo
isto, disse aos que estavam comigo que se agarrasse nas maiores
árvores que estivessem próximas à eles, e assim fizeram. Eu disse a
eles que evitassem cair no chão.

Então escutei outra vez o som daquele shofar e ao terminar a voz
disse: Oséias 2 e Naum 3. Vi desorientação e confusão na planície.
Ninguém encontrou escape, havia pranto e dor. Vi como limpávamos os
lugares desocupados, para assim dar à aqueles que poderiam chegar
necessitados. A desolação era tão grande que ao soprar os ventos, as
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montanhas estavam perdendo seu verde e se tornavam arenosas sem
vegetação. Era espantosa aquela cena, em ver aquelas montanhas que
antes eram verdes, e de repente, quando vinha o vento ficaram
marrom, somente areia. Vi como os ventos rugiam e uma atmosfera de
mal se percebia a distância. Rogamos a Deus por proteção ao nos
colocarmos de pé, pois estávamos ajoelhados. Pude ver que próximo
ao acampamento na baixada havia um anjo lindo. Era tão lindo em
tamanho, era majestoso em esplendor, vi que tinha uma espada na sua
mão direita e estava apontada para o céu. Foi-me indicado que
somente os fiéis receberão proteção. Que a densa hora de provas nos
cercam e se não firmarmos nossos passos em Jesus, pereceremos.
Foi-me dito que a preparação já devia estar acabando e que muitos
adormecem seus sentidos com a procrastinação do mundo. Foi-me
deixado saber que o inimigo os paralisa para que não se deem conta da
iminente destruição e assim possam ser presas em suas garras mortais.
Foi-me dito que toda reflexão, presunção e procrastinação será para
nossa destruição e não teremos outra oportunidade, pois sua palavra
amados, é clara e verdadeira. Foi-me deixado saber com urgência, que
somente o que seja para nossa salvação deva ser nosso grande tema, e
que não prestemos atenção às fábulas e confabulações de demônios. O
inimigo, me foi dito, está juntando suas cartas mais poderosas para
impedir a mensagem da testemunha fiel. Orem para que não caiam em
tentação, me foi dito. Jejuem para que se tenham entendimento e
leiam a palavra da verdade, a Bíblia e o Espírito de profecia. Pois a
verdade os libertará do pecado, do qual se não formos achados limpos,
pereceremos para sempre. Fui incitada amados, a suplicar pelo
derramamento do Espírito Santo. Esse dom tão maravilhoso que o céu
nos quer conferir, mas que em nossa pecaminosidade é impossível
recebê-lo. Ouvi a seguinte pergunta: se fosse possível você saber que
em uma hora seu caso estivesse decidido, o

que faria? Disse: Oh, Deus, pai santo, miserável de mim. Então
nesse momento cai no chão em desespero. Ele me levantou e disse:
Diga ao mundo que espero por eles, mas o tempo está quase esgotado.
Busquem-me e viverão. Foi-me dito que a fé sem obras é morta, e as
obras sem fé também são mortas, são iguais. Deve haver um equilíbrio
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entre elas, caso contrário não alcançaremos a meta. Amados irmãos,
então despertei. Despertei com uma urgência, com uma necessidade,
com um grande anelo em meu coração em buscar ao Senhor. Espero
que hoje, pela graça de Deus, um acerto de contas possa ser feito entre
nós e Deus. Porque assim, o Senhor poderá nos dar aquilo que Ele
tanto anela a cada um de nós, para que Sua a obra possa terminar
neste mundo por Seu poder, graça, misericórdia, e assim possamos ir
logo para casa. Enquanto meditava em tudo isso depois que acordei,
me ocorreu possuirmos uma agenda de oração para que muitas
pessoas possam em uníssono estar orando por aquilo que realmente
necessitamos por em contas com Deus, para assim receber o Espírito
Santo. Às 11:18 da manhã me disseram alguns versículos bíblicos que
quero compartilhar com vocês:

Colossenses 02

Colossenses 03

Miquéias 4:8

Sofonias 2:5-11

Miquéias 4:9

Filipenses 4:13

1 Coríntios 4:9

Salmos 2:10-12

Salmos 3:8

Tito 2

Deuteronômio 4:9

Apocalipse 22:6
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Testemunho: 02-06-2018
(Grupos Subindo as Montanhas)

Amados, 02 de junho de 2018. Nos sonhos, vi como havia muitos
grupos subindo as montanhas em grandes passos. Havia muitos ao
redor do mundo. Então eu perguntei ao meu acompanhante: - Quem
são estes? E ele me respondeu: "Eles são os entendidos, estes são os
que escutaram a voz do grande Eu Sou, e colocaram as mãos no arado,
e não vacilaram e nem olharam para trás." Então, ele continuou
dizendo: "Estes não se importam com suas vidas, e não se preocupam
com as dificuldades, porque seus desejos e anelos são obedecer ao
grande Eu Sou." Naquele momento, meu coração saltou de alegria. Era
uma alegria tão imensa, que é indescritível saber e ver que isso estava
acontecendo em todo o mundo. Então eu também vi como eles
bravamente fizeram o seu caminho, subindo para cada montanha, e
cada montanha estava lá acolhendo-os com as misericórdias da parte
Deus aos que ali transbordava.

Eu também vi alguns descerem as montanhas; eram vários, mas
não a mesma quantidade dos que subiram as montanhas. Então eu
perguntei: - E estes? E ele me respondeu: "Já está acontecendo a
sacudidura, e mesmo nas montanhas ha pessoas que são traídas por
sua mentes e suas memórias os oprimem. Vivem do passado,
desejando os potes do Egito, e suas mentes não foram entregues
totalmente para serem guardadas por Deus, e o inimigo das almas
conquistou a vitória sobre elas."

Então, nesse momento, pedi para ir até eles, para explicar-lhes
onde os levariam seus desenfreados procedimentos. Então foi me dito
que cada alma está sendo analisada, se agem por impulso, por medo
ou por real convicção. Foi me dito que suas próprias vidas não sujeitas
a Deus e a um Está Escrito irão trai-los, e nada que não seja uma
entrega total, sem reservas os salvará . Eles estavam maquinando e
planejando de acordo com o que lhes eram conviniente, sem levar em
conta que estavam sendo pesados e medidos pelo grande Eu Sou. Foi
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me dito que Ninguém que não alcance a medida poderá subsistir. Todo
defeito de caráter deve ser subjugado. Todo orgulho e toda altivez de
espírito devem ser derrotados, porque aquele que pesa os corações os
vê como realmente são, esquadrinha todos os pensamentos. Escolham
viver em santa piedade, ele me disse. Lembrando que Deus dá a cada
um apenas o necessário para ser refinado, a fim de que sejam vossos
servos na pátria celestial. "Não murmureis", ele me disse, "não resistais,
pois é para prova da salvação que está acontecendo isso. Aquele que
não passar por essa prova agora, lhe será onerado; como poderá
sobreviver na prova final? Guardai-vos do fermento que infesta suas
vidas", ele me disse, "e de menosprezar vossos irmãos, porque meus
olhos estão vigilantes, diz o Santo de Israel. E que desculpa tereis
diante do Eterno? Fazei sacrifícios de justiça e de paz para que vosso
sacrifício diante de Deus seja aceitável. Evitai contendas, andai em
mansidão e ações de graças, pois o Santo Deus sabe o que cada um
necessita para a salvação."

Naquele momento ele fez uma pausa e disse: Salmo 1. Muitos
conhecem este salmo, é um salmo muito fácil de se entender. Leiamos
esse salmo e meditemos nele com ações de graça, para que
entendamos o que Deus quer de nós. Então nesse momento ele
continuou dizendo: "Rebeldia, a rebeldia não é de Deus, e ninguém que
pratica isso será salvo." Naquele momento, amados irmãos, despertei
pensando em tudo isso que o Senhor falou; meditando no Salmo 1, que
é um salmo que praticamos muito com meus filhos durante anos; e
enquanto meditava nesse salmo foi me ditado alguns versos, que eu
vou te dizer a seguir: Sofonias 2: 9-11; Miquéias 4: 9-10; Provérbios 2:
8; Jeremias 4: 9; Habacuque 1: 3-5; Cantares 2:12; Oséias 4: 8; 1
Tessalonicenses 2: 8-9; Salmo 2: 11-12; Êxodo 32: 8-9; Hebreus 12:
7-14; Isaías 4: 2-6; Habacuque 2: 9-12; 1 Tessalonicenses 2: 9; 1
Samuel 10: 24-27; Colossenses 2: 8; Apocalipse 9: 14-21; Apocalipse
11: 1-2 e Apocalipse 22: 6-8.

Deixo isso com vocês irmãos, meditem nesses versos, o Senhor que
sabe tudo, que nos conhece ainda melhor do que nós, está percebendo
muitas coisas relativas a cada um de nós, não apenas àqueles que
estão nas cidades por desobediência ou por alguma razão muito
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importante, mas aqueles que estão saindo, que já saíram à mais tempo,
ou os que estão partindo por esses dias. O Senhor está pesando por
que razão estamos fazendo isso.

Queira Deus que a razão seja porque realmente queremos obedecer
ao grande Eu Sou. Queira Deus que cada um de nós nos coloquemos
em conta com Deus, porque a preparação material é muito importante,
a saída ao campo, tendo o pequeno teto, a água, a plantação , todas
estas coisas são extremamente importantes, mas, mais ainda é a
preparação espiritual de cada um de nós. Queira Deus que cada um de
nós possamos realmente alcançar a medida e o peso que Deus quer e
deseja de cada um de nós.

Que o Senhor os abençoe.

Sofonias 2: 9-11

Miquéias 4: 9-10

Provérbios 2: 8

Jeremias 4: 9

Habacuque 1: 3-5

Cantares 2: 12

Oséias 4: 8

1 Tessalonicenses 2: 8-9

Salmos 2: 11-12

Êxodo 32: 8-9

Hebreus 12: 7-14

Isaías 4: 2-6

Habacuque 2: 9-12

1 Tessalonicenses 2: 9

1 Samuel 10: 24-27

Colossenses 2: 8
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Apocalipse 9: 14-21

Apocalipse 11: 1-2

Apocalipse 22: 6-8

Testemunho: 05-06-2018
(Tempestade e grande luta)

Amados, em 05/06/18, em sonhos eu estava parada em uma
planície e via uma colina diante de mim. O espetáculo era lindíssimo
neste momento, e ouvi uma voz que me disse: “Olhe atrás de você”.
Então eu me virei para ver e vi uns ramos secos, com espinhos grossos
e grandes. Então, neste momento escutei a voz que me disse
novamente: “Olhe novamente para onde estava olhando no início”.
Então olhei e vi outro ramo com espinhos grossos e grandes. Então me
foi dito: “Tempestade e grande luta sobrevém sobre o mundo, pois do
Norte e do Sul virá grande aflição, que vai abranger todos os pontos
cardiais da terra. Estais preparados e humilhados e obedeçam em tudo
a Deus para que possam ser livrados. Orem e jejuem com rogo e
súplica, pois a luta vai ser dura, e quem por si mesmo poderá
manter-se de pé?” E continuou dizendo: ‘Preparem-se, preparem-se,
preparem-se! O tempo é quase cumprido”.

Nesse momento amados, despertei. Queira Deus que cada um de
nós estejamos nos preparando para estas situações que serão bem
difíceis, físico, mental e sobretudo espiritual, que é a preparação mais
importante.

Que o Senhor nos abençoe!
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Testemunho: 09-06-2018
(Fome, Desastres e Lei Dominical)

Amados, em 09 de junho de 2018, em sonhos, vi como a desolação
chegava a todos os lugares sem parar. O sofrimento, a fome e a morte,
que agora existem, não eram nada comparados com o que eu vi ali. As
pessoas desmaiavam por alimento, por água, por abrigo e, por mais
que procurassem, não o encontravam. As crianças choravam, as mães
e os pais estavam desesperados, e vi que alguns deles tiravam a
própria vida porque não encontravam alimento, nem para si nem para
os filhos.

Eu vi muitos edifícios no chão, muitos destroços, muitos prédios
abandonados, tudo isso se juntava ao chão. Então, eu vi como a IASD
queria ajudar a salvar as pessoas nesses destroços, mas era impossível,
porque até seus templos e membros sofreram da mesma maneira.
Então eu fui suspensa no ar e vi o horror que havia em toda parte. Eu vi
anjos, anjos que estavam comissionados para apoiar e sustentar os
fiéis filhos de Deus. O mundo estava convulsionado e desastre após
desastre era incessante. Não havia escapatória, apenas sob as asas
daqueles anjos poderosos que guiavam e cuidavam dos filhos fiéis.

Então naquele momento meu acompanhante me disse: “Observe.”
Eu vi uma grande explosão, e foi grande, era grande sobremaneira. O
céu escureceu, havia muita fumaça asfixiante, o calor intenso, o mar
estava fora de controle, e a terra se movia como uma folha quando é
agitada pelo vento, e o homem estava desesperado por toda parte; ele
não sabia o que fazer, não sabia para onde correr, e a fome começou a
reinar. Então saímos de lá e vimos como todos buscavam o favor de
Deus, a misericórdia de Deus, na adoração do domingo. Então meu
acompanhante disse: “É quase a hora decisiva, escolhei hoje a quem
servir.”

Nesse momento eu despertei, amados irmãos. Queira Deus que
cada um de nós, por nossas decisões, por nossa demora, não
venhamos cair e dobrar nossos joelhos perante Baal, e que possamos
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levantar a bandeira diante de Deus, e possamos estar prontos para
essas coisas terríveis que já estão diante de nós. Que o Senhor os
abençoe.

Testemunho: 16-06-2018
(A Colheita)

Amados, 16 de junho de 2018. Em minha frente, em sonhos, estava
esse personagem muito bonito e resplandecente. Em suas mãos ele
trazia algumas sementes. Enquanto eu olhava aquelas sementes que
eram grandes, eram lindas, eram muitas sementes, ele começou a falar
e disse: "A colheita está madura, meus mensageiros estão quase
prontos. São eles que dividirão o mundo inteiro em dois, entre a palha e
o trigo, com minha mensagem. Seja forte em toda a sabedoria e
conhecimento celestes, para quem eu quero a dou. Avance na
compreensão da palavra da vida, e não divague entre o impuro e o
verdadeiro. Ninguém que não faça esse hábito pode subsistir no teste
final, somente a fé em um Esta Escrito será sua arma contra o maligno.
Não há colheita sem semear e não há colheita se esta não crescer. O
que estaremos dispostos a fazer para ter uma boa colheita?" Perguntou
ele. E ele respondeu: "O bom agricultor faz isso; prepara a terra, corta
o mato, solta o solo, prepara os sulcos, fertiliza o solo naturalmente,
semeia a planta, cobre suas raízes, abriga-a, protege-a das
temperaturas extremas e dá água a cada manhã, cuida contra os
invasores, realiza a poda e volta a aterrar a seu tempo. Ao fazer este
vínculo com ela e fornecer-lhe tudo o que é necessário, ela cresce
fortalecida e logo sua fruta robusta será vista."

"Ao ter frutos exigirá mais alimento e mais irrigação, alimento
semanal e irrigação duas vezes ao dia, enquanto mantém seus frutos.
Refresca suas raízes para uma boa absorção de nutrientes e esfria a
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terra com feno para preservar sua umidade. Tenham esses cuidados
com meu jardim, pois é um presente de Deus. Recolha minha chuva
para o seu tempo e dê graças, cuide desse presente precioso, porque
cada ser depende dele para sobreviver. Tudo isso e ainda mais faz o
bom agricultor. O bom agricultor se deita pensando no seu pomar e se
levanta olhando para o seu pomar, sabe e compreende que a
subsistência das suas plantas é dele. Ele não o abandona, mas está
com ele até o fruto final. Ele cuida dela e a protege como seu bem mais
precioso, olha os tempos e conhece as estações e se prepara para elas.
Armazena a chuva e mantém a torrente de líquido precioso para o mau
tempo. Ele reconhece quais de suas colheitas são adequadas para cada
estação, e cultiva alegremente, confiando que sempre terá o produto
desejado com o método."

"Eu Sou o agricultor, disse, que passo meus cuidados para todos no
mundo, e Minha semente é boa; mas a terra é árida, pedregosa, rasa e
cheia de espinhos que sufocam, e ainda presa fácil do predador. Isso
eu lhe disse antes, toda vez que você cultivar, você sabe disso, da
mesma maneira que Eu faço com cada um de vocês e mais ainda. Na
semeadura você aprenderá e estará ciente do meu cuidado por você.
Isso o aproximará de mim e o preparará em oração e reflexão, em
lágrimas e orações, em arrependimento, amor, justiça e verdade para a
colheita final."

"Meus livros estão abertos a este conhecimento. Busque-Me e você
Me encontrará, porque Me buscará de todo o coração, e Eu curarei sua
terra e trarei chuva em seu tempo. Se Meu povo se humilhar e chamar
pelo Meu nome com as mãos limpas e com um coração contrito e
humilhado e assim encontrará descanso para suas almas e ficará
saciado."

Depois disto, amados, recebi os versículos Colossenses 2: 9; Mateus
13; Marcos 4; Lucas 8; 2 Crônicas 7: 12-22; Colossenses 4: 5; 1 Samuel
2: 9; Habacuque 2: 9; Filipenses 2: 9-11; Oseias 2: 8-9; Colossenses 2:
4; Obadias 1: 3; Miquéias 4: 6-13; Provérbios 2; Apocalipse 22: 1-7.
Espero no Senhor que isso seja uma bênção para todos, começando
comigo primeiramente. Percebemos que o bom agricultor quer que
cada um de nós estejamos preparados para o que já está chegando.
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Que o Senhor nos abençoe.

Textos bíblicos
Colossenses 2:9

Mateus 13

Marcos 4

Lucas 8

2 Crônicas 7: 12-22

Colossenses 4: 5

1 Samuel 2: 9

Habacuque 2: 9

Filipenses 2: 9-11

Oséias 2: 8-9

Colossenses 2: 4

Obadias 1: 3

Miquéias 4: 6-13

Provérbios 2

Apocalipse 22: 1-7
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Testemunho: 22-06-2018
(Textos revelados)

Isaías 5: 25

Jeremias 2: 8

Eclesiastes 4: 4-7

Oséias 2: 8

Neemias 5: 2-5

Obadias 1: 2-4

Ezequiel 7: 9

Malaquias 2: 10-13

Malaquias 3: 1-6

2 João 1: 6-10

Lamentações 4: 6

Tiago 2: 8-10
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Testemunho: 23-06-2018
(Não se Entende o Ecumenismo)

Amados, em 23 de junho de 2018, às 9:15 da manhã, ao redor
dessa hora eu estava meditando sobre as coisas que estão
acontecendo gravemente no povo que diz ser o povo de Deus e
conhecedor das suas verdades. Eu estava lendo a meditação matinal
Maranata, quando nesse momento ouvi uma voz que me dizia: "A
palavra ecumenismo não é compreendida."

Naquele momento todos os meus sentidos estavam alertas e eu
continuei escutando: "O ecumenismo é mais do que uma união
inter-religiosa, é a união com o inimigo de Deus para realizar seus
planos, banir tudo que é sagrado e ir atrás do que é profano. Sendo
assim, o primeiro ecumênico, o príncipe do mal, instigou todos em seu
pensamento fatal." E perguntou: "E você acha que com essa prática
você livrará sua alma? Você acha que pode libertar-se e livrar os outros
de seu destino fatal? Lisonjeando a juventude com sonhos satânicos e
encorajando-os contra mim. Acaso não saberei? Risos e piadas, modas
e desfiles, teatro e dança, e ousa dizer 'a casa do Senhor está aqui?'
Vivo Eu que a minha presença nunca pisará em tal lugar e os meus
anjos não entrarão lá."

"O Espírito Santo foi rejeitado e então se apartou. O entendido não
morará ali, pois dor trás dor, segue assim assim esse povo. Cavaste
fundo e enterraste Meus ditos para que suas abominações não fossem
descobertas. Acaso se esqueceste o livro de memórias? Acaso um
humano escreve nele? Faltos de entendimento e tardios em fazer o
bem. Levantas a bandeira do meu adversário e a sorte dele será a
mesma sobre ti? A verdade esteve em seu meio, mas não a quiseste, e
como em Jerusalém, quem será por ti? Seu sorriso se tornará em
pranto. Seus amantes correrão atrás de você quando você cair sob a
mão do opressor, e verão que minha mão se apartou de ti, pois aqueles
que entram em suas portas são cegos e cães mudos os recebem."
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"Poderá o nu cobrir quem não tem vestido? Poderá o faminto dar de
comer? Poderá o condenado à morte livrar a outro? Povo cego, falto de
entendimento, que ama mentira e se sentem segura na falsidade.
Acaso conhece o tempo? Acaso sabe a hora? Seus seguidores irão
esmagá-lo quando souberem que seu tempo passou, e quem te
ajudará ? Perverteste a minha verdade é a vendeste por um preço.
Aqueles que te seguem na tua iniquidade também receberão seu justo
o preço. Difamam a verdade e amam a mentira, a tua voz se levanta
dizendo: 'O Senhor está no meio de vocês', 'Jeová está no meio de
vocês.' Mas Eu os digo: A minha presença não está lá como nunca
esteve nos lugares de Baal. Você ficou cheio de valentia, mas ali o
valente sairá correndo. Te exaltaste mas será humilhado. Não há paz
dentro das suas portas porque Eu coloquei guerra, e aqueles que por
interesse te buscam em breve cairão contigo. Conheço todos os seus
atos e conheci suas mais íntimas prevaricações até hoje. Bois gordos te
dirigem, eles estão cobertos com a gordura de suas fornicações. Pão
fermentado está em suas mesas e repartem vinho adulterado. Quantos
entraram na arca? Quantos foram salvos em Sodoma, Gomorra, Admá
e Zeboim? Assim também será na vinda do Filho do homem, outros
tomarão o seu lugar, porque você não deu ouvidos ao conselho do
Senhor vosso Deus.Estranhos entrarão e te saquearão, e nesse dia
você saberá que Jeová se apartou de suas portas e que sua
complacência já não estava contigo. Aquele que ouve, escuta e age,
esse livrará a sua alma. Pois como podem dois andar em um caminho
se não te o mesmo pensar? Apartai-vos e não toqueis no imundo, para
que fiques bem e viva."

Estas são as palavras verdadeiras e fiéis que recebi neste momento,
e então me foi dada uma passagem da Bíblia: Habacuque 2: 4-20.
Queira Deus que cada um dos que ouvem estas palavras possam
entender e possam levantar a bandeira, sob a bandeira do Príncipe
Emanuel.

Que o Senhor nos abençoe.
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Testemunho: 24-06-2018
(Verdadeiro e Falso Rebanho)

Amados, 24 de junho de 2018. Eu estava meditando em muitas
coisas, muitas coisas que o Senhor me disse e que Ele me mostrou.
Muitos questionamentos de muitas pessoas, muitas coisas que estão
acontecendo no mundo inteiro. Por fim, fiquei extasiada com todas
essas coisas, e implorando ao Senhor, realmente, pedindo ao Senhor
com todo o meu coração por seu povo. Porque Ele cuida de seu povo na
face larga da terra, que estão indo para as montanhas, que estão
querendo fazer a vontade de Deus, e o inimigo está, de um jeito ou de
outro, irado com eles, para que não possam alcançar o objetivo que
Deus quer para cada um .

Então, naquele momento, enquanto eu estava pensando em tudo
isso, a palavra de Deus veio a mim dizendo desta maneira: "Aqui, Quem
está falando é o Guia maior do meu rebanho. Vocês o tem saqueado e
se encheu de manjares com a gordura dele, e em ossos e despojos o
deixou. Não há nenhum que te guie que não desfrute de sua gordura e
seus deleites. Agora o que dirás? Que é o iminente último dia? De onde
te virá a misericórdia se você usurpou o meu lugar em meu rebanho, e
dos seus deleites não te privaste? Ainda que você veja a aflição do
rebanho, eis que eu tomo o controle do meu verdadeiro rebanho e
nenhum deles se perderá e nenhum deles se desviará. O fermento do
seu coração veio à sua mente e não houve discernimento entre o santo
e o comum. Fogo estranho entrou em suas mãos, fogo que eu não
conheço, e com ele você está contaminando meu rebanho."

"Hoje, daqueles que te seguem com inveja, calúnias, Ingratidão ,
sem afeição natural, porque foram picados pela antiga serpente, sabei,
pois, que Eu, o SENHOR, não mudo, e a cada um darei o seu justo
salário . Afaste da imundície, e aproxime-se de Mim com um coração
reto e humilhado. Levante as mãos limpas em minha direção,
busque-Me enquanto puder ser encontrado. Não vê como o mundo
geme e convulsiona à minha última chegada? Acaso outros te dirão
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'ainda não é a hora marcada, e ainda não é hora de sua vinda?' E vai
enganar seu coração? E vai trair seu coração acreditando em tal
falsidade? Não há geração que tenha visto essas coisas, que dentro de
si não saiba que o tempo está quase cumprido. O que você vai comer e
o que você vai beber? Acaso vestirás de gala em guerra e dormireis ao
som da buzina? Vivo Eu, o Eterno, não vai demorar muito sem que o
mundo veja o príncipe do pecado fazendo-se passar por Deus, e muitos
daqueles que me conhecem vão adorá-lo, pois amaram seus deleites
mais do que a mim. Logo meu povo estará pronto, e assim proclamarão
a mensagem final. E quando ver isso, você que dorme, terá tempo de
acordar? Vista-se de luto porque o grande dia se aproxima, o dia de
Jeová, e logo está às portas. A terra treme e geme, o mar brama e os
céus o denunciam. Acaso será que todos reconhecem minha
proximidade, exceto os seres pensantes? Ai daquele que procura uma
desculpa para seguir seus próprios caminhos e zomba daquele que me
busca humildemente, pois haverá choro e ranger de dentes."

"Tenha muita vergonha de sua condição e arrependa-se, pois se
não, virei contra ti e serás estopa no meio de campo seco. Jovens
insensatos que vão atrás da vaidade do mundo, vocês não sabem que o
santo de Israel pesa seus corações? Onde você escapará no dia da
aflição? E qual ídolo será seu defensor? Mulheres tolas que vivem a vida
sem desejar o amado dos amados. Homens que vivem desejando o
fogo da perdição e pensa que isto não chegará. Acaso seguir o conselho
juvenil e seus desejos serão sua escapatória ? Acaso estreitar os seios
adúlteros te ajudará? Você é infeliz com a sua miséria, pois escolheu o
caminho da perdição e quem o seguirá? O falto de entendimento e se
aparta da verdade, respondeu. Vendeste a verdade por preço e de que
te servirá? De que te servirá perder a verdade por preço? Acaso serviu
pra Judas? Acaso servir para Ananias e Safira ? Eis que ponho diante de
vós a balança e meço o seu caminho, o que então eu verei? O homem
insensato paga votos pela sua salvação, mas o justo descansa em Deus,
o Deus da sua confiança. Pois cairão mil ao teu lado e dez mil a tua
direita, mas você não será atingido, mas não com os ímpios que forem
pegos pelo vento. Portanto, os ímpios não ressuscitarão no dia do juízo.



Testemunho: 07-07-2018
(Pecados revelados, exército completado e Alemanha)

145

Você diz em seu coração: Eu não verei o mal, mas o bem. Mas eis que
venho com desprezo a ti porque deixaste de lado o Santo de Israel."

Ele terminou de dizer estas palavras, amados, e disse: Oséias 4:
6-10. Queira Deus, é meu rogo e minha oração, que cada um de nós
possamos ouvir a voz de Deus antes que seja tarde demais para todos.

Que o Senhor nos abençoe.

Testemunho: 07-07-2018
(Pecados revelados, exército completado e Alemanha)

Amados, 07 de julho de 2018, em sonhos fui levada a um lugar. Era
uma casa enorme, era de cimento, tinha um sótão muito grande. Uma
casa muito espaçosa, muitos quartos, muitos cômodos. Ali havia muitos
adultérios, fornicações, muito homossexualismo, lesbianismo, esta era
a ordem do dia que estava acontecendo lá. Eles estavam todos em suas
orgias, se deleitavam e riam em grande gargalhadas. E eu vi como no
porão havia quartos pequenos, estes quartos estavam com grades, e ali
começaram a jogar crianças, mulheres, homens, que não queriam se
submeter às suas exigências.

Essas pessoas que foram colocadas nesses lugares aprisionados
ficaram feridas, maltratadas por essas pessoas. Enquanto eu via tão
grande mal, entrou um homem alto maior que todos, e era um homem
forte e disse em voz alta: - Todos que acreditam no Senhor Jesus
ajoelhe-se, pois a hora é chegada, porque o número do exército
descrito na Bíblia já está completo. Então eu vi os insultados e
maltratados, todos nos ajoelhamos e clamamos a Deus pela libertação.
Então ouvi o homem dizer: - Senhor, tem misericórdia e livra-nos de tão
grande mal. Então lá naquele momento eu acordei.

Acordei muito surpresa com o que vi naquele momento, pelo que
havia escutado , e eles me disseram: Amós 4: 6-8. Então, enquanto eu
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buscava na palavra de Deus que Ele queria me dizer com Amós 4: 6-8,
ouvi: "Alemanha." Então eu falei: Alemanha? E o que a Alemanha tem a
ver com tudo isso? Mas eu não sei o que Alemanha quis dizer, mas
Deus sabe. Ele é quem não fará você saber, porque então os
entendidos entenderão todas as coisas que Deus quer nos dizer.

Então, assim como vocês, eu também tenho essa tarefa, eu dou a
você também. Hoje enquanto eu estava meditando sobre tudo isso,
recebi um telefonema de uma pessoa que não fala comigo há muito
tempo. É uma pessoa que, como sabe que sou adventista, não me liga
com frequência e nem me liga no sábado para me contar o que ele me
disse. E ele me disse para nos prepararmos porque, já que ele não é
adventista, está me alertando sobre a invasão extraterrestre que está
chegando, e que o exército já está preparado para libertar os humanos
desses invasores alienígenas. Sabemos que estas coisas de alienígenas
e tudo mais, sabemos que são coisas do inimigo. Mas a coisa estranha
que falou comigo, e foi estranho para mim *porque quando ele falou
comigo, me disse: A Alemanha tem muito haver com isso. Despertou
muito, muito, muito, meu interesse pelo que aconteceu comigo esta
madrugada, o que Deus havia me dito. Então é por isso que eu deixo
uma tarefa para vocês. Eu também tenho essa tarefa, mas o máximo
que posso dizer, amados irmãos, para cada um de vocês, é que por
favor colocamos nossas vidas nas mãos de Deus. Os tempos estão
mudando drasticamente. Esses vulcões, todos esses desastres naturais,
todas essas coisas indicam o que já sabemos. Vem uma lei dominical
nessa encíclica ambiental, e sabemos que em breve teremos que
enfrentar um decisivo surgimento de uma lei que vai impor o domingo,
não para dizer quem queira ou não queira, mas para nos forçar, e nós
temos que estar já determinados e posicionados nos lugares onde Deus
quer para cada um de nós.

Agradeço a Deus porque todos os dias chegam pessoas que nos
ligam e que nos contam, através dos bate-papos, do e-mail que já
estão se posicionando, de que já estão saindo, outros pedindo oração
porque querem fazê-lo. O Senhor está esperando por seu povo, e
pronto está, até que o último complete o número, e logo estas coisas
serão desencadeadas sobre nós como nunca vimos antes na história
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deste mundo. O Senhor está nos alertando, amados irmãos, por favor,
prestem atenção, prestem atenção. Deixem tudo o que este mundo
pode nos oferecer e levantem uma bandeira do Príncipe Emmanuel,
para que possamos ser protegidos por por um Ser tão maravilhoso que
é Jesus Cristo. Porque Ele é o único que pode nos livrar. Ele é o único
que pode nos ajudar, amados irmãos, nesta grande tribulação que já
está sobre nós.

Vá para os lugares onde Deus quer que você esteja, por favor, com
as indicações que Deus quer. Um lugar isolado onde não sejamos
privados de adorar nosso Deus, que tenha um vasto campo onde
possam semear, que tenha uma pequena casa, que tenha água, isso é
muito importante, amados irmãos. E outra coisa que também é muito
importante, que sejam lugares onde ninguém quer estar. Muitas
pessoas ligam para dizer: olhem para esse lugar, que é o lugar que eu
pedi, e começam a postar fotos. Por favor não façam isso, não façam
isso, porque Deus disse está procurando homens discretos nesse
movimento.

Devemos deixar tudo isso, é verdade. Sim, aconselhar os outros e
lhes dizer-lhes: Por favor, não exponham seus lugares, porque
sabemos que o inimigo das almas tem seus espias , mesmo dentro de
nossas famílias, porque diz que a perseguição comece em casa, isso já
foi dito, amados irmãos. Por favor cuidemos e façamos o que Deus quer
que façamos e, acima de tudo, estejam alertas aos sinais dos tempos,
porque o Senhor está nos alertando. E se ele nos alerta, é porque ele
quer o melhor para cada um de nós. Que o Senhor abençoe a todos
vocês e siga em frente, debaixo da bandeira ensanguentada do Príncipe
Emmanuel até o fim, e que todos nós possamos ser cidadãos da pátria
celestial com Ele.

Que o Senhor te abençoe.
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Testemunho: 22-07-2018
(Falta de azeite)

Amados, em 22 de julho de 2018, em sonhos, fui levada a um
campo onde vi muitas pessoas plantando em uma encosta. Lá eu vi
crianças, jovens, adultos, que conversaram entre eles, tranquilos,
pareciam seguros, sem medo. Então, de repente, meu acompanhante
me disse: "Observe." E então eu olhei e vi como essas pessoas, suas
roupas externas desapareceram e seus corpos foram expostos. Então
eu os vi correr para colocar sacos e tecidos similares como tela de
proteção. Eles os vestiram como roupas porque estavam assustados e
nervosos, porque pareciam estar nus. Então eu perguntei o que
aconteceu e por que isso? Então meu acompanhante me respondeu:
"Deus os vê como eles são, e é importante fazer uma coisa como
também a outra.”

Então vi como aqueles que não estavam preparados para o grande
teste final, a sua preparação espiritual era nula. A tarefa os entorpecera
e eles não seguiram as instruções abençoadas do Senhor e perderam
com a mão no arado o caminho. Deixaram a oração de lado, o culto da
família e eles trabalhavam apenas na terra. Não havia melodias em
suas bocas, havia apenas murmúrios e reclamações, porque a
abnegação e submissão à vontade de Deus ficaram para atrás deles.
Suas mentes estavam estacionada em perplexidades e eles pararam de
enxergar as bênçãos. Então meu acompanhante me disse: "Aquele que
vai morrendo espiritualmente perderá o seu caminho, mas aquele que
luta e se humilha vencerá."

Naquele momento fui suspensa nos céus e vi a terra, e no seu
caminho vi grandes desastres, chamas de fogo e fumaça saindo da
terra, o mar estava enlouquecido e a terra tremendo como quando o
vento bate nas folhas de uma árvore. Tudo provocava destruição em
seu caminho. E meu acompanhante me disse novamente: "Olha." E eu
olhei, vi como estes desastres em ascensão trouxeram muita desgraça
para a raça humana, mas estes, como em Sodoma e Gomorra
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continuaram seu curso, seu curso de perdição. Uma calamidade após a
outra também me foi mostrada no mundo, mas então chegava junto a
isso o teste supremo para o povo de Deus.

Então meu acompanhante me disse: "Eles não percebem sua
situação porque estão dormindo e tem sido entregues a espíritos de
tormentos. Eles deixaram que sua lâmpada se apagasse e não fizeram
provisão de azeite." Então naquele momento eu vi como as sombras
das trevas caíam sobre essas pessoas nesta condição e eram
atormentadas por depressões, ansiedades, insônia, ataques de pânico,
elas estavam estressadas. Tudo isso destruía seu ser e ainda não
buscavam o Deus eterno ou se humilhavam diante dEle. Uma mente
reprovada estava neles, e o mal reinava onde antes havia uma grande
luz. Vi crianças, adolescentes, eu também vi jovens adultos, idosos em
tal condição, e suas vidas eram vividas como se não estivessem sob o
sagrado escrutínio de Deus. Isso não os despertou, as calamidades do
mundo não os acordaram, nem sua condição os afligia. Eles apenas
seguiram seus gostos, seus prazeres , desculpando-se de todas as suas
ações e pensamentos. Pensaram que sob esta condição de raciocínio,
assim passariam no teste de Deus, e que sua própria justiça seria
aprovada por Deus. Humilhação diante de Deus e submissão a Deus
são requisitos e não uma opção; são o manejo eterno de seu reino e
aquele que não os obedece aqui não chegará lá.

Então eu vi quantos em sofrimento e dor ao extremo, uma dor que
não posso descrever, a magnitude de tal catástrofe que eu estava
vendo no planeta. Este planeta de cores ficou escuro, como cinza,
porque houve uma hora de terror que correu em todos os lugares, e
nenhum deles viu a necessidade imperativa em suas vidas para buscar
a Deus. Eles estavam longe da lei de Deus e de suas exigências e
avançavam no caminho de seus desejo. Estavam nos prazeres e não
reconheciam o Desejado de todas as nações. Então meu
acompanhante me disse: "Nada vai parar, tudo vai continuar
aumentando; seu curso é contínuo, e então a aparição do homem do
pecado. Ele será exaltado e pela sua boca e pela sua mão muitos na
terra o seguirão. Mas o povo que conhece o seu Deus vai se esforçar e
agir, e não terá nada a ver com ele. O príncipe do mal logo aparecerá,
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ele me disse, com milagres e maravilhas, e muitos que agora estão
atormentados o seguirão porque não reconheceram o dia de sua
visitação.

Não há justo, se não um, Deus. Mas Elle concede justiça a todos, a
todos aqueles que com um coração contrito e humilhado se humilha
diante de Deus." Me olhou e disse: "Exorta com fé, coragem e
perseverança, não vacile, porque o povo que reconhece seu Deus se
esforçará e agirá, mas aquele que hesitar perecerá. Dois andarão
juntos se não estiverem de acordo?" Ele disse: "O cão retornará ao seu
vômito? Se com tudo isso eles fizerem, ele me disse, vive o grande Eu
Sou que a Sua palavra não mudará. Ele não muda o seu pensar e
proceder. Ai daquele que ao bom chama mau, e ao mau chama bom,
porque o vento tempestuoso virá sobre ele e não escapará . Meu povo
não retrocede, avançam e passa no meio da tempestade para um solo
seguro, mas o ímpio perecerá."

"Seja fiel, exorta", me disse, "em fidelidade, justiça e juízo; muitos
virão e muitos reconhecerão a voz dAquele que fala com eles. Todos os
entendidos entenderão."

Amados, ai acordei pedindo ao Senhor com todo meu coração, para
continuar me dando forças para seguir em frente, porque as coisas que
vêm sobre nós, amados irmãos, realmente, se não estivermos ligados
ao Senhor, não seremos capazes de passar no teste final. Queira Deus
que cada um dos entendidos possa entender, e assim poderemos lutar
por agarrar-nos a Jesus Cristo até o fim. Porque Ele é o único, o único
que pode nos dar a vitória.

Que o Senhor te abençoe.
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Testemunho: 23-07-2018
(Textos revelados)

Colossenses 4: 8

Zacarias 2: 10

Naum 2: 9

Filemon 1: 8

Malaquias 2

Oséias 4: 10

Habacuque 2: 4

Isaías 5: 8-17

Provérbios 8: 12-21

Salmos 24: 1

Jeremias 4: 8

Cantares 2: 9-10

Jó 4: 12

Ester 4: 5-8

Rute 2: 1-2

Tiago 4: 12

Colossenses 2: 9-10

Tito 1: 2

Lamentações 2: 5-8

Daniel 11: 40-45

Apocalipse 9: 13-21
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Testemunho: 28-07-2018
(Calamidades e Marca dominical)

Amados, 28 de julho de 2018, em sonhos fui levada a uma grande
montanha. Lá meu acompanhante me disse para olhar o céu. Olhei e vi
as estrelas, a lua; era uma noite linda. De repente a lua ficou vermelha
e gotas vermelhas caíram dela. Então eu fui elevada acima do mundo e
vi como essas gotas vermelhas caíam em toda parte sem parar, em
grande intensidade. Onde as gotas vermelhas caíam a calamidade era
esperada. Vi grande confusão; havia medo, havia terror, e meu
acompanhante me disse: " Observe." E apontou para a lua. Eu observei
e observei, enquanto a velocidade das gotas vermelhas aumentava; e
quanto mais elas caíam na terra, mais intensa era a calamidade. As
calamidades em torno de toda a terra aumentavam; a terra tremia
como folhas sopradas pelo vento, e o mar já não se mantinha em seu
lugar, e o ar estava contaminado com fogo e enxofre que destilava dos
vulcões. Vi como as mãos humanas, dirigidas pelo destruidor,
romperam a terra e acordaram esses destruidores malignos. Naquele
momento eu exclamei e disse: -Oh senhor, não permita, detenha-os.

Então meu acompanhante respondeu: "É o seu tempo, a permissão
é concedida e nada o impede, apenas O Grande Eu Sou, no final dos
tempos." Então eu vi muitos correrem aterrorizados pela grande
destruição. Era como se a natureza não fosse mais confiável, porque o
terror tomou conta de todos. Então, de repente, de repente, um grande
tremor surgiu, um rugido, um clarão, e eu vi como todos gritavam
diante de tal evento. Desolação, catástrofe e morte em toda parte, e o
sol não mais brilhava com sua grande luz, porque sua luz se tornou
opaca. Águas ficavam amargas e o ar que respirava era muito
sufocante. No caminho pela terra vi grande mortandade, pestilência,
dor, também vi fome e muita confusão. Todos gritaram para o seu
Deus, mas este não lhes respondia e sua agonia ia crescendo. Meus
olhos se abriram ainda mais e eu vi como o ar estava cheio de anjos
maus. Todos com permissão para ferir, saquear e matar, e não havia
escapatória em suas garras. Então vi um que era o maior e autoritário
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dizer: - É a nossa hora, e poderemos atacar com grande ira e colher
antes que seja tarde demais.

A morte começou a cobrir a terra, e para todos os tipos de pessoas
e lugares houve calamidade. Meus pés me deixaram e eu desmaiei, e
meu acompanhante me levantou e disse: "Ânimo , o tempo já é quase
cumprido e tudo acabará , fazeis isto e vivereis."

Então ele me deu dois versículos: Efésios 4: 2-6 e Habacuque 2: 4.
Então eu disse: -Meu Senhor, olhe para o seu povo e cubra-o. Então ele
respondeu: Miquéias 2. "Não temas, aqueles que estão comigo estarão
seguros, porque a cabeça deles é Cristo Jesus." Ele me disse. E então
me foi mostrado como a maioria do povo Adventistas do Sétimo Dia,
em grande número, foram levados prisioneiros do terror, da dor e da
morte. Eu vi como muitos foram para os seus líderes, muitos deles
grandes em nome e exaltados por muitos, foram buscar consolo e
refúgio, mas este padeciam da mesma situação.

Esse caos não cessou, e um vento forte percorreu a terra e a fome a
perseguiu, e vi um grande ser descer do céu. Ele estava brilhando e
todos ficaram atônitos. Começaram a observá-lo, e ele desceu à terra e
proclamou a paz. Eu vi um homem sair para encontrá-lo e entrou em
seus grandes e caros aposentos. Este homem foi instruído por este ser
e saiu proclamando e disse em voz alta: -Eu sei como parar isso, tudo
vai acabar se respeitarmos e adorarmos todos juntos no dia de Senhor,
como ele nos veio anunciar. Então vi como a grande multidão
respondeu: -Amém.

Então eu perguntei: -Que dia? Então ele respondeu: "Domingo."
Então meus olhos se abriram, estando vestidos com luz em sua
condição real ao lado do homem do pecado e meu acompanhante me
disse : "Leia." Então eu vi uma escrita, Apocalipse 14: 9.

Então meu ser tremeu e eu disse: -Senhor, o tempo se cumpriu e o
povo não escutou Suas petições e agora o que vai acontecer com eles ?
E ele me respondeu: "Meu povo escutou e agiu, pois os entendidos
entenderam. Preferiram a aflição em vez de um bom tempo, então
agora eles serão guardados na hora da prova que vem ao mundo
inteiro. Meus filhos são fiéis à custa de tudo, até da própria vida. Meus
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sinais eu os dei e todos os viram, marquei o tempo nos céus como em
Jerusalém, mas apenas os entendidos foram salvos da grande
destruição. Assim mesmo, ainda agora, não há palavra para um surdo
ou sinais para um cego, porque Laodicéia não ouviu e dormiu em
tempo de reparação, agora é o tempo cumprido, e como escapará?"

Então, eu vi novamente o mundo agitado como uma cana ao vento
e seus habitantes adoravam o anjo do mal, instigado pela besta, a
imagem e o falso profeta. Eu ouvi uma voz que circundou os céus e
percorreu a terra dizendo: "Humilhem-se, humilhem-se, ó filhos do
Deus Altíssimo e vocês serão protegidos da ira vindoura e adorará
Aquele que fez o céu, a terra e tudo o que nele habita, e não toque o
imundo e serão preservado da ira vindoura." Então ouvi um grande
estrondo, muitas explosões. Vi como na terra uma grande guerra
emergiu, instigada pelo anjo maligno para exterminar tudo em seu
caminho. Então meu acompanhante me disse: "É sua hora.
Preparem-se com a armadura do príncipe Emanuel, jejuem, orem ,
roguem para que suas vestes sejam limpas, sem manchas, pois
somente assim vocês serão vindicados."

Então ele me disse: Romanos 8:23. "Afasta-te do que é impuro,
seguiu dizendo, e cuide com zelo dos meus sábados, pois aquele que
levianamente assim não o fizer certamente morrerá." Então ele me
disse: Deuteronômio 6: 1-3, Êxodo 20: 9-11, Êxodo 23: 1-3, Êxodo 23:
20-25, Êxodo 15:26. Ele me disse: "Exorta em toda a justiça e não
desanime, pois o tempo é quase cumprido. Somente os entendidos
entenderão, e se bem fizerem receberão a coroa da vida."

Naquele momento, acordei. Eu acordei com um sentimento tão
terrível de todas as coisas que quase estão para acontecer. Passamos
uma noite, uma lua de sangue aqui onde estamos em Porto Rico, mas
não foi visto nos Estados Unidos. Mas pudemos apreciar pelos meios de
comunicação como visto em outros lugares. Amados, o Senhor está nos
dando sinais de todas as maneiras possíveis. Por favor, preparem-se
sob a bandeira de Cristo Jesus. Não há escapatória neste mundo do vai
nos acontecer, somente em Jesus Cristo, Seu poder, Sua graça é a
Única que pode nos estender a mão da salvação. Espero que cada um
de nós possamos aproveitar essa oportunidade.
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Que o Senhor te abençoe.

Testemunho: 17-08-2018
(Tempestade, perseguição e iluminação)

Amados, 17 de agosto de 2018. Em sonhos, vi que uma grande
tempestade estava chegando. Neste lugar onde a tempestade se dirigia
estávamos pregando a palavra de Deus. Estávamos ao ar livre, mas o
clima nos fez entrar no primeiro andar de um edifício de vários andares.
Os que entraram ali junto comigo temiam por suas vidas ante tal
tempestade, porque a fúria da água e do vento era tal que o edifício
tremia, e muitos pensaram que o complexo cairia. Encorajei-os e
disse-lhes: - Não temam, aqui estamos seguros. Mas os ventos
continuaram arremetendo contra o edifício com mais força.

Muitos começaram a chorar porque era muito forte a fúria dos
ventos,e constante. Aquela cena passou e fui levada a um lugar onde
havia muitas casinhas simples. Vi como irmãos louvavam e glorificavam
a Deus pela sua proteção e também pelos cuidados. Nos unimos a eles
e começamos a cantar com entusiasmo e regozijo.

Então de repente houve um barulho na vizinhança e saímos para ver.
Vimos muitas pessoas correndo de um lado para outro. Eram
perseguidos por outros que queriam destruí-los. Estes, os que
perseguiam, eram incansáveis   e muito ferozes e enfurecidos
gritavam:- Acabemos com eles, acabemos com eles! Avancem,
avancem! Então, naquele momento, vi como aqueles que estavam
reunidos nas casinhas simples vendo isso, entraram em seus aposentos
e fecharam as portas, e de joelhos começaram a clamar por libertação.
Vi o céu mobilizar seus anjos excelsos de glória e poder, com mandado
da parte de Deus, rodearam as pequenas casas daqueles que clamaram
por libertação. Maravilhosa cena, amados irmãos, quase indescritível
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em proteção e majestade destes exaltados anjos que foram enviados
do céu.

Então fui levada a umas montanhas. Lá ajudávamos a muitos em
sua saúde e na palavra, mas acima de tudo, os exortávamos a morrer
para o eu. Eu vi como muitos deixaram tudo e se prostraram em terra,
derramando suas vidas diante de Deus e ao levantarem vi que foram
investidos em uma luz refulgente, e se tornaram poderosos na palavra
da verdade. Eu os vi então voar para os cantos da terra e esta foi
iluminada com sua luz refulgente. Eu perguntei ao meu acompanhante:
-O que isso significa isso? Ele me disse: "Ninguém que não pratica a
misericórdia em se entregar ao desfavorecido será salvo, porque o céu
é assim."

Então, surpresa com essa afirmação, eu vi muitos jovens insensatos
que viviam apenas para si mesmos, mas eu também vi alguns poucos
que se doavam por outros. Da mesma forma havia adultos e pessoas
idosas de igual maneira. Os que viviam só para o eu, seus rostos eram
opacos como um véu cinza que cobria seus rostos. Porque sua natureza
era distinta, eles não só se viam assim, mas repudiavam o bom
proceder daqueles cujos rostos brilhavam. Estes com rostos cinzentos
eram muitos, mas aqueles com rostos reluzentes eram poucos, mas sua
força era incomparável e também eram firmes. Sua obra foi rápida
como um raio de luz por toda a terra.

Então, logo vi um cesto descendo do céu, era enorme, mantido por
anjos, e um disse ao outro: "Recolhamos a última colheita, porque já
está pronta." Então eu perguntei: - E o que é isso? E me foi dito: Atos 2:
4. Então, nesse momento me foi dito:" Exorta estas palavras em alta
voz: o que não vive para ajudar a outros não poderá recebê-lo. Esta
palavra é fiel e verdadeira, sê fiel até a morte e eu te darei a coroa da
vida."

Estas foram as palavras que o Senhor me deu e as passo fielmente a
vocês, esperando que cada um possa fazer a vontade de Deus na
esfera em que estivermos. Que possamos seguir as instruções de Deus
para sermos salvaguardados por Ele e seus santos anjos.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, em 21 de agosto de 2018, em sonhos, eu via uma encosta
que levava a uma montanha. Então, de repente, vi uma imensa poça de
água que começou a se espalhar pelo caminho como se fosse um rio de
água muito suja, marrom. A água que vi era volumosa e arrastou tudo
em seu caminho e nada a deteve. Eu vi que arrastava também coisas
como carros, coisas de casa,cadeiras, mesas. Eu pude ver como as
pessoas se atiravam na água para resgatar essas coisas. Dessas
pessoas que entraram, vi uma mulher que começou a gritar porque a
corrente a carregava, e ela estava agarrada a uma das coisas e não
queria soltar, e a agua a arrastava.

Eu vi um homem se aproximar da correnteza, e eu falei:- Por favor,
não entre, a correnteza vai te levar. Mas o homem ao ver a mulher que
estava gritando, se atirou na água para ajudá-la. Mas quando ele
entrou, sua atitude de lutar contra a correnteza e ajudar a mulher
mudou, e ele se deixou arrastar pela torrente. Ele mudou total e
absolutamente, ficou como adormecido e não podia sair. Eu vi que
daquela mulher saiu uma luz de seus olhos que começou a
deslumbrá-lo. Então meu anjo acompanhante me disse: "A correnteza
já é muito forte, e ninguém poderá dete-la. E os que estão nela
adormecidos, não poderão mais sair. Cuidem e sejam vigilantes porque
a hora suprema se aproxima."

Então eu vi como duas montanhas cresceram no mundo. Eu vi que
uma delas estava no mar e a outra na terra, e se elevavam altas e
imponentes, e ninguém as podia escalar por serem tão íngrimes. Eu vi
voar por cima dessas montanhas, uma grande águia e levava em sua
cabeça uma coroa de três andares. Esta começou a gritar bem alto
sobre estas duas montanhas que eu via, e logo algo fortemente sacudiu
a terra e o mar. E eu vi como um dragão vermelho saiu entre aquelas
duas montanhas, e seu corpo era maior do que aquelas duas
montanhas juntas, mas ele cuidava delas como se fossem seus filhotes.
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Naquele momento, amados, fiquei muito espantada. Meu corpo caiu
no chão por tão grande espanto.

Então, meu acompanhante me levantou e me encorajou a continuar
e me disse: "Não tenha medo de seu tamanho e força, porque seu
oponente é maior que ele." Então naquele momento eu vi um
resplendor que cegou meus olhos, e tentei ver, mas meus olhos
somente choravam por causa do grande esplendor. Abri meus olhos
olhando para o chão quase encostando na terra, e pude notar diante de
mim os pés de um homem, mas não consegui levantar-me nem mexer
minha cabeça. Olhei fixamente e vi seus pés com um buraco em cada
um deles. Exclamei: -Oh Senhor, meu Deus, salva-me porque pereço.
Então, com uma voz solene e forte, Ele disse: "Não temas, Eu estarei
com vocês todos os dias até o fim do mundo. A prova suprema está
chegando. Bem aventurado é aquele que confia em Mim."

Aí despertei, amados irmãos, e recebi dois versículos: Lucas 4:25 e
1 Timóteo 4: 9.

Que o Senhor os abençoe.
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No dia 21 de agosto, amados irmãos, tive um sonho maravilhoso em
que vi o céu em todo seu esplendor. Coisas maravilhosas, coisas que
dificilmente podem ser descritas. E ali, o Amado Senhor, estava junto
àqueles que serão os vencedores, ao lado da árvore da vida
instruindo-os, falando com eles. Todos estavam felizes. Todos estavam
em grande tranquilidade sem nenhum pesar ou qualquer ansiedade,
como a que vivemos neste mundo. Enquanto contemplava esta cena,
meu acompanhante me disse: 1 Coríntios 2: 9 e aí eu despertei.

Quão maravilhoso será esse momento quando estivermos lá com o
Senhor. Quando já não teremos mais nenhum tipo de preocupação,
nenhuma angústia, nenhuma ansiedade. Que estaremos em paz,
felizes com o nosso Senhor para sempre. Lutemos, amados irmãos,
lutemos de tal maneira que consigamos alcançar a pátria celestial. Não
importa o que tenhamos de deixar, não importa o que tenhamos que
fazer, pedindo ao Senhor que nos ajude a mudar esse caráter tão mal,
tão deformado pelo pecado,amados irmãos. Nada neste mundo vale a
pena comparado ao que o Senhor tem para aqueles que O amam, O
obedecem e fazem a Sua vontade.

Eu rogo, eu oro para que cada um de nós possa chegar lá. E não
importa o que tenhamos que deixar para trás, não importa o quanto
nos cause dor, não é nada é comparado com o que Deus tem para cada
um de nós. Uma atmosfera de paz, amor, tranquilidade, justiça que se
respira lá na pátria celestial. Isso não é nada amados, em comparação
com a coisa mais linda que podemos ver aqui neste mundo, não é nada
em comparação.

É isso que o nosso amado Senhor quer nos dar. É o que Ele está nos
oferecendo. É por isso que ele está nos rogando. A Majestade do Céu
não tem porque rogar. O Criador à sua criação não tem porque rogar.
No entanto, Ele o faz para que O aceitemos, amados irmãos. Não
desperdicemos estas oportunidades que o Senhor nos está
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presenteando. Busquemos, busquemos sua face de todo o coração,
humilhemo-nos diante dele, leiamos a sua palavra, leiamos o espírito
de profecia, onde Ele nos deixou todos as coisas publicadas para que
saibamos o que está por vir, e o que está se passando e o que ele nos
quer dar. Para que assim, amados irmãos, possamos ser imbuídos de
seu Espírito Santo e possamos, amados, neste mundo proclamar a
última mensagem e assim podermos chegar todos juntos na pátria
celestial.

Queira Deus que cada um de nós tenha esse mesmo sentir, esse
mesmo desejo. Que Deus abençoe a cada um de vocês, amados irmãos,
e se não nos conhecermos pessoalmente aqui, que nos conheçamos na
pátria celestial.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, em 25 de agosto de 2018, vi em meus sonhos como eu
estava em um edifício, que parecia como uma sala de hospital. Havia
muitas portas nesse corredor onde eu estava, a direita e a esquerda.
Mas em uma das portas havia uma sala de enfermagem, de onde saiam
várias enfermeiras para fazer seus diferentes trabalhos, e vi como uma
delas disse à outra : -Nós aqui fazemos um pequeno diagnóstico, e as
vezes não nos damos conta do trabalho que estamos fazendo, mas
estamos fazendo. Naquele momento um homem entrou e começou a
dizer palavras duras a essas enfermeiras, ele lhes dizia: - Você não dão
diagnóstico , o único que faz o diagnóstico é o médico. Então elas como
que tentavam argumentar com ele e lhes dizia: - Não, mas nós quando
verificamos os sinais vitais e a pressão, e todas essas coisas que
fazemos, fazemos como se fosse um pré-diagnóstico.

Mas essa pessoa, esse homem seguia insistindo que não, que não
dessa forma, a ponto de todas começarem a chorar, achando que não
estavam fazendo bem o seu trabalho e que estavam sendo acusadas
  por esse homem. Quando eu vi isso, eu fui até este homem e disse:
- Não é seu dever estar dizendo isso, e não é a forma de dizê-lo, porque
devemos evitar ferir as pessoas. A verdade deve ser dita com amor, e
se a pessoa não quiser recebê-la, pois que não a receba, mas não
vamos insultar, magoar as pessoas com palavras.

Então, nesse momento, o homem ficou parado quando eu lhe disse
isso, mas ele continuou andando pelo corredor deste lugar. No final do
corredor havia uma porta, ele foi embora, e eu fui atrás dele, depois de
consolar as enfermeiras que estavam lá naquele lugar e deixá-las saber
que sim, que elas estavam fazendo um pré-diagnóstico antes do
diagnóstico oficial do médico ou dos laboratórios. E quando terminei de
consolá-las, saí, e quando saí vi que havia no final desta porta um
pequeno caminho de terra e mato, que subia uma pequena montanha.
Então comecei a andar para ver se conseguia encontrar o homem e ir
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falar, exortar, encorajar e pedir-lhe, que por favor, se humilhasse
diante do Senhor, para que o Senhor pudesse tomar sua boca e sua
atitude, mas eu não o encontrei. E eu disse:

• Senhor, aonde ele foi , se eu acabo de ver que ele saiu daqui não
faz muito tempo? Para onde foi? Mas uma voz me disse: " Ele deve
estar comigo sozinho na montanha para encontrar-se comigo, e Eu vou
fazer a obra nele." Fiquei um pouco triste porque não o encontrei, mas
quando ouvi essas palavras fiquei feliz, e disse: -Bom Senhor, tu vais se
encarregar dele, então devo permanecer tranquila, e nesse momento,
o cenário mudou.

Então eu vi que estava em pé em uma descida e era uma descida
que tinha muitas árvores. No final tinha um rio, e a descida era um
pouco íngreme, não que não pudesse descer, mas tinha que descer
com muito cuidado. Neste momento vejo uma pessoa que passava pela
minha frente. Vi que estava colocando como se fosse uma fantasia,
uma roupa de avião, como se fosse algo pequeno. Então ele estava
colocando essa fantasia e eu vi que as asas eram muito grandes e eu
disse:- Senhor, mas o que é isso? Então eu digo para a pessoa que está
colocando esse disfarce que era um avião com grandes asas, eu disse a
ele: - Você não vai poder descer assim, deve fazer isso de outra
maneira, deve deixar isso aqui, aí então você desce. Faz o que deve
fazer e depois suba, mas não pode descer assim. Mas a pessoa me
disse: -Eu sempre fiz isso, não há problema, você vai ver como eu
posso fazer dessa vez também.

Então a pessoa começou a descer. Vi como tinha tanta, tanta é
tanta dificuldade por esse lugar, as asas do avião que ele usava como
se fosse um disfarce, ficavam enroscada e de repente se romperam. Ele
ficou muito machucado, em muito mau estado, pois o disfarce se
rompeu, ao ponto de que já estava tão cansado de tanto lutar, e de
tanto lutar que perdeu o equilíbrio e caiu na água, que tinha uma
corrente bem turbulenta e muito forte. Naquele momento em que vi
isso acontecer, desci a montanha e, quando cheguei ao local, joguei um
cipó como uma corda, mas natural, daqueles que têm as trepadeiras
das montanhas. Então ele o agarrava e eu tentava amarrá-lo em uma
árvore, porque sentia que seu peso também estava me levando. Mas
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quando eu estava prestes a prender a corda que o sustentava para que
ele pudesse ser ancorado, de repente, a correnteza ficou muito forte
que eu já estava sendo carregada com ele, tive que deixar ir porque
ouvi uma voz que me disse: "Solte-o". Então, quando eu soltei, vi que
ele correu rio abaixo, a correnteza o estava levando e eu comecei a
correr ao lado dele na margem do rio e gritei para ele: -Por favor,
agarre-se no que você puder, segure no que puder. Mas em um
momento a correnteza ficou tão turbulenta e tão forte que ele afundou
e eu já não o vi mais.

Meu sofrimento foi tão forte, tão grande, amados irmãos, naquele
momento eu disse: -Deus meu, por favor, me explica por que isso
aconteceu? Então meu anjo acompanhante se aproximou de mim e
disse: "Muitos caem na presunção, pensam que estão em momentos de
tantos projetos, de tantos pensamentos e tantos sonhos, porém,
negligenciam o compromisso real com Deus, e tem caído em águas
turbulentas. Já não sabem como sair delas, e a única coisa que pensam
é seguir em frente, seguir adiante e não estão se dando conta das
coisas."

Nesse momento me disse: "Não te preocupes, sua mensagem
chegará, e os que são a entenderão, pois os entendidos entenderão.
Mas os não entendidos não entenderão. Cumpra sua missão e tudo
mais deixemos nas mãos do Rei dos reis e o Senhor dos senhores."

Então, queridos irmãos, eu cumpro minha missão neste momento, e
que seja o Senhor que dirija isso em todos os momentos. Por favor
façamos caso ao que o Senhor está nos dizendo. Procuremos fazer sua
vontade em todos os sentidos. Se Deus nos diz avance, vamos avançar,
se Deus disser pare, vamos parar. Ele sabe como conduzir a cada um
de nós. Nossa mente finita sempre quer ajudar a Deus. Sempre quer
pensar que podemos ir um pouquinho mais, porém a única forma de
estarmos seguros é quando nos deixemos ser guiados pela mente
infinita de Deus.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, 1º de setembro de 2018. O Senhor me impressionou muito
sobre como devemos evitar ter amor pelo passado e pelo futuro, e me
dizia: Cuidado com as lembranças e emoções. Eu vi como as coisas
estavam guardadas em estantes e gavetas. Coisas do passado que uma
vez após outra as pessoas olhavam, e preferiam viver naquele passado,
lamentando-se, desejando voltar a viver aquele momento novamente.
Também outros estavam pensando apenas no futuro, o que eles fariam,
nos seus planos, etc. Mas essas pessoas esqueciam o presente. O
presente para elas não era importante. Alguns que se agarravam às
recordações que haviam nas gavetas, as abriam para ver as coisas.
Várias delas quando abriam as gavetas eu vi como as coisas já estavam
podres, coisas que já estavam fedendo, mas seguiam acariciando esse
passado e permaneciam assim dessa maneira.

Eu vi outros que sua vida também girava no futuro, e os seus
sonhos e ambições eram sua vida, e não permitiam que ninguém os
tirasse desse êxtase em que eles estavam vivendo nesse momento.
Nesse momento me foi dito que, a menos que fosse feito grande
esforço em relação a isso, cada uma dessas pessoas que estavam
vivendo no passado ou no futuro iriam permanecer desse jeito. E foi
dito que ninguém que não viva muito consciente do presente poderá
prevalecer, porque Deus não está no nosso futuro ou no passado, Ele
vive no nosso presente. Ele foi nosso fiador, nossa garantia, sim no
passado, e ele será nosso Salvador no futuro, mas no presente é que é
aplicável às nossas vidas. Hoje é a nossa oportunidade. O hoje é o
único que nos pertence. Nós não somos donos do passado nem do
futuro, mas do hoje, do agora, deste momento que estamos vivendo, e
é nesse momento que Deus está oferecendo perdão a cada um de nós,
para que o aceitemos e que sejamos também aprovados por Ele para a
vida eterna. Este é o momento, logo será tarde.
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Estas foram as palavras que me foram ditas e também me foi dado:
Oséias 4:8, e naquele momento eu acordei. Vamos analisar isso,
amados irmãos, e que seja hoje, no presente, que é onde está Jesus.
Que o busquemos de todo o coração e assim possamos, diante dEle,
pedir com um coração contrito e humilhado, que nos perdoe, que nos
regenere, que nos prepare para esse momento futuro. Mas para estar
preparado para o futuro, precisamos no presente sempre estar com
Cristo Jesus.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 03-09-2018
(Mulher ébria cantando na Igreja Adventista do Sétimo

Dia)

Amados, 03 de setembro de 2018. Em sonhos, fui levada a uma
igreja Adventista. Disseram-me para entrar e observar. Então eu fui e vi
que uma mulher estava cantando no púlpito. Ela estava embriagada, e
repetiu, e repetiu, e repetiu uma estrofe de uma canção secular. Ela
estava desgrenhada e segurando-se no púlpito para não cair. Eu a vi
terminar e descer do púlpito. Todos começaram a aplaudir e ela foi até
a equipe de som para pegar o play back, e quando abriu o sistema de
som ele se quebrou. Também vi como ela foi ao banheiro e, quando
abriu a porta, também a quebrou. Então foi ao bebedouro que estava
naquela igreja e também o quebrou.

Então perguntei por que tudo o que ela tocava se quebrava. Então
me foi dito que eu ela estava embriagada de amores, e por seus
adultérios chegou sua recompensa. Neste momento meu
acompanhante me disse: "Observe." Então, saímos da igreja a cerca de
meio quarteirão de distância e ele disse: "Olhe para as alturas acima
dela." Então eu olhei e vi alguém sentado atrás de uma mesa enorme, e
na mesa também um livro. Eu vi uma pessoa que estava na frente dEle,
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essa pessoa era um humano e ao lado dele havia um anjo com algumas
páginas em sua mão, as quais ele entregou para Aquele estava sentado
na mesa. Ele as observou cuidadosamente e disse em voz alta e
gemendo: "Meu Filho não escreveu aqui." Eu vi como o homem
humano foi retirado e outro chegou. Outro anjo também estava ao seu
lado com outras páginas e as entregou Àquele que estava sentado, Ele
as viu e exclamou da mesma maneira que o primeiro. Assim, muitas
pessoas passaram por essa mesa e ouvi um choro de profunda tristeza,
mas não vi de onde vinha esse pranto. Então eu disse ao meu
acompanhante: -Nenhum dos que passaram aqui os tenho visto, onde
eles estão, onde eles foram levados? Então ele me disse: "Observe."
Então eu vi como todos estes seguiam suas vidas. Eles seguiam suas
vidas como se nunca tivessem comparecido diante daquela enorme
mesa. Então perguntei: - Eles não se lembram disso? Então me
respondeu: "O que você viu é uma simbologia, na verdade ele nunca
esteve presente, apenas seu nome. Mas a você foi mostrada a presença
dele ali, para que você possa testemunhar que o julgamento dos vivos
começou a pouco tempo atrás. O limpo está se limpando e o sujo está
se sujando ainda mais."

Ele me disse: "Observe." Então olhei novamente para o céu, acima
da igreja, e vi novamente a mesa com Aquele que estava sentado e um
enorme livro aberto. Eu vi outro mortal se aproximando disso, e outro
anjo também com suas páginas correspondentes em sua mão. Este
mortal chorava e caiu em frente da mesa de joelhos e exclamou:
-Miserável de mim, miserável de mim. Então o anjo deu suas páginas
para Aquele que estava sentado à mesa e Ele olhou para eles, e uma
voz que dizia: "Pai, meu sangue." Eu ouvi essa voz, mas não vi de onde
vinha a voz, porque o céu inteiro se encheu com aquela voz. Então
rapidamente o que estava sentado exclamou: "Amém, venha filho
meu." Eu o vi sendo parado de joelhos e uma glória o envolveu e eu
não o vi mais.

Nisso, entramos na igreja novamente, e uma pessoa ali pregava.
Falou com autoridade porque ele era o pastor daquele lugar. Vi uma
mesa na frente dele com os emblemas da ceia do Senhor. Eu vi como a
distribuição do pão começou. Então, quando eles começaram a



Testemunho: 03-09-2018
(Mulher ébria cantando na Igreja Adventista do Sétimo Dia)

167

distribuir o vinho, o suco de uva, este pastor deu a ordem para tomá-lo,
e assim todos fizeram. De repente todos assustados exclamaram : - O
que acontece com o pastor? Então eu olhei para vê-lo e suas roupas
começaram a manchar da cor do vinho, mas ainda mais avermelhada, e
suas mãos pingavam sangue, e este horrorizado começou a exclamar: -
Ajude-me, ajude-me. Então eu vi como o horror tomava conta de todos,
pois enquanto o ajudavam, suas roupas e mãos também, e de suas
costas brotava o mesmo sangue que o do pastor , e era um sangue com
odor muito forte. Então, embora cheirasse como fedorento e
enegrecido, ao mesmo tempo corria como sangue fresco. Então,
naquele momento, fiquei muito assustada e perguntei: - O que isso
significa? Então ele me respondeu : "Ai, ai, ai deste povo rebelde, que
me honra com os lábios, mas os seus caminhos são continuamente
para o mal. O sangue para eles não os purifica, mas os condena,
porque suas abominações têm chegado ao trono e agora será choro e
ranger de dentes."

Aí acordei. Eu recebi Jeremias 2: 4-13.

Amados irmãos, que Deus queira que cada um de nós seja
encontrado limpo diante do Senhor, porque o nosso Deus realmente
sofre. Mas ele não baixará sua norma por nenhum de nós. Se
quisermos ir para o céu, temos que viver de acordo com a norma de
Deus . É meu apelo e oração que cada um de nós alcancemos essa
norma.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, 04 de outubro de 2018. Em meus sonhos, fui levada a
muitos lugares do mundo, onde houve muitas mortes de jovens,
crianças e adultos. Eu vi como nos céus as hostes malignas cuidavam
de tudo isso, e não havia escapatória, somente sob as asas do Altíssimo.
Eu também vi muitos cadáveres próximos uns dos outros que não se
podia andar entre eles. Eu vi também como eles estavam empilhados
em um canto de um terreno, enquanto cavavam um buraco com
máquinas pesadas. Então eu também vi como estas máquinas
agarraram os mortos e os jogava nas covas. Também naquele
momento eu vi fogueiras, fogueiras muito grandes onde esses corpos
foram queimados em outros lugares. Eu vi muitas pessoas correndo,
especialmente crianças e jovens, estavam muito confusos porque nem
as autoridades, nem familiares ou conhecidos poderiam ajudá-los,
apenas uma coisa era segura para eles: sua destruição.

Ouvi gritos, dor, porque só havia sangue e peste, era a ordem do
dia. Meu acompanhante me disse: "É hora, só os que se apeguem a um
Está Escrito, viverão." Naquele momento eu acordei. Amados irmãos,
eu acordei com angústia, uma angústia muito grande, porque o o
tempo é chegado, o tempo já está cumprido. O que estamos vendo ao
redor do mundo são coisas muito tristes, muito dolorosas. São coisas
que sabíamos que iriam acontecer mas nos fere profundamente em
nossos corações. Devemos levantar nossas cabeças e perceber que o
Rei dos Reis e o Senhor dos Senhores breve, muito em breve o veremos
face a face, quer estejamos prontos ou não.

Queira Deus que cada um de nós esteja pronto, e se antes de vê-lo,
alguns de nós, tiver que descansar por alguma razão ou outra, o mais
importante é que estejamos selados para a salvação. Amados irmãos, a
propriedade de Deus é a única que o inimigo não pode tocar.
Apeguemo-nos a Ele, apeguemo-nos com temor, apeguemo-nos com
tremor. Amados irmãos, não há escapatória neste mundo, a única coisa



Testemunho: 04-09-2018
(Havia morte em muitos lugares do mundo)

169

que podemos fazer é confiar em Jesus Cristo, ter fé em sua proteção,
ter fé em seus cuidados, é o único caminho. Nossa única escapatória
vem de cima, ninguém neste mundo pode fazer nada por ninguém,
apenas Jesus Cristo é Aquele que pode nos libertar de todo o mal do
inimigo, de tudo o que ele quer fazer conosco neste momento.

Busquemos a Deus de todo o coração, busquemos a Deus em
humilhação, em lágrimas, em oração, com perseverança tal como se
estivéssemos perdendo o ar e o procurássemos com esse ímpeto, como
quando nos falta oxigênio. Procuremos o Senhor enquanto podemos
achá-lo, amados irmãos. Ponhamo-nos em contas com Deus em todos
o momento e em todo lugar. Recordemos de Jerusalém, recordemos de
Sodoma e Gomorra, recordemos da esposa de Ló. Todas essas coisas
foram deixadas, amados, para que percebamos qual é o destino que vai
acontecer com o indolente, aquele que não está realmente se
preparando para este momento. Coisas muito terríveis, até mais do que
vemos são as que nos esperam , e nossa única solução e nossa única
escapatória é se estivermos protegidos sob as asas do Altíssimo. Eu oro
ao Senhor para que isto seja uma enorme realidade, uma realidade
verdadeira em cada um de nós.

Que o Senhor os abençoe.
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Testemunho: 08-09-2018 #1
(Uma águia e três enormes rãs)

Amados, 08 de setembro de 2018. Em sonhos eu estava descendo
por uma colina, e enquanto descia, ouvi um sonido alto vindo do céu, e
olhei para ele. À minha direita, vi uma nuvem que tinha a forma de uma
águia. No caminho que estava andando vi que havia outra pessoa
comigo, e eu disse: - Olha, vê essa nuvem? E me disse: - Sim, vejo.

Então eu estava observando, e por alguma razão eu sabia que era a
águia de cabeça branca, ou mais conhecida como águia careca. E segui
observando e vi que atrás da nuvem que tinha aparência de águia, e a
postura dessa águia era parada, como uma árvore, e suas asas
estavam presas, juntas ao seu corpo. Vi sair três enormes rãs de detrás
dessa nuvem. Estavam brincando e caíram na nuvem em forma de
águia. E esta águia, do pescoço para baixo, tornou-se da cor das rãs,
mas ainda era uma águia. Eu vi como a forma de seu corpo começou a
mudar. Então vi como ela abriu suas asas e deu um grito alto, bem
forte e iniciou o seu vôo. Eu vi como sua sombra se refletia na terra, e vi
que ela ia a frente e sua sombra atrás. Por onde a sua sombra passava,
o chão, o solo, se tornava vermelho.

Então naquele momento fui elevada e agora via o vôo da águia, por
cima dela. Via como a sombra deixada pela águia em seu caminho,
tudo se tornava vermelho. Ela rodeava a terra com um voô muito
apressado. Tudo em seu caminho ficava vermelho. Eu também vi como
a águia gritava fortemente e não ia com suas garras para trás, como
quando os pássaros voam com as patas para trás, mas as levava para a
frente. E em certos pontos da terra ou do mar, se lançava em lugares
que tinham forma de casas e cerrava suas garras como se fosse agarrar
algo, mas não agarrava nada, porque eu não via nada agarrado em
suas garras. Então eu exclamei: - Oh Senhor, seus filhos onde eles
estão?

Então naquele momento meu acompanhante me disse: "Observe."
Meus olhos se abriram e eu vi um lugar onde essa águia imponente
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com um tremendo grito atacou. Então eu observei e vi como havia um
grupo de pessoas, todas prostradas, com rostos no chão, e uma
cobertura transparente, fortemente rodeava cada uma delas e os
protegia do ataque daquela poderosa águia. Eu vi muitos pequenos
grupos na terra e no mar da mesma forma e eles permaneceram assim
dia e noite. Naquele momento me disse que somente uma humilhação
total e não fingida seria a salvaguarda. Porque esses tempos terríveis
que vivemos, e aqueles que são ainda mais terríveis que já estão
chegando, a única maneira de sermos salvos e salvaguardados nesta
hora, é uma total e constante humilhação diante de Deus.

Eu oro e peço ao Senhor, amados irmãos, para que todos nós
estejamos em humilhação e oração diante de Deus, para que nestas
situações difíceis, que vemos e contemplamos à distância, mas que em
breve todos nós estaremos envolvidos nelas, que nós possamos ser
protegido por Cristo Jesus.

Que o Senhor os abençoe.
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Testemunho: 08-09-2018 #2
(Duas mãos gigantes se movendo)

Amados, também em 08 de setembro de 2018, depois que acordei
do sonho que tive com a águia, continuei meditando sobre tudo isso,
pedindo ao Senhor, orando ao Senhor, orando por todos e por cada um
de nós, por seu povo na larga face da terra. Adormeci novamente e tive
um segundo sonho.

Eu me vi em um lugar. Neste lugar onde me vi haviam várias
pessoas. Eu tentei fazê-las entender quanto a preparação que deveriam
estar fazendo e a urgência em fazer isso. Mas todos estavam confusos.
Naquele momento eu vi duas mãos Gigantes que apareceram
suspensas no ar e pegaram a todos e começaram a balançá-los,
estavam embalando-os. Então eu os admoestei, mas eles não fizeram
caso. Então eu me aproximei daquelas mãos grandes que estavam
embalando eles.

Eu baixei uma jovem e comecei a sacudi-la pelos ombros e tentei
tirá-la daquele transe de sonolência, mas ela caminhou até a mão e
voltou a subir de volta nela, e se acomodou e lá ficou.

Naquele momento me disse: "Deixe-os, é tarde demais, vamos
embora." Então saímos de lá e fui levada a um prédio que não parecia
uma igreja por fora, mas quando abri as duas portas de entrada, vi que
era uma igreja e havia uma pregação. Fui até o meio da igreja e
exortei-os à humilhação, mas todos me olhavam com olhos como
mortos, desorientados. O pregador que deixara de falar nesse
momento voltou a falar e disse: irmãos, nós terminamos, estão
liberados. Então todos se levantaram, e quando o último na sala saiu da
igreja, pela porta afora, um fogo intenso passou pela frente da porta e
levou todos eles. Eu ouvi seus gritos, mas eu não os vi mais. Aquela
cena foi terrível.

Nós saímos de lá e fomos a um lugar parecido com um estádio. Era
enorme e eu fui ao meio dele e vi que na arena havia um homem e uma
mulher em um palco, falando em um microfone. Então eu fui
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direcionada a subir no palco. Eu subi e meu acompanhante subiu
comigo, e ele pegou o microfone do cavalheiro que falava e deu para
mim e disse: "Repita o que eu vou te dizer." Então ele começou a falar:
"O limpo continuará a ser limpo, e o sujo continuará a ficar sujo. Aquele
que não se humilhar ao pó não poderá sobreviver ao tempo de prova,
porque ele não terá nenhuma proteção." Estas foram as palavras que
ele ditou para mim e assim mesmo as disse.

Então eu vi como aqueles que estavam sentados naquele lugar,
muitos deles começaram a escurecer seus rostos. Então, naquele
momento, quando eu vi isso, foi tremendo ver os rostos daquelas
pessoas. Eu havia visto seus rostos à distância, mas já não os via mais
porque uma nuvem negra foi colocada na frente. Mas outros, seus
rostos se tornaram brancos e brilhantes.

Então, naquele momento, saí pela porta daquele lugar com o meu
acompanhante e ele disse: "Olhe para trás." Então olhei e vi que todos
aqueles que tinham rostos brancos saíram e nos seguiram. Então me
disse: "Abra suas mãos e não olhe para trás novamente e pegue o que
puder com elas." Então estiquei as mãos para os lados e senti que
estava segurando mãos humanas, mas não vi de quem eram, mas senti
o peso de puxá-las. Então me disse: "Corra e não pare até que eu lhe
diga." Comecei a correr e senti que o peso ao puxá-los era forte para o
meu corpo, mas eu continuei lutando e continuei correndo. Então eu
corri e cheguei a uma montanha e nela havia uma caverna. Me
disseram para entrar naquela caverna que era guardada por dois
formosos e belos anjos. Nós entramos lá e estávamos seguros ante a
calamidade. E naquele momento eu despertei.

Amados irmãos, o Senhor tem tudo pronto, tudo preparado para
seus verdadeiros filhos. Não devemos temer. Ele tem proteção para
cada um daqueles que realmente O buscam em espírito e em verdade,
para aqueles que se humilham até o pó, que somente o mais
importante é seguir Jesus. Mais do que a ideias pre concebidas e mais
do que qualquer coisa nesse mundo. Humilhemo-nos diante de Deus.
Busquemos seu rosto, busquemos sua salvação, porque é realmente a
única salvaguarda que podemos obter nesta terra diante dessas coisas
que estão chegando e todas essas coisas que ainda vão estar se
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intensificando. Nossa única proteção é diretamente de cima. Que nossa
fé não falte, mas que nos apeguemos a Cristo Jesus em todos o
momento e em todo o lugar. É meu rogo e oração para cada um de
vocês. Que assim seja em nome de Jesus.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 13-09-2018
(Sentença ao professo povo de Deus)

Amados, em 13 de setembro de 2018, às 16h34. Enquanto dirigia,
alguns versos vieram para mim; Isaías 3:25, Isaías 5:25, Miquéias 2: 8,
Lucas 4: 8, Amós 2: 4 e ele continuou dizendo: "Aqueles que afirmavam
ser seu povo receberam uma sentença do céu."

Amados, queira Deus que cada um de nós que queremos seguir o
Senhor e fazer a sua vontade como Ele merece e como Ele requer de
cada um de nós, possamos nos colocar 100% em conta com Deus.
Porque existem muitos, muitos de renome e muitos que fazem alarde
de que são o povo de Deus, mas quando o Senhor nos olha com sua
lupa, com Seu olho que tudo esquadrinha, quando começa a nos ver
transparente como somos; Ele pesa os motivos do nosso coração e
começa a saber o que está em nosso pensamento. Aí sim que é
verdade, amados, nada, que nada pode esconder-se ante esse
escrutínio que o Senhor faz com cada um de nós.

Queira Deus que não sejamos do povo que diz ser seu povo, pois
receberão a sentença. Que realmente sejamos o povo escolhido de
Deus, aprovados por Ele, não porque dizemos isto ou porque os outros
dizem que somos, mas porque Ele é a única palavra que conta, possa
dizer: Estes são meus cordeiros, este é o meu povo, esta é a menina
dos meus olhos. E assim possamos receber sua aprovação e sua
proteção diante dessas situações terríveis em que estamos vivendo e
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que,muito em breve, começarão a aguçar mais neste mundo. Vamos
ler estes versículos com oração, com rogo diante de Deus, para que
possamos, é meu pedido e minha oração, ser aceitos em Cristo Jesus.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 14-09-2018
(Aplicação urgente para o verdadeiro povo)

Amado, hoje, 14 de setembro de 2018, às 5:45 da manhã, o Senhor
me despertou com estas palavras: "É urgente que meu verdadeiro povo,
aqueles que me buscam em Espírito e Verdade, internalizem e
apliquem isso." E então ele me disse: "Faça isso e você viverá." Ele me
disse: "Mateus capítulo 5, Mateus capítulo 6 e Mateus capítulo 7." Hoje
é o dia, amado, no qual Deus chamou seu povo por toda a face da terra
para jejuar e orar, humilhar-se diante dEle, pedir seu perdão, sua
proteção, seus cuidados e, acima de tudo, sua aceitação. Leiamos estes
capítulos em um espírito de humilhação diante de Deus para que
possamos internalizar isso e aplicá-lo pelo seu poder, por sua graça em
nossas vidas.

Aqui, agora, estamos recebendo as águas e os ventos do
furacão,que na verdade é uma tempestade, que está passando pelo do
sul da ilha de Porto Rico. Já estamos em muitos setores sem luz, com
rajadas e ventos fortes. Embora tornou-se uma tempestade tropical,
não deixa de trazer consequências para uma ilha que já está frágil em
muitos aspectos, mas sigamos orando e confiando em nosso Deus,
fazendo o que Deus quer que façamos. Não importa onde estamos,
onde estivermos podemos abrir a bíblia, Sua palavra, o espírito de
profecia, cantar louvores ao Senhor, nos humilhar diante de Deus e por
sua graça e sua misericórdia chegar ao trono de glória, para que assim
possamos ser aceitos por Ele, perdoados por ele, e salvos por Ele. É o
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meu rogo e minha oração que neste dia cada um de nós esteja com
esse mesmo pensar, nesse sentir, nesse atuar, para que possamos ser
um povo unido, que apesar de separado por distâncias, mas unidos em
Cristo Jesus neste dia.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 15-09-2018
(Grupo de verdades vitais)

Amados, em 15 de setembro de 2018, recebi 1 Timóteo 2: 8. Foi-me
dito que Deus estabeleceu um grupo de verdades vitais para este
último momento da história, e me foi dado a conhecer que é vital saber
onde estamos hoje na história e por que estamos aqui; e é muito vital
saber por que a história se repete, porque essa é a vontade de Deus.
Foi-me dito que, embora possa parecer tedioso ou sem proveito,
devemos prestar muita atenção, porque é o desejo de Deus que isso
seja feito. Disseram-me que era necessário que meditemos
profundamente, com rogo e oração, pedindo sabedoria para entender
este assunto tão vital e poder explicá-lo a outros. Então foi-me
apontado Provérbios 29:18. A profecia não nos dá apenas a conhecer o
tempo em que vivemos, mas é uma série de conhecimentos que Deus
revelou ao longo do tempo para o seu verdadeiro povo, para que ele
cresça em sabedoria espiritual e mental para poder ajudar, ajudar-se e
ajudar a outros, para estar sempre pronto ante as provas diárias e
finais da história deste mundo.

Então, naquele momento, enquanto me diziam isso, vários
presentes me foram dados no sonho. Eram caixas e estavam revestidas
com papel de presente. Fui instruída a abrir cada uma delas, e em cada
uma delas vi que tinha um fundamento vital na mensagem que Deus
havia dado à sua verdadeira igreja. Eu vi nelas, que em uma das caixas
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estavam os dez mandamentos, em outra o santuário, as três
mensagens angélicas, a reforma de saúde, a linha profética, a
mensagem de sair ao o campo, etc, etc. E assim, cada uma das
mensagens que como igreja já conhecemos. Então, enquanto eu abria
esses presentes, foi-me dito que essas mensagens tinham que ser
internalizadas por nós, mas não por nossa própria sabedoria, mas pela
graça de Deus e pela ajuda do Espírito Santo. Então íamos chegar ao
produto final, que já estava em pedaços nos presentes anteriores ou
nas mensagens anteriores.

Então vi que nas caixas que abri de presente, cada uma delas, que
continha um pilar de fé, tinha uma pequena peça que meu
acompanhante me disse para pôr de lado. Elas eram como peças de um
quebra-cabeça e, embora se harmonizassem perfeitamente com o
conteúdo do presente como um pilar de fé, por sua vez, era parte de
outro esquema, sem deixar de coordenar com a mensagem ou o
presente que me foi dado. Assim, cada um dos presentes que me foram
dados tinha um pilar de fé. Mas aquele pedaço de quebra-cabeça que,
embora se encaixasse perfeitamente no pilar de fé, me disseram para
colocá-lo de lado e então comecei a fazê-lo.

Ao terminar de entregar-me todos os presentes e tirar todas as
peças a parte, foi-me dito: "Ninguém que não internalize esses
presentes poderá realmente chegar ao produto final." Então naquele
momento me disseram: "O que você verá agora já existe em todos os
presentes e cada um cria uma união mais forte com Cristo Jesus."
Então meu acompanhante pegou as peças e as juntou na minha frente
e disse: "Esta é a etapa final, que vai solidificá-lo para a última prova
final e o recebimento da chuva serôdia." Então vi o quebra-cabeça, e
nele as palavras "morte para eu, a mensagem de justificação pela fé ".
Vendo isso fiquei espantada e me disse: - Estas peças tiradas de cada
mensagem não deixam de forma alguma sem validade as mensagens
anteriores.

Então me foi dado Apocalipse 22:18, e me foi dito: "A mensagem de
justiça pela fé não é nada mais que, devemos ser crucificados com
Jesus Cristo." Nesse momento, me deram duas citações da Bíblia:
Gálatas 2:20 e Romanos 7: 19-24. Ele continuou dizendo que, se eu
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não entendo o mais simples, o desmembrado, os primeiros passos
preparativos para chegar ao mais forte, e fez uma pergunta: "Como
posso alcançá-lo?"Ele perguntou. E então ele fez outra pergunta: "Devo
dizer isso, o anterior não tem inteiro, carece de valor já que eu já tenho
a última coisa?" E ele respondeu: "De jeito nenhum." Então ele fez
outra pergunta: "Eu posso dizer que o todo não tem valor, já que eu já
tenho a última coisa? E ele respondeu: "Não, de nenhuma maneira."
Então ele me disse Lucas 11: 40-42 e Mateus 5: 17-18 e Provérbios
15:32 . E enquanto eu via estes versos, fez outra pergunta: "Acaso
porque não se sabe o sentido ou porque não entende não terá valor?" E
ele respondeu: "Não, de nenhuma maneira."

E ele disse: "Nenhuma coisa que tenha sido endereçada a vocês
antes da segunda vinda necessita de valor salvífico para nós" E ele
continuou dizendo: "Quem não aceita, será culpado de pecado e juízo
diante de Deus e dos santos anjos." Então ele me deu mais três
citações: Romanos 2: 6, Gálatas 6: 7 e Hebreus 2, e ele continuou
perguntando: "Acaso porque o filho morreu, eu rejeitarei o Pai e ao
Espírito Santo?" E respondeu: "De maneira nenhuma, já que os três são
os dignitários celestiais em prol da salvação do homem." Ao ouvir isso,
amados, lembrei-me do que foi dito no livro de Evangelismo no capítulo
intitulado: "Lidar com a falsa ciência, com os falsos cultos, ismos e
sociedades secretas".

Então, enquanto eu estava me lembrando disso, foi-me dito:
Romanos 5: 9. E me fez uma pergunta, e perguntou o seguinte: "O que
é justificação pela fé?" E ele mesmo respondeu: "A justificação pela fé é
a obra de Deus pela qual toda pessoa que crê em Jesus Cristo e se
arrepende de seus pecados, será convertida em um homem justo."
Quando ouvi isso, querido, surgiu diante de mim como uma tela, algo
diferente que eu nunca tinha visto nesse sentido tão profundo
aparecesse na minha frente. A justificação pela fé é a obra de Deus pela
qual toda pessoa que crê em Jesus Cristo e se arrepende de seus
pecados será convertido em um homem justo.

Acordei, amados irmãos, sentindo isto, que era tão profundo o que
me haviam mencionado, e querendo valorizá-lo e escrevê-lo o mais
rápido possível, para não perder nenhum dos detalhes. Nesse momento,
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enquanto eu estava fazendo isso, outros versículos vieram até mim e
eu quero compartilhar com vocês: Apocalipse 12:10, Efésios 2:12,
Romanos 4:25, Romanos 3:24, Romanos 8:33, Atos 10:34, Atos 13:39,
Romanos 3: 26-28, Tiago 2: 20-22, Romanos 3: 20-25, Gálatas 5: 6,
Romanos 5: 9, Romanos 5: 1, Tito 3: 7 e Romanos 8: 28-39.

Que o Senhor permita que cada um desses versos e mensagens
caiam em terreno fértil, em um campo que realmente busca o Senhor
para que possamos, queridos irmãos, apegar-nos ao Todo-Poderoso,
porque somente por Sua justiça, somente por Seu perdão, somente por
Sua graça, alcançaremos a vitória.

Que o Senhor o abençoe.

Textos bíblicos
1 Timóteo 2: 8

Provérbios 29: 18

Apocalipse 22: 18

Gálatas 2: 20

Romanos 7: 19-24
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Mateus 5: 17-18

Provérbios 15: 32

Romanos 2: 6

Gálatas 6: 7

Hebreus 2

Romanos 5: 9

Apocalipse 12: 10

Efésios 2: 12
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Romanos 4: 25

Romanos 3: 24
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Atos 13: 39

Romanos 3: 26-28
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Testemunho: 18-09-2018
(Oséias 4)

Amados, 18 de setembro de 2018. Quase no ocaso daquele dia,
perguntava ao Senhor que mensagem Ele queria dar ao povo naquele
dia tão solene que ele se aproximava. E enquanto eu meditava nisso,
ouvi sua voz dizendo: "Oséias 4."

Então eu fui rapidamente para aquela passagem e disse: - Senhor
meu Deus, ajude-nos. Ao ler estas palavras tão sérias e tão fortes e tão
sólidas que o Senhor nos falava ali, pensei em ler outra coisa da Bíblia
além de Oséias 4 no culto daquela noite, mas não me foi permitido. Fui
instruída a dar toda a atenção e ênfase que este capítulo merece. E me
foi indicado que, com súplicas e sinceridade, pedimos para sermos
limpos de tal mal, o fizemos e o Senhor constrangeu muito nossos
corações, queira Deus que todos os que estão ouvindo isto pudessem
ser constrangidos pelo Espírito Santo e assim serem aceitos por Jesus
Cristo.

Leia este capítulo, amados irmãos, humilhemo-nos diante de Deus,
porque isso é realmente o que precisamos para continuar avançando
como Deus quer, que o Senhor esteja com cada um de vocês neste dia
e para sempre, é nossa súplica e oração.

Bênçãos.



Testemunho: 19-09-2018
(Prevaricação e iniquidade)

182

Testemunho: 19-09-2018
(Prevaricação e iniquidade)

Amados, nesta madrugada, 19 de setembro de 2018. Nos sonhos, o
Senhor me mostrou como era a sutileza pela qual Satanás implantava a
prevaricação e a iniquidade em nossas vidas. Vi como as crianças
gostavam de jogos supostamente inocentes, jogos estes selecionados
pelos pais. Vi como uma serpente saiu desses jogos e mordeu a jugular
de nossos filhos, contaminando-os assim com a prevaricação e,
finalmente a iniquidade foi colhida neles.

Foi-me mostrado jovens adormecidos, entregando seu livre arbítrio,
que é a capacidade de decidir, ao inimigo de Deus. Levantando eles em
sua mente e coração, altares para mamon em lugares onde eram
pertencentes ao Rei do céu. Aberrações de vícios carnais eram a ordem
do dia, e cada uma deles, o altar era muito maior e mais exaltado a
mamon. Estes, como adormecidos ficavam, foram juntados em fardos
para serem queimados.

Eu também vi que no caso dos adultos, não havia maior piedade do
que a que caracterizava Sodoma e Gomorra. Vi que toda injustiça, por
mínima que seja, não será passada por alto e tudo está no lregistro
eterno. Vi também como os pais sacrificaram seus filhos a Moloque,
entregando-lhes a este mundo por supostos benefícios financeiros, e
me foi dito que isso não seria aceitável e seria condenado. Fui
informada de que cada criança, quando tem a capacidade de decidir é
julgada pessoalmente diante de Deus, porque seu intelecto e
capacidade são tão desenvolvidos que ele já sabe e decide qual o rumo
a seguir. É por isso que não haverá desculpas para o pecado. Seu
perdão apenas pode estar sob um arrependimento total e genuíno, que
produz frutos de arrependimento, foi-me dito.

Não há arrependimento verdadeiro sem bons frutos, ele continuou
dizendo, porque um leva ao outro e um sem o outro é inexistente.
Também me fizeram algumas perguntas: Como você pode orar pelos
outros, se sua casa está deserta? E como você vai apelar para o caso de
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outro se o seu não for resolvido? Mostrem frutos dignos de
arrependimento e vocês encontrarão perdão para suas almas, e então
seu Pai que te vê em segredo te recompensará em público, foi-me dito.

Vi então como adultos se deixaram seduzir por pecados sutis que os
levaram a uma grande mesquinhez, trancados atrás do muro, eles
eram como animais sem raciocínio, deixando-se levar por paixões
degradantes e assim separados da proteção e presença de Deus.
Naquele momento, amados, recebi duas palavras que não são novas
para mim, porque a Bíblia as menciona, estas eram prevaricação e
iniquidade, e suas definições foram dadas a mim.

Prevaricação: Aquilo de que gostamos e acariciamos, e não infringe
à criação severa dor, até pouco antes de ser queimada, mas cria dor ao
Criador pela eternidade.

Iniquidade: E o que gostamos e nos adormece, e carece de
arrependimento.

Amados, quando ouvi estas palavras, fiquei muito confusa e
perguntei ao Senhor: - Qual era a diferença entre os dois se os dois
terminavam em destruição? Então me disseram que há uma diferença
entre acariciar e entorpecer, e algo me foi dito. Foi-me mostrado uma
cobra e vi um homem a tinha nos braços e a acariciava, mas ele estava
alerta para a cobra; mas esse veio e o mordeu. Ele passou do estado de
alerta a estado de adormecido. Eles vieram para socorrê-lo e eu vi
colocarem um antídoto, e ele pouco a pouco se recuperou, tendo seus
sentidos despertos, repudiou a cobra e não mais a acariciou, e
agradeceu aqueles que lhe deram o antídoto e salvaram sua vida.

Então eu escutei aqueles que colocaram nele o antídoto dizer-lhe: -
Você vai brincar ou acariciar a cobra de novo? E ele respondeu: - Não,
nunca. Então me disseram que, embora as duas situações levem à
mesma coisa, os passos são diferentes. Naquele momento eu despertei,
amados irmãos.

Espero que pela graça do Senhor que isto seja profundo em nossas
vidas e possamos perceber que todas essas coisas que temos dentro,
precisamos entregá-las aos pés da cruz, entregá-las a Jesus Cristo,
porque Ele é o único que pode nos purificar de toda maldade, de toda
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essa imundície, para que possamos ser aceitos Nele e possamos viver
com Ele eternamente.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 23-09-2018
(Ter todo o pecado confessado)

Amados, 23 de setembro de 2018. Na madrugada, o Senhor
começou a falar-me sobre o fato de que todos os nossos pecados
deveriam ser confessados   a Ele, a fim de estarmos prontos para a
prova final. Foi-me dito que todo pecado do passado que vem à nossa
memória é aquele que não está devidamente confessado e perdoado.
Não é apenas pedir perdão, eu fui instruída, mas pedir perdão com um
coração contrito e humilhado, e com genuíno arrependimento, e
afastar-se do dito pecado e não olhar para trás. Este é o tempo de
fazê-lo, foi-me dito. O Espírito Santo, se você desejar e pedir, irá
lembrá-lo de todos os seus pecados não confessados, e ter em mente
uma cena exata daquele momento com detalhes para poder perceber
este pecado e para poder confessá-lo como o céu exige diante de Deus.

"Esta é a obra final que Jesus Cristo está fazendo no lugar
santíssimo do santuário celestial", me disse. E é hora de nos
colocarmos em conta para que possamos resistir ao tempo de teste.
Então, naquele momento, perguntei: - Senhor, minha mente é finita,
como posso saber se estou totalmente em contas contigo? Então me
deixou saber que sendo estes pecados perdoados, nós não mais nos
lembraremos deles pela graça e misericórdia de Seu nome. Então,
naquele momento eu exclamei: - Aleluia, bendito Deus, Santo, Santo,
porque os seus caminhos são justos e verdadeiros. Então ele me disse:
"Lembre-se." E começou a me dar uma lista." O Espírito Santo vai bater
a porta, você deve deixá-Lo entrar. Ele convencerá do pecado e do
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juízo, Ele trabalhará naquele que O deixar entrar, resultando assim um
arrependimento genuíno. Suas vidas pecaminosas passarão como um
filme diante de vocês, para que saibam que Eu sou Deus, e tudo sei e
nada se esconde da Minha presença; aceitando com coração contrito e
humilhado e confessando e se afastando inteiramente. Só assim
poderão ser aceitos e perdoados e não ser consumidos ante ao fogo,
mas serão refinados e poderão obter a vitória, porque Eu habitarei em
vós e serão para sempre meu tesouro especial."

"A prova final já chegou. " Ele me disse. " E meu trabalho está quase
terminado. Bem aventurado é aquele que confia em Mim. Feliz é aquele
que põe a mão no arado e não olha para trás. Bem aventurado é aquele
que não tem medo de chamar o pecado pelo nome. Bem aventurado é
aquele que é leal diante de Deus antes que aos homens. Bendito é
aquele que abandona tudo o que o mundo oferece pelo o reino de Deus.
Bendito é aquele que toma sua cruz e Me segue. Feliz aquele cujo único
pensamento é fazer minha vontade. Bendito é aquele que é maltratado
e odiado pelo Meu nome. Feliz é aquele que ama mesmo sendo odiado.
Bem aventurado é aquele que luta em fazer o bem com todas as suas
forças. Bendito é aquele que odeia o pecado mas ama o pecador.
Bendito é aquele que medita na minha lei, ordenanças e estatutos. Bem
aventurado é aquele que vive diante da minha presença. Bendito é
aquele que leva a palavra da minha paciência a este mundo, ainda que
o rejeite. Bendito é aquele que é perseguido sem causa alguma, pois
quem o assim fizer herdará o reino dos céus." Ele me disse: "Fazei isto,
pois, e vivereis."

Bendito Deus por seu amor, esse amor e sua fidelidade que não
merecemos, que sendo pecadores Cristo morreu por cada um de nós.
Amados, quando acordei, fiquei feliz em saber que um Deus tão infinito,
excelso e sublime, é tão grande em misericórdia, justiça e amor, e
ensina a cada um de seus filhos. Bendito, o eterno Deus para sempre.
Quando acordei, queridos irmãos, recebi três versos: Habacuque 2: 4,
Miquéias 4: 8 e Malaquias 4.

Queira o Senhor que cada um de nós possamos nos colocar em
conta com Deus. Com um Deus tão belo, tão misericordioso, tão
sublime, tão excelso. Um Deus que faz tudo e nos diz tudo o que
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devemos fazer para que possamos estar em contas com Ele. Seu amor
nós não entendemos, é muito grande. Nosso coração se enternece em
saber que um Deus tão infinito tem compaixão por cada um de nós, que
não O merecemos. Apenas seu amor e graça é o suficiente para que
possamos, se formos verdadeiros, fiéis, seres pensantes, seres
racionais, agarrar esse amor e não soltá-lo , para que possamos passar
na prova final e estar com Ele eternamente, viver com Ele eternamente
na pátria celestial. É meu desejo e oração que cada um de nós possa
chegar lá. Que possamos ser mais do que vencedores em Cristo Jesus,
não por nós, somente Ele em nós.

Que o Senhor os abençoe.
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Testemunho: 29-09-2018
(Tenham frutos dignos de arrependimento)

Neste sábado, dia 29 de setembro, o Senhor me fez uma pergunta:
"Como podereis ser salvos em vosso iníquio coração?" E ele respondeu:
"Tenham frutos dignos de arrependimento e achareis descanso para
vossas almas." Ele me deu Oséias 2:4, Amós 2:4-5, Miquéias 2:4 e
Habacuque 2:4.

"Siloé foi destruída." Ele seguiu dizendo. " E seus habitantes
exilados. Com eles surgiu o lema: Não estava Jeová com eles? Como,
pois, veio sobre eles tão grande mal? Mas o meu povo por preço me
deixou e em suas coisas materiais tem desfrutado, forçando
pensamentos em seu coração, dizendo: Somos portadores da verdade,
e não há ninguém como nós, por isso o Senhor não fará nem bem nem
mal conosco por amor a Sua verdade. Mas Eu Jeová, digo a vocês, casa
rebelde, que desdenhais minhas palavras e torce o juízo e ocultas a
verdade, unindo-se assim ao meu adversário em sua luta de destruição.
Não ficará diante de ti nem raiz nem ramo, porque rejeitaram as
minhas palavras e se esqueceram, e vocês não se detiveram a pensar
que seu momento chegaria. Hoje Eu, o Eterno, trago sobre ti tão
grande mal que as suas irmãs te verão, as que te aborreceram, e se
espantarão ao vê-la. Elas mesmas se estremecerão e se vestirão de luto
por ti ao ver que sua sorte. Como Jerusalém você será desfeita e como
Sodoma seus pecados te consumirão."

E seguiu dizendo: "Eu lhe dei o cofre do meu conhecimento e me
acheguei a ti para ser teu marido, e por preço me rejeitaste, quando na
verdade o preço é passageiro, e meu pagamento é eterno. Como,
então, você se colocou em tal loucura? Como trocar o efêmero pelo
eterno?" Perguntou Ele. "Até mesmo os grandes da terra lutam a sua
maneira pela imortalidade, crendo naqueles que morrerão em breve,
que eles a darão. Mas vocês que tiveram isto gratuitamente garantido
pela justificação pela fé, a desprezaram. Oh geração má e perversa,
que come o pão dos pobres e se senta à mesa dos ricos, suas barrigas
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se arregalaram em suas delícias, detendo a verdade dentro de suas
portas. Você crê que isso não é visto?

Certamente, você não ficará impune e as aves do campo de ti se
saciarão, pois não haverá ninguém que se volte para ti. Seus próprios
filhos te odiarão e juntos te matarão quando se derem conta que os
enganaste como tu a eles. Onde escapará e de onde virá seu socorro?"
Perguntou. "Não haverá paz em ti, porque como uma debandada que
passa e tudo em seu caminho permanece como poeira, assim será o
seu fim. Meus escolhidos vão lembrar que uma vez em ti eles
encontraram a verdade e escandalizados por causa de suas
abominações, saíram chorando de suas portas, e agora de longe a
única coisa que eles podem fazer é chorar e sofrer por ti. Como
pudestes perder o seu caminho e não se deteve para perguntar por ele?
Como você pode matar o indignado com as perdas que se deteve para
saber a verdade? Como ousa julgar meus filhos e não pensar que Jeová
tem seu trono no céu, e seus olhos observam e suas pálpebras
examinam os filhos dos homens?

Minha é a terra e sua plenitude, seus habitantes e tudo o que nela
habita. Como, então, o filho pode se levantar contra o pai e pensar que
o pode vencer? Como, então, o irmão atacará seu irmão e ficará ileso?
Vivo Eu, diz o Senhor, que embora isso aconteça, não haverá triunfo
para o mal e nunca haverá. Tu crês que é forte e sábio e te unistes ao
desolador da minha verdade, mesmo conhecendo o seu destino.
Digo-vos que não houve mais sangue em Jerusalém que em sua casa,
porque esta está deserta e o Santo de Israel não é mais contigo. Você
vendeu seus filhos por um preço e marcou seus habitantes com uma
marca que eu não coloquei. Seu sangue será sobre você, porque por
suas palavras lisonjeiras foram enganados, mas a minha justiça ainda
permanece eterna e não vai pagar mais do que o acordado, porque
cada um carrega o dom dado por mim que é o livre arbítrio, e este pode
decidir voluntariamente o que fazer. Portanto, como Pai Eterno Eu
reconheço que ninguém pode ser enganado sem abrir mão do seu livre
arbítrio. Virá sobre ti desolação como nos dias de Noé. Será varrido e só
ficará de ti a recordação, porque Eu, o Santo de Israel, saio ao seu
encontro para te dar o seu justo castigo.



Testemunho: 29-09-2018
(Tenham frutos dignos de arrependimento)

189

As minhas ovelhas ouvem a minha voz e me seguem, como dizes à
minha alma: Foge para o monte como um pássaro? Pois eis que os
iníquos se curvaram e prepararam suas flechas sobre o cordão para
atacar em oculto os retos de coração, mas meus olhos observam e
minhas pálpebras examinam os filhos dos homens. Qualquer coisa
encoberta será revelada, porque o homem finito nunca poderá se
esconder do infinito. Meu povo verdadeiro me amou e se regozijou nas
minhas palavras, guardando os meus estatutos e minha lei, reparou
meus muros também e assegurou os portões, e por suas portas a
injustiça não passou nem a mentira entrou, e se alegraram na minha
palavra. Estes se desfrutaram em minhas palavras e me buscaram na
solidão, e saí ao seu encontro para ser seu Pai e eles meus filhos. Eu
ensinei as minhas palavras e eles a entesouraram em seus corações e
sua luz iluminou a outros que da mesma maneira amaram essa luz. Mas
uma coisa eu ordenei: Efraim é dado aos ídolos, deixa-o. Eles olharam
para ele, eles choraram por ele, mas não se detiveram, porque onde eu
caminhava eles me seguiram e eu os afastei daquele lugar e chegaram
a ser templos e altares viventes, imóveis diante da maldade e sem
medo da morte."

"Eu sou o Rei deles e eles são meus príncipes. Nem todo o inferno
com seus instigadores será capaz de derrotá-los, porque eles são
comandados pelo Santo de Israel, e Sua hoste angelical os resguarda,
porque eles me amaram. A minha palavra não recusaram, e amaram o
Santo de Israel."

Então ele continuou dizendo para mim: "Estas palavras, pois, dirá
para que percorra a terra, como evidência de que o Santo de Israel está
no controle de seu verdadeiro povo, e seus súditos atrás na Sua
retaguarda. Feliz aquele que confia em mim. Retenha o que tens para
que ninguém tome a sua coroa."

Depois disso, amados irmãos, foi-me dito para abrir o livro "Eventos
Finais" na página 237. Quando abri ali aparece Carta 45 de 28 de
dezembro de 1891, e é uma carta curta, que aparece neste livro e Eu
quero ler para vocês. Diz: -Não haverá tempo de graça após a vinda do
Senhor. Aqueles que dizem que haverá, estão enganados e extraviados.
Antes que Cristo venha, haverá um estado de coisas como o que existiu
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antes do dilúvio. E depois que o Salvador aparecer nas nuvens do céu,
a ninguém será dado outra oportunidade de obter a salvação. Todos
terão tomado sua decisão. Antes do encerramento da história deste
mundo, o véu escuro será removido das mentes daqueles que
estiveram dispostos a aceitar a prova. Quando o mundo inteiro estará
iluminado pela glória do anjo que desce do céu, corações serão
purificados e aceitarão a Cristo ... As igrejas estão se convertendo
rapidamente ao mundo; têm música sublime e esplêndidas decorações,
mas são árvores infrutíferas que levam nada além de folhas. Como o
Senhor desmascarou a figueira, assim irá desmascarar esses hipócritas
pretensiosos ... tem chegado o tempo que terá todo tipo de engano.
"Cuidado com os falsos profetas, que vêm até vós vestidos como
ovelhas" Eles podem falar palavras bonitas, mas o tempo todo eles
estão tentando ver como eles podem obter lucro para si mesmos. Eles
estão cheios de egoísmo e contra-atacam os propósitos de Deus,
apropriando-se de seus bens. O Salvador declara: "Por seus frutos os
conhecereis", e ele cita aqui Mateus 7: 15-16.-

Amados, deixo estas palavras com vocês. Que seja Deus quem nos
dirija, quem nos mantém. Que o Espírito Santo constranja o nosso
coração e que possamos chegar a esse arrependimento genuíno que é
o único que vai passar na prova final diante de Deus.

Que o Senhor os abençoe.
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Testemunho: 07-10-2018
(Preparando-me para o congresso)

Amados, 07 de outubro de 2018. Preparando-me para começar o
congresso intitulado pelo próprio Deus "Frente à linha de fogo",
comecei a perguntar ao Senhor: “Senhor, o que o Senhor deseja para o
seu povo? E o Senhor começou a me ditar coisas que quero
compartilhar com você.

Ele me deu Mateus 5, Mateus 6, Mateus 7 e disse: "Faça isso e
viverás." O sermão da montanha. Então me disse: "Este sermão foi
dado para que todo aquele que presta atenção a ele e entesoure suas
palavras não pereça, mas possa ser salvo. Centralizado todos os dons
concedidos pelo céu em um único sermão, e apresentado para que os
entendidos entendam e brilhem como a luz para a eternidade perpétua.
Ninguém que não atenda a esses requisitos pode ser salvo; ninguém
que não vive este alto padrão pode alcançar a salvação. Toda a vaidade,
toda a vulgaridade e leviandade não serão aceitas e desqualificarão o
ser humano para ser purificado e poder subsistir na linha de batalha."

“Estamos todos alistados”, Ele me disse, “hoje nas fileiras de um
exército espiritual; ou seja na de Deus ou na do inimigo, e ainda hoje
há tempo para fazer a mudança de lado, se militamos nas fileiras do
inimigo, para decidir militar nas fileiras de Deus. Quais devem ser as
características a serem listadas nas fileiras de Deus?” Ele me contou
sobre a mensagem de Elias, por isso é um dos tópicos que
abordaremos neste congresso. Ele também me contou sobre afastar-se
da apostasia e anátemas, que temos que tirar tudo o que se encontra
dentro, como também o que temos fora.

Uma das coisas que o Senhor me disse: “Como ouvir a voz de Deus
diante da linha de fogo”? Me disse: “Para sobreviver em frente à linha
de fogo, meu Espírito trabalha em conjunto com o do Espírito Santo,
que foi assim revelado aos homens. Mais como Jó, então exclamou:
Meus ouvidos ouviam sobre ti, mas agora meus olhos te vêem. Ele
trabalha na mente e no coração daqueles que são como Miquéias: eles
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ouvem e obedecem, ouvem e não rejeitam, ouvem e executam,
também minha voz será ouvida para sempre e sempre em suas vidas.
Mas quando esta voz é amenizada, rejeitada e não executada; o
silêncio reina e a direção da alma é nula”.

Ele continuou dizendo: “Minhas ovelhas ouvem minha voz e me
seguem, e não olham para a direita nem para a esquerda, alegram-se
em minhas palavras e me procuram com todo o coração. Me procuram
em solidão e eu saio para encontrá-las. A elas Eu ensinarei minhas
palavras que serão valorizadas em seus corações ”. Aqueles que não
ouvem a voz de Deus hoje é porque Ele falou no passado e eles não
obedeceram ao que foi dito. Ele me disse: “Eles se deixaram levar por
seus próprios desejos e sua prevalência os separou de seu Senhor, e a
iniquidade os cobriu. Mas o Espírito Santo continua, continua
trabalhando hoje, e só quer que estejamos dispostos a abrir nossos
corações e dar permissão para nos ajudar.

Para poder ouvir continuamente a voz de Deus." Continuou dizendo:
“É preciso estar disposto a obedecer a todos os mandamentos e ordens
recebidas. Estamos nos preparando para uma batalha, e não podemos
nos dar a oportunidade de ignorar qualquer ordem recebida por Aquele
que não perdeu nenhuma batalha. Sai dela povo meu, para que não
seja participante de suas pragas." É o mandato, e como soldados que
querem subsistir devemos obedecer às ordens estabelecidas ao pé da
letra.

Amados, o Senhor também falou comigo sobre a apostasia, essa
grande e forte apostasia que temos diante de uma linha de fogo. Ele
me disse: “Meu povo pereceu por falta de conhecimento, pois este é
rejeitado. Não há nenhum anseio de buscar a verdade, pois a verdade e
a justiça se distanciaram e eles estavam envergonhados entre aqueles
que afirmavam ser meu povo. A união com o mundo não está apenas
marcada, mas incorporada, naquele que dizia que Eu era seu único
Deus. Mas a sua língua mentirosa e os seus pés furtivos para o mal, os
tornaram abomináveis   diante da minha presença, e assim a minha
luz se apagou dentro deles”. Ele continuou me dizendo: “Meu povo não
me queria, mas foi atrás dos baalins e no meio deles começou a haver
ídolos que não posso aceitar. Tolerância é sinônimo de pecado, porque
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por amor a você o Senhor não pode tolerar o pecado, mas sim ama o
pecador. Oração contemplativa e formação espiritual são veículos como
Satanás se apodera da mente humana e entrelaça nelas o fogo da
destruição. Ele toma o controle das mentes e as submete à sua vontade,
separando-as de Mim. Qualquer um que participe disto com consciência
e a aceitar por prazer, será removido das fileiras do meu povo e nunca
retornará. Como o bezerro de ouro no acampamento de Israel e a
destruição deste, e a morte de muitos do povo por tamanho pecado.

“Saia dela povo meu”, Ele disse, “e não toque no imundo para que
te vá bem e possa herdar a pátria melhor”. Ele continuou: “Fale, exorte,
instrua, porque nosso adversário está rugindo procurando por quem
devorar, sê zeloso e se arrependa”. Bendito seja Deus por suas
palavras de amor por seu povo. Meditando em todas essas coisas, o
Senhor não se calou e continuou dizendo. Me deu mais um título para
este congresso: "O tempo é cumprido frente a linha de fogo", e Ele
seguiu dizendo: “Vocês conhecem o verão, o inverno e a natureza,
porque ela testifica do meu grande poder. Mas ó geração surda e cega,
acaso não sabe que sua retribuição está próxima? Será que a mulher
quando vai dar a luz não sabe ou entende que está na hora do
nascimento? Vivo Eu, que embora eles não entendam e nem O queiram
ver, aquele que vem, virá e não tardará. Bem aventurado é aquele que
confia em Mim. Limpem suas roupas com Minha justiça. Como você diz
que será um espectador sem se contaminar? É possível estar perto do
fogo e não sentir cheiro de fumaça? Mas vivo Eu que qualquer um que
não tenha um cheiro agradável diante de mim será rejeitado, mas
qualquer um que esteja sob minha bandeira receberá a vida eterna,
porque o cheiro agradável chegará ao trono da graça." Então Ele fez
uma pergunta: “O que é cheiro agradável a Jeová”? E ele mesmo
respondeu: “Ande na luz presente”. E perguntou novamente: “Qual é a
luz presente”? E Ele respondeu: “Viva em toda a plenitude do que
conhecemos até agora. Cada um agora tem uma medida de verdade
em sua vida, mas eu lhes digo que os vencedores terão a mesma
medida, porque se deixarão preencher por Mim. Um copo que já está
cheio pode ser preenchido? Ou você pode esvaziar um copo que está
lacrado? Misericórdia é o que Eu quero e não sacrifício. Estou cansado
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de rituais e címbalos que retinem, mas o povo que conhece o seu Deus
se esforçarão e agirão. Quem vencer em Meu Nome, lhe darei e será
participante de tudo que Deus me outorgou. Elimine toda a sua auto
suficiência. Acaso pode mudar um fio do seu cabelo? Acaso pode mudar
a cor da sua pele? Vivo Eu que este é o momento de cada um procurar
ser um vaso limpo e vazio diante de mim, porque assim o Espírito Santo
poderá repousar sobre você. O tempo será cumprido, o mal terá dado
sua medida, mas meu povo ainda hesita. Não se conformem com este
século, pois isso logo passará muito em breve, mas quem confia em
mim e é cheio do Espírito Santo, e será arauto de sua salvação e de
outros. Bendito é aquele que confia em mim”.

Amados, meditando sobre todas essas coisas, o Senhor me deu
outro título e outras palavras para este congresso, e para todos aqueles
que querem ouvir a palavra de Deus, o título que ele me deu foi: “A
verdade em preto e branco para poder lutar diante da linha de fogo ”, e
começou dizendo: “Acaso não deixei um exemplo de como você deveria
fazer? Acaso não há preparativos para fazer ou vestiduras para vestir?
A batalha é e será dura e somente os corajosos chegarão, pois até
mesmo o que pretende ter será tirado de você. Toda mancha de
impiedade, toda palavra ociosa, todo espírito maligno, todo olho altivo
deve ser entregue a Deus hoje. Não deve haver lascívia ou
masturbação, não deve haver relações sexuais ilícitas dentro do
casamento. Todo aquele que levanta mãos diante de Deus, o faça com
mãos limpas e santas. A mentira pensada, contada ou executada deve
ser descartada para ser purificada; o adultério consumado ou desejado
deve deixar de existir. A cobiça deste mundo não deve mais ser
desejada, pois há uma grande recompensa para aqueles que confiam
em Mim e que são vencedores. Tire os anátemas prontamente de suas
vidas, Ele disse, pois estes serão elementos de destruição. Você diz
"não mate ninguém", mas você não sabe que com suas poucas
palavras você pode matar a alma do seu próximo e de si mesmo?
Trabalhe na vinha que eu te dei e não procure o ócio. Todo mundo que
tem tempo para matar com sua língua seu próximo é porque sua vida
está vazia de deveres e cheia de ociosidade. Submeta-se então a Deus
e seus desígnios e você será limpo e guiado em toda boa dádiva.



Testemunho: 07-10-2018
(Preparando-me para o congresso)

195

Qualquer um que hoje abra as portas e esteja batendo nelas e caminhe
entre elas, o caminho será aberto para eles, mais aqueles que abrem a
porta e andam e caminham por ela em desencanto e ociosidade, não é
digno dela, mas ela logo será fechada e o trabalhador tomará o seu
lugar. Saia das cidades e não toque no imundo. Saia de Babilônia
porque é confusão, adormece os sentidos, saia da apostasia, pois quem
conhece a verdade pura e a mancha não herdará a pátria celestial.
Busque o meu rosto com oração e simplicidade de espírito e você estará
pronto para o refrigério. O que é preciso para serem selados?" E me
disse Miquéias 6: 8. "Humilhem-se de todo o coração, orem
incessantemente, levantem mãos limpas diante de Mim, sejam
agradecidos por receber a porta aberta, pois o murmúrio, o
descontentamento e a crítica é do maligno, e o que a prática é dele.
Agora, em meu Espírito, declare a transgressão e a alma que resgatar
essa viverá”.

Amados irmãos, quando eu estava meditando sobre todas essas
coisas, que são todas as coisas que deveríamos deixar, e pedir ao
Senhor que purifique nossas vidas de muitas dessas coisas, que são
pecados que preocupam a todos os filhos de Deus na ampla face da
terra. Enquanto eu meditava sobre tudo isso e quão amplo e grande é
tudo isso o que o Senhor estava me dizendo, Ele me deu outro título:
"Quando calamos o Espírito Santo, vacilamos diante da linha de fogo",
e ele continuou dizendo: “É o soldado treinado para vacilar na linha de
fogo?” E Ele respondeu: “Não, de jeito nenhum; se fizermos isso,
teremos falhado no mesmo campo em que muitos triunfaram e muitos
triunfarão. Viveram enganados por toda uma vida, seus prazeres
acariciados, seu trabalho reverenciado e suas posições exaltam o
espírito. Meu Reino é mais do que isso e te eleva mais, mais em pureza
e santidade. Vá para o campo, trabalhe em um campo e aprenda com
isso lições que lhe darão vida real; não hesite no treinamento final e
obrigatório para poder ser treinado para o combate final. Ali o Espírito
Santo trabalhará sem que ninguém perceba e transformará os corações
de pedra em corações de carne. Ali seu caráter defeituoso será refinado
e a auto-suficiência cairá, e ali a fé crescerá. Se a guerra que vai chegar
até você é forte, seria hora de vacilar no preparo? Eu lhes digo que seus
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sentidos devem se concentrar na preparação do resultado final, porque
ninguém que assim o faça pode sobreviver, e isto deve ser voluntário,
porque nenhuma pessoa forçada a isto, poderá vencer. Portanto, sejam
determinados e peçam convencimento ao Espírito Santo para serem
levados livres ao local de transformação espiritual. Cada alma é uma
pedra escabrosa e deformada, mas na minha oficina eu sou o bom
oleiro. Ao chegar será doloroso, porque te quebrarei numa rocha forte
e então pegarei os pedaços, moendo-os e derramando água da vida e
colocando-os Eu na roda do oleiro. Com Minhas próprias mãos eu vou
moldá-los e removerei toda a aspereza e assim você será feito em Meu
caráter, e assim poderei salvá-lo, e por sua vez você será capaz de
salvar outros”.

“Como então você não ouvirá minhas palavras? Como diz: Ele não
fala? Minhas criaturas ouvem minha voz e ‘de uma só vez’ declaram
meus desígnios. Mas o homem que ama a si mesmo ouve apenas o que
o desejo do seu coração lhe diz. Desde o começo falo com todas as
minhas criaturas, mas quando chega o momento da decisão, elas
decidem exercendo o dom que lhes dei, o livre arbítrio. Se pois, quando
ouvirem trabalham de acordo com o que e ouviram, e receberão mais e
mais. Se não ouvir, já fez sua escolha, então sua casa também ficará
deserta, e o inimigo tomará o lugar criando desejos, desejos que estão
acariciados em seu ímpio coração."

E perguntou: “Quereis ouvir a voz de Deus hoje?" E Ele respondeu:
"Lembre-se de quando você ouviu minha voz pela última vez e
pergunte o que fazer? Bata e ela se abrirá para você; peça e você
receberá; ore pelo dom celestial; humilhe-se e não toque no imundo e
decida ficar longe dele, e busque a minha face com todo o vosso
coração”.

Queira Deus, amados irmãos, seja este o desejo de cada um de nós.
Que todos nós em breve, muito em breve, decidamos de todo o
coração deixar que Deus trabalhe em nossas vidas pela transformação
de nosso caráter, que é a única coisa que nós levaremos para o céu.

Que o Senhor os abençoe
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Testemunho: 08-10-2018
(Quem rege tua vida na frente da linha de fogo?)

Amados, 8 de outubro de 2018. Eu ficava perguntando ao Senhor: -
Senhor, o que mais, o que mais o Senhor quer dizer ao seu povo neste
congresso? E o Senhor me deu outro título. Não posso dizer que é mais
interessante que os anteriores, mas tem a mesma importância, porque
tudo o que vem do Senhor é extremamente importante. E o título é:
"Quem governa a sua vida frente a linha de fogo?" e   disse: “Se
você come, bebe ou faz outra coisa, faça isso para a honra e glória de
Deus. O Senhor diz: À lei e ao testemunho, se assim não disserem, é
porque não há luz neles, porque é mentiroso e não há verdade nele.
Então seja zeloso e arrependa-se. Ele continuou me dizendo que há
apenas duas potestades, uma menor que a outra. Todos nós temos o
dever de decidir, se pela vida ou vacilar e automaticamente receber a
morte."

“Todos seremos em breve permanentemente possuídos por Deus
ou pelo inimigo, e não há meio termo”, Ele continuou me dizendo.
“Como então você está calmo e pensa que rege sua vida enquanto está
diante de uma decisão de vida ou morte? Você não entende os tempos?
Olhe para a terra cambaleando como bêbado e o mar agitado e os
gigantes despertando: fumaça, fogo e enxofre esvoaçando. Não te falei
sobre essas coisas? E como você diz: O meu Senhor tarda em vir? Ó
servo mau e indolente, seus esforços o salvarão sem seguir o plano
perfeito de Deus? Você pode ganhar com seu próprio raciocínio? Veja
minha estratégia, experimente-a e viva-a com alegria e gratidão. Pois
lhes digo que na batalha terrena, alguns, mesmo que se preparem
perecerão. Mas em minha batalha, meu exército, aquele que segue
todas as minhas estratégias de guerra, ouvindo a minha voz e
colocando em prática, ninguém cairá em morte, e será mais do que
vencedor. Estude, pesquise, aprenda, faça e você viverá. Pode um



Testemunho: 08-10-2018
(Quem rege tua vida na frente da linha de fogo?)

198

soldado em sua formação ser hesitante e não se concentrar nela? Em
verdade, eu digo a você, se será assim, ele certamente morrerá.
Escolha quem servir hoje, pois o tempo é cumprido”.

Amados, o Senhor aqui falou-me de muitas coisas. Falou-me das
etapas que devemos passar, e estarmos vivendo no campo, todas as
coisas que devemos fazer para que ele possa operar uma
transformação em nós, a preparação do caráter que é o mais
importante, porque é o que realmente vamos levar para o céu, este
pronto. Ele também me disse que devemos estar prontos para o tempo
de não comprar e vender, para que assim estarmos prontos para um
derramamento do Espírito Santo, para que tendo a investidura
necessária para dar a última mensagem. Portanto, amados irmãos, as
pragas virão e com isso desencadeará a perseguição para os
verdadeiros filhos de Deus, mas a colheita estará pronta, completa.
Então Ele será nosso protetor, seus poderosos anjos lutarão por nós.
Ele já tem seu exército pronto para as almas daqueles que serão salvos.

Enquanto eu estava em todas essas coisas extasiada, enquanto
Deus me contava tudo isso, Ele me deu outro título para este congresso:
"Poderei ser salvo ante a linha de fogo?" Então ele me disse: “Poderá o
mortal suportar este grande mal? Acaso Acã não sabia o que deveria
fazer? Acaso Eli mediu seu destino? Oxalá que você pudesse ver e
entender qual é o seu lugar em obter a salvação. Pode algum mortal
subsistir à luta final sem ajuda especial? Não, de jeito nenhum, ele
respondeu. “Então por que você me descarta seguindo os desejos do
seu coração enganoso? Seus estudos vão te salvar? Seu dinheiro será
útil? Será que seus bens serão sua garantia de vida? Acaso a madeira
dirá ao fogo: não me queime? Somente sob estrita observância das
minhas ordens é que você poderá ser salvo. Meu jugo é ligeiro e leve,
meu fardo também, mas você segue sob o seu próprio raciocínio e isso
será de perdição. As hostes invisíveis, ele me disse, estão prontas em
batalha e meu trabalho está prestes a terminar. Como você pode se
atrever a insistir em seu raciocínio e pensar que vai sair ileso? Amantes
de si mesmos mais do que de Deus, que não tem medo de fazer suas
próprias escolhas que levam à perdição e tem medo em trilhar o
caminho que leva à vida eterna. Você vai deixar o seu filho andar entre
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as serpentes e não vai adverti-lo? Mas eu lhes digo que não somente
seu raciocínio fará com que você caminhe entre as serpentes, mas elas
o matarão, porque a mão do Senhor está estendida e não a quiseste e
sua salvação não desejou”. E fez uma pergunta: “Será que seus desejos
que são como estopa serão maiores do que o meu desejo de glória
eterna para você?” E ele respondeu: “Avancem nos meus caminhos e
viverão e encontrareis descanso para vossas almas. Como você vai se
atrever a salvar seus filhos se você mesmo não quer os requisitos da
salvação?” Ele perguntou. “Eu deixei tudo por vocês, mas vocês me dão
o que sobra. Acaso Eu não sou seu criador e sustentador? Você diz que
sim, mas não confia em mim, você só confia no que suas mãos fazem.
Mas eu lhe digo que somente poderá ser salvo na linha de fogo o que
em Mim confia."

Amados irmãos, isto foi tremendo para minha vida, por isso eu
fielmente o compartilho. Queira Deus que estas palavras falem
profundamente em cada um de nós e possamos decidir pelo Senhor.

Que o Senhor te abençoe.
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Amados, 10 de outubro de 2018. Eu estava meditando e fazendo
um esboço de tudo o que o Senhor me havia dado antes, para estar
pronto para o congresso, e nesse momento enquanto eu estava
escrevendo e anotando, passo a passo, as instruções que o Senhor
havia me dado, fidedignamente, porque não queria que nada
escapasse de tudo o que Deus havia me dito, o Senhor continuou
ditando outras coisas para mim e me deu outro título: "Onde estão
meus pés posicionados na linha de fogo?" Então Ele me disse: “Porque
há um caminho que parece certo para o homem, mas o seu fim é o
caminho da morte, pois pode um homem cego guiar outro cego e um
mudo expor a instrução? A vara gritou ao tronco, mas nenhum
conseguiu a instrução." Assim me deu Oséias 2: 4. "Pode o homem
saber melhor que Deus em que tempo estamos?” E ele respondeu:
“Não. E poderá Deus escrever direito mesmo que as linhas estejam
tortas?” E ele respondeu: “Sim. E quantas palavras humanas são
necessárias para cancelar uma palavra de Deus?” E ele respondeu:
“Nenhuma”.

“Sua condição não é importante, mas sua posição”, Ele me disse. Eu
fiquei meditando sobre isso, amados irmãos, e me foi dito: “Não é
importante porque Deus não tem problemas com nossa fraqueza, mas
tem problemas com a hipocrisia”. Deus está procurando modelar Seu
caráter em seus filhos ao redor do mundo, porque sem isso ninguém
poderá ver o Senhor e subsistir. Eu estava meditando sobre estas
palavras, poucas palavras, mas muito abrangentes e muito profundas.

Enquanto eu meditava nisso, o Senhor me deu outro título: “Estou
qualificado para sair ileso ou livre na linha de fogo?” E ele me citou algo
que muitos de nós sabemos: “Estarão duas mulheres em um moinho,
uma será tomada e outra será deixada. Ambas expostas ao mesmo,
mas por seu livre arbítrio farão uma escolha, e esta decisão
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demonstrará ser ela uma pessoa qualificada ou desqualificada. Retenha
o que você tem para que ninguém tome sua coroa.”

Estava também meditando sobre isso, como podem estar esposo ou
esposa, filhos, pais no mesmo lugar, aprender o mesmo, serem
expostos ao mesmo, mas cada um tomará sua decisão. Decisões que às
vezes nos darão alegria, mas também decisões que às vezes nos darão
muita tristeza e eu derramava meu coração diante do Senhor: Senhor
tenha misericórdia, continue trabalhando com seus filhos. Mas o
Senhor me disse: “Eu terei misericórdia de quem Eu tiver misericórdia”.

Enquanto meditava em tudo isso, o Senhor me deu outro título:
"Como um ladrão na noite diante a linha de fogo”, e se você se sair bem,
não receberá a recompensa? Ele me disse, "mas a você servo mau, até
mesmo o que foi dado a você será tirado. Porque aquele que dá os
dons, os transformam em ministérios, e para sua honra mostra a
operação em prol da salvação da raça humana." E Ele me deu Miquéias
6: 8, Êxodo 15:26 e 2 Crônicas 7:14. Imediatamente comecei a abrir
minha bíblia e a ler esses versículos, para compartilha-los, porque não
queria perder nenhum detalhe do que o Senhor estava me dando
naquele momento, porque eu queria fielmente passar adiante.

Naquele momento, Ele me deu outro título: "Prova de fogo, o
exame final". E o que Ele me disse foi muito curto, mas para mim foi
uma grande bênção: “Assim como fazeis uns aos outros, assim mesmo
vosso Pai Celestial fará com vocês. Humilhem seu coração exaltado e
receberá um grande galardão, pois não há nenhum justo, senão um,
sim Deus, e Este mediador entre Deus e os homens."

Queridos irmãos, isso tem sido uma coisa tremenda para mim.
Nunca em minha vida, no tempo que passei, preparando coisas para
conversar com outras pessoas, senti a voz de Deus falando tão
diretamente, tão vividamente em minha vida como neste momento.
Nós sabemos que, através de sua palavra, a Bíblia, através de sua
palavra, o Espírito de profecia, bem verdade, mas ouvir diretamente o
que Ele quer que seja dito tem sido uma experiência para mim até
agora, a nada é comparado, somente ouvir e dizer como outras vezes
tenho comentado com vocês e passo as mensagens para vocês. Mas
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para um evento, é o que eu quero dizer, é diferente. Então Deus, em
sua misericórdia, queria que tudo que o foi realizado neste congresso
estivesse sob Sua direção. Por isso somos gratos ao Senhor por suas
palavras, por suas misericórdias, por seus cuidados, por sua proteção,
por sua orientação e por sua sabedoria. Que Deus queira que cada um
de nós realmente o veja assim em sua vida.

Que o Senhor te abençoe.

Testemunho: 20-10-2018 #1
(Enorme Lençol)

Amados, 20 de outubro de 2018. Em sonho, o Senhor me mostrou
um enorme lençol, onde os anjos vinham e atiravam o conteúdo das
suas cestas. Quando vi que o que eles estavam jogando, vi que
estavam selecionando pessoas em todo o mundo. Esses anjos, eu os vi
em campos diferentes. Estavam cortando algo semelhante a ervas ou
grama alta e todas tinham uma espiga. Meu acompanhante me disse:
“Observe”. Então eu vi muitos anjos cortando naquele grande campo.
Enquanto alguns colhiam, outros

carregavam e outros saíam com a carga. Então eu olhei para isto,
quando de repente, vi aqueles que saíram com a carga voando
rapidamente para o lugar onde estava aquele grande lençol estendido.
Este tinha buracos muito finos e também era muito resistente. Eu os vi
atirar sua carga ali e se retirar. Quando se retiravam daquele lugar,
observei como outros anjos passavam rapidamente em cima do lençol e
debaixo dele caiam algumas sementes que outros anjos recolhiam e
conduziam a um grande funil. Então aqueles que ficavam no lenço, vi
que era algo sem peso, porque o vento soprava e rapidamente saia
para fora do lençol.
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Enquanto eu olhava para isso, meu acompanhante me disse:
“Observe”. Então eu vi os anjos que trabalharam duro no funil. Todos
eles trabalhavam lá com grande habilidade e uma rapidez tremenda.
Eles jogavam no funil os grãos passados pelo lençol. Mas esse funil
tinha, quase que na sua ponta, umas lâminas finas onde apenas alguns
grãos saiam inteiros e a

maioria saia pó. Enquanto eu olhava isso, perguntei o que isso
significava, porque não entendia. Então meu acompanhante respondeu:
“Vê e entenda”. Então vi a enorme peneira que recebia dos anjos da
colheita o produto obtido do campo. "Separa o útil do inútil", ele me
disse. "Então o que é aparentemente útil, é jogado no funil; então o útil
é realmente apresentado e o inútil é pulverizado". "Observe", me disse.
Então olhei, e vi dois anjos rápidos e muito habilidosos em seus
trabalhos tomando grãos inteiros. Aqueles que eram úteis, e com rigor
e cuidado os colocavam em sacos resplandecentes, brancos e os
levavam para trásde portas imensas e lá eles os deixavam. Eu vi um
nome escrito acima das portas: Celeiro Celestial.

Então eu estava prestes a perguntar, quando meu acompanhante
me disse: “O trabalho de separar a palha do trigo está quase pronto.
Muitos acreditam em homens que afirmam que isso não começou, mas
hoje você é testemunhas disto. A palha e o trigo não podem
permanecer juntos, porque quando os problemas chegam a palha voa
com o vento da tempestade,mas o grão permanece. Mas ainda é
necessário que este grão passe pelo crisol da grande tempestade e
somente os fortes, resistentes, saem ilesos

para serem recolhidos e levados para o Celeiro Celestial, este é o
nosso trabalho neste momento”.

Então perguntei: “Em que parte do processo eles estão”? Ele
respondeu: "Estamos no final do trabalho de peneiramento, coletando
os grãos que caem, eles logo entrarão no funil e qualquer aparência, ali
será descoberta."

Então amados, acordei, e enquanto meditava nessas coisas, me foi
dito: Malaquias 4. Então fiquei ali, amados, meditando nessas coisas e
espero que cada um de nós também medite, porque o Senhor está
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muito interessado, amados irmãos, que saibamos em que tempo
estamos vivendo, para que vejamos a urgência de que necessitamos
profundamente dEle para

sermos salvos, se realmente quisermos ser salvos.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 20-10-2018 #2
(Grande Reunião na IASD)

Amados, 20 de outubro de 2018. Depois que terminei de ler
Malaquias 4:20, adormeci novamente e vi como estava ocorrendo uma
grande reunião, era da Igreja Adventista do Sétimo Dia. Estavam todos
dentro de um enorme anfiteatro, e estava tão cheio que eu mal
conseguia caminhar. Enquanto olhava tudo isso foi quando vi umas
aranhas nas costas de cada pessoa naquele lugar. Nenhum deles, com
essas aranhas nas costas, percebeu isso. Então meu acompanhante me
disse: “Observa” e levantou o braço para cima. E vi na cúpula daquele
grande anfiteatro uma aranha indescritivelmente grande, tremenda, e
seus olhos estavam rasgados, vermelhos e causava espanto. Ela
levantou uma pata e nesse sinal todas as aranhas que estavam nas
costas das pessoas dentro daquele grande anfiteatro, começaram a
tecer e envolver dos pés a cabeça com sua teia as pessoas.

Então, naquele momento, eu me desesperei e pedi que por favor,
me deixasse avisar o que estava acontecendo naquela multidão e sobre
a enorme aranha no telhado do grande anfiteatro. Então a permissão
foi concedida a mim e comecei a gritar que corressem, que saíssem dali,
que olhassem para cima e vissem o que os estava envolvendo para
devorá-los. Mas eles estavam calmos e como adormecidos. Então eles
me olharam e seguiam ali parados, não se moviam.
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Então eu ouvi uma voz vindo daquele anfiteatro, e disse: “Olá
irmãos, quanto me alegra que todos estejam aqui, todos nós os
conhecemos, não somente pelos nomes sim que são como nossas
famílias. Porque nós conhecemos tudo sobre você para que possamos
ajudá-los melhor, agora por sua vez, vocês também podem nos ajudar
a conhecer melhor a outros, hoje é o seu grande dia”. Então todos
gritaram: “Amém”! Procurei de onde veio a voz, mas não vi quem
estava falando, então meu acompanhante me disse: “É hora, vamos.”

Então fomos suspensos, observando aquele lugar e eu vi como eles
estavam todos envolvidos nessa teia de aranha. A aranha maior os
cuidava e ouvi quando soou um barulho estridente como de guerra, eu
vi como entraram dentro do anfiteatro três enormes rãs; uma serpente
enorme grossa negra, com olhos amarelos e rasgados; e sobrevoava
sobre o grande estádio um grande animal como um dragão vermelho.
O dragão cuspiu fogo de sua boca e consumiu a enorme aranha e, por
sua vez, as outras aranhas que estavam dentro do anfiteatro subiram
as paredes e saíram rapidamente daquele lugar. Enquanto eu
observava isso, caí horrorizada de joelhos e minha força me deixou e
não podia me manter em pé, então meu acompanhante me encorajou,
me levantou e disse: “Observa”. Então naquele momento, amados
irmãos, eu vi como aqueles que tinham sido envoltos na teia das
aranhas que estavam como que em um casulo de teia, eles começaram
a se mover e os casulos começaram a rasgar. Então fiquei horrorizada
ao ver que daqueles casulos não saiam pessoas, senão que saiam
serpentes e seus olhares eram para a serpente maior que estava ali.
Amados, meu horror foi tão grande que caí no chão novamente sem
forças e meu acompanhante me disse: “Vê e entende, pois você foi
comissionada para que tenha mente clara nessa hora”. Então minhas
forças começaram a voltar, minha mente ficou clara e voltou a me falar.
Foi-me dito que o anfiteatro com as pessoas é a igreja adventista do
sétimo dia mundial; que as pequenas aranhas são os encarregados por
controlar àqueles que dormem em Laodicéia; que a aranha grande e
terrível vigia tudo que se faz e como é ordenado e de dar o sinal no
tempo exato para as pequenas aranhas; que as pessoas nos casulos
são as que tiveram sua natureza mudada, porque não quiseram ouvir
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as súplicas e advertências de Deus; que a serpente que velava é o
inimigo de Deus que já lhe foi dada permissão para enganar, matar e
destruir; que o dragão vermelho goza a distância como tudo marcha de
acordo com o seu plano e assim o momento de que todos os seus
adeptos tornam-se seus aliados para destruir a outros. Então eu vi
naquele momento um animal nunca visto antes, amados, sua aparência
era horrível, tanto que não há palavras humanas para dizer um nome
para descrevê-lo. Sua aparência era terrível, refletia suas intenções, eu
via a cabeça dele e tinha uma enorme coroa de três andares. Então eu
observei e pude ver como esses três animais podiam se comunicar
efetivamente uns com os outros e vi seu alistamento como o
alistamento de um exército. Vendo ali dentro aquelas cobras, dentro
daquele anfiteatro as três enormes rãs que brincavam entre eles e as
cobras não as mordiam, eles se harmonizavam perfeitamente com o
que estava acontecendo naquele lugar.

Então, enquanto eu via tudo isso e estava espantada, meu
acompanhante me disse: “Essa besta é um usurpador de Deus e se
declara como deus na terra. É hora de você falar neste dia e proclamar
sentença ao que diz ser meu povo, porque vejo suas obras de ruína e
perdição e que nada escapa aos meus olhos, hoje ponho sentença
sobre aqueles que censuram sem eu enviá-los, pois do maligno procede
isso e todo aquele que faz isso será cortado do meu povo.

Queridos irmãos, estas palavras são grandes e terríveis para mim,
foi me dito Êxodo 30: 12-14, e comecei a ler e pedir ao Senhor que, por
favor, todas aquelas pessoas que não entendem isso possam entender
e não sejam participantes da grande destruição, da iminente queda que
nossa igreja terá, na qual fomos formados, porque tem o evangelho
correto, porque Deus ali o depositou, mas não está vivendo os
parâmetros de Deus. Queira Deus que cada um de nós possa
compreender e possamos dar-nos conta e levantar a bandeira da parte
de Deus e seguir a Deus e não aos homens.

Que o Senhor te abençoe.
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Testemunho: 25-10-2018
(Ataques Sutis do Inimigo)

Amados, hoje 25 de outubro de 2018, tive um sonho que me deixou
muito perturbada. Neste sonho eu via muitas pessoas que conheço e
que não conheço, estavam sendo mantidas dentro de uma espécie de
ovo gigante. Pude ver como as pessoas que estavam fora dos ovos
queriam romper estes enormes ovos, e tirar seus entes queridos. Mas
isto era impossível. Vi então quando um destes ovos se rompeu e saiu
um jovem alto. As outras pessoas que também haviam saído dos ovos o
ajudavam a caminhar, tomar banho, vestir-se e usar roupas elegantes.
Todos eles ficavam felizes cada vez que um ovo gigante se rompia e se
comunicavam entre eles. Foi no momento que os escutei falando:
"Celebremos, pois o processo foi completado, já estamos prontos." E
todos eles pulavam de alegria. Vi então as cascas de ovos quebradas e
acima delas se podia ler 2015.

Minha mente se incomodou ao ver a data e não entendia o porque.
Foi no momento que meu acompanhante me disse: “Veja e entenda”.
Queridos, foi terrível ver como pessoas normais eram atormentadas por
serpentes em sonhos, acordadas, em todos os lugares que elas
passavam. Segundo me foi dito, eram atormentadas tanto físico como
mentalmente, por vários meses, cinco meses, para ser exata. Então ao
escutar isso, meus ouvidos se abriram e vi que de repente tudo ficou
calmo. Os vi quietos, mansos, como quando um boi é domado e assim
todos estavam tranquilos. Então vi que uma concha começou a sair ao
redor deles. Ninguém podia impedir que fossem envolvidos. Foi-me dito
que eles mesmos permitiram. Eles soltaram as rédeas das suas paixões,
idéias, preconceitos e não se importaram com a verdade de Deus. As
pessoas que os amavam, seus familiares, os viam e se angustiavam ao
ver esta concha crescer ao redor deles, mas eles não a podiam deter.
Começaram a chorar e diziam em voz alta: “Orem e clamem a Deus,
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peçam Seu perdão e proteção”. Mas eles como anestesiados não
reagiam.

Neste momento, amados, a cena mudou e agora via um campo
gigantesco que estava cheio de enormes ovos. Meu acompanhante me
disse: “Observa”. Então fiquei ali olhando para aquele campo enorme,
cheio de ovos e vi uma serpente que também era enorme. Eu a vi sair
furiosa do meio dos ovos, e quando ela saiu eles começaram a abrir, e
vi como um a um lutavam para romper e sair. Eu esperava ver
serpentes saindo dos ovos, mas para o meu assombro não eram
serpentes, eram pessoas. Então estas pessoas, logo que começaram a
caminhar e coordenar bem seus movimentos e falar, eram levadas a
lugares onde os conheciam já anteriormente, por familiares e amigos.
Então disse: “Senhor eles creem que estão bem mas não estão, há
perigo aqui, como eles saberão? Foi-me dito outra vez: “Observa”. Vi
este homem chegar em casa junto a sua família. Para eles era outra
pessoa, pois perceberam a mudança. Estava manso, tranquilo e
raciocinando. Então o homem começou a ganhar a confiança de todos.
Assim vi também a muitos chegarem a outros lugares com o mesmo
comportamento. Então eu disse: “Oh Senhor! Todos vão cair na
armadilha”. Neste momento meu acompanhante respondeu: “Não,
todo aquele que ora por discernimento receberá resposta e saberá do
perigo”. Neste momento, vi como muitos não oravam, pois seus
sentimentos eram suas prioridade, e o raciocínio para eles não era
adequado para o momento. Estes seres que saíram daqueles ovos
enormes eram muito eloquentes e sua astúcia era muito sutil. Vi então
uma família que recebeu um deles, este astuciosamente os agarrou e
não os deixava seguir em frente no verdadeiro avanço, nem físico e
nem espiritual. Então o distanciamento era tal que estes não tinham
tempo para outra coisa que não fosse esta condição.

Vi outro que também chegava em outro lugar e também vivia a
mesma situação. Nesse momento exclamei: Oh Senhor! E agora o que
acontecerá? Então me respondeu: “A procrastinação gerou isto, e
agora os que são vítimas não poderão lutar contra eles, a menos que
Emanuel esteja por eles para os conduzir a libertação. Somente uma
obediência estrita poderá livrá-los destes seres manipuladores." Então
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vi que na primeira família, este ser parecia humano, mas internamente
já não era. Enrolava-se ao redor do pescoço dos seus familiares e, de
repente, vi que os mordia, ficando imobilizados pela mordida. Eu
tratava de advertí-los, mas eles não escutavam. Vi então várias famílias
e pessoas em todo o mundo passando por esta mesma situação.

Nesse momento me foi dito: “Eles são os super soldados do inimigo
de Deus, e somente uma estrita obediência aos requisitos de Deus e
uma verdadeira humilhação a Deus os poderá livrar das suas garras.
Então perguntei: “Como vamos saber quando estamos diante de tal
situação? Então meu acompanhante me respondeu: “Eles não podem
aceitar nem suportar um assim diz Senhor. Sua natureza é rebelde.
Para eles retardar a vinda do Rei dos reis e Senhor dos senhores é
alegria. Para eles a exaltação pelo que são e podem fazer é mais
importante. Sempre adiarão o que Deus disse até o fim, pois sua
finalidade é entorpecer até que seja demasiado tarde. Neste exato
momento me foi dito: “Anda, avise, exorte, pois a formação do meu
povo está quase completada. E não se esqueça! Me seguiu dizendo:
Somente uma obediência estrita a palavra de Deus e seus requisitos,
será o que manterá a salvo deste feitiço. Peçam sabedoria e poder, me
foi dito, e discernimento do alto, porque o adversário saiu por toda a
terra para enganar, se possível, até mesmo os escolhidos. Sede pois
zeloso da vossa salvação com temor e tremor e receberão a coroa da
vida eterna”. E me seguiu dizendo: “Muitos que hoje creem ser meu
povo logo serão presos por este sutil ataque, porque suas mentes e
corações estão sob suas próprias idéias e preconceitos errados. Esses
super soldados se aproximarão deles para levá-los à morte. Seguiu
dizendo: À lei e ao testemunho, se não disserem conforme estas
palavras é porque não receberam luz. Os entendidos entenderão, estes,
os nomes estão escritos no livro da vida. Busquem, procurem uma vida
de entrega total em santidade a Jeová e serão protegidos na desolação.
Seguia dizendo: "Esta é iminente e surpreenderá a muitos, mas será
muito tarde, porque aquele que há de vir virá e não tardará.

Bem aventurado aquele que em Mim confia. O homem do pecado
está quase pronto; prepare-se, prepare-se, prepare-se!" Disse: "Acaso
não estava tudo escrito? Por acaso não estava tudo dito? Vivo Eu, Jeová,
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que ninguém terá desculpas, porque a minha palavra correu por toda
terra e somente umas poucas pessoas a aceitaram. Mas estes já estão
prontos para o resultado final, e minha luz brilhará e vai acender com
grande e potente glória. O mundo todo receberá o último chamado
para poder viver ou morrer eternamente. Esperem somente um pouco
mais e o mundo verá o que não quis ver nem aceitar. Ali haverá choro e
ranger de dentes, porque não reconheceram, como Jerusalém, o dia da
sua visitação. Não distinguiram entre o santo e o profano, portanto sua
casa será deixada deserta. O que houve entenda. Por acaso veremos o
perigo e seguiremos ali, dizendo: Jeová vai te salvar? Creem que a
vossa presunção os salvará? Perguntou. Por acaso eu poderei estar
entre o imundo?" seguiu perguntando. "Despertem e reconheçam
minha santidade e não toquem no imundo", dizia. "Voltem-se para mim
no deserto e achareis descanso para vossa alma. A vacilação por
conveniência é destruição, mas o avanço mesmo com o insulto será
para salvação. Jeová está em seu santo templo. Jeová tem seu trono no
céu. Seus olhos observam e esquadrinham aos filhos dos homens, e
sobre os maus fará chover calamidades, vento, enxofre e fogo
abrasador será a porção do seu copo. Porque Jeová é justo e ama a
justiça, e somente o homem reto verá a sua face. Meus fundamentos
foram destruídos pelos que diziam ser judeus e não são. Por acaso eu
não verei? Acaso não saberei?" Seguiu dizendo: "Malditos serão com
maldição eterna, pois levantaram um bezerro de ouro no meu
acampamento. Mas eu digo que não ficará pedra sobre pedra,
porquanto rejeitaram Aquele que os cuidava e sustentava. Como
podem dizer, esta é a casa de Jeová quando minha presença não está
entre vocês?

E como pois ousam dizer, que reinaremos com Jeová se vosso rei é
o meu inimigo? Saiam dela meu povo, e não toquem no imundo, para
que a sua destruição não chegue até vocês, porque meu zelo é grande
e minha santidade é sublime." E terminou me dizendo: “Perguntem
pelas veredas antigas e andem por elas. Reparem portões e calçadas e
os guardarei da hora de prova que cobrirá o mundo inteiro. Seja pois
zeloso e arrependa-se”. Estas são palavras fieis e verdadeiras, que me
foram mostradas neste dia, quase amanhecendo de 25 de outubro de
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2018. Queira amados do Senhor, que os entendidos possam entender e
possam se preparar para o desenlace final que logo, muito em breve,
vamos ter à nossa frente. amados irmãos, que nenhum de nós
sejamos atacados diretamente, sem percebermos, pelo inimigo. Mas
que em todo tempo estejamos em humilhação, orando ao Senhor,
pedindo, rogando por discernimento, sabedoria do alto, para
conseguirmos nos livrar dos ataques sutis que o inimigo nos desfere
nestes dias, e tramando tenta chegar até nós. Que Deus esteja com
cada um de vocês, é meu desejo e oração. Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 29-10-2018
(Pregação do evangelho e perseguição)

Amados, 29 de outubro de 2018. Em sonhos, cheguei a um lugar
onde a palavra da verdade estava sendo pregada. Então, quando
cheguei a esse lugar, vi um pregador, ele estava terminando a
pregação e todos que estavam lá ouvindo, seus rostos

refletiam paz e luz. Naquele momento, enquanto estava vendo isso,
vi como algumas pessoas saíram atrás de uma

grande cortina e prenderam o pregador e o tiraram daquele lugar.
Uma pessoa da congregação rapidamente se aproximou de mim,
disse-me: “Por favor, pregue para nós agora, é sua vez." Então comecei
a me preparar para fazer isso, mas não havia como consegui-lo, porque
os homens que prenderam o pregador fizeram todo o possível para que
não fosse alcançado. De repente, vi uma forte perseguição
desencadeada e todos os presentes saíram daquele lugar. Meus olhos
fixaram-se aqueles perseguidores e vi algo que me deixou muito triste e
desconsolada. Esses perseguidores eram militares, policiais e civis, e
eles eram instigados, enviados por outras pessoas que eram religiosas,
e eles seguiam suas ordens e saíam para perseguir. Naquele momento,
fui levada a uma sala onde faziam as leis religiosas apoiadas pela
política, e estas intercaladas infligiam muitas leis, rigorosas para
silenciar não à religião cristã, mas o ataque delas era contra a verdade.
Eu vi que esse era o verdadeiro motivo para essa perseguição. Foi-me
dito que esta perseguição não é a perseguição que se seguirá após o
alto clamor. Mas sim, uma perseguição prévia, que irá fortalecer a
muitos na verdade e levará outros a cair. Então me foi dito: “Muitos são
chamados mas poucos escolhidos, porque muitos com seus lábios me
honram mas seus caminhos são continuamente para o mal”, foi-me
deixado saber. Naquele momento, amados irmãos, vi quantos foram
silenciados por essa perseguição,

embora a voz deles não fosse ouvida, suas vidas gritavam as
evidências. Vi supostos atalaias que, por medo ou perda de sua honra,
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vacilaram ante a batalha e os vi honrarem seus nomes em vez de
honrarem o nome de Deus.

Amados, com provocações zombeteiras e bajulações sutis, eu os vi
minar as mentes daqueles que não mergulharam nas águas profundas
da verdade, seu estudo superficial os cegou e eles não entenderam seu
caminho de perdição e morte. Enquanto eu via tudo isso e meu coração
estava quebrantado de dor, eu escutava a explicação também e vi
como um grupo partiu para algumas casas, eu olhei para esse grupo,
porque esse grupo sabia exatamente onde procurar, porque eu o vi
entrar diretamente nas casas daqueles que se apegaram à verdade real.
Então, naquele momento eu perguntei: “Como sabem”? Como sabem
onde estão essas pessoas que estão buscando a verdade”? E meu
acompanhante respondeu: “Observe”. Meus olhos se abriram, amados
irmãos, e vi um pequeno sinal em suas roupas, um distintivo em suas
roupas e caí quase espantada, e meu acompanhante me levantou e
disse: “É hora, escapa por sua vida, este povo de lábios me honram,
mas seus caminhos são continuamente para o mal. Amados irmãos,
então acordei. Que triste, tudo isso foi profetizado, mas agora que está
chegando a hora e já estamos lá, é muito triste ver tudo isso. Eu oro ao
Senhor com todo meu coração para que realmente, todo

mundo que esteja estudando a palavra de Deus, se aprofunde na
palavra da verdade, a bíblia, o espírito de profecia, que peçamos
discernimento do Espírito Santo para que, amados irmãos, não caiamos
nesta hora de provação. Sabíamos que a perseguição começaria pela
própria casa, pois já foi dito. Mais do que tristes, amados irmãos, quão
triste esta condição que está acontecendo, isso é muito triste. Mas
amados irmãos, temos que ser fiéis a Deus e não ao homens.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 30-10-2018
(Jogos eletrônicos em lugares cristãos)

Amados, 30 de outubro de 2018. Fui levada a lugares ao redor do
mundo, vi casas de pessoas cristãs. Eu vi tanto cristãos vivendo em
cidades como em campos, mas essas pessoas que viviam em cidades e
campos, havia algo sobre eles que era comum nesses lugares; todos
eles tinham filhos, jovens e também adultos que estavam com jogos
eletrônicos, eu via mães e pais indefesos diante dessa situação e seu
ânimo decaído, vi isso quando meu companheiro me disse: “Ouça”.

Então meus ouvidos se abriram e comecei a ouvir os pensamentos
daqueles pais. Consolavam-se em ter seus filhos sob o seu teto,
embora estivessem em dependência eletrônica. Eles oravam por eles e
quase tinham que forçá-los a realizar o culto com eles, mas eles, depois
disto, retornaram ao seu estado habitual. Essa cena foi muito dolorosa
e triste. Então meus olhos se abriram e vi como os anjos malignos
cercavam esses viciados e se alegravam com eles. Meu acompanhante
me disse: “Isso é iniquidade, é quase um estado de perdição e não
podemos fazer absolutamente nada até que o indivíduo peça ajuda por
si mesmo”.

Então ele me disse: “Observe”. Eu vi como o rosto desses indivíduos,
não somente mudava, mas também o seu pensamento e ação. Eu vi
como eles não conseguiam ser livres e felizes por esse vício, mas o que
mais me chamou a atenção, amados irmãos, nesta hora, foi o que meu
acompanhante me disse: “Eles logo perderão sua própria capacidade
de ter controle de sua mente, e logo se eles não resistirem e pedirem
ajuda e se afastarem completamente de toda tentação, eles serão
permanentemente possuídos pelo maligno, e eles serão recipientes
mortais do inimigo de Deus."

Amados irmãos, eu vi então como estes jogos, desde o catalogado
como inofensivo, até o mais cruel, foram todos planejados e elaborados
na fábrica do maligno. A era tecnológica, me disseram, foi feita e
elaborada pelo inimigo de Deus para separar as mentes da preparação,
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que esta deve ter com a ajuda de Deus, para vencer. Foi-me dito que a
profecia indicava isso e que anunciava eventos iminentes: A vinda de
Deus e o controle de Satanás sobre seus súditos; em resumo, a
definição total e absoluta dos dois grupos, aqueles controlados por
Satanás e possuídos por ele, e aqueles investidos por Deus e
preenchidos por Ele.

Amados irmãos, enquanto eu ouvia tudo isso, estava pensando. E
meu acompanhante continuou: “Ninguém que deseja ser salvo deve ter
esse vício, pois o Espírito Santo não poderá preenchê-los e assim
perderão sua alma para sempre. Todos devem decidir, ele me disse,
cada um hoje está em risco sua vida ou sua morte, a porta da
misericórdia logo, muito em breve fechará e não haverá oportunidade
depois disso. Não adiantarão nem pedidos nem súplicas, não haverá
uma segunda chance como em Sodoma e Gomorra, o mundo
antediluviano e Jerusalém. Todos estes são exemplos para nós, o
tempo da graça acabou por minutos, dias e anos nestes exemplos que
eu acabo de dar. Uma geração rebelde e perversa, amando mais a si
mesmo do que a Deus, e anjos maus possuirão seus sentidos ao ponto
de a oportunidade brilhar diante deles e eles não reconhecerem o dia
da sua salvação”. Então me disse: “Exorta e corrija, e todo o que assim
fizer livrará sua alma.

Então, naquele momento, ele fez uma pausa e continuou dizendo:
“Nenhuma mente que não esteja sujeita às exigências divinas pode ser
salva. Estejam atentos porque o tempo para redobrar os ataques
malignos está entre nós, e só podemos ajudar aquele que pede com um
coração contrito e humilhado, que decide se afastar do mal e o executa.
Não há esperança para o que procede mal, não há desculpa, tudo é
claro e tudo está dito”. Enquanto eu ouvia isso, amados irmãos, meu
coração meditou em tudo isso, e ele dizia: “Limpe suas casas
prontamente, tire todos os anátemas delas e de suas vidas e vocês
viverão. Façam sacrifícios a Jeová e confie nEle. Tudo estará pronto
para o desfecho da batalha final, prepare-se hoje, pois em breve será
tarde demais. "

Caros irmãos, isso é muito triste, muito triste o que está
acontecendo. O Senhor está fazendo revista àquele que afirma ser Seu
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povo. De nada vale irmos para o campo sua e temos todas essas
situações dentro de nosso acampamento. Peçamos ao Senhor que nos
dê o discernimento, a sabedoria, a força e a decisão de retirar tudo isso
e declarar, como Josué disse: Eu e minha casa serviremos ao Senhor. É
meu rogo e oração por todos vocês.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 01-11-2018
(Preparação urgente)

Amados, 1º de novembro de 2018. Em sonhos, testemunhei como o
mal está entremeado em nossas mentes e, se não lutarmos, nos
agarrando ao Senhor contra isso, isso nos entorpecerá e nos derrotará.
No sonho, vi uma escola com muitas salas de aula, cada uma delas com
a professora e os alunos. Vi como esses alunos eram ensinados por
esses professores com os princípios morais mais baixos que nunca
existiram antes em nossa sociedade. Vi que esses professores não
eram cristãos, porque seu falar demonstrava isso, e eu observei os
alunos e eles gostavam de suas conversas. Eu via esses alunos saindo
da sala de aula e viviam depravando suas vidas entre si, em todos os
aspectos.

Então fui levada para outra escola nesse momento, era uma escola
adventista. Vi as salas de aula também com alunos e professores. Vi
como esses mestres não viviam o alto padrão da verdade e suas vidas,
não refletiam o Cristo crucificado. Então eu vi os estudantes, que sem
freios eram praticantes das mesmas abominações descritas acima, mas
eu vi que algo os diferenciava. Estes, os últimos, tinham um manto de
piedade onde eles envolviam suas abominações para que outros não
percebessem. Meu acompanhante me disse: “Vamos”.
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Fui então, amados, para um outro lugar. Era uma casa grande com
dois andares, muitos quartos, eu vi lá. Então entrei num deles e vi pais
e mães de joelhos, orando e clamando a Deus por seus filhos e por
orientação divina. Logo, estes se levantando, postos de pé começaram
a caminhar com muito temor e tremor, até os filhos, e estes filhos,
pareciam felizes e podiam examinar com muito interesse a palavra de
Deus. Eu vi como em todas as dependências daquela casa, muitas
famílias abriram a palavra de Deus como regra de fé diante de seus
filhos. Meu coração se alegrou com essas cenas, e meu acompanhante
me disse: “Observe”. Meus olhos se abriram e pude ver anjos
ministradores em torno dessas famílias. Vi um deles falar no ouvido do
pai educador, e ele falou transmitindo a palavra da verdade a seus
filhos. Vi também anjos sentados ao lado das crianças, que receberam
com alegria o evangelho da salvação. Eu estava feliz, amados, por ver
tal cena. Então, meu acompanhante logo me disse: “É hora, vamos”.

A cena mudou e vi como esse mundo estava envolto em densa
escuridão e grande confusão. Vi muitas pessoas desesperadas por
comida, por roubos, matança e a terra cambaleava como um bêbado
em toda parte. O caos, amados, reinou em todos os lugares. Vi muitos
jovens, adolescentes e crianças correndo junto a seus pais. E
professores, estes estavam com muito medo, com muito desespero.
Enquanto isso acontecia diante de mim, eu pude ver algo que me
chamou a atenção, eu vi os pais que tinham implantado a palavra da
verdade e os filhos que eram guardados por anjos de luz, andavam sem
medo nas montanhas. Ouvia-os cantar, repetiam Salmos e paravam
para orar, a paz era grande e seus rostos eram tranquilos. Então eu os
vi chegando em cabanas muito pequenas, pois ali se alegravam de ter
obedecido à mensagem da verdade, e lá eles tinham tudo o que
precisavam para viver, embora o caos estivesse reinando em toda parte,
eles louvavam a Deus por Seus cuidados.

Então, meu acompanhante me disse: “Muito em breve, tudo estará
desequilibrado, até mais do que você vê hoje, e apenas a obediência
estrita salvará o povo real de Deus; não há tempo a perder, se apresse
porque a hora está quase chegando. Acaso um jogador pode ganhar
sem treinar? Acaso um corredor alcançaria a meta a tempo sem antes
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ter se exercitado?" Então ele fez uma pausa, e disse: “Ninguém que
não se exercite agora em obediência e prática será capaz de sobreviver,
a prova será muito grande e severa, somente aqueles que estão
realmente preparados, somente, só eles serão capazes de sobreviver”.
Então, naquele momento, ele fez uma pergunta: “O que então o mortal
precisa para sobreviver”? Ele me contou quatro coisas: “Comida, água,
teto e roupa”.

Então, naquele momento, enquanto eu ouvia essas quatro coisas
que me foram mencionadas, muitas coisas me vieram à mente,
instruções que me haviam sido dadas antes, como uma pequena casa,
um terreno amplo onde pudéssemos semear, trabalhar na agricultura,
terreno que tenha água abundante para nossa higiene pessoal, para o
que precisamos beber e semear. Ali, teremos nossa plantação, lugar
onde ninguém queira estar, para que não sejamos privados da
adoração ao nosso Deus; que estejamos em família, que não sejam
uma única família, mas que sejam várias famílias, para que se apoiem
mutuamente e possam estar andando juntos na fé. Todas estas coisas
me vieram à mente enquanto três coisas que o homem mortal
necessita para subsistir foram citadas para mim. Então ele me disse:
“Esteja pronto, pois a hora está quase chegando. Busque ao Senhor
nosso Grande e Poderoso Deus, enquanto puder ser encontrado.
Afaste-se daqueles que entorpecem sua compreensão, façam
sacrifícios diante de Jeová e sejam leais à sua palavra. Esta é a única
coisa que garantirá sua salvação, hesitação e letargia será uma
condenação para aqueles que a praticam”.

Eu meditava em tudo isso, amados, quando de repente fiz uma
pergunta: - Quem nos salva? E ele respondeu: “Não é Jesus Cristo? Não
dê ouvidos a espíritos sedutores de demônios, pois eles sabem que vão
morrer para sempre. Afaste-se, afaste-se, afaste-se, ele disse. Vão para
as montanhas, preparem-se, o tempo está quase chegando e é árdua a
preparação. Como podereis fingir estar preparado para o momento
difícil quando chegar? Dê ouvidos Àquele que morreu por você e sua
felicidade será somente para Ele. Afaste-se daquele que diz: 'Ainda não
é tempo para tal preparação' porque para a destruição de ambos é dito
isto. Afaste-se das cidades,afaste-se da apostasia que é uma
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abominação a Deus e mutila vossas almas, afaste-se de todo o mal
proceder em vossas vidas. Viva em sacrifício de vossas vidas diante do
Eterno e Ele o sustentará."

Então ele me disse: “Lembre-se de Enoque, Moisés e Elias,
lembre-se de João Batista e lembre-se do seu Mestre aqui na terra. Siga
seu exemplo e não toqueis no imundo, só assim podereis ser salvo na
hora da prova que oprimirá o mundo inteiro. Desperte da sua
leviandade e letargia, Ele disse. Deem frutos dignos de arrependimento
e só então você obterá a vida eterna. Jejue, ore e rogue por sua
santidade, leve seu corpo à exaustão e coloque-o em servidão diante
do Eterno. Peça com rogo e súplica que o EU morra em suas vidas, caso
contrário não haverá salvação para o que está por vir, faça isso e você
viverá."

Amados, eu estava, com meu coração, muito emocionado e ao
mesmo tempo apertado, ouvindo estas palavras e vendo o que o
Senhor me mostrou, neste sonho. Vale a pena, amados irmãos, crer em
Deus, vale a pena, amados irmãos, seguir as instruções de Deus.
Queira Deus que não haja nada neste mundo que nos impeça, que nos
detenha, nos impeça de fazer a vontade de Deus.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 09-11-2018
(Lamentações por não querer escutar)

Amados, 09 de novembro de 2018. Eu estava meditando sobre
todas as coisas que estão acontecendo no mundo, que são uma forte
evidência do que estamos vivendo. Estamos vivendo em tempos
apocalípticos, muito precisos. Vimos como todo esse resultado está nos
levando ao fim do que a palavra de Deus já havia estipulado para nós
no livro O grande Conflito e no livro Eventos Finais, todas então essas
coisas. Eu estava meditando sobre o paralelismo do capítulo 1, O
Grande Conflito, pois muitas pessoas dirão: -Por que você está
aplicando os 1260 dias? Não, eu não estou aplicando nada, nós
simplesmente não podemos ser cegos e não perceber que há três anos
e meio ali, é sobre isso que estamos falando. Quem disser outra coisa
estará colocando palavras que não são a que estamos dizendo. Outra
das coisa que eu também estava pensando naquele momento era: -
Senhor, quão tremendo é que as pessoas não podem perceber que
dentro desta encíclica ambiental está a lei dominical; quão tremendo é
isto, que elas não percebem. A serva de Deus( EGW) já havia falado
sobre isso, que haveria muito poucos que vão se dar conta, porque esta
lei dominical iria vir escondida.

Então eu pensei em tudo isso, irmãos amados, e muitas pessoas,
bem, embora a evidência esteja sobre a mesa, embora eles viram tudo
isso, desde a visita de 23 de setembro de 2015 aos EUA pelo Papa e
todas essas coisas. Tudo isso como se você não estivesse prestando
atenção, não dando importância. Mas há um povo que está realmente
levando em conta, e está percebendo que o ano da misericórdia, o fim
do protestantismo e todas essas coisas. Como eles não podem perceber,
eu disse ao Senhor: - Senhor, como pode ser que as pessoas não
estejam percebendo que estamos caminhando para uma iminente lei
dominical? Está na nossa frente, já está assinada, já está aprovada, o
que não está é executada em todos os sentidos, em todos os lugares,
mas já a temos. Como pode ser que o povo, que é guardião de suas
verdades, que o Senhor conferiu tanto a ele, não possa perceber? E
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quando alguns começam a perceber, renomados homens começam a
silenciar todas essas coisas para que as pessoas continuem a dormir.
Eu disse: - Senhor, este é realmente um plano satânico, é um plano que
mantém seu povo dormindo. Por favor, que seu povo verdadeiro
desperte.

Eu meditei em todas estas coisas, amados irmãos, quando de
repente, enquanto eu estava lendo a palavra de Deus, e tudo isso
estava passando pela minha mente, eu ouvi a palavra do Senhor, que
me disse: “Não há tempo, não há nenhum que sem uma entrega total
pode ser salvo. Grandes homens, de grandes posições, silenciam a
consciência daqueles que buscam uma desculpa para seguir suas
tendências de procrastinação, seguindo seus caprichos. Escape por sua
vida, porque quem tiver evidências e preferir permanecer em seus
deleites, não terá azeite na prova final. Não se engane, Deus não pode
ser ridicularizado. Aqueles cujos caminhos estão em seus desejos, seu
coração não é para mim, porque eles são amantes de prazeres em vez
de Deus. Não se preocupem com eles, sigam em frente, pois os
entendidos entenderão. Suas orações por eles, mas não suas forças;
devem concentrar-se no dever de seguir em frente, tentar ser puros
diante de mim com temor e tremor, tentar ser fiéis ao máximo. Vá em
frente, vá em frente, vá em frente", ele me disse. "O último drama, que
já começou, continuará seu curso, pois muitos nem sequer sabem e
permanecerão sendo seus ouvidos surdos. Grandes magnatas", me
disse, "fecham os lábios conscientemente para proteger sua
popularidade. Mas, lhes digo que ainda que falem são cães mudos e
aqueles que incentivam seus corações com isso e detém a marcha,
perecerão."

Amados, quando ouvi estas últimas palavras, meu coração se
encheu de grande tristeza: "grandes magnatas, eles fecham seus lábios
conscientemente, para proteger sua popularidade, mais eu lhes digo
que mesmo que falem, eles são cães mudos e aqueles que encorajam
seus corações com isso e detém a marcha, eles perecerão”. Por que
estou repetindo isso de novo, amados irmãos? Algo que eu não
costumo fazer, porque na verdade, as pessoas que ouvem isso e têm
um pouco de amor pela verdade, serão capazes de perceber que
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realmente não podemos silenciar o que que está diante de nós, a
evidência fala por si.

Amados, neste momento, meu Senhor fez uma pausa e continuou:
“Muitos aguardam a lei dominical e não desejam acreditar que ela está
lá. Muitos encorajam seus corações com expectativas de um tempo que
não existe. Ai de você, Betsaida! Ai de você, Corazim! Vivo Eu, diz O
Eterno, que suas irmãs terão mais compaixão do que você, pois elas
sem saber fazem, mas você transborda no conhecimento, não há luz
para quem não quer ver, e não há caminho para o que não quer ver."

Há uma vida, amados irmãos, pela qual temos que passar, uma vida
de santidade diante de Deus, sem a qual ninguém verá o Senhor. Há
muitas pessoas que dizem que não seremos santos neste mundo,
porque isso não é atingível neste mundo, mas não é isso que diz a
palavra de Deus. Ela diz: “Sem santidade ninguém verá o Senhor”. Ele
quer exortar vocês, queridos irmãos, a prestarem muita atenção às
palavras de Deus, porque não é sobre mim, não é sobre quem diz, é
sobre o que está sendo dito, é para isso que devemos prestar atenção.

Vamos deixar de estar pendentes a um lado, por assim dizer.
Imaginemos que O Grande Conflito não nos tenha indicado, não há três
anos e meio. Imagine que seja assim, é apenas um exemplo que estou
lhe dando. Imaginemos que desde o ano 66, da festa dos tabernáculos
até a primavera do ano 70, na festa da Páscoa, imaginemos que isso
não existia, que não teria sido marcado na história. Então, isso significa
que, deixando isso de lado, até mesmo o que estamos vendo ainda
indica que estamos nos aproximando de uma lei dominical, nos
primeiros princípios disto. Porque sabemos, amados, que a lei
dominical não virá de repente, assim, e agora, e já vai vir opressão
constante e sólida. Não, isto será gradual, pouco a pouco vai apertando,
mas não vai demorar muito tempo nesse aperto.

Então, amados irmãos, há muito a fazer quando alguém está se
preparando de acordo com as exigências de Deus. O que estamos
fazendo? É a minha pergunta para você, o que estamos fazendo? Não
podemos ser cegos. Deus nos disse que o mesmo sinal que ele deu a
Jerusalém nos é dado, os entendidos entenderão. Estamos diante de
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uma lei dominical, ela já existe, já está assinada, já está aprovada.
Porque os EUA não estão agora, neste momento no tratado de Paris,
não significa que não estará. Então, vamos prestar atenção ao que
Deus está dizendo diante dos renomados homens, que são muitos, que
enchem suas bocas dizendo que estas coisas não estão acontecerão.
Porque amados irmãos se isso vai acontecer, Deus deixou isto já escrito,
e se isso vai acontecer, mesmo que os demônios e todos os diabos
rolem, isso vai acontecer. Todo mundo que ousa levantar a voz, claro,
receberá perseguição, isso é claro, não estamos alheios a nada disso.
Muitos já estão experimentando isso, mas não podemos parar de dizer
o que é a verdade. Estamos diante de uma lei dominical, que em breve,
muito em breve, veremos como isso vai começar a apertar. Então,
como o Senhor diz, vai começar um corre corre, um choro, um rangido
de dentes, não porque eles não sabiam disso, mas porque preferiam
ouvir aqueles que silenciaram sua consciência dizendo "paz, paz"
quando Deus não declarou a paz.

Muitas pessoas também dizem: mas por que as datas estão sendo
estabelecidas e depois de 1844?, Não há datas, a serva de Deus disse
isso. Mas se eles lerem o contexto, ali o que está sendo falado não é
colocar datas para a vinda de Jesus Cristo, e isso ninguém está fazendo.
Então, amados irmãos, não vamos nos enganar, vamos olhar, vamos
direto para a fonte, vamos diretamente para o que Deus escreveu. Não
vamos pegar um parágrafo do espírito de profecia, não pegamos um
texto da Bíblia para procurar um pretexto, vamos ler o contexto
completo. Se nos permitirmos ser enganados, vai ser nossa culpa, e
não porque aquele nos enganou. Porque Deus diz que o dever de cada
um de nós é ser como os Bereanos, por isso, se nos enganam, é apenas
nossa culpa. Deus nos deixou muita, muita evidência, para perceber o
que está acontecendo.

Queira Deus que cada um de nós possa compreender, é meu rogo,
é minha oração. Que possamos perceber os eventos que estão
acontecendo ao redor do mundo, veja o que aconteceu na Califórnia.
Oh, amados irmãos, existe realmente um povo que é cego, e minha
oração é que despertemos. É minha oração, e eu oro a Deus por eles,
mas não posso me deter por nenhum. O mandamento do Senhor é que
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todos que estejam acordados, e as orações destes sejam para aqueles
que não estão despertos. Mas que avancem, devem avançar. Queira
Deus que seja muitos que avancem. Queira Deus que tenhamos mais
lealdade a Deus do que a qualquer pessoa, a qualquer membro da
família, a qualquer coisa neste mundo, porque vale a pena crer em
Deus. Vale a pena ter a salvação em Cristo Jesus .

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 13-11-2018
(Debate e perseguição)

Amados, 13 de novembro de 2018. Em sonhos, vi que eu carregava
a palavra da verdade no Brasil e, quando terminei, comecei a ver em
lugares diferentes, enquanto as pessoas se reuniam para discutir o que
foi dito antes. Eu vi uma congregação e havia um homem que estava
pregando, e outro homem estava chorando. O pregador estava
atacando a mensagem da verdade e o outro homem estava chorando
por isso. Então eu entrei em sua igreja e não pude me conter, minha
boca se abriu e comecei a dizer: Acorde, acorde, não durma em erro. O
Senhor vem e você tem que se aprontar. Pois dormem com sermões
que não se aproveitam? Humilhem-se diante de Deus para que vocês
vivam e não pereçam.

Enquanto fazia isso, passei por uma mesa onde tinha quatro
acadêmicos sentados. Minha mão foi levantada como se alguém a
tivesse levantado e disse: “Tudo o que eles querem é manter sua
posição e estabilidade financeira. Eles não se importam com a salvação
deles. Irmãos acordem”. Eu fui ao homem que chorou e eu disse: “Não
chore mais, fale e não se detenha, fale da justiça e viverá." Então, estes
quatro acadêmicos enlouqueceram de raiva e pediram para que
prendessem o homem que estava chorando e a mim. Então naquele
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momento, um homem forte entrou, e lutou com eles e nós
conseguimos deixar aquele lugar.

Então, fui levada para um lugar, era um prédio grande. Lá entramos
e fomos para uma sala enorme que tinha muitos controles e uma tela
grande. Na tela estava o mundo inteiro. Havia o mapa do mundo e no
controle uma mulher. Eu vi como ela recebia ordens para trabalhar
naquele mapa do mundo através dos controles. Vi o mapa e tinha um
logotipo, o dos adventistas do sétimo dia mundial, e uma mulher os
controlava, e ela olhou para mim e disse: -O que você está fazendo
aqui? E eu respondi: -Fui enviada para acordar aqueles que você
embala enquanto dorme. E ela olhou para mim e disse: -Maldita, eu
vou te destruir. Então ela pegou os controles e fez alguns ajustes
naquele mundo, que estava na tela, mas eu não pude ver o ajuste que
ela fez.

Naquele momento, fui levada para outro lugar, e estava lavando
algumas roupas em uma casa. Vi quando um helicóptero chegou por
perto e por três vezes se aproximou. Uma senhora estava lá comigo
naquele lugar, onde eu estava lavando roupas, e eu disse: -Corra,
porque eles vem atrás de nós. Assim, saimos correndo, por mais que eu
lhe dissesse para vir comigo, ela foi em outra direção. Eu entrei em uma
enorme propriedade, e comecei a correr. Um homem vestido como um
traje espacial me seguiu, ele veio até mim, quando chegou me disse:
-Acabo com você agora. Mas quando ele tentou me agarrar, não pode
com a minha força, e não pode me machucar. Meu acompanhante
apareceu e saímos daquele lugar.

Amados, “Já não há muito tempo,” me foi dito nesse momento.
"Prepare-se e não olhe se há muitos ou poucos, se está sozinho
andando, siga sem parar até acima." Então, comecei a escalar a
montanha, que tinha à minha frente, com várias pessoas. Enquanto
subíamos algumas reclamavam e foram deixadas, outras chorando
retornaram, outras atacando com palavras e atitudes permaneciam
parados. A ordem que me foi dada foi: “Vá em frente e siga em frente”.
Então eu subi a montanha com duas ou três pessoas, e lá vimos, como
na planície, as mutações seguirem seu curso. Essas mutações eram
homens transformados na imagem de satanás. Destruíram tudo em seu
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caminho, e fomos instruídos a não descer à planície até o momento
marcado. Vi muitos pais chorando ao verem seus filhos sofrerem
mutações e vi algumas crianças chorando por seus pais. Isso amados,
foi uma dolorosa separação, de grande sofrimento, e eu estava lá
olhando tudo isso, e a sorte já estava lançada.

Então, neste momento, amados irmãos, eu vi como o amor de Deus
versus o amor ao mundo; portanto, o amor de satanás, os havia
separado, e nada poderia ser feito. Então, amados, eu perguntei: - Mas
o alto clamor não foi proclamado, eles terão uma oportunidade? Então
meu acompanhante me respondeu: “Eles sabiam, eles foram instruídos,
eles eram conhecedores da lei, e eles tiveram que decidir; eles
decidiram pelo mundo. O alto clamor não é para eles, o tempo deles já
passou."

Amados, neste momento, levantei a voz e chorei amargamente.
Minhas lágrimas não puderam ser contidas. Vi muitos naquela triste
situação de morte, e meu desespero era tal que caí no chão e disse:
“Oh Senhor! Já é isso”? Ele me disse: “Para o povo que conhece o
tempo é quase cumprido. Diga e exorte, pois os entendidos entenderão.
Aqueles que estão vagando podem acordar, o tempo é extremamente
curto para quem sabe. Mas você avance e não se detenha, pois em sua
marcha muitos despertarão."

Amados irmãos, meu coração, minhas entranhas, se comovem por
esta situação que está acontecendo por estas palavras. Queira Deus
que cada um de nós perceba o tempo em que estamos vivendo e que
possamos decidir por Jesus Cristo. Se não decidirmos por Cristo Jesus,
amados irmãos, não vamos ter nem este mundo nem o vindouro, e o
inimigo terá sido capaz de se safar, tendo nos destruído para sempre,
levando tudo. Mas se decidirmos por Jesus Cristo e sofrermos um
pouco aqui, reinaremos lá por toda a eternidade. Queira Deus, e é
minha oração, que cada um de nós possa decidir por Jesus Cristo.

Que o Senhor os abençoe!



Testemunho: 19-11-2018
(Queda de torpedos)

227

Testemunho: 19-11-2018
(Queda de torpedos)

Amados, 19 de novembro de 2018. No sonho eu estava em uma
casa, perto de onde havia água, um corpo de água que era muito
grande. Observei na direção da porta da casa, que estava aberta, e
nela vejo um grande torpedo e caindo perto da casa. Ele caiu na água,
fazendo a água tremer e subir. Então eu vi essa água ir de encontro a
casa. Então exclamei: - Senhor nos ajude! Meu acompanhante
apareceu e me disse: “Não tenha medo, apenas venha e veja”.

Assim que deixamos a porta da casa observei que os torpedos
continuaram a chegar e atacar a água, e a água por sua vez foi
impulsionada em direção às estruturas que estavam na terra. Eu vi
muitos civis horrorizados e alguns paralisados   pelo medo. Eu
recomendava que saíssem dali e meu acompanhante me disse: “Corra,
conduza-os por terra adentro." Então comecei a guiá-los para o interior,
enquanto os torpedos ainda atacavam a água, e isto, por sua vez,
contra a terra. Então chegamos a lugares muito remotos, e lá nos
sentimos seguros. Meu acompanhante me disse: “Vamos, eles estão
seguros aqui”.

Depois fomos ao local dos acontecimentos, e vi muitos que tinham
morrido com posses nas mãos, outros tinham caroços nas costas. A
cena era terrível, amados. Logo saímos dali e fui orientada a dar
instruções àqueles que estavam seguros, mas estavam muito
assustados.

As instruções eram claras, eram instruções simples, eram estas:
Fugir para as montanhas e só levar o que é necessário, procurem água
e cultivem. Então eu dei a ele sacos de papel com sementes, que de
repente apareceram em minhas mãos, e eu só disse a eles: -Sustento,
teto, e trabalhe duro nas montanhas e não saiam até que lhes seja
ordenado. Então, com esse mandato, saíram alguns, mas a maioria
deles só queria voltar para ver o que poderiam salvar de seus pertences.
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Eu vi os dois grupos se mobilizarem; aqueles que obedeceram e
aqueles que não obedeceram.

Eu vi o grupo rebelde se aproximando da área de destruição. Então
naquele momento eu vi um enorme torpedo atingir a terra, e este
explodiu com grande estrondo e destruição, e aqueles que se
aproximaram da área foram todos destruídos. Meu coração ficou
surpreso ao ver que aqueles que estavam deitados no chão, suas
escolhas haviam destruído suas vidas. Disseram-me que: “Ninguém
que não esteja cumprindo o plano divino poderá subsistir porque não
terá a devida proteção”.

Depois fui para outro lugar. Havia outro grupo mais distante
daquele lugar e, ao entrar em suas casas, eu lhes disse: - Essas
fachadas e móveis não honram a Deus, afastem-se do luxo, da
ostentação, que isso nos separa da salvação. Saiam daqui, saiam daqui
se quiserem sobreviver, eu disse. Então muitos começaram a sair e eu
dei a eles o saco de papel com sementes e os conduzi com as demais
instruções até as montanhas.

Então quando eu vi o último grupo sair e começar sua jornada, de
repente um torpedo atacou o local e todas as estruturas
desapareceram. Meu acompanhante me disse: “Destruição, após
destruição, uma após outra vai acontecer. Os sinais passam diante de
todos, mas somente os entendidos entenderão. Preparem-se para que
ninguém tome sua coroa, pois a indecisão e a rebelião contra o reino
celestial serão morte fatal para muitos. Vivam em santidade, porque
seu Pai que está no céu é santo."

Então , amados, acordei. Acordei com isto no meu coração,
implorando e pedindo ao Senhor que, por favor, cuide do seu povo na
larga face da terra, e que possamos entender e sermos capazes de
avançar para a salvação, em Cristo Jesus, nosso Senhor.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, 22 de novembro de 2018. O Senhor me deu alguns versos.
Vamos ler e aprender o que o Senhor quer que cada um de nós
conheça.

Que o Senhor os abençoe!

Eclesisastes 3: 4

Isaías 24

Jeremias 23

Testemunho: 23-11-2018
(Lâmpadas douradas)

Amados, 23 de novembro de 2018. Enquanto fazia minhas tarefas
em casa, meditava sobre todas as coisas que estão acontecendo ao
redor do mundo e orava pelos filhos de Deus que existem no mundo
todo e pelo sofrimento que está acontecendo. Naquele momento,
amados, meu acompanhante apareceu na minha frente. Deixei de ver
tudo o que estava fazendo, e naquele momento ele me entregou uma
lâmpada, essa lâmpada era dourada e vi que estava vazia. Meu
acompanhante me disse: “A menos que esta lâmpada seja divinamente
preenchida, ninguém poderá ir para o céu”. Então ele me disse:
“Observe”.

Eu vi muitos na minha frente, todos carregavam lâmpadas como a
que eu tinha. Eu vi como alguns a notaram e choravam e outros
olhavam para ela e sorriam. Naquele momento, enquanto eu olhava
para eles, me chamou a atenção, porque eu vi um belo ser voando
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sobre todos nós. Ele estava voando em grande velocidade e estava com
um grande jarro em sua mão, e caiam algumas gotas que eram
amarelo brilhante. Enquanto eu observava o ser e as gotas, eu
permaneci atenta ao destino dessas gotas caindo. Essas gotas caíam
em todos os lados das lâmpadas daqueles que as tinham em suas mãos.
Então me disseram: “Observe”. Vi que as lâmpadas, que eu pensei que
eram todas iguais, algo as diferenciava. Algumas estavam vazias e
podiam coletar todo o azeite que chegava a elas, e outras de igual
tamanho e cor, estavam com uma tampa no orifício de entrada, e o
azeite caia em cima da tampa e esta não podia segurá-lo e caia no chão.
Então, naquele momento eu disse ao meu acompanhante: “Deixe-os
saber, porque seu azeite está sendo perdido”. Mas este, amados, me
respondeu: “Não há tempo, eles receberam muitas instruções para
estarem prontos para este momento, mas decidiram continuar em seus
planos de grandeza. Até muitos colaboradores na vinha,
negligenciaram a sua própria preparação, porque o dever e as
responsabilidades humanas monopolizaram sua vida. Simplesmente
não separavam tempo para encontrar-se com Deus e a prestar contas a
Ele, e seu dever, para conhecer sua vontade. Estes estavam cheios de
auto-suficiência, só viviam em seus planos que alegavam ser de Deus,
mas seu vaso permaneceu cheio dessa auto-suficiência. Observei
novamente as lâmpadas, amados, algumas cheias de azeite celestial e
outras lampadas, pois estavam cheias de auto-suficiência. Então olhei
para as lâmpadas cheias de azeite celestial e vi como estas, por
indicação divina, eram muito solenemente cuidadas por aqueles que as
tinham. Eles choraram e não se sentiam merecedores delas, mas as
estimavam como um grande tesouro, de grande valor.

Enquanto tudo isso acontecia diante de mim, meu acompanhante
falou comigo e disse: “Em breve, muito em breve tudo isso será
cumprido. Este será o momento de grande regozijo celestial, pois este
azeite em sua plenitude será recebido por quem passou no exame final
que foi comunicado por Emanuel, e estarão prontos para a
proclamação final ao mundo. Embora a palavra seja pregada hoje, ela
está adulterada, e este será o momento em que a verdade pura brilhará
em todo o seu esplendor pela última vez, para um mundo de grande
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confusão”. Enquanto eu ouvia isso, amados, ele continuava dizendo:
“Esta verdade foi pregada por Enoque, pregada por Moisés e também
por Elias. Os profetas falaram dela, João Batista, e o Mestre e Redentor
do mundo viveu e morreu por ela, sendo assim a morte do príncipe
Messias o único fiador daqueles que o aceitam."

Naquele momento, percebi, mais uma vez, que eu tinha uma
lâmpada em minhas mãos, e nem tinha prestado atenção para
observá-la bem. Diante de tudo o que eu estava vendo, não percebi se
minha lâmpada tinha azeite ou não. Então, quando olhei de perto para
ela, só pude ver que não tinha tampa, e meu companhant retirou-a de
minhas mãos, e disse: “Observe”. Eu vi que a lâmpada tinha algumas
linhas de medidas fora dela, e me disse: “Você vê essas medidas? Eu
disse: “Sim eu as vejo”. E ele me disse: “Você as reconhece”? E eu disse:
“Sim, são medidas que usamos para líquidos aqui na terra”. Então ele
me disse: “Está certa”. Então ele continuou me dizendo: “Agora
observe estas”. Naquele momento vi que, além das medidas que
reconhecia, haviam outras que não reconheci e exclamei: “Ah, nunca as
vi!” E me disse: “Assim é, é a medida celestial. As medidas que você
reconhece são as medidas que cada mortal deve se esforçar para obter,
e os outras são as que os dignitários celestes e anjos ministradores
ajudarão aquele que fez a sua parte. Então o azeite final, o
derramamento do Espírito Santo como na era apostólica, virá e
terminará aquilo que se começou."

Então, naquele momento, amados, exclamei: “Oh, como podemos
completar a nossa parte? Se não há nada de bom em nós, como
podemos alcançá-lo”? Então ele me respondeu: “Este é o caminho,
reconhecer sua condição de que você é pó. Humilhe seu coração diante
de Deus com temor e tremor; ore por sua alma e seu perdão; faça
sacrifícios dignos de arrependimento; seja zeloso em sua salvação, e
não toque o que é impuro; seja rápido em fazer o bem e afaste-se do
mal proceder; não consintais com o que é impuro nem toque nele.
Esquadrinhe a palavra, a Bíblia, o Espírito de profecia, porque nela
encontrarás o caminho, a verdade e a vida; orar sem cessar pedindo
poder do alto; jejue por sua própria vontade, consentindo em abster-se
do pão material para que nossos sentidos possam ser despertados;
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cantar louvores de oração e esperança por vossa salvação. Dê
prioridade, esteja em conta perante Deus e não negligencie tão grande
salvação, pois o tempo está quase completo e quem pode salvá-lo?
Afaste-se e ponha-se em conta com Deus com grande prontidão,
porque o fim está chegando e quem pode se levantar diante do grande
e terrível dia de Jeová? Não olhe para o seu próximo e não fique
extasiado nele, pois ele sofre da mesma condição que você, ambos são
pó e ambos serão solicitados pela mesma medida. Este é o momento
em que todo ser consciente, que quer a salvação, deve fazer seus
preparativos com urgência, afastando-se de tudo o que o impede de
alcançá-lo. Dê frutos dignos de arrependimento. A conveniência seja
substituída pela verdade, o egoísmo pelo amor, a competição pela
justiça. De que serve ao homem ganhar o mundo e perder sua alma?
Pois esse ganho ainda é temporário, pois o que ele ainda acredita que
terá, juntamente com isso perecerá. Mas aquele que nega tudo e segue
os passos do Mestre viverá para sempre. É hora de parar e decidir hoje
a quem servir. Não há técnica humana que conecte o mortal com Deus,
e ele obtenha a salvação; somente através de uma busca pessoal por
Cristo, só assim poderá ser salvo”. E ele continuou a dizer: “Nenhum
mortal é o guia do outro em uma questão de salvação, pois esta
prerrogativa pertence somente a Deus. Portanto, seja solícito em servir,
amar e exortar na busca pessoal do Príncipe Emanuel, e ninguém
julgue quem faz assim. O Comandante é quem dirige seu verdadeiro
povo, pois o resultado final está à porta. Consenso, reuniões de estudo,
não há nenhum dano neles, mas muito pouco eles farão. Somente uma
vida no privado, santificada, dará o resultado anelado e desejado. Você
não percebe que almeja algo, não importa o que você faça, você não
será capaz de alcançar sozinho. Você está realmente absorvido nisto?
Como você pode viver tão superficialmente e se enganar dizendo:
“Terei a vida eterna”? Tolos e insensatos, lembrem-se da esposa de Ló,
sua justiça própria a tornou sal, no início do caminho da sua libertação.
O coração é enganoso e perverso, quem o conhecerá? Lembrem-se de
Noé, pois muitos escarnecedores, homens de renome, conservadores,
não reconheceram que sua salvação estava diante deles, porque não
veio no vaso(forma) que esperavam. Lembrem-se do povo de Israel,
que mesmo após a libertação do Egito e sua liberdade no deserto, seu
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descontentamento e rebelião os impediram de entrar na terra de Canaã.
Acaso pensais que são mais do que eles? E continuou dizendo: “Acaso
não sois mortais, do barro? Pensais acaso que algo os diferencia? Para
a verdade, sim, porque eles escreveram a história que vocês
conhecessem hoje, para que vocês tenham isto por exemplo. Por isso,
e ainda mais, vocês não terão desculpa para o alto e sublime. Deus não
força a vontade de ninguém, portanto, não levará ninguém orgulhoso a
receber instrução, porque ele se empenha em fazer sua própria
vontade. Ele sofre de duplicidade mental, ele procura seguir os desejos
de seu coração enquanto professa seguir a vontade de Deus."

Amados, recebi sete citações bíblicas: Tiago 1: 7, Salmo 25: 9,
Filipenses 2: 5-8, Romanos 8:37, Mateus 5:48, Hebreus 7:25 e
Apocalipse 3:21.

Amados, só peço ao Senhor por cada um de nós, que Deus nos
dirija e nos leve para um porto seguro.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, 24 de novembro de 2018. Em sonhos, fui levada a um
lugar, um lugar que já estive, e fui organizar um jovem ministério que
começou. Vi três famílias ali representadas ajudando um jovem casal a
começar sua obra de salvação. Eu vi como o inimigo, sabendo disso,
lutou com toda potestade em um coração para que isso não
acontecesse.

O jovem ministério começou assim: Havia quatro cabanas muito
pequenas e pareciam barracas, mas aquelas famílias estavam indo,
pois precisavam aprender sobre alimentação, vida no campo e
medicina natural. Mas o inimigo não estava contente, e estava lá
tentando causar problemas. Mas me disse que deviam olhar para o
Senhor, seguir em frente e confiar, porque Ele ia dar a saída.

A instrução foi a seguinte: “Orar e remover todos os anátemas de
suas vidas para que Deus tenha o direito e a permissão para lutar por
você. Não deve haver duplicidade de pensamento, que é ir atrás dos
desejos do seu coração e fingir obedecer a palavra de Deus; querer
andar no caminho de Deus é estarmos caminhando no caminho certo,
mas nossos próprios desejos são o caminho do mal." Todos os que
querem fazer a vontade de Deus, amados irmãos, não devem adoecer
ou padecer de duplicidade de pensamento. Se você segue a Deus,
siga-o, e se não, então não o siga, mas temos que decidir para que
Deus seja o único a vigiar cada um de nós.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, 30 de novembro de 2018, eu tive um sonho, e neste sonho,
à minha frente havia uma árvore, uma linda e grande árvore. Esta
árvore, cujo o fruto era limão, era muito frondosa, e vi como os frutos
dela caíam e estava localizada no meio de uma montanha. Eu vi como
as pessoas, na parte de baixo da montanha, agarravam estes frutos, os
agarravam com muita felicidade, e vi como estes frutos ajudaram
muitos e subsistiam a grandes calamidades.

Então surgiu um vento muito forte, um vento tão forte, um vento
que me derrubou, e por um momento parei de observar a árvore.
Quando o vento passou, me coloquei em pé outra vez, e quando olhei
para a árvore, vi que havia suportado, mas suas folhas ficaram marrons,
começaram a cair e não tinha nenhum frutos. Todas essas folhas
começaram a cair, cair e cair no chão até que a árvore ficou sem folhas.
Notei uma conotação de fome física, mas também espiritual. Então eu
recebi dois textos bíblicos; Isaías 40:13 e Isaías 40: 3.

Vamos estudar, pedir direção a Jesus Cristo, o Espírito Santo para
nos dirigir e deixar-nos saber o que cada um de nós devemos fazer para
estar em conformidade com Deus e se preparar para o que está por vir.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, 1º de dezembro de 2018. Em sonhos, o Senhor
mostrou-me duas consequências fatais que vêm sobre o ser humano,
mas estas não chegam sem uma negligência prévia. Eu vi muitas
famílias sofrendo com a desobediência de seus filhos. Vi que onde havia
meninos, a mãe como sempre deveria estar lá por seus filhos, mas se o
pai negligenciasse seu verdadeiro trabalho, em sua casa, cresceriam
sem freio, já que a mãe, sua vitalidade é muito fraca para a elevação de
crianças do sexo masculino. Disseram-me que se os pais de hoje não
redobrarem sua presença em casa com seus filhos, e eles mesmos, por
exemplo e preceito, os ensinarem a confiar em Deus, não podem
passar na prova final que já está sobre nós.

Vi muitos pais sacrificarem as almas de seus filhos por dinheiro, e
eles serão culpados pela perda de seus filhos. O Senhor aconselha cada
pai e mãe a remover urgentemente seus filhos das cidades, porque a
destruição continuará uma após a outra e não parará. Para estes, os
pais, a ordem é que eles orem e jejuem, retirem-se sozinhos com Deus,
e que não desista desta oração até que Deus lhe diga como sustentar
suas famílias sem saírem de casa.

Eu vi muitas casas com muitas coisas, nada faltava nelas. Havia
móveis, roupas, alimento, mas a verdadeira vocação para Deus e a real
vigilância sobre o caráter dos filhos era negligenciada. Meu
acompanhante me disse: “Estamos nas fronteiras de Canaã, e o que
deveríamos realmente estar fazendo?" E ele mesmo respondeu: “Estar
refletindo com temor e tremor em vossa salvação, o caráter de seus
filhos, que estão sob seus cuidados, será sua maxima tarefa, e ninguém
mais deve absorver seu tempo e sua mente. Faça sacrifícios dignos de
arrependimento, não de palavras, mas de ação em prol da salvação de
suas famílias."

Naquele momento, amados, fui levada para uma casa grande que
tinha vários quartos. Neste lugar, que me era muito familiar, vi como
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tudo estava abandonado, embora houvesse gente lá. Havia nos quartos
muitas folhas secas acumuladas, estantes de livros e camas estavam na
mesma condição. Olhei para a estante de livros e vi que os livros
abandonados ali eram os livros do Espírito de Profecia. Eu os peguei em
minhas mãos e comecei a limpá-los e organizá-los. Enquanto os
organizava eu   disse: “Senhor, por que eles deixaram sua palavra
aqui abandonada”? Meu acompanhante me disse: “Não é de agora, há
muito tempo, que a palavra de Deus foi esquecida, primeiro em
pensamento e depois na ação. Mas vamos”, ele me disse.

Então começamos a sair daquele lugar, e vi muitas crianças que
caminhavam, desde muito pequenas até adolescentes. Eles
caminhavam fora da casa grande abandonada. Estavam em busca de
algo, procuravam em caixas, embaixo de mesas e outros lugares. Eu os
vi procurando alguma coisa, e seus olhos eram de medo e espanto, e
não gostavam de serem olhados diretamente em seus rostos e os
cobriam. Depois fui atrás de um deles, porque o reconheci e o agarrei
pela mão. Ao dar-lhe amor e aperta-lo em meu peito, chorou
amargamente e disse: - Eu estava procurando por algo, mas não
consigo encontrá-lo. Então eu disse: -Onde estão seus pais? E ele disse:
-Minha mãe e meu irmão estão em casa, mas meu pai fica muito pouco.
Eu disse: - O que você está fazendo aqui? E ele respondeu: - Há algo
que me leva a ser vagabundo, eu não quero, mas isso é mais forte do
que eu. Isso acontece quando meu pai não está presente. Então eu
disse: - Como? Eu não entendo o que você está me dizendo. Então ele
me disse: - É que isso é mais forte que eu, o que me leva a ser
vagabundo, é mais forte quando meu pai não está presente. Mas
quando ele está perto eu fico calmo, durmo bem, mas quando ele não
está, esse espírito me induz a ser desobediente e vagabundo. Então eu
disse a ele: - Você sabe quem é esse espírito? E ele disse: - Sim, eu não
quero, mas acabo cedendo, eu preciso do meu pai comigo, mas ele não
entende. Então eu disse: - Venha. Então eu orei com ele e o encaminhei
para chegar até sua casa e disse: - Não pare até chegar lá , ore e durma.
Então, conduzi esta criança até a sua casa, para tirá-la do lugar
abandonado onde ela estava.
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Então eu perguntei ao meu acompanhante: - E o que as mães com
filhos do sexo masculino que são sozinhas farão? Então ele respondeu:
“Deus é muito misericordioso, e ele envia uma ajuda especial às mães
que criam seus filhos sozinhas, mas elas não devem se desviar de um
Está Escrito, e assim somente poderão salvar seus filhos. Mas onde está
o pai, este é o responsável perante Deus de cuidar, orientar e proteger
seus filhos no temor do Senhor. A mãe deve prover boa alimentação
para que tenha bom sangue, um lar acolhedor em amor e bondade e a
educação de Deus para eles. Juntos assim, neste trabalho, eles
salvarão seus filhos. Nenhum pai que negligencie isso agora pode
ajudar a salvar seus filhos”. Então eu disse: - Senhor, e como os pais
sustentarão suas famílias? E ele respondeu: “Como José e Maria
sustentaram na educação de Jesus? Há lições valiosas nessa história, e
muitos devem, com humilhação e abnegação, ler esta história. Deus
lhes dará o que eles precisam. Não há segredo oculto diante de Deus,
nem um plano que ele não possa revelar para aqueles que o amam e
que desejam fazer estritamente a sua vontade. Cada família quebrada
é porque a união matrimonial não era a vontade de Deus, mas eles
insistiam em seus próprios desejos, enganando assim o próprio coração
e silenciando a voz do Espírito Santo. Estas mães com filhos, e até pais
com filhos, serão salvos ajudando a salvar seus filhos, e embora isto,
seja para toda família. Estes primeiros (separados), terão que
esforçar-se com afinco e empenho, porque o inimigo tem redobrado
seus esforços sabendo que seu tempo é cumprido. Não tenha medo,
mas sejam vigilantes e não deem espaço ao adversário em suas vidas.
Porque estamos nas fronteiras de Canaã e a guerra será feroz, mas
aquele que confia cegamente em Deus vencerá."

Amados, nesse momento acordei, meditando sobre todas essas
coisas e pedindo ao Senhor com todo o meu coração, que cada
sacerdote do lar peça ao Senhor aquilo de que tanto precisa, aquilo que
anseia seu coração para que o Senhor revele o que deve fazer para
cumprir os requisitos divinos. Naquele momento, amados irmãos,
adormeci novamente.

Neste segundo sonho que eu tive, catástrofes me foram mostradas,
uma após a outra, seguidas em intensa continuidade. Cenas terríveis de
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grande sofrimento e dor desoladora passaram diante de mim. Eu vi
como as pessoas estavam chorando pela dura fome que estava na terra,
e não havia paz nem segurança em lugar nenhum. Então eu vi o povo
de Deus espalhado nas montanhas. Sua água fresca vinha das
fontes,através da chuva, através dos rios. Essas águas eram seguras.
Eu vi como eles se preparavam, comiam grãos de cereais, legumes e
buscavam as folhas verdes e frutas no campo. Eles não estavam
isentos de sofrimento, mas a sua comida e de seus filhos eram certas.
Suas pequenas cabanas eram palácios diante da terrível desolação das
grandes construções que estavam no chão, em ruínas ou totalmente
desoladas. Sua única preocupação era ser aceito por Deus e fazer sua
vontade e receber Sua proteção. Eu os vi cantar e excelsos anjos
vieram e cercaram suas cabanas trazendo proteção e paz. Eles
cantaram e oraram dia e noite, e a palavra de Deus, a Bíblia, o Espírito
de Profecia estava sempre presente naquele lugar. Naquele momento,
amados, disseram-me para dizer: “Saiam, saiam, saiam das cidades,
vão para as montanhas”. Muitos dizem que não têm recursos, mas
estes devem colocar todos os seus pertences, tudo o que possuem, que
tem valor, que possam vender, façam, para que possam sair, porque a
destruição é iminente e devem colocar suas famílias em segurança.

Naquele momento, amados, acordei, pedindo ao Senhor com todo o
meu coração, que cada um que ouça isso, perceba que existe um Deus
de amor que está cuidando dos seus filhos e que deseja o melhor para
cada um de nós. Queira Deus que cada um de nós não dê desculpas,
mas que possamos dizer: Senhor, tu me manda caminhar, não sei
como vou fazê-lo, mas vou fazê-lo porque o Senhor está dizendo isso.
O Senhor se encarrega de abrir o caminho eu ando, abre-me uma porta,
porque vou andar pela fé e não pelo que vejo.

É meu rogo e minha oração por cada um de vocês.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, 1º de dezembro de 2018. Quando terminei o segundo
sonho, tive outro sonho. Neste sonho, posso intitular "estratégia
alimentar,"porque é a única coisa que podemos entender sobre isso. Eu
vi como eu tinha legumes suficientes, cereais suficientes, sementes
suficientes como girassol, linhaça, gergelim, sementes diferentes, e eu
as tinha lá, e eu as tinha em alguns baldes, e olhei para elas. Naquele
momento, me disseram para sair. Então uma pequena horta foi
mostrada para mim. Lá havia frutas maiores, frutas menores, e havia
folhas e vegetais naquele lugar. Então, em outro pequeno lugar que foi
apontado para mim, vi que havia plantas medicinais. Me lembrei que o
Senhor já tinha dado uma lista, que era muito importante tê-las em
nossa horta. Então eu também vi, porque eles me colocaram nas mãos,
sementes, sementes, tanto para semear alimentos como sementes de
ervas medicinais. Também naquele momento me foi mostrado um
corpo de água, era um rio, outro corpo de água que era uma fonte, e
começou a chover, e a água foi coletada desses três lugares.

Amados irmãos, os entendidos entenderão. Por favor, vamos dar
tudo, vamos nos preparar. Uma crise alimentícia está prestes a nos
atingir, e não será culpa do Senhor, que em sua misericórdia nos
advertiu tantas vezes. Se sofrermos, será nossa culpa, pois Ele já está
nos avisando. Queira Deus que cada um de nós possamos entender, e
não apenas entender, mas agir, para que possamos ter o direito de
pedir a proteção de Deus.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, 03 de dezembro de 2018. Em sonhos, fui levada a um local
de reunião onde estavam sendo feitos os preparativos para a ceia do
Senhor. Vi que tudo foi feito com pressa e sem qualquer dedicação.
Meu acompanhante me disse: “Vamos para a cozinha”. Então eu vi lá
uma senhora que estava preparando a mistura com muitas coisas que
não eram representativas do corpo de Cristo. Cortou pedaços de roupas
velhas e os incorporou na massa. Então, naquele momento, fui até ela
e lhe disse que isso não poderia ser assim, que isso não simbolizava o
corpo de Cristo machucado por nós, e não pode ter essa composição.
Mas ela ignorou e levou para o forno. Naquele momento, a massa no
forno cheirava muito mal, era como se uma fogueira estivesse
queimando resíduos, assim era o cheiro daquela massa.

Então, naquele momento me disse: “Vamos”. Fui então levada para
um lugar grande, uma salão , e lá vi aqueles que estavam esperando
para celebrar a ceia do Senhor. Aqueles que estavam ali, os vi com
alguns copos nas mãos, pegando uma jarra com suco de uva. Quando
eles tomaram vi que riram, e então seguraram com a mão a barriga e
começaram a vomitar sangue. Fiquei com muito medo e perguntei: - O
que há de errado com eles? Então me disseram: “Estes são culpados de
sangue inocente”. Então eu os vi novamente, me disseram que eram os
líderes que, por posições e por remuneração, não davam o toque certo,
e os emblemas da ceia do Senhor neles os condenavam cada vez mais.
Neste momento, fiquei aterrorizada com o que estava vendo, porque
eles continuavam segurando a barriga e vomitando sangue pela boca,
saía sangue de suas bocas.

Naquele momento, enquanto eu continuava contemplando isso. Fui
levada para outro lugar. Lá vi como se preparavam para a ceia do
Senhor. Estavam todos ali se preparando-se para este momento, mas
não viam a importância de lavar os pés. Eu vi como eles começaram
com a distribuição de pão e vinho, que era o suco de uva não
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fermentado, e não fizeram o rito de humildade, a lavagem dos pés.
Então eu disse: - O que é isso? E meu acompanhante me disse: “Essas
práticas não são as dadas por Deus, são uma abominação diante dEle”.
Então naquele momento corri para dizer-lhes que procurassem as
bacias e seguissem o rito de humildade, mas riram de meus pedidos.
Fui eu mesma procurá-las e encontrei-as. Elas estavam desordenadas,
ensanguentadas e escondidas em diferentes lugares, algumas delas
estavam até enterradas um pouco no chão. Então eu as trouxe e
comecei a lavá-las, mas não pude lavá-las completamente, não pude
deixá-las totalmente limpas. Então eu disse: - Oh Senhor, eu não posso
limpar! Como eles vão usá-las? Então meu acompanhante me disse:
“Eles deveriam pegar cada uma (bacia) e orar para que estas sejam
limpas”. Então corri para eles, com as bacias, e os entreguei um por um,
mas eles cuspiam e as jogavam atrás de si. Aquela cena foi terrível,
amados. Eu os exortei, mas eles ignoraram, senti quase desmaiar, mas
eles não se importaram. Então, naquele momento meu acompanhante
me disse: “Uma ceia do Senhor sem o rito de humildade é cultura
romana, e isso é uma abominação diante de um Deus tão santo”.

Naquele momento, irmãos, acordei. Orando ao Senhor para que
cada um de nós possamos seguir as instruções como Deus nos deixou,
e não personalizadas ou moldadas aos costumes dos homens, aos
costumes pagãos. Que seja Deus quem nos dirija e nos guie em todos
os momentos.

Que o Senhor os abençoe.
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Amados, 05 de dezembro de 2018. Em sonhos, vi muitas mulheres
se preparando para o casamento. Estas entraram em quartos e se
arrumavam, e cada uma foi cuidadosa nesta preparação. Observei que
cada uma delas se vestia de maneira única, evitando repetir a
preparação das outras que também estavam se preparando ali. Eu as
ouvi se expressarem e uma delas disse: - Ele vai me escolher. E outra
disse: - Não, você não, você não tem o que eu tenho. Eu também ouvi
outra dizer: - Eu sou mais pura que você. Outra disse, com uma grande
risada: - Pobres, iludidas, eu carrego algo que vocês não tem e é isso
que precisa para ser escolhida. As outras olharam para ela e não viram
nada nela que as fizesse ver alguma diferença entre elas, e aquela
última então exclamou: - Fingimento, eu tenho fingido todo esse tempo,
mas agora, depois de ser escolhida, não precisarei mais fingir.

Ouvindo o barulho de uma corrente, e procurei com os olhos o
barulho que ouvira e vi ao longe, atrás de todas elas, uma mulher
acorrentada. Esta chorava e clamava por libertação, e parecia cansada,
machucada e sofrendo.

Então eu ouvi um som de trombeta. Aquele barulho era único, e
uma voz como um estrondo no céu disse algo que eu não entendia,
mas aquela mulher que sofria entendia. As outras estavam pálidas de
terror e isso passava diante de mim. Então eu vi uma porta aberta no
céu e uma luz saiu dela, e ouvi novamente o barulho de todas as
correntes. Tirei os olhos do céu e voltei para olhar a mulher
acorrentada, a vi de pé, e as correntes haviam caído diante dela, e não
estava mais presa. A mulher má, mais do que todas, gritou para as
outras: - Corram, vamos pegá-la, não a deixe escapar. Mas esta fixou
os olhos no céu, começou a subir e passou por todas, entrou pela porta
do céu que estava aberta da qual emanava a luz. A porta se fechou e eu
não a vi mais. Então eu olhei para as mulheres, aquelas que queriam
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pegar a mulher sofrida, e eu só vi algumas de suas roupas, pois seus
corpos estavam no chão convertidos em pó.

Ali amados, eu acordei, acordei assustada diante de tal cena,
implorando e clamando a Deus por seu povo fiel na face larga da terra.
Vamos nos preparar irmãos, o Senhor está muito próximo, Ele está
falando muito claramente ao seu povo. Eu espero rogo, é meu rogo e
oração que cada um de nós possa entender o que o Senhor quer dizer
para cada um de nós.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 07-12-2018
(Descanso dos fiéis que não poderão suportar a

tormenta)

Amados, 07 de dezembro de 2018. No meu sonho, foi-me mostrado
que muitas pessoas descansariam porque não conseguiriam suportar o
que está por vir, e Deus, em seu amor, as reservará em seu descanso
paterno. Vi muitas pessoas, que me disseram ser fervorosas, que
viviam com grande fervor a verdade que lhes foi apresentada, mas o
Senhor decidiu colocá-las em repouso. Meu acompanhante me disse:
“Estes descansarão e serão reservados para a primeira ressurreição”.
Eu tive uma visão global deste evento, e seus familiares ficaram muito
angustiados. Eu vi que isto não deveria ser assim, desta maneira. Não
deveriam ser afligidos, pois eles estão por amor descansando. Eu
também vi muitas crianças, da mesma forma, descer para descansar e
até mesmo jovens. A angústia reinou neste mundo, mas o desejo de
Deus é que seu povo permaneça fiel e entenda, e consiga compreender
o maravilhoso plano de salvação que se estende em todo nível, seja na
vida ou na morte.
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Depois desses eventos, que aconteceram na minha frente para
entender o que acontecia, o cenário mudou, e fui levada para ver a
perversa e maligna obra do inimigo. Eu vi muitas pessoas mortas
aparecendo aos seus parentes com a voz, corpo e idade da última vez
que foram vistos. Esses anjos malignos assumiram formas humanas e
foram levados aos parentes vivos com mensagens subliminares para
fazê-los acreditar no espiritismo e, portanto, no originador dele.

Disseram-me para avisar que isto não deveria ser aceito por
qualquer um que seja um seguidor fiel de Cristo, e que a oração deve
ser redobrada em todos os tempos e lugares, porque se
negligenciarmos poderemos cair em tal engano. "Jejue, ore, leia a
palavra da verdade, a Bíblia e o Espírito de Profecia. Procure estar em
conta com Deus na solidão da natureza e cante louvores ao nosso
Deus." Foi-me dito que isso seria nossa única salvaguarda, e que
muitos se apegariam tanto à sua dor que, se persistirem nisto,
perderão seu norte. Foi-me dito: “Não é plano de Deus que seus
verdadeiros filhos, que conhecem o seu plano, sucumbam ao
quebrantamento de espírito. Todo conhecimento lhes foi dado para
vossa liberdade e salvação. Aquele que não crer não pode ser salvo,
pois conhecereis a verdade e a verdade vos libertará."

Neste momento, amados, eu acordei, despertei ao ver como é o
amor de Deus. Entender como Deus se mostra a seus filhos para que,
em todas as formas e em todas as circunstâncias desta vida, possamos
confiar que há um Deus poderoso, sustentador, glorioso, que está
disposto por seus filhos em todos os detalhes desta vida. Abençoado,
glorificado e louvado seja o nome do nosso Deus por suas maravilhas.

Que o Senhor os abençoe!
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Amados, 08 de dezembro de 2018, enquanto estava na minha cama,
veio a palavra de Deus, dizendo: “Vá! Escreva e não te detenhas, fale e
não se cale: Este povo de lábios me honra, mas seu caminho é
continuamente mau, e não vou mais tolerá-los. Seus despojos logo
estarão em suas portas e sua ruína será vista por todos. Eles foram
enriquecidos pelos inocentes e os tolos, fizeram festa e banquete ao
Deus Moloque, Tamuz reinou entre eles porque eles veneraram o fruto
de Semiramis. Oh nação perversa e obstinada! Acredita por conhecer
minhas palavras, pode se sentar como rainha e julgar como juiz aqueles
que alertam a minhas ovelhas da tua maldade. Não serás mais
reconhecida, nem neste século e nem no vindouro, pois a evidência de
sua maldade tem sido evidenciada a muitos mundos. Você não foi
zelosa nem se arrependeu; permitiu em seu ventre a iniquidade e a
prevaricação; voce comeu deles e engordaste como um bezerro do
rebanho. O que será de você no dia de despojo? Dentro de ti a luz
brilhou, e você recebeu uma pérola de grande preço, mas a rejeitaste e
a enterraste. E vendo isto, outros, com grande horror começaram a
cavar o que enterraste, mas você os açoitou e zombou deles. Desprezo
e escárnio juntaste sobre a cabeça deles, mas estes impulsionados por
Meu poder e Meu amor continuaram cavando em busca da pérola de
grande preço; mas tu a descartaste, e lançou lobos que se vestiram
como ovelhas e apascentaram o rebanho e se engordaram deste. Você
os espancava e os feria, mas eles continuaram com o intenso amor e
zelo, amor que Eu os preenchia, e eles continuaram cavando em sua
busca. E o que você fez então? Vendo que seu braço não poderia
detê-los, você tomou emprestado o poder civil, poder da justiça terrena
para poder reivindicar a terra onde eles cavavam para encontrar a
pérola de grande preço, como tua. Este terreno que estava
abandonado e desprezado por você, mas foi de repente, por você,
sutilmente apreciado; não por causa da pérola que estava lá, mas por
causa de seu interesse que esta permanecesse ali, e você disse:
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Nenhum mortal saberá, e somente nossa palavra em consenso será
ouvida, e nossa honra permanecerá nossa.

Insensatos, faltos de entendimento, indolente e sem o Espírito.
Acaso pode esconder algo da vista de Jeová? Acaso meus anjos
ministradores não serão testemunhas? Acaso o Espírito Santo ainda
não trabalha? Como então você dizer "a casa do Senhor é esta" quando
a pérola está enterrada? Mas seus planos foram descobertos, pois
quiseste matar os escavadores; pediste consenso ao maligno e você
teve casos de amores com suas mulheres. Sabeis que a pérola os
brilhará na verdade e vossa escuridão ficará descoberta. Como então
você pode pensar que este momento não chegaria?

Insensatos, tardios em fazer o bem. Sábios em conveniência e no
mau proceder. Suas honras a contagiou e seus lucros a corromperam.
Você amou os deleites mais do que a Deus, mas hoje eu lhes digo: Eu
levantarei diante de ti arqueólogos que não desistirão, e a pérola de
grande preço brilhará e se espantará com o seu brilho. Brilhará tanto
que não somente você ficará assustada, mas aquela que adotaste como
sua irmã, e fizeste uma aliança com ela para esconder a pérola, ela virá
sobre ti e não terá ninguém para ajudá-la, pois descartaste o Santo de
Israel. Mas essa pérola, em suas entranhas, terá pequeno socorro para
aqueles que a libertarem, e ainda que o mal e açoite venham sobre ela,
não prevalecerão. Porque mil cairão ao teu lado e dez mil à sua direita,
mas a ti não chegarão. Meu verdadeiro povo reconhecerá a luz da
grande pérola e sairá da sua escuridão, na qual você caiu. Eles te
olharão de longe e clamarão por ti, mas seu coração transbordará de
gratidão e alegria por ver a luz da pérola de grande preço que você
escondeu, e eles puderam sair da escuridão.

Ai de ti, Israel! Ai de ti, Samaria! Ai de ti, Jerusalém! Eu te chamei,
Eu te fiz minha, mas seus amantes te seduziram com um laço infernal e
não escapará de suas garras. Sai dela povo meu e não toqueis no
imundo. Siga a pérola de grande preço; ouça a voz que clama no
deserto; endireitai vossas veredas e conserte os portões; faça
sacrifícios apenas a Jeová e louve o seu santo nome. Regozijai, porque
a pérola de grande preço foi encontrada e sua luz brilha entre vocês.
Esses arqueólogos, o Espírito Santo os mobilizaram para procurar as
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peças, e estes, ainda à custa da própria vida, movidos pelo
sobrenatural, iniciaram a busca, guardados e dirigidas pelos anjos
ministradores; machucados, desprezados, aborrecidos   e em
grandes dores eles não desistiram de sua busca, e hoje a luz brilha
dissipando as densas trevas. Ouviste o que foi dito "Oh, Jerusalém, que
derramei minhas lágrimas por ela", hoje será da mesma maneira,
porque a Jerusalém moderna falsificou a profecia e escondeu a pérola,
a guia do meu povo. Mas tu que ensinaste a muitos, não desistirá
diante da pérola e nem reconhecerá seu erro, pois sua reputação
prevalece mais em ti do que sua humilhação.

O que acontecerá quando você enxergar e entender que a graça e a
misericórdia terminaram, como em Jerusalém, enquanto proclamavam
ser a casa de Jeová ? Muitos virão sobre você e te matarão, pois verão
sua grande escuridão que por vontade própria caiu. Você descartou o
Santo de Israel, e o que você dirá naquele dia? O que você fará então?
Acaso aqueles que verão a pérola de grande preço e receberão sua luz
estarão implorando às trevas que mudem sua natureza? Acaso o
leopardo pode mudar suas manchas e a zebra remover suas listras?
Acaso não viu o que aconteceu no alfa e foi previsto que o ômega seria
pior? Vivo Eu, que a vergonha do ômega supera o alfa, porque ao mal
lhe chamam bem e ao bem lhe chamam mal. Onde está minha verdade?
Esta em posse dos que amam e executam a verdade da pérola de
grande preço. Não haverá desculpa para ninguém, pois esta pérola está
exposta a todos, mas alguns seguem homens de renome que eu não
chamei. Estes são muitos, grandes em sua própria sabedoria,
conceituados pelo povo e engordados por eles, mais seus
sustentadores e seguidores cairão se não desistirem deles, porque o
tempo está quase cumprido. Os caluniadores do bem, os peritos no mal
proceder, com justiça vã e lei morta sentam-se para julgar aqueles que
amam e defendem a verdade e lutam para que outros a vejam. Oh!
Como você pode não perceber seu destino de perdição? Como uma
corrente de água impetuosa, na margem se mostra como água calma e
tranquila, mas suas profundezas são correntes para a morte certa.

Sentada como rainha, está como Jerusalém, e assim como ela seu
luto logo chegará, e quem estiver dentro de suas portas como
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Jerusalém terá seu mesmo destino. Você não reconheceu que o Santo
de Israel te escolheu, te criou, te sustentou, vestiu-te e coroou-te, mas
te encheste de perversidades ainda mais do que as pequenas mulheres
da noite. Elas te viram e se espantaram de ti ao saber quem te
sustentou e vestiu e ver agora em o que você se tornou. Para ti já não
há escapatória, seu destino está traçado. Meus olhos se banham em
lágrimas por você, porque nem mesmo com a angústia de Jerusalém
você aprendeu, mas tornou-se ainda mais abominável do que ela.
Jerusalém, você que rejeita e mata seus profetas, tu que rejeitaste e
mataste o Santo dos Santos, agora pois tu, Jerusalém moderna,
rejeitaste e mataste novamente o Santo dos Santos.

Enganas, roubas, adulteras, e teus seguidores serão culpados de
tuas mesmas abominações, porque eles amaram os homens antes que
o Deus de Israel. Mas meu povo resplandece pelo brilho da pérola de
grande preço, e esta luz os guia para as masmorras onde tu escondeste
a verdade, e para os labirintos onde tu mantém o rebanho ocupado e
preso, para que eles não sejam iluminados com sua glória e esta luz os
impulsiona a iluminar outros. Estes serão atacados por muitos, mas a
pérola de grande preço continuará a iluminar o caminho. Muitos
morreram esperando para ver o que esta geração adúltera e perversa
está vendo hoje. Mas os entendidos entenderão. Que desculpa você
colocará diante deste testemunho? Porque de uma lua nova à outra lua
nova e de um sábado a outro sábado toda a carne virá para adorar
diante de Mim, diz o Senhor. O que pois dirá sobre isso? O mesmo sinal
que dei a Jerusalém não lhes será dado, e o que você fará diante disso?
Cães mudos e guias cegos conduzem o rebanho. Não é o ouvido para
ouvir e os olhos não estão para ver? Acaso o entendimento não é para
entender e o pés para caminhar? Mas esse povo adoeceu de mente e
coração, e sua mente se extasiou em excitação perversa e seu coração
nos prazeres do mundo.

Sentam-se, comem e bebem, dormem em camas espaçosas e
rodeados de conforto, recusam-se a percorrer o caminho estreito e
árduo da salvação; é por isso que, tanto seu rei como seus príncipes,
cairão e seus súditos com eles. Porque reverenciavam a luxúria e as
paixões deste mundo, e amavam as palavras de paz quando não lhe
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falei de paz. A formiga vai deixar o seu trabalho pela cigarra indolente?
A abelha vai parar de dar mel para que os outros não se beneficiem?
Será que a luz deixará de brilhar para que a escuridão siga seu curso?
Vivo Eu que cada um tem o seu lugar, mas esta última logo passará e
nunca mais prevalecerá. Oh! Geração perversa de se alegra na
escuridão e despreza a luz; menospreza minhas leis, meus estatutos,
meus profetas. O que é revelado é chamam de sua própria opinião e
sua própria opinião é chamam revelado.Você não sabe que sem
profecia o povo é desenfreado? Tardios para fazer o bem e rápidos no
mau proceder. Aqueles que contigo recolhem, muito em breve, tudo,
tudo o que recolhem será espalhado. Meu plano é quase cumprido, e
meu povo se esforça e segue em frente porque eles são entendidos. A
obra do mal se move na escuridão, e muitos o verão em breve. Mas
suas expectativas não serão satisfeitas e negarão sua eficácia, porque
suas mentes sofrem por falta de entendimento, porque seu coração se
alegra no trabalho de suas próprias mãos. Odeiam o verdadeiro e
amam o falso. Sepulcros caiados que estão com medo da verdade e
desfrutam da mentira. Ai de vocês, porque hora está chegando! E quem
pode ajudá-los, se a única ajuda vem de cima?"

Naquele momento, amados, recebi Malaquias 3: 9.

Deixo estas palavras com vocês e que o Senhor dirija suas mentes e
dirija suas vidas. É meu rogo e oração.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 08-12-2018 #2
(Textos revelados)

Amados, 08 de dezembro de 2018. Enquanto o Senhor me deu
estas palavras e estava escrevendo, depois de terminar tudo para
poder compartilhar exatamente tudo o que Deus me deu com vocês. O
Senhor também me deu uma lista, uma lista de versículos que desejo
compartilhar com vocês:

Oséias 3: 2,

Amós 2:45,

Isaías 3: 8,

Salmos 3: 2,

Isaías 10: 8,

Salmos 40: 4,

Colossenses 2 : 8-9,

Ezequiel capítulo 2, capítulo 3 e capítulo 4;

Colossenses 4: 5,

Mateus 4: 8-10,

Isaías 3,

Obadias 1,

Sofonias 3: 8-9,

Isaías 7: 4-7.

Deixo isso com você amados, esperando e implorando a Deus que
cada um de nós sejamos bereanos, arqueólogos na palavra de Deus,
pedindo a direção e sabedoria do Espírito Santo, para que possamos
ser iluminados pela palavra de Jesus Cristo. Que possamos seguir
apenas sua palavra, suas pegadas, seu caminho. Porque Ele é o único
que esteve nesta terra, e Ele sabe como chegar ao céu, porque já está
lá, e quer vir por um povo, por um povo que reflita seu caráter aqui na
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terra, um povo santo, um povo que tenha seu caráter, para que
possamos viver para sempre com Ele.

Que o Senhor os abençoe.

Testemunho: 09-12-2018
(Há caminho que ao homem parece direito)

Amados, 09 de dezembro de 2018. Enquanto lia a palavra de Deus,
veio à mim a palavra do Senhor dizendo: “Há um caminho que ao
homem parece direito, mas seu fim é o caminho da morte, confie em
Jeová, confie nEle, e O mais Ele fará. Muitos andam em indolência e
presunção, e seus planos estão totalmente distantes dos caminhos de
Deus, mas acham que estão certos. Estes tropeçam no caminho
repetidas vezes, insistem ainda mais em sua indolência e não tomam
tempo para parar e perguntar a Deus se o caminho deles é certo ou
errado. Me foi permitido saber que quem assim fizer não terá permissão
para conhecer o propósito celestial em sua vida.

Satanás tem que constantemente promover e vender a felicidade
aparente: 'tudo isso eu lhe darei se você se prostrar e me adorar.' Deus
é o soberano, dono e criador de tudo o que existe, e não trabalha de tal
maneira como o seu adversário, pois para ele não há competição. Ele
diz: “Eu sou o caminho, a verdade e a vida, e até aquele que esteja
morto viverá; diante de você coloco o caminho da vida, andai por ele
para que possa viver”.

Vi que tudo, por mais insignificante que seja, deve ser submetido a
Deus e procurar conhecer sua vontade. A dona de casa deve pedir a
Deus o que cozinhar para sua família para que ela tenha boa saúde, e o
chefe da família deve andar ajoelhado pedindo orientação celestial para
saber como governar bem sua casa. Filhos que causam dificuldades aos
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seus pais, eu fui deixada a saber, assim o próprio Deus intervirá com
eles em sua obstinação.

Foi-me permitido saber que o Senhor está muito pendente neste
momento para o desenlace final, e que seus anjos ministradores
reforçam seus esforços na última preparação deste mundo. Não
devemos negligenciar nossa preparação, nem por um momento,
amados, pois não está inteiramente em nossas mãos; nossa parte é
reconhecer ou aceitar nossa culpa, pedir perdão em oração e súplica,
nos humilharmos em aceitação e nos submetermos a Deus, e então ele
operará em nós Sua vontade. Miquéias 6: 8, me foi repetido novamente,
como me foi dito várias vezes, e Habacuque 2: 4 que são vitais para
começar o processo de santificação, fui informada.

Que Deus permita que cada um de nós obedeça às palavras do
Senhor e preste atenção para que possamos ter a preparação que só
podemos alcançar através de Jesus Cristo.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 10-12-2018
(O remanescente não estava pronto)

Amados, 10 de dezembro de 2018. Em sonhos, vi que o
remanescente não estava pronto, e que mesmo sendo remanescente, o
último a ser completo, este foi passado por uma peneira muito, muito
fina, e quem passava pela peneira era o que realmente estava em
condições de se submeter a Deus em corpo, alma e espírito. Naquele
momento meu acompanhante me disse: “Isso é muito triste! Como
pode o mortal perecer com tanta instrução? Eles são surdos e cegos,
acaso? E ele mesmo respondeu: “Sim, na verdade são intencionais, e
não há total abnegação neles, avançam somente pensando em sua
conveniência, e isso os paralisam porque avançam sem fé. Há muito
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poucos que avançam sem temor negando a si mesmos, mas Emanuel
está com o remanescente e os encoraja a procurar Seu rosto dia e noite,
para que Ele possa abrir o caminho, e que isso não seja em vão."

Então vi que todos que avançam pela fé sem conhecer o resultado e
deixam o resultado para Deus, serão recompensados   nesta vida e
ainda mais na vindoura. O remanescente, disseram-me, gosta de ouvir
a palavra de Deus. Estas instruções são para salvação e devem ser
solicitadas para cumpri-las. Faça isso e viverá, e sua alegria será grande
no céu. Portanto, tenhamos zelo por nossa salvação e busquemos ao
Senhor na solidão, onde nos será dito a operação que devemos
executar, para sermos qualificados para a salvação que está em Cristo
Jesus nosso Senhor. Muitos têm dons, foi me deixado saber, também
outros ministérios, mas a execução é a parte culminante para poder
exercitar o dom e o ministério de acordo com o plano divino. Clame por
isso e assim estará no caminho certo. Mas eu lhe digo que a operação
está mudando de acordo com o tempo profético, e me disseram: 1
Coríntios 12: 4-6.

Amados, sejamos solícitos em ouvir a palavra de Deus e ainda mais
em praticá-la.

Que o Senhor os abençoe”
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Testemunho: 11-12-2018
(Reconhecer nosso dever e executá-lo)

Amados, 11 de dezembro de 2018. Em sonhos, vi que muitas
pessoas que reconheciam seu dever e não o executavam nem o
aceitavam, seriam deixadas para trás. Este dever cobria todos os
aspectos, físico, mental e espiritual. Foi-me permitido saber que Deus
capacita a quem Ele chama, mas o indivíduo, por não querer sair de sua
zona de conforto, ousando ignorar o chamado do Eterno, logo uma
nuvem de escuridão dominará seu ser e isso o incapacitará para a obra
confiada. Vi que era um pecado terrível resistir ao chamado do Espírito
Santo, porque rejeitar esse chamado é equivalente à perda da
salvação.

Naquele momento meu acompanhante disse: “Neste século, neste
momento, não há tempo a perder. Os preparativos para as bodas estão
prontos, e o livro é trabalhado rapidamente. Tudo está preparado para
o resultado final, um atraso, agora, seria fatal”. Vi como as pessoas que
eu conhecia e que não conhecia tinham lutas mentais, se queriam ou
não cumprir as ordens dadas por Deus para esta hora, e quanto mais
resistiam, um véu escuro como a sombra da noite os cobria. Anjos
excelsos em glória contemplavam esse momento, e se a pessoa caísse
de joelhos em busca de ajuda, eles rapidamente se mobilizariam
trazendo luz para onde havia escuridão. Eu também vi outros onde
muita luz brilhou, e estes em seu atraso, foi extinguindo até que estava
em plena escuridão.

Foi-me permitido saber que nossa mente, juntamente com o livre
arbítrio, é uma arma muito poderosa a ser superada, se a submetemos
a Deus. Mas se ignorarmos isso e nos deixarmos intimidar pelo inimigo,
seremos derrotados mesmo com todas as vantagens. Vi que nosso
trabalho urgentemente é clamar pela libertação do pecado em nossas
vidas e nos preparar com as instruções terrenas que Deus já havia
estipulado, desde os tempos antigos. O Deus de Israel pode dar
herança a seus filhos mesmo nos desertos mais inóspitos, é apenas
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para nos consagrarmos a ele e caminhar para fazer sua vontade. Não é
plano de Deus que ninguém tente obter algo por ganho desonesto ou
por roubo. O Santo de Israel é poderoso para nos conceder o que ele
sabe que precisamos. Não é Sua vontade que Seus filhos retenham o
que não lhes pertence, que o Céu é ordem e justiça, paz e amor, me foi
deixado saber, e todos que trabalham indignamente não podem ter a
proteção de Deus.

"Seja zeloso", me foi dito, "submisso e justo, e os anjos
ministradores o guiarão em caminhos seguros."

Queira Deus que assim seja, é meu pedido e oração.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 14-12-2018
(Manifestação do Espiritismo)

Amados, 14 de dezembro de 2018. Em sonhos, me vi indo por uma
rua com um rapaz, um adulto e uma criança de mãos dadas.
Começamos de carro por aquele caminho, logo o caminho ficou tão
estreito que tivemos de continuar a pé. Nos foi dito para seguirmos pelo
perigoso caminho, e, enquanto nos apressávamos, vi um prédio de três
andares e, em suas varandas e portas, se aglomeravam pessoas que
outros admiravam porque estas haviam morrido e agora estavam ali, se
movendo, e conversando com a multidão que ali se detinha, olhando
assombrada. Tentei alertar essa multidão, mas eles estavam tão
hipnotizados em ver esses seres, que já haviam morrido, com vida. Foi
um momento de sutil emoção, voltar a ver estes seres, já mortos,
supostamente vivos, fez seus corações saltarem de emoção.

Nesse momento, corri em direção a eles sem analisar as
consequências. Eles, com sutil engano, falavam à multidão, palavras de
união e paz em prol do bem comum. Eu tentei exortá-los, porque
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aquelas maravilhas que eles escutaram, que os deixavam como
hipnotizados, era um grande engano, não havia nada que os fizesse
desistir de ouvir e aceitar o que foi dito por esses demônios revestidos
de seus familiares. Então eu disse: Oh, Senhor! Que feitiço é esse? E
me foi dito: “Estes, sempre acreditaram em palavras lisonjeiras e sutis,
sua vida era emocionalismo e não racionalismo, eles não se detiveram a
pensar causa e efeito, e hoje eles são presas desse engano sutil. Seus
pés, sempre firmaram na areia, porque a pedra para eles era muito
dolorosa. A conveniência era colocada no lugar da consistência, e eles
se acostumaram a chamar o bem de mal e o mal de bem, por isso que
o espiritismo entrou em suas vidas e eles lhes estenderam a mão."

Naquele momento, amados, eu despertei, despertei com uma dor
tão grande em meu coração, uma dor tão profunda em meu ser,
porque, amados, essas são coisas que há muito tempo nos permitiram
saber que iriam acontecer, no entanto, quando elas ocorrem, não
paramos para pensar em causa e efeito, assim caímos nessas coisas.
Queira Deus que nenhum de nós, nenhum de nós que prestamos
atenção à palavra de Deus caiamos nisso. Sabemos que o homem do
pecado está trabalhando arduamente, nesse momento, sabemos que o
inimigo está instigando por trás de tudo isso, sabemos que tudo já esta
pronto para dar lugar a todas estas coisas que o Senhor está mostrando,
amados, estejamos atentos, não caiamos nisso, queira Deus que cada
um de nós possa ser livrado desses feitiços malignos, e que somente
sigamos o Cordeiro onde quer que vá.

Que o Senhor os abençoe.
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Testemunho: 19-12-2018
(O tempo de graça está quase terminando para os que

conhecem)

Amados, 19 de dezembro de 2018. Enquanto orava ao Senhor por
todas as coisas que estão acontecendo ao redor do mundo, e pela
proteção de seus filhos na ampla face da terra. Foi me dito que o tempo
da graça está quase acabando para as pessoas que conhecem a
mensagem adventista do sétimo dia.

Não há mais tempo. Se realmente queremos ir para o céu não
devemos continuar vivendo levianamente diante de Deus; se não
levarmos nossa salvação a sério agora, amanhã será tarde demais. O
inimigo, amados, está jogando uma armadilha de letargia e demora em
nossas vidas, e estamos consentindo com isso e só será nossa culpa.
Temos duas armas dadas por Deus para vencer:

O preço da nossa salvação já está pago, somente aceitá-la, e a
decisão que é livre arbítrio.

Nós estamos em eventos que estão correndo um após o outro. Foi
me deixado saber quais são:

- O julgamento dos vivos

- A lei dominical

- O fim da graça para aqueles que conhecem a mensagem
adventista do sétimo dia

- O tempo de graça para o mundo.

Estes eventos, em um momento começaram e em um momento
terminarão; e se não vigiarmos, será somente nossa culpa se ficarmos
de fora. A advertência nos é dada e o tempo é cumprido. A decisão é
nossa, ninguém poderá decidir por ninguém ser fiel a Deus, não
importando o quanto amamos nossos entes queridos, família, amigos,
vizinhos.



Testemunho: 19-12-2018
(O tempo de graça está quase terminando para os que conhecem)

259

Amados, precisamos, precisamos estar em conta com Deus; não há
tempo a perder. Não precisamos ter todas as condições que realmente
pensamos para estar em conta com Deus. Simplesmente o que
precisamos é ficar de joelhos, reconhecer, reconhecer quem somos e
quem Ele É. Pedindo perdão, afastando-se do que sabemos que
desonra o nosso Deus e pedir Sua força, Sua sabedoria, Sua
inteligência, para poder percorrer o caminho que Ele quer que andemos.
Assim, começarão a abrir as portas que ninguém será capaz de fechar.
Queira Deus que cada um de nós entenda isso, e que possamos
compreender que, se continuarmos a relaxar com a nossa salvação
hoje, amanhã será tarde demais. Eu oro a Deus para que isso não
aconteça. Eu oro a Deus por Seu povo para que acorde e comece a
perceber o que deveria estar fazendo AGORA.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 20-12-2018
(A morte e o terror reinavam em todo lugar)

Amados, 20 de dezembro de 2018. Em sonhos me foi mostrado que
os aviões caíram do curso de seu vôo. Eram aviões de passageiros, e a
morte e o terror reinaram em todos os lugares. As pessoas se
esconderam debaixo da terra por medo do que estava acontecendo na
superfície e um tempo de escuridão cercou o planeta.

Eu vi então que os verdadeiros filhos de Deus clamavam dia e noite,
literalmente, pela ajuda de cima. Aparente, nada poderia parar a morte,
e continuava o estado de caos e morte. As pessoas choravam por
comida e passavam dias com a mesma peça de roupa. Problemas após
problemas eram passados   diante de mim e a miséria vestiu o
planeta. Meu acompanhante me disse: “Prepare-se, prepare-se para as
últimas cenas deste mundo, mas quem perseverar até o fim será
salvo”.

Eu perguntei:- Como poderemos suportar tão grande sofrimento?
Então ele respondeu: “Siga o plano já traçado e você viverá. Não vos
conformeis com este mundo, buscai o reino de Deus e sua justiça e
tudo mais será acrescentado. Seja zeloso, porque o seu adversário, o
diabo, saiu com grande ira para destruir a muitos”.

Amados, continuo a orar ao Senhor por cada um de nós, para que o
Senhor nos dê força, tudo o que precisamos e que aceitemos ser mais
que vencedores em Cristo Jesus.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 22-12-2018
(Recebei a Chuva temporã)

Amados, 22 de dezembro de 2018. Fui informada de que ninguém
que não receba a chuva temporã poderá receber a chuva serôdia. Foi
especificado para mim o que consiste a chuva temporã, e me foi
permitido saber que este é o poder transformador do Espírito Santo,
que todos os dias opera no coração do crente fiel, e concede-lhe a
vitória sobre o pecado através da justiça de Cristo; convencendo-o da
justiça, da verdade e do juízo; o crente reconhece e aceita. O trabalho é
realizado e o ser humano é instruído por ministros silenciosos, que o
levam momento após momento a pedir e buscar o poder de Deus para
vencer o pecado nestes pontos.

Vi que as pessoas não cessavam de buscar a Deus, que seu único
pensamento era Deus, seu discurso era falar de Deus. Vi que muitos
que não entendem esse procedimento não toleram essa atitude e
repudiam quem se esforça incessantemente em buscar a Deus e
compartilhar Suas maravilhosas verdades, pois a boca fala da
abundância do coração.

Vi que eram dois pólos opostos e, muito em breve, os segundos
perseguirão os primeiros até a morte. Estes, os segundos, não vivem
sem falar de Deus, falam, mas suas palavras e seu raciocínio superficial
os levam a se cansar do sagrado e a se tornam seculares com grande
facilidade, frequência e constância. Todo mundo que vive dessa
maneira neste momento, me disseram, está em perigo de morte
eterna.

Depois disso, disseram-me sobre a chuva serôdia, que era a
segunda fase, depois da chuva temporã. Estes, aqueles investidos pela
chuva temporã, agora com a chuva serôdia, me disseram, eles
começaram a testemunhar com suas vidas no seu dia a dia, depois de
lutas e vicissitudes eles não retrocederam perante nada enquanto eles
soubessem que estão agindo de acordo com a vontade de Deus. Nesse
processo, sua espiritualidade vai amadurecer e eles não temerão a
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morte, eles apenas temerão ser desleais ao Rei dos reis e Senhor dos
senhores. Seguindo um assim diz Jeová, eles se lançam na luta da
vontade de Deus e vencem. Então impelidos pelo poder de Deus saem
já plenamente maduros para proclamar a verdade do Príncipe Emanuel
com tanta verdade e clareza que o inferno treme e não poderá detê-los.

Foi-me permitido saber que este trabalho está a decorrer agora e
que terminará em breve, e apenas aqueles que passarem por isto
poderão vencer. Então ele perguntou: “Quem vencerá”? E ele
respondeu: “O homem de coração puro e de mãos limpas, que
menospreza a sua vida pelo amor a Deus. Estes revelarão ao mundo as
características de Deus refletidas em seu caráter, e a glória do
Unigênito, seu amor brilhará através deles. O tempo está quase no fim.
Fique atento e retenha o que você tem para que ninguém tome sua
coroa”, ele me disse. “Reconheça, humilhe-se, busque a verdade, viva
nela e você viverá para sempre. O tempo da misericórdia está quase
completo. Aquele que tem ouvidos para ouvir, ouça”.

Palavra fiel e verdadeira que o Senhor me deu e eu a passo
fielmente a vocês.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 23-12-2018
(Arma Eletromagnética Tecnológica)

23 de dezembro de 2018. Em sonhos eu vi como era usada uma
arma eletromagnética tecnológica para controlar as massas de pessoas.
Vi que eram usados satélites que se emitiam ondas, que o som não era
audível, mas isso era percebido pelo cérebro humano e transtornava ao
ponto das pessoas perderem sua identidade. Elas agiam como se
tivessem Alzheimer, não reconheciam família, amigos ou qualquer
conhecido. Eu vi que há uma grande obra acontecendo agora. Vi
massas completas de jovens e adultos e algumas pessoas mais velhas
sendo vítimas dessas ondas maliciosamente controladas, e essas
pessoas são controladas pelo capricho de seus controladores. Isso foi
muito agonizante e difícil para mim, observar muitos jovens,

especialmente meninos, controlados para prejudicar os outros e a si
mesmos. Eu os vi, depois de fazer o mal, enquanto eles os controlavam
para autodestruição. Eu vi amados, uma mão maligna junto com a
tecnologia a fazer isso, e em meu desespero gritei: “Por favor não faça
isso, você pode decidir não fazê-lo. Mas minhas súplicas não surtiram
nenhum efeito naquele momento.

Foi-me permitido saber que isso não tinha sido uma coincidência em
suas vidas, pois eles mesmos abriram o caminho para isso. Eu vi como
a tecnologia mal utilizada destrói o cérebro, especialmente o lobo
frontal e o prepara para esse tipo de controle. Eu perguntei: “Como
seremos livres disso?" E me foi permitido saber: “Viver o mais
naturalmente possível em

meio a natureza, o mais simples quanto possível na alimentação, e
acima de tudo, clamar a Deus dia e noite por ajuda e proteção." Eu vi
como esse caos estava em todo o mundo e era impossível de ser detido.
Foi-me permitido saber que as árvores mais fortes e densas da
natureza eram uma barreira contra isso e que devemos viver entre elas.
Afastar para o mais
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longe possível da nova tecnologia, que não tem o fim de ajudar,
mas sim destruir. Eu vi mais tarde como os jovens que tinham cumprido
o plano que eles estavam ditando foram levados, e essas mesmas
ondas os feriam e os destruíram. Aquelas cenas amados, eram terríveis.
Naquele momento, despertei. Amados, o inimigo não brinca, joga para
destruir e matar. Vamos buscar a Deus enquanto e Ele pode ser achado
e se afastar de tudo que nos afasta de Deus, somente isso será uma
fuga

segura.

Que o Senhor os abençoe!

Testemunho: 29-12-2018
(Diante das fronteiras de Canaã)

29 de dezembro de 2018. Estamos nas fronteiras de Canaã e meus
olhos não conseguem parar de chorar quando vejo a condição das
pessoas que afirmam fazer parte do remanescente fiel de Deus. Meu
coração sofre e só em Deus posso receber conforto. Não há mais
encanto para mim nesta terra, porque pude ver uma terra melhor, isto
é, a celestial. Disseram-me que não fui chamada para convencer
ninguém de seus erros, mas se eles não se humilharem e pedirem
sabedoria celestial, nunca a terão. Foi-me permitido saber que toda
arrogância, abuso verbal e má disposição nos incapacitam para ter a
verdadeira sabedoria. Miquéias 6: 8 era o padrão de fé de Abraão,
Isaque e Jacó, e também de Daniel e João, o discípulo amado.

"Não compete a ninguém salvar a vida de ninguém, porque existe
apenas um mediador e salvador entre vocês, Jesus Cristo. Mas nossa
única tarefa é exortar fazendo o bem, orar uns pelos outros e viver uma
vida que represente bem a embaixada celestial. Não entre em
contendas com quem está certo, mas vá a Deus em rogo e súplica e Ele
o informará. Pare de mostrar a sabedoria humana, porque para Deus
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um dia é como mil anos e mil anos como um dia. Seja muito zeloso em
sua salvação com temor e tremor e dê frutos dignos de arrependimento.
Seja pois zeloso, porque o seu adversário o diabo anda como um leão
para destruir não só o corpo, mas o que é ainda mais importante, a
alma. Estamos na véspera de uma grande prova, e ninguém poderá
passá-la com a ajuda de ninguém. Como então você pode ficar
extasiado em outra coisa, que não seja essa para seu benefício? Muitos
cegos e surdos, quase sentem a prova final, mas sua mente dada à
reprovação e clamam: 'Meu Senhor demora a vir.' Tolo, você fala de
Mim, mas vive longe de Mim. Acaso não sabe que aquele que não está
enxertado em Mim nunca dará fruto verdadeiro."

Ouça o que foi dito pelos profetas: “Voz que clama no deserto,
endireitai as veredas e dê frutos dignos de arrependimento e
encontrarás descanso para vossas almas. Mas Eu lhe digo que aquele
que já está em Mim dá muito fruto e meu amor está nele, por isto o
reconhecerá. Sua vida é estimada sem valor e sua única razão de ser é
servir em Meu nome. Mas esta geração perversa de lábios me honra,
pois suas opiniões e grandeza têm sua taça cheia. O que pois farei? Irei
até a vinha e ordenarei que sejam retirados antes que chegar ao meu
celeiro, e vou incendiá-los para que nunca mais contaminem minha
vinha. Eu farei isto para reivindicar a voz de meus servos que serão
vindicados, pois estes foram violentados por gerações por aqueles que
diziam vir em meu nome, mas Eu nunca os enviei."

"Prepare-se pois, meu verdadeiro rebanho, porque as moradas
estão prontas e a mesa de doces manjares é servida, o número está
quase completo e tudo está pronto. Pergunte pelas ruas, quem sabe
como chegar ao céu? Logo pensais. Acaso encontrei algum? Vivo Eu,
que você não encontrará ninguém, pois todos aqueles que foram
transladados em vida nunca mais caminharam entre vocês, nem
caminharão até a restauração de todas as coisas. Mas, se isso já está
revelado, como pois seguem homens por sua popularidade? Acaso na
minha palavra não é lâmpada para seus pés e luz para seu caminho?
Insensatos, carentes de entendimento, que vivem declarando suas
conquistas e fantasias em vã especulação. Os sinais não falam por si?
Acaso não enxergam tendo olhos e não escutam tendo ouvidos? O dia
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espúrio está chegando, e todo aquele que ocultar esse fato está do lado
do meu adversário. Não sou Eu quem governa o universo e tudo o que
existe nele? Não vou saber o que está por vir? Tolos, amantes de suas
idéias mais do que de Deus. Como então você pode ter discernimento
se só busca seu próprio prazer? Mas meu povo me busca na solidão, no
serviço pacífico, nas grandes alturas. Lá meu poder e sabedoria
depositados neles e os preparam para o grande evento final, onde a luz
rodeará a terra com minha verdade. Mas os insensatos desprezam este
encontro, e ocupados em seus planos, menosprezando o assim diz
Jeová, não consideram este tempo de grande valor para Me
encontrarem, para a preparação final, e então dirão: Senhor, em seu
nome expulsamos demônios e em teu nome fizemos isto e aquilo, mais
direi apartai vos de Mim obreiros do mal."

"Quantos perecerão por não seguir instruções?"e Ele respondeu:
"Muitos. Quantos viverão para segui-las? E Ele mesmo respondeu:
"Poucos, mais serão suficientes para a tarefa final. O tempo é quase
cumprido para o meu povo, mas eles enganam seus corações com
falsas esperanças de um futuro mais longo, cheio de prazeres vãos.
Eles alegam ser judeus e eles não são, mas são címbalos que retinem.
Humilhem-se, humilhem seus corações e se submetam em alma e
espírito à busca da verdade real e ao perdão de seus pecados.

O que mais Eu farei com esta vinha? Eu trabalhei, semeei, cuidei,
podei e não deu frutos. O que então disse Aquele que Me enviou? Vá
semear outra vinha fora do meu campo. Então Saí da Minha vinha e
semeei, e vi que Meus cuidados deram resultados e comecei a colher
frutos. Mas Aquele que Me enviou disse: Não volte mais à vinha antiga,
porém, prossiga nesta e recolha a melhor semente, e lavre mais
campos e semeie com a boa semente."

Então eu disse: - Senhor, mas a primeira vinha também não teve
uma boa semente? "Sim teve," Ele respondeu, "mas as pedras,
espinhos e pássaros atacaram porque a terra dela era propícia a isso.
Mas esta é uma terra virgem com muito vigor e água abundante, e
embora as pedras, espinhos e pássaros ataquem, eles não poderão
esterilizá-la, porque Eu coloquei meu vigor nela." - Senhor, eu respondi,
o Senhor não colocou seu vigor na primeira? E Ele respondeu: "Sim,
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mas ela parou de fluir a água que lhe deu vida, e se tornou estéril.
Agora o que Eu farei? Eu serei afligido por sua esterilidade?" E Ele
mesmo respondeu: "Não, de modo algum, irei a outro campo e
semearei nele a boa semente. Aquele que tem ouvidos para ouvir, ouça.
Os entendidos entenderão. Não há profeta na sua própria terra e nem
ferreiro na sua oficina de ferreiro, por isso diremos: ele não é profeta
nem ferreiro?

Meus anjos ministradores tomam nota de cada ato e palavra.
Minhas pálpebras examinam os filhos dos homens. Quem se esconderá
de Mim e prevalecer por sua própria justiça? Rápidos para falar e
tardios para ouvir. Estes são como o tamo que o vento os arrebata.
Acaso não sabeis que será julgado e isso está acontecendo? Por que
você vive com tanta indiferença, aborrecidos uns com os outros? Quem
te ensinou a odiar seu próximo? Quando Eu te disse isso? Amem seus
inimigos, ore por aqueles que os perseguem e ultrajam, mas isso sim
foi dito "odeie o pecado, ame o pecador". Afaste-se e não toque no
imundo. Mas sua prevaricação e iniquidade o afastou de fazer o bem, e
ao mal o chamam bem e ao bem de mal. Geração distorcida e perversa
que aborrece a verdade e ama a mentira. Vossos reis e príncipes os
enganam, e deturpam minhas palavras em vaidades humanas.
Busquem-me enquanto Eu possa ser encontrado e enquanto estou
perto. Logo o Espírito Santo não estará mais entre vocês, e somente
aqueles que aceitarem a chuva temporã receberão a chuva serôdia,
porque não poderão receber a última sem a primeira. O que pois fareis
ao ver que não lhes foi concedida? Os valentes gritarão ali e não haverá
ninguém para consolá-lo. Eu estou a porta e bato, se alguém ouvir
Minha voz Eu entrarei, cearei com ele e ele comigo. Se você ouvir a
minha voz, não endureça seu coração, só então você poderá ser salvo."

Depois que isto foi dito para mim, foi-me dito: Marcos 4. Fielmente
transmito a vocês, e orou por cada um de vocês, e espero suas orações
de para mim também.

Que o Senhor os abençoe!
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Testemunho: 30-12-2018
(Sai dela, povo Meu!)

Amados, 30 de dezembro de 2018. Enquanto eu estava lendo a
palavra de Deus e orando como sempre pelo povo de Deus ao redor da
terra, veio à mim a palavra do Senhor e disse: Malaquias capítulo 1 e
capítulo 2. Depois disso, Ele disse-me: “Sai dela povo meu e não toque
no imundo, e você receberá descanso para a sua alma. Pois eu vou
guiá-lo para águas seguras. Mil cairão ao teu lado e dez mil cairão à sua
direita, mas tu não será atingido. Assim faz Deus com aos que confiam
nEle. Não há rebanho sem pastor. Mas eles mesmos falharam,
colocando sabedoria humana e especulação em um Assim diz O Senhor.
Acaso não sou Eu o vosso Deus? Vaidosos e insensatos, cujos lábios me
honram, mas os seus caminhos são continuamente para o mal.
Impiedosos e desleais para o que diz Jeová, que levantaram a bandeira
da paz quando não falei em paz, e na escuridão erguem uma faca
contra a minha palavra. Estive entre você e vocês me mataram. Eu lhes
digo que se Eu estivesse aqui novamente na carne, vocês me matariam
novamente, porque esse é o seu pão de cada dia.

Para onde vai sua gordura? Para onde irão os seus luxos? E para
onde irá a vossa sabedoria? Grite bem alto: Deus está entre vocês.
Venham e adorem, somos seu povo. Tolos, estúpidos e impiedosos,
todos os que te seguem perecerão no mesmo buraco. Levante seus
olhos, abra seus ouvidos, oh Meu fiel rebanho que geme e chora
porque não tolera as abominações da apostasia. Desperte de sua dor e
venha comigo ao deserto para que Eu possa ser seu pastor. Eu te
guiarei desde agora até a eternidade, se você me permite ser seu
verdadeiro Pastor. Por que você se apega ao mortal e pretende viver?
Homens cegos te guiam e na sua boca não há conselho. Se alguém
ouvir a Minha voz e abrir a porta, Eu cearei com ele e ele comigo, e será
Meu para sempre. Unge seus olhos com colírio para que você possa ver
que lobos vorazes hoje te guiam, e com eles você só verá como em
Jerusalém, morte e desolação. Logo você verá a ruína. Escape por sor
sua vida enquanto houver um pouquinho de tempo. Meus verdadeiros
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filhos de todas as gerações libertaram suas almas seguindo minhas
instruções. Lembre-se de Jerusalém, ao sinal meu povo saiu. Mas logo,
em minha misericórdia, trabalhei com meus súditos para chamar sua
atenção para a iminente desolação, mas o povo de dura cerviz, não
escutou e sua desolação foi terrível. Será que Aquele que declarou que
a queda de Jerusalém teria outro cumprimento estaria mentindo? E que
a desolação do primeiro não será nada em comparação ao segundo?
Insensatos todos para raciocinar e prontos para falar, com arrogância
enganam ao povo e dizem: Jeová está entre vocês. E tu povo rebelde
que goza do engano e menospreza a súplica do Seu criador, você não
ficará impune naquele dia, porque seus ouvidos ouviram, mas seu
coração decidiu seguir o engano."

Oséias 13: 9 disse-me, "caminhando vem a ti a destruição porque a
tua casa ficou deserta. Aqueles que lutam dentro de suas habitações
vão cair com você, mas aqueles que o avisam de fora receberão a
salvação. Acaso não foi assim na primeira(Jerusalém) e assim será na
segunda? Acaso não é conhecido do sábio que tudo o que aconteceu
vai acontecer de novo? Mas a insensatez também é arrebatada pelo
vento.

Descansarei pois de vossas iniquidades e se regozijarei no
guardador de verdades que vela seu caminho para não tropeçar e
confia em seu Deus, Seu salvador. Eu vou enxugar as lágrimas deles,
quando virem sua destruição de longe, porque por sua rebeldia você
será consumada. A salvação só vem de cima. Proclamar jejum, rasgue
suas vestes porque você foi vendido por preço e quem pode ajudá-lo?"

Depois disso, amados, Ele me disse: Isaías 8:9-22, Isaías 9:13-21,
Isaías 10:1-4, Jeremias 51:45. "Quem tem ouvidos para ouvir ouça,"
Ele disse. "Enlutai vosso coração e aflija seu espírito porque a
destruição está próxima."

Terminou me dizendo Efésios 5:10-14.

Amados irmãos, vamos procurar o Senhor, vamos procurar o
Senhor, porque a nossa única salvação vem de cima, não vem de
nenhum lugar deste mundo. Que o Senhor nos ajude, porque o inimigo
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saiu como um leão rugindo à procura de alguém para devorar. Vamos
colocar nossa confiança e esperança no Senhor.

Que o Senhor os abençoe.
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